
Данная книга пишется лишь с той целью, чтобы ознакомить читателя с той частью
духовной жизни, о которой он, возможно, и не знает, и эта книга весьма поможет
читателю, будет путеводителем в поисках правды и смысла жизни.

О духовной жизни написано много книг и в настоящее время у людей существуют
десятки тысяч различных сект, конфессий, религий и т.д. И все эти десятки тысяч
не дают полного, аргументированного и объективного ответа на вопрос о том, есть
Бог или нет?

На данное время самое распространенное понимание «Бог» относится к таким
видам, как любовь, «свет истины», Отец, Сын и Святой дух, просто слово «дух»,
что  Бог  есть  Слово,  и  так  далее.  Однако,  при  всем  множестве  толкований,
какого-либо  объективного  толкования  для  скептиков  и  атеистов  до  сих  пор  не
предоставлено.  Основной  упор  масса  религий  делает  на  веру,  но  скептики  и
атеисты не желают верить без доказательств.  

Данная  книга  будет  содержать  доказательства  пути,  пути  проникновения  в
духовный мир. Тот же скептик и атеист, который пройдет этот путь, сам лично, на
своем личном опыте сможет окунуться туда, куда простому человеку, не ищущему
правды,  не  получится.  Другая  сторона  этой  же  медали  будет  в  том,  что  зная
доказательства и не ища правды, скептик и атеист будет обманывать сам себя,
говоря о том, что он скептик и атеист, и при этом он не ищет объективности.

В данной книге будет описан путь сверху вниз; и потом – наоборот, снизу вверх. В
данное время все религии описывают путь снизу вверх, либо вообще не содержат
какого-либо пути.

Так же в этой книге будет содержаться информация о Библии, из самой обычной
Библии. И в частности из той части Библии, которая называется «Новый завет».

Одновременно в  новой книге  особый упор и самое пристальное и  тщательное
внимание будет приковано к таким вещам, как святость и сумасшествие. В ранних
религиях было такое понимание, как юродивый, блаженный и тому подобное. В
данной  книге  будет  обоснование  этим  понятиям,  а  так  же  самая,  пожалуй,
большая  ценность  этой  книги  –  это  будет  подробная  инструкция,  как  войти  в
рамки своего разума для тех, кто вышел из ума. То есть будет описан метод как
вернуться в нормальное, адекватное состояние для тех, кто вышел за рамки своего
разума сам.

Так  же в  момент написания  данной книги автор  книги  не  имеет  возможности
писать  эту  книгу  с  максимумом  информации;  нет  доступа  ни  к  книгам,  ни  к
интернету,  ни  к  каким  либо  другим  источникам  информации  (кроме  Нового
завета).

Книга написана для лиц старше 21 года и книга не может быть переведена на
другие языки (кроме русского).
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Глава 1

    Часть 1. Принцип рогатка

Как  выглядит  самая  обычная  рогатка  автору  нет  смысла  описывать,  кроме,
пожалуй, схожести работы самого принципа.

На  рисунке  обычная  рогатка,  показывающая,  что  камень  в  нее  уже  вложен,
резинка оттянута; и показан примерный путь полета камня. Какой-либо мишени
нет. 

Смысл принципа сводится к тому факту, что любой скептик и атеист имеет в руках
и  рогатку  и  камень,  но  при  этом  никто  из  скептиков  и  атеистов  не  стреляет.
Вкладывание камня в кожух перед натягиванием резины это можно сравнить с
тем, что человек решился искать путь в духовный мир.

После  того,  как  человек  ударил  палец  о  палец  и  вложил  палец  в  кожух,  т.е.
решительно встал на  тот  путь  (в  поисках  духовного),  следующий шаг  будет  –
натягивание резины. Это действие можно сравнить с тем, что называется путем к
истине  или  так  называемый «тернистый путь».  То  есть  этот  момент,  пожалуй,
самый сложный, так как требуется усилие для того, чтобы максимально оттянуть
кожух с заряженным в него камнем.

Ну  и  заключительный  момент,  это  расслабить  пальцы  руки,  чтобы  рогатка
выстрелила камнем. Самый главный момент в выстреле рогатки – это точное и
прицельное попадание не просто в цель, а именно «в десятку», в центр мишени.

Чтобы попасть «в десятку», нужно не просто рассчитывать на удачу или «авось»,
а  нужно  изначально  знать  все  технические  параметры  того,  что  из  себя
представляет  мишень,  с  какой силой натягивать  резину рогатки,  учитывать вес
камня, боковой ветер и так далее.

Сам  момент  расслабления  пальцев,  тоже  можно  приравнять  к  тому,  что  после
усиления,  от  натягивания  кожуха  и  резинки,  наступает  момент  полного
расслабления,  то  есть  этот  процесс,  вернее  алгоритм  поиска  пути  в  духовное,
состоит из таких шагов:

1. Полная решимость найти путь к истине

2. Тяжелый и тернистый путь поисков
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3. Конец поисков, в связи с окончанием поиска пути и отдых

4. Достижение окончательной цели.

В  момент  полета  камня  из  рогатки,  полет  будет  очень  долгим  и  на
протяжении полета, будет очень много удивительного и хорошо забытого старого.
Я расположу в следующих главах,  весь порядок увиденного, поскольку именно
этот путь для всех одинаков.

Часть 1.1. Авалокитешвара

Самым последним видением, будет видение неких помещений и комнат, и далее
будет видение храма, а точнее залы храма. В этой зале, вы увидите мужчину, с
короткой стрижкой, не худощавого телосложения. Видеть вы будете его с левой
стороны тела. Данное видение, оно однотипно. Одномоментно с этим видением,
вы услышите имя Авалокитешвара.

В этом моменте, я хочу обратить внимание каждого читающего на такие факты.
Первое, это видение вы увидите третьим глазом, но только лишь после того, как
вы достаточно насмотритесь видений четвертым вашим глазом. В момент видения
этого мужчины, ваши обычные глаза будут закрыты и вы не будете спать в тот
момент. Второе, услышав имя Авалакитешвара, вы удивитесь тому, что источник
произнесения  этого  имени,  вы  не  обнаружите,  но  даже  родившийся  человек
глухим,  сможет  услышать  это  имя.  В  настоящее  время,  слышание  данным
методом,  называют  телепатией.  Однако  современная  медицина,  а  именно
психиатрия,  по  этому  поводу  имеет  другое  мнение.  К  этому  разделу,  с  этим
видением, я вернусь вновь еще раз, когда буду описывать этот же путь, в обратную
сторону.  Более  подробное  разъяснение,  будет  связано  с  такими  вещами,  как
скорбь,  а  так  же  как  способность  мышления,  способная  охватить  весь  мир
скорбью.

Но опять же повторюсь, еще раз об Авалокитешваре я распишу в самом конце
книги, где собственно книга и начинается  и заканчивается этим именем.

Часть 1.2. Шамбала или Царство Божье

В момент полета камня из рогатки, хоть это и грубый пример, предшествовать
видению Авалокитешвары, будет видение другого мира. Видение этого мира, оно
особенное  и  исключительность  этих  видений  в  том,  что  эти  видения,  человек
видит четвертым своим глазом. Подробнее о четвертом глазе, я распишу позже.
Данный  мир  является  реальностью,  с  единственным  отличием  от  привычного
мира людей, в этом мире люди существуют вечно, без понятия время. Тут же я
оговорюсь сразу о том, что помимо этого мира, есть и другие миры, о которых я
расскажу далее. Увидеть этот мир, в бодрствующем состоянии, невозможно, но
понимать  происходящие  события  там,  можно.  Так  же  можно  понимать  и
разговаривать с жителями того мира. В не бодрствующем состоянии, можно в том
мире и общаться с другими и передвигаться, а так же например творить планеты
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одним взмахом руки, или например смотреть как это делают другие. Так же можно
развиваться интеллектуально, а некоторые, играют например в прятки, прячась от
взглядов за планетами. Есть там и ощущение некоторых эмоций, таких например
как:  радость,  восторг,  удивление  и  поведение  многих  во  многом  схоже  с
поведением детей 5-ти летнего возраста. Более подробно об этом мире, я расскажу
далее.  Замечу лишь еще тот факт,  что этот мир является единственным миром
добра, порядка и существовал этот мир задолго до появления  людей.

Часть 1.3 Сон

О  снах  человека,  можно  говорить  много  и  долго.  У  людей  существует  много
гипотез, теорий и прочих предположений о том, что такое сон. В Дальневосточном
Федеральном Университете, что на острове Русский, есть программа и учение о
том, как делать свои сны осознанными и запоминать свои сны.

Я  особо  не  вникал  в  обучающую  программу,  или  иные  какие  либо  практики
сновидений и не рекомендую кому либо, как то пытаться расшифровать свои сны.

Дело в том, что пребывание в Шамбале, или в Царстве Божьем (что есть одно и
тоже),  и  все  сопряженные с  этим видения,  происходят во  сне,  только сон этот
особый, и отличается от обычного сна. Самое основное отличие сна, состоит в
том, что человек перемещается во время сна, в иную свою половину разума, и
иная половина разума человека, пребывает на постоянной основе, в Шамбале или
в  Царстве  Божьем,  и  именно  внутри  иной  части  разума  человека,  находится
четвертый глаз человека. Когда человек просыпается в своем физическом теле, он
осознает  реальность  пребывания  во  время  сна,  в  настоящей  реальности,  и  в
данном случае, лишь собственный опыт, дает человеку полную уверенность в том,
что та реальность настоящая, а этот материальный мир не существует на самом
деле.

Часть 1.4 Блаженство, Нирвана.

Слово  Нирвана,  заимствовано  мною  из  восточных  религий.  Я  не  изучал
досконально понимание слово Нирвана, но в общих чертах речь примерно идет о
блаженстве.  Говоря  о  блаженстве,  в  древнем понимании людей,  это  состояние
привязано к религиозным взглядам, ощущениям, толкованиям и тому подобное.

В  этом  моменте,  желая  избежать  какого-либо  неправильного  представления  о
блаженстве, я опишу этот момент исключительно с личного опыта.

Большинство людей, в современной России, к 21 году пробовало хоть раз выпить
алкоголя,  или  попробовать  какой  либо  вид  наркотика,  неважно  какой,  будь  то
марихуана или какой либо более тяжелый наркотик. Любое воздействие алкоголя
или наркотика, воздействует на разум человека, неважно каким путем, через кровь
или как либо иначе. То есть именно разумом человек воспринимает какое либо
воздействие  на  разум  человека.  В  случае  с  блаженством,  ситуация  немного
нестандартная. Я человек абсолютно не пьющий и не употребляющий наркотики.
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Но и то и то мне довелось попробовать в своей жизни. Так вот, ваш разум будет
кристально  чист  и  трезв,  но  в  момент  блаженства,  вы  будете  испытывать
примерно следующее: ваше тело будет как бы в невесомости, все ваше тело будет
млеть и балдеть вплоть до каждой молекулы вашего тела. У вас будет огромное
чувство эйфории и полета в невесомости.

В данном моменте, дабы оправдать древних в понимании блаженства, независимо
от типа религий или конфессий или учений, а так же упредить ошибки людей в
будущем, я вынужден в настоящем застолбить маленькую каплю истины.

Для тех людей, кто уже следует какому либо учению, или религии, или конфессии
и не является скептиком и атеистом, я настоятельно рекомендую поискать в своем
учении, именно этот момент истины и если такого момента в вашем учении нет, то
выбросьте вон, на попрание свиньям то учение, которое вы учите.

Застолбить каплю истины, с позиции современной науки, я хочу в следующем.
Понятие блаженство, на момент развития науки по состоянию на 17 июля 2012
года, я хочу понятием — псевдокавитация.

Так же хочу добавить, что независимо от того, сколько пройдет времени, хоть год,
хоть сто лет, хоть тысяча лет, хоть миллион лет, пока будут существовать люди, без
отрыва  от  развития  науки  2012  года,  понятие  псевдокавитация,  никуда  не
исчезнет.

В данной книге, эта капля истины будет заложена мною в фундамент понимания,
для  скептиков  и  атеистов.  Фундамент  понимания,  части  пути  и  факта
прикосновения к духовному.

Часть 1.5 Запрет на наличие зеркал

В  следующей  части  1.6  Свет  Истины,  я  подробно  опишу  свет  Истины.  В
предыдущей части 1.4 Блаженство, Нирвана, я описал псевдокавитацию.

В данной главе книги, как я писал до этого, я опишу алгоритм событий, сверху
вниз, а не снизу вверх, что буду делать в другой главе книги.

После  того  момента,  как  человек  увидит свет  Истины и до  того момента,  как
человек  испытает  псевдокавитацию,  этому  человеку  запрещается  смотреть  в
зеркало. Лучшим вариантом, будет отсутствие зеркал вообще. Я указываю на этот
запрет, на это табу, не просто так. Да и понятно, что запретить я человеку этого не
могу. Я просто хочу лишь указать на то обстоятельство, что тот человек, который
именно с открытыми глазами достигнет света Истины и в момент света Истины
посмотрит  в  зеркало,  просто  напросто  сожжет  свое  физическое  тело  и  огонь
изнутри тела,  сожжет само физическое тело  практически моментально.  Хотя в
принципе сам человек,  будет это предчувствовать и самым лучшим вариантом,
будет занавесить или закрыть зеркала, на ощупь, с закрытыми глазами. Данное
мое предупреждение, в виде запрета на наличие зеркал, лучше исполнить заранее,
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так как в момент достижения Истины (света), вы не будете помнить моего этого
предупреждения. Вы будете просто не в состоянии об этом размышлять.

Часть 1.6 Свет Истины

У  людей  есть  много  информации  об  Истине  и  пути  к  Истине.  Перебирать
килотонны макулатуры об этом я не буду.

Для скептиков и атеистов, скажу о свете Истины так, - «свет Истины сам явит
себя, вам лично». То есть бегать в поисках света Истины нет нужды, он сам явит
себя когда вы будете достойны этого, даже если вы не готовы к этому.

Ну а тем скептикам и атеистам, которые хотят все таки увидеть свет Истины, так
сказать техническим путем, то таким я могу посоветовать взять в руки учебники
по физике и внимательно изучить свойства магния.  Ну а если быть точнее,  то
непосредственно  сам  эффект  от  горения  порошка  магния,  могу  так  же
порекомендовать,  ознакомиться  с  побочными  эффектами  от  порошка  магния,
времен начала 20-го века,  когда порошок магния использовали в качестве фото
вспышек.

Что же касается самого света Истины, в настоящем виде,  то я могу лишь этот
момент описать по факту с открытыми глазами. Так как в тот короткий период
времени в течении двух лет, который у меня был на поиск аналогов, я не нашел
аналога с открытыми глазами, а были описания некоторых людей, о свете Истины
с закрытыми глазами.

Для скептиков и атеистов, я скажу что разница в том, открыты глаза у человека
или закрыты, это очень и очень большая разница.

В данной части книги, я хочу напомнить скептикам и атеистам, что в квантовой
физике, есть такое понятие, как эффект наблюдателя.

То есть согласно квантовой физике, эффект наблюдателя, это такое явление, когда
взгляд человека,  меняет  в некоторой степени мир,  а  без  взгляда человека,  мир
ведет себя другим образом.

В будущем люди будут способны поднимать вещи и предметы взглядом, ныне это
пока называется левитацией и научно достоверно это пока не доказано. Но это
будущее людей.

Сам  свет  Истины,  помимо  слепящего  света,  содержит  в  себе  очень  много
информации, о полном мироустройстве Вселенной и всего что есть во Вселенной.

Содержится  свет  Истины,  в  шарообразных  формах.  Эти  шары  могут  быть  в
сжатом  состоянии.  Каждый  такой  шар,  имеет  внутреннюю  структуру,  типа
лабиринта  и  центр  шара  по  пониманию  человека  есть  и  огонь  и  глаз
одновременно.  Каждый  такой  шар  является  разумом  и  отдельной  от  всего
личностью одномоментно.
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В Библии каждый такой шар в отдельности, называется духом и в данной части
книги, я лишь делаю акцент на том, что свет Истины содержится в шаре.

Часть 1.7 Уроборос

Перед  тем  моментом,  как  человек  достигает  света  Истины,  будет  видение
огромного змея.

Во многих религиях, этого змея рисуют по разному. В Библии этого змея зовут
Нехуштан, в Египте его называли Апоп и так далее.

Одна особенность этого змея, этот змей кусает сам себя за хвост.

Далее в книге, я расскажу полностью до мелочей, видение этого змея с личного
опыта. Пока же в этой части книги, я лишь упомяну о том, что после видения
этого змея третьим глазом, по ощущениям, вы как бы вольетесь струей холодной
воды в самого себя, как бы сверху вниз. И в тот момент, когда вы перестанете
видеть  змея,  все  вокруг вас  озарится светом Истины. И при всем этом,  вы не
сможете увидеть источник этого света, а если вы сможете увидеть источник света
Истины, то ваше физическое тело сгорит одномоментно.

Часть 1.8 Прикосновение к материи

Перед тем моментом, когда вы увидите этого змея, который кусает сам себя за
хвост, ваше состояние сознания, будет не таким обычным, какое оно сейчас у вас.
И в  таком состоянии  сознания,  в  вас  будет  входить  очень  много  информации,
очень  древней  информации.  Ваш  разум  не  будет  успевать  обрабатывать  и
запоминать всю эту информацию, но тем не менее вся эта информация останется в
вас же.

В момент этого необычного состояния сознания, ваши глаза будут открыты, по
ощущениям вашим вы как бы будете сходить с ума. Ровно в тот момент, когда вы
прикоснетесь  пальцем  к  любой  материальной  частице,  в  вашу  голову  как  бы
ворвется туман и когда через несколько секунд туман в вашей голове рассеется, у
вас будет ощущение, что как бы вас подкинуло куда-то вверх и в тот же миг, пред
вами  будет  видение  огромного  квадратного  облака,  примерно  размером  с
футбольное поле и на этом облаке будет лежать извитый кольцами огромнейший
змей, кусающий сам себя за хвост. В моем случае, я прикоснулся указательным
пальцем к кнопке чайника.

Часть 1.9 Отсутствие отражения в зеркале

В предыдущей части,  я  вскользь  упомянул состояние разума человека,  которое
будет близко к сумасшествию. В этом моменте основной упор я делаю на то, что
именно в этом состоянии сознания, у вас будет отлично работать периферическое
зрение.

В  какой  то  момент,  вы  сможете  увидеть  в  зеркале  свою  душу,  которую  на
расстоянии 3-4 метра,  вы будете воспринимать как некий большой порхающий
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белый платок. Подойдя в упор к зеркалу, вы будете видеть как бы пену, например
когда одежду замачивают в стиральном порошке. То есть вместо своего отражения
в зеркале,  вместо привычного физического тела,  вы будете  видеть краями глаз
только белую пену.

Видеть одновременно пену в зеркале, свою душу и одновременно осознавать, что
вы не видите своего отражения физического тела в зеркале, вы не сможете.

Часть 1.10 Энергетика по пояс

В какой то момент, вы можете ходить нервно по помещению и ваш разум в этот
момент будет искать выход из тупиковой ситуации. Зациклившись на этих своих
мыслях, ваша логика будет вновь и вновь искать выход из сложившейся тупиковой
ситуации.  От  безвыходности,  ваш  разум  начнет  закипать.  И  только  лишь
отвлекшись от своих мыслей, вы заметите к своему удивлению, что в помещении
в  котором  вы  находитесь,  присутствует  некая  энергетика  по  пояс.  То  есть  вы
будете ходить по помещению и одновременно вы будете ощущать своим телом,
как бы некое сопротивление, оно будет от пят до пояса. Возможно это назвать и
неким  силовым  полем.  Данный  эффект,  имеет  природу  вещей,  связанных  с
ультразвуком. Более понятно и более связно, я опишу этот момент далее в книге.

Часть 1.11 Вода

Находясь  телом  в  воде,  нужно  возненавидеть  весь  мир  и  отречься  от  него.
Вообще-то  это  называется  отшельничество  или  аскеза.  Однако  само
отшельничество  или  аскеза,  не  имеет  смысла,  пока  не  будет  определенного
результата. Именно конечным результатом аскезы или отшельничества, является
полное отречение от мира и происходит этот преломный момент именно в воде и к
этому моменту более подробно, я еще вернусь далее в книге.

Часть 1.12 Раскаяние

В этой части я  мельком введу такое понятие как  грех.  Условно,  понятие грех,
можно  запараллелить  с  понятием  ошибка.  Однако  эта  ошибка,  весьма
многогранна и требует очень детального описания. Пока же я кратко скажу о том,
что, чтобы устранить ошибку или грех, нужно раскаяться.

Как именно раскаиваться и перед кем, об этом я напишу позже, более подробно.

Часть 1.13 Обожение по благодати. Самадхи

Термин «обожение по благодати», существовал некогда в христианстве. В данное
время, в России, практически нигде не упоминается данный термин. Результат от
обожения  по  благодати,  выглядит  как  факт  объединения  человека  и  его  Отца
небесного.  Аналог  этой  схемы,  мельком  встретился  мне  где-то  в  описании
восточных  религий,  только  сам  путь  к  этому  состоянию,  достаточно
аргументированно там не описан, поэтому далее в книге, я буду описывать это
состояние термином «обожение по благодати». Само состояние - «обожение по
благодати», я буду использовать далее в книге, как смысл жизни любого человека
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на земле. Все выше написанные разделы первой части данной книги, далее я буду
упоминать термином - «рождение свыше»

Подведение итогов первой части

Сейчас я кратко обрисую алгоритм рождения свыше,  в  виде поэтапных шагов.
При этом у вас будет очень много вопросов,  очень.  Но в дальнейшем, далее в
книге,  вопросов  у  вас  будет  меньше,  но  пропорционально  этому,  у  вас  будет
больше понимания того, что из себя представляет духовный мир.

Описанные  выше  понятия,  возможно  потребуют  многого  и  достаточного
затратного времени на изучение. У тех атеистов и скептиков, у кого времени мало
и в обрез,  на изучение трактований этих терминов, я в этой книге постараюсь
разъяснить обычными словами и самыми простыми примерами, все эти термины.

Одним из требований, для чтения книги далее, будет лишь то обстоятельство, что
в дальнейшем, когда вы будете иметь намерение, читать эту книгу, вас не должно
ничто отвлекать. То есть, образно говоря, вы не должны ждать гостей или быть в
ожидании каких либо  действий,  вас  ничто  не  должно отвлекать  ни в  текущий
момент, ни в преддверии того времени, которое вам необходимо на чтение книги.

Второй  момент,  книга  рассчитана  для  людей  разных  профессий,  взглядов,
социального положения и тому подобного. Книга рекомендована людям, старше
21 года.
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Третий  момент,  книга  описывает  и  сам  путь  к  истине  и  все  сопутствующие
видения,  ощущения,  осязания,  понимание и  тому подобное.  Однако,  исходя из
личного опыта, сразу упрежу, я перечислю возможно не весь набор нюансов, а
лишь  только  те,  которые  я  лично  пережил  на  личном  опыте.  К  тому  же,
пережитый  лично  мною  опыт,  был  у  меня  в  большей  степени  с  открытыми
глазами,  и  с  осознающим  сознанием  на  уровне  повседневной  жизни.  То  есть
аналогичный опыт других, может лишь только дополнить мой опыт, но никоим
образом не может быть другим алгоритмом, другим путем к истине.

Четвертый  момент,  данная  книга  и  вся  информация,  должна  читаться  и
пониматься каждым человеком индивидуально. Данная книга и вся в информация
в ней, не должны обсуждаться между людьми, а так же вся информация в книге,
не является каким либо религиозным подтекстом, или каким либо религиозным
направлением. Данная книга лишь содержит знания, правильные знания и путь к
этим знаниям, без какого либо навязывания или каких либо практик.

Пятый момент, пожалуй самый важный. Любой человек на планете,  подвержен
гипотетически  такому  эффекту  как  сумасшествие.  Далее  в  книге,  я  объясню
насколько  смогу,  почему  такое  происходит,  но  главным  моментом,  будет  мое
объяснение, как человек может вернуться из-за пределов своего разума, в свой же
разум,  в  нормальное  и  адекватное  состояние.  На  данный момент,  какого  либо
аргументированного объяснения, или теории, или гипотезы - нет.

Шестой момент, далее в книге буду объяснять, почему путь к Истине, невозможно
перепутать с каким либо другим конечным результатом. То есть из бесчисленного
количества  разных  видений  и  галлюцинаций,  которые  может  увидеть  человек,
есть  видения,  которые  одинаковы  для  всех  людей,  независимо  от  типа
цивилизации, национальности, знания человека и тому подобное. То есть при том
условии,  что  если  вы  на  личном  опыте  столкнетесь  с  описанными  в  книге
критериями Истины,  вы как  минимум будете  не  одиноки в  своей  уверенности
того, с чем вы столкнулись.

Седьмой  момент.  Книга  пишется  мною  в  очень  стесненных  условиях,  где
отсутствует возможность какой либо консультации с учеными, для более внятного
разъяснения тех или иных вещей с научной точки зрения, которых я буду касаться
далее в книге. В том случае, если найдется хоть один  человек, желающий помочь
в  написании  данной  книги,  или  например  желающий  задавать  вопросы,  на
которые он хочет получить ответы, связанные с тематикой книги, я оставлю на
этот случай номер контактного телефона 8914-790-50-75

Однако я сразу оговорю тот момент, что телефон контактный и что вся переданная
для  меня  информация  дойдет,  но  с  задержкой  по  времени.  Если  найдется
желающий,  кто  будет  курировать  редактирование  и  печать  книги,  то  помощь
такого человека очень пригодится.
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И еще раз напомню о том, что любая информация из этой книги, является лишь
знаниями, во многом знаниями будущего и не является каким либо руководством к
каким либо действиям.

Часть 2

Где  то  я  прочитал  вот  такую  историю,  которая  несет  большую  смысловую
нагрузку,  в  плане мировоззрения  человека.  Возможно история  эта  в  оригинале
более красочна описана, но сам смысл сохраняется.

Жили были рыбы, которые обитали в море. И вроде бы рыбы отлично знали весь
свой подводный мир, пока вдруг одна из рыб, превратилась в черепаху и выползла
из моря на сушу, и пробыв какое то время на суше, вернулась назад в море. И
начала черепаха, бывшая рыба, рассказывать рыбам о суше, какие там деревья,
птицы и так далее. Но рыбы не поверили черепахе, о существовании иного мира,
кроме их подводного.

Мораль этой истории в том, что я лично, сам, на личном опыте, вышел из мира
людей и окунулся в другой мир, и не в один. И затем я вновь вернулся в мир
людей.  Собственно  я  и  опишу  увиденное  мною  лично,  поскольку  я  прожил
большую часть жизни, и о подобном мне никто не рассказывал.

Всю жизнь я прожил скептиком и атеистом и мне никто не смог навязать того или
иного из духовных знаний или веры во что либо. Поэтому имея достаточный опыт
в скептицизме и атеизме, я думаю сумею довести до скептиков и атеистов то, с
чем я столкнулся, лично, на собственном опыте.

При этом,  я  не  имею ничего против,  если многие посмеются,  не поверят,  или
сочтут за бред. То есть в этом моменте, я подчеркну, что мое мнение, оно только
мое личное и может не совпадать с вашим. Так как мое мнение, основано на моем
личном опыте, на моей уверенности и является моими знаниями.

2.1 Простой пример с шахматами

Большинство  людей  знает  игру  в  шахматы.  Половина  фигур  белая,  другая
половина черная. Тот кто умеет играть в шахматы, пусть представит себя на месте
игрока за белыми фигурами. А на место противника, за черные фигуры, можно
посадить  годовалого  ребенка.  Из  этого  примера,  напрашивается  вывод  как
минимум  о  том,  что  игра  состоится  не  скоро,  так  как  годовалый  ребенок,  не
обладает достаточными знаниями о том, чтобы хоть как минимум расставить свои
черные фигуры в правильном порядке на доске.

Вот  этого  годовалого  ребенка,  можно  условно  представить  себе  в  образе
различных религиозных представителей. Где здравый смысл заключается в том,
что на момент 17 июля 2012 года, в России зарегистрировано было порядка 3000
различных религий, сект, конфессий, учений и тому подобное. И при всей этой
массе  религиозных  организаций,  ни  один  представитель  духовных  общин,  не
представил  хоть  сколько  нибудь  толкового,  и   научно  обоснованного
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доказательства существования рая или ада, или души или духа, или какого либо
другого духовного начинания.

То есть, образно говоря, что годовалый ребенок не в состоянии понять, что перед
ним  шахматные  фигуры,  предназначенные  для  игры  в  шахматы,  которые  до
начала игры,  нужно как минимум правильно расставить на доске,  равно как и
религиозные  деятели,  не  могут  предоставить  скептикам  и  атеистам,
аргументированного и объективного объяснения, что такое духовное и с чем его
«едят».  Объективным  фактом,  данного  момента,  является  наличие  в  России
скептиков и атеистов. То есть, что годовалый ребенок крутит, вертит шахматные
фигурки в руках,  которые ему дали,  равно как  и религиозные деятели,  крутят,
вертят в руках информацию из древних источников, которую им дали. И учитывая
что в России есть скептики и атеисты, получается, что ни годовалый ребенок, ни
религиозные деятели, как говориться- «ни петь, ни танцевать» в том, что попало к
ним в руки.

Поэтому я еще раз повторюсь, для скептиков и атеистов, не верьте никому, пока
вы сами лично, на собственном опыте, не убедитесь в том, что купленный вами
кот в мешке, не оказался бы кошкой. И уже только потом, имея правду внутри
себя, вы можете раздавать эту правду другим, не стесняясь.

2.2 Стереотипы. Образ мышления

С самого раннего возраста, более взрослые люди, передают информацию детям.
Дети, вырастая и становясь взрослыми, передают информацию другим детям. И
таким образом, информации скапливается все больше и больше.

Информация  скапливается  различная,  хоть  какие  грибы  можно  есть,  а  какие
нельзя, хоть о том, как можно построить строительный кран из добытого металла.
То  есть  любая  информация,  полученная  с  детства  ребенком,  откладывается  в
память  и  в  дальнейшем,  с  возрастом,  человек  обрабатывает  полученную
информацию, интеллектуально, посредством логики. То, что привито ребенку с
детства, в образе хорошего и то что привито ребенку с детства в образе плохого,
несет  отпечаток  на  всю  его  дальнейшую  жизнь.  Чтобы  пересмотреть  свои
взгляды, человеку нужен либо личный опыт, либо знания. Не имея личного опыта
или знаний, человек может пребывать во власти своих стереотипов всю жизнь,
даже не подозревая о том, что как сказал кто-то - «В действительности все иначе
чем на самом деле».

И таким образом, в России очень мало людей, кто задумывается над тем, а какова
она, эта действительность. И большинство людей живет просто по тому принципу,
который расписан в книжках: «Основы Государства и права», «Конституция», ну и
прочих  сводов  кодексов  и  законов.  И  мало  кто  задумывается  над  тем,  что  же
представляет из себя человек.
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Для многих скептиков и атеистов, не являющихся таковыми по причине того, что
они самостоятельно не ищут правды, будет пожалуй шоком многие утвержденные
стереотипы.

Например то, что из себя представляет человек на самом деле никто не знает. На
момент 17 июля 2012 года, общепринятым утверждением является то, что каждый
человек думает мозгом. И именно этому учат в школах. На самом деле, человек
думает  далеко  не  мозгами.  Ниже я  приведу рисунок,  как  выглядит  человек на
самом деле.

На рисунке я изобразил шар в шаре и так несколько раз. Рисунок этот, на самом
деле очень примитивный.  Где на самом деле внутренность этого шара,  сферы,
гораздо сложнее и внутренних сфер чуть большее количество. Однако этого будет
достаточно для скептиков и  атеистов для понимания сути вещей.  И еще раз  я
специально подчеркну, суть вещей намного сложнее и этот рисунок я нарисовал
лишь для того, чтобы указать скептикам и атеистам, что человек на самом деле
выглядит как шар и устроен в виде шара.

Чтобы  скептикам  и  атеистам  было  более  понятно,  как  выглядит  этот  шар  —
человек, каждый желающий из них, может зайти в любую православную церковь
и посмотреть на любую икону, на которой изображен святой, с нимбом на голове.
Обычно нимб тиснят позолотой или окрашивают в желтый или иной цвет.

Любое изображение человека с нимбом на голове,  в церквях признано считать
святыми людьми, далее сторонники религий уверяют,  что этот человек ушел к
Богу или в Царство Божье и будет помогать людям. Однако, в данном моменте, я
не рекомендую скептикам и атеистам слушать комментарии к любому человеку,
изображенному  с  нимбом  на  голове.  То  есть  на  данном  этапе  книги  просто
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достаточно  визуально  посмотреть  на  эту  светящуюся  сферу-шар  на  голове
человека.

Сейчас  я  вновь  вернусь  к  рисунку  шара  и  проясню немного  его  внутреннюю
структуру. Первый самый шар в рисунке, это глаз человека и природа этого глаза
— огонь. Пока на данном этапе не стоит задумываться над огнем. Пока просто
достаточно знать лишь то, что человек видит и воспринимает окружающий мир
именно этим глазом в эпицентре сферы-человека. Этот глаз не материален. При
необходимости, этот глаз может перейти в иное состояние, которое можно уже
будет  прировнять  к  материи.  Однако  нигде  далее  в  книге,  я  более  не  буду
возвращаться  к  этому моменту,  как  глаз  может  переходить  из  нематериального
состояния в материю.

Пока я просто опишу лишь тот факт, что пока этот шар находится внутри тела
человека, глаз человека, который есть эпицентр шара, вечно открыт и он вечно
воспринимает окружающий мир. Даже при условии, что человек родился слепым,
на самом деле это не так. Человек рожденный слепым, на самом деле зрячий, но
просто информация, от обычных двух материальных глаз человека, не доходит до
этого настоящего глаза, независимо по каким причинам.

И чтобы образно представить, что можно видеть без своих обычных привычных
двух глаз, любому зрячему человеку, достаточно будет войти в глухую комнату без
окон  и  плотно  затворив  дверь  выключить  все  источники  света.  Отсутствие
источника света создает эффект абсолютной темноты. Слепорожденный человек
находится  в  такой  же  тьме  исключительно  только  по  двум  причинам,  первая
причина  это  наличие  головы,  как  набора  элементов  таблицы  Менделеева.  И
второй момент, не получение информации извне, с помощью обычных двух глаз.

Чтобы в дальнейшем было более понятным употребление мною терминов глаз, я
сразу отнесу обычные глаза человека к первому и второму глазу, где абсолютно
без разницы, правый или левый глаз первый и второй. И именно третьим глазом я
называю глаз нематериальный в центре сферы-шара.

В России есть многие эзотерические учения о третьем глазе, который некоторые
относят к циклопическому глазу во лбу человека или например к так называемому
гипофизу, расположенному внутри черепа человека, или какие либо другие теории
или гипотезы, касаемо третьего глаза человека.

В этой книге, я излагаю в этом моменте свои знания и по моим знаниям, третий
глаз человека, именно эпицентр сферы-шара, который нематериален, находится в
гипофизе человека. В грубом сравнении, можно условно представить, что гипофиз
человека магнит, а эпицентр шара, примагничен к гипофизу, но примагничен не
как материальный магнит к чему либо,  а  как бы эпицентр шара,  обволакивает
гипофиз. То есть как пример, я могу нарисовать один шар, но пояснить что это два
шара,  один с  другим вместе,  мне сложно.  Но структура этих шаров позволяет
шарам  проходить  друг  сквозь  друга.  Вот  один  из  этих  шаров,  нематериален,
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эпицентром примагничен к гипофизу. То есть, образно это можно назвать точкой
соприкосновения материального и нематериального.

Далее говоря о других сферах-шарах, которые в одном шаре, который я изображал
на рисунке, условно можно их представить в виде границ. На уровне понимания,
эти границы можно представить в образе того, что в настоящее время, на уровне
стереотипов,  понимается  под  пониманием  того,  что  называют  переходными
возрастами личности.

Все  полости  между этими границами заполнены паутиной и  точно  такими же
шариками, только в микроскопическом виде, но по своей структуре точно такими
же. Примерное понимание из чего сделана сама структура шара — это темная
материя.  Все  микроскопические  шарики,  наполняющие  шар,  содержат  внутри
себя  различные  энергии.  Условное  и  грубое  понимание  данных  шаров,  это
существующий стереотип одного из видов шаровых молний.

Данные  шары,  принимают  микроскопические  шарики  и  посылают  их  изнутри
себя.

Пока я в этот моменте прервусь над описанием данного шара. Связано это с тем,
что я описываю данный шар как человека, как личность, как Я человека.

Однако  учитывая  тот  факт,  что  подобного  описания  в  России нет,  мои  знания
окажутся  бессмысленными  и  вызовут  лишь  улыбку  или  подозрение  на  мою
фантазию и бред.

Единственное, что я могу на данный момент утверждать, так это то, что именно
внутри  этого  шара,  кроется  причина  возникновения  таких  вещей,  как  фобии
людей, нетрадиционная ориентация, клептомания, а так же множество других, так
называемых заболеваний. При этом я обращаю внимание на то, что выше я писал,
что шар не материален.

Однако, такая наука как психиатрия, к которой относятся причины и последствия
так  называемых  заболеваний  типа  клептомании,  нетрадиционной  ориентации,
адрогинов,  фобий и  прочего,  не  сможет  никогда  за  всю историю человечества
найти  самостоятельно  причины  заболеваний  и  уж  тем  более  устранить  это.
Психиатрические  отклонения  и  заболевания  будут  прогрессировать  в
математической  прогрессии  и  количество  людей,  страдающих  этими
отклонениями будет увеличиваться.

То  есть,  я  подчеркиваю,  что  все  человечество,  в  будущем будет  все  больше и
больше страдать психическими отклонениями. Даже несмотря на тот факт, что все
врачи,  имеющие  отношение  к  психиатрии,  увешают  друг  друга  орденами  и
медалями, грамотами и Нобелевскими премиями, не смогут найти причины этих
заболеваний.

Вся проблема  согласно моим знаниям,  заключается в  том,  что например такое
психиатрическое  заболевание  как  раздвоение  личности,  это  два  шара
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одновременно примагничены к гипофизу тела. То есть тело одно, а людей внутри
тела два. И все попытки людей, которые ищут ответы в материи (в теле), обречены
на провал. Поэтому наличие белого халата, на психиатре, вовсе не говорит о том,
что этот человек врач.

2.3 Сатана

В  различных  религиях  существует  понятие  сатана.  Обычно  это  понятие,
преподносится  религиозными  людьми  в  плохом  понимании.  Не  вникая  во  все
виды «соуса», под которым преподносят понятие «сатана», я внесу свое понятие
сатана.

Как  я  описал  в  предыдущей  части  шар,  который  я  обозначил  как  личность
человека, то в том случае, когда есть два именно таких шара, то каждый шар по
отношению к друг другу, есть сатана. То есть обидного ничего нет в этом слове,
это просто как в понимании того, что личность может мысленно влиять на другую
личность. По факту, между шарами происходит обмен микрошариками, которые
можно обозначить как мысли.

То есть любой человек,  по отношению к другому человеку,  это есть сатана.  И
только  тот  человек,  который  достиг  и  увидел  Шамбалу  или  Царство  Божье  и
может  указать  путь  туда  другим,  тот  человек,  в  изложении  этих  знаний,  не
является сатаной. Любой другой человек, не постигший на личном опыте путь к
истине, обладает лишь чужими знаниями, которыми он оперирует лишь на уровне
своей логики. Но вот от себя добавлю, что истина она пережигает стереотипы и
частично логику, но более подробно об этом я распишу позже.

То есть я обращаю внимание скептиков и атеистов на тот факт, что очень большее
множество канонизированных святых, неважно какими религиями и конфессиями,
на самом деле не являлись святыми в полном понимании этого смысла. То есть по
факту они и были каждый по отдельности сатаной, в том случае, если их путь к
истине ошибочен, либо же его люди ошибочно признали святым.

2.4 Невидимый щит радиационных полей Ван Аллена

Где-то,  некогда  мне  попадалась  информация  о  том,  что  учеными  открыт
невидимый щит радиационных полей Ван Аллена. Сейчас, на вскидку, не имея
доступа к интернету,  я  не смогу подробно описать этот щит,  однако образно я
примерно смогу объяснить  своими глазами смысл этого  открытия.  На  рисунке
ниже я изображу для понимания следующий рисунок.
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Изображенная сфера это и есть невидимый щит радиационных полей Ван Аллена.
То  есть  это,  по сути  граница,  только  невидимая,  нематериальная,  неосязаемая.
Сквозь эту границу проходят некоторые виды микрошариков, которые находятся в
тех шарах, которые я описывал до этого, но сами шары личности (люди), пройти
сквозь эту границу не в состоянии.

Условный  стереотип,  на  момент  17  июля  2012  года,  измерения  пространства,
снизу вверх, принято среди людей от уровня моря. Если память мне не изменяет,
от  уровня  моря  до  невидимого  щита  радиационных  полей  Ван  Аллена  53000
метров.

Так же, этот невидимый щит, он и как граница между шарами и как понимание
границы между добром и злом, между хаосом и порядком.

То  есть,  как  капля  истины,  свобода  +  добро  +  порядок,  все  это  находится  за
невидимым щитом радиационных полей.

Здесь и сейчас, я попробую до мелочей разъяснить скептику и атеисту, что именно
я хочу этим сказать.

Вот та жизнь, которая есть внутри этого круга, она ненастоящая и по своей сути,
она вся радиоуправляемая и по своей сути, управляется теми, кто придумал ее. И я
особо подчеркиваю именно то, что жизнь внутри круга, придумана множеством
тех, кто за пределами этого круга.

Говоря о свободе, добре и порядке, я ранее приводил пример с шахматами. Так
вот, порядок это когда все фигуры шахматной доски расставлены правильно со
стороны белых. Это пусть будет правильным пониманием слова — порядок.

Понятие свобода, это пусть будет именно невидимый щит радиационных полей,
как  граница  между  белыми  и  черными  фигурами.  Где  черные  фигуры,
пребывающие в беспорядке и хаосе, находятся в несвободе, так как есть пределы
в  виде  границы,  в  которых  и  находится  черная  половина  шахматных  фигур  и
наоборот, за пределами этого невидимого щита, в виде границы, находятся белые
фигуры в порядке, в котором они и находятся.

Говоря о добре,  пусть  это будет именно цветовой окрас  фигур,  именно белого
цвета.  Где  зло  пусть  будет  на  уровне  понимания,  черным окрасом шахматных
фигур.

Выше  я  описал,  что  каждый  человек,  он  как  сидящий  в  темной  комнате,
перебирает в руках черные шахматные фигуры и не знает правильной расстановки
фигур на доске. 

У этого человека, представив условно, есть шанс включить свет в темной комнате
и  увидеть  при  свете,  правильную  расстановку  фигур  на  шахматной  доске,  со
стороны  белых  фигур.  И  при  этом,  у  человека  есть  возможность  сесть  за
шахматную доску, со стороны белых фигур и взглянуть на доску с фигурами с той
стороны.  Далее  в  книге,  момент  включения  света  в  темной  комнате,  я  буду
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именовать  моментом точки святости.  То есть  святость,  это  включение света,  в
темноте, где в момент включения света, любому сидящему в темной комнате будет
доступно увидеть правильный порядок расстановки шахматных фигур на доске со
стороны белых и не важно в каком беспорядке будут стоять черные фигуры.

2.5 Неизвестная граница на высоте 7000 метров.

В  предыдущей  части  я  описывал  невидимый  щит  радиационных  полей  Ван
Аллена.  В  этой  части  я  описываю  аналогичную  невидимую  границу.  Данная
граница,  по моим знаниям,  находится на высоте примерно 7000 метров.  Более
того  я  не  могу  указать,  так  как  подобная  информация  мне  не  попадалась.
Единственный  ориентир  на  эту  границу,  я  могу  указать  лишь  то,  что  когда
самолеты пролетают высоко в небе, за самолетом остается белый хвост. То есть,
до  появления  белого  хвоста  за  самолетом  и  после  пересечения  границы
самолетом, возникает появление белого хвоста. То есть именно вот эту границу я
изображу  на  рисунке  ниже,  одновременно  с  невидимым щитом  радиационных
полей.

Внутри этих  сфер,  находится  планета  земля,  которую я не  изображаю.  Между
этими границами сфер,  находится расстояние, которое можно легко вычислить,
отняв от высоты верхней границы, высоту нижней границы. Независимо от того,
есть ли в промежутке этих границ еще какие либо границы,  этот промежуток,
далее в книге, я буду именовать как отдельный мир. Наименование этого мира, в
книге будет как РАЙ, Царство Небесное, среда праведников, мир хороших людей.

Обращаю особое внимание скептиков и атеистов, что о категории святость или
Истина, речи об этом мире я не веду. Для более лучшего и точного понимания я
перечислю списком термины в двух разных категориях.

За пределами верхней границы В  пределах  между  верхней  и  нижней
границ

1. Свобода абсолютная 1. Не свобода

2.  Место  обитания  богов  во
множественном числе.

2.  Место  обитания  тех  людей,  кто  не
достиг святости.

3.  Отсутствие  людей  не  достигших
истины и святости.

3.  Отсутствие  людей,  достигших
святости и истины.

4. Шамбала или Царство Божье 4. Рай, Царство Небесное
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5. Жизнь вечная 5.  Жизнь  вечная,  с  циклическим
перерождением в мире людей.

6.  Существование  в  шарообразной
форме, без возможности видения форм
жизни.

6.  Существование  в  шарообразной
форме,  с  возможностью видения  форм
жизни.

7. Самостоятельное движение. 7.  Отсутствие  самостоятельного
движения, слышание смеха.

8. Мудрость 8. Отсутствие мудрости.

2.6 Две детали на расстоянии, есть одно целое.

В квантовой физике, не помню как называется этот эффект, есть такое понятие,
как например две однотипные точки, на расстоянии друг от друга, понимаются как
одно целое, из-за постоянной связи между собой. Сейчас я нарисую примерный
рисунок этого.

Как я упоминал ранее в книге, один такой шар является личностью человека, его
я,  его  разумом  и  интеллектом.  Сейчас  я  немного  усложняю  понятие  человек.
Пожалуй эта часть книги, будет самой сложной к пониманию. Дело в том, что в
этом разделе книги, мои знания будут выглядеть сущим бредом, поскольку мои
познания  в  квантовой  физике,  ограничиваются  лишь  точечными  поисками
информации о том, с чем я столкнулся лично, на собственном опыте. Однако тем
не менее, несмотря на то, что у людей нет подобного описания личности человека
и  все  описания  человека,  навязанные  мне  с  детства,  упираются  лишь  в
материальное тело, я вынужден утверждать, с позиции своих знаний, что человек
состоит именно так,  как  на этом рисунке из  двух шаров.  При этом,  шары эти
нематериальные, неосязаемые, однотипные по своему строению.

 Второй момент, который покажется абсолютным бредом, любому россиянину, так
это  то,  что  именно  связь  между  этими  шарами,  которую я  изобразил  завитой
линией, это и есть любовь. То есть по моим знаниям, непрерывная связь между
двумя сферами, это любовь, которая объединяет человека, с самим собой и при
этом личность человека, состоит из двух сфер.
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Чтобы внести лучшую ясность, по поводу личности человека, состоящую из двух
сфер, одну сферу я окрашу в черный цвет, а вторую в белый цвет. Непрерывную
связь между белой и черной сферой, которую я обозначил как любовь, я назову
ультразвуком.

То  есть,  еще  одну  каплю  истины,  я  подчеркиваю  как  то,  что  любовь,  это
ультразвук.

В этом месте, я пожалуй мог бы завершить писать эту книгу, поскольку даже этот
минимум знаний, не сможет быть принят среднестатистическим россиянином, в
той связи, что ничего подобного из знаний нет. К тому же, основной проблемой, к
этим знаниям является то, что эти знания лежат за границами разума человека.
Также мне пока неизвестно,  открыто ли в квантовой физике,  что непрерывная
связь между двумя частицами, является ультразвуком или нет.

Во избежании каких либо сомнений, в предоставленной мною информации, далее
в  книге  я  опишу  свой  личный  опыт,  как  я  вышел  за  границы  своего  разума.
Однако, в настоящее время, выход за границы своего разума, нигде не описан и
даже более того, негде нет хоть какой либо информации о том, чтобы вернуться в
нормальное адекватное состояние тем, кто сумел выйти за рамки своего разума. Я
опишу этот метод, со своего личного опыта. При этом, смотря на людей в России,
у меня складывается впечатление, что этого смогут достигнуть в первую очередь
именно те ученые, которые самостоятельно ищут правду в своих изысканиях. У
них существует такая поговорка - «от гениальности, до безумия, один шаг». На
самом деле оно так  и есть,  только вот если таким людям,  добавить  некоторой
информации,  что  я  и  сделаю  далее  в  книге,  то  люди  будут  знать  и  выход  из
безумия назад, в адекватное состояние.

Пока я условно сравню эти два шара, черный и белый в одном флаконе, как одно
целое,  с  рисунком  Инь  Янь.  Рисунок  Инь  Янь,  изображен  в  одном  шаре,  две
одинаковые составляющие. Насколько я помню, существует стереотип мышления
в  том,  что  рисунок  Инь  Янь  отображает  мужчину  и  женщину  на  уровне  их
энергий. При этом, этот стереотип идет со стороны восточных религий и учений.
Не  вступая в  прения  и  споры с  людьми,  придерживающихся такого  мнения,  я
подчеркну лишь то, что согласно моим знаниям, если изображать разум человека
рисунком Инь Янь,  то это лишь разум человека индивидуально,  а  не синергия
разных  энергий.  Об  энергиях  я  речь  не  веду,  дабы  не  захламить  эту  книгу,
сложными для понимания терминами и понятиями.

Еще раз я особо подчеркиваю свои знания в том, что как мужчина, равно как и
женщина, каждый в отдельности является Инь Янем. Так же я подчеркиваю, что
Инь Янь хоть и является личностью и разумом человека, но при этом мужского
пола или женского пола не имеет.
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И  еще  раз  повторюсь,  Инь  Янь  не  является  мужчиной  и  женщиной  и  если
изображать мужчину и женщину, то нужно изобразить как минимум два Инь Яня
в виде рисунков.

Так  же  еще  в  этом моменте  я  скажу  о  том,  что  рисунок  Инь  Янь,  на  уровне
понимания, изначально был нарисован таким же человеком, который проник туда
же куда и я. И по всей видимости, комментарии к рисунку Инь Янь в виде знаний,
либо не дошли до людей,  либо были искажены,  либо надуманы человеком,  не
проникшим в духовное.

И последний раз, я еще раз специально повторюсь для скептиков и атеистов, если
изображать  рисунком Инь  Янь  мужчину и  женщину,  то  нужно нарисовать  два
шара  Инь  Янь,  где  черная  половина  одного  Инь  Яня  есть  мужчина,  а  черная
половина другого Инь Яня есть женщина.

Что же касается белых половин Инь Янь, то в этом моменте, я напомню скептикам
и атеистам, что я ранее изображал шар и пояснял, что в эпицентре шара находится
огонь, который на уровне понимания является глазом.

Далее я  рассказал,  что два  шара являются одним целым и что данный эффект
достаточно хорошо описан в квантовой физике.

Теперь я введу такое понятие,  как четвертый глаз человека.  Этот глаз человека
находится  в  белой  половине  Инь  Яня.  На  данный  момент,  в  России,  об  этом
информации  очень  мало  и  пожалуй  более  менее  точное  описание  этого  глаза,
содержится в Новом Завете Иисуса Христа. Так же в какой то восточной религии,
не помню в какой, есть такое понятие, видение Бардо. Так вот эти видения Бардо,
это  и  есть  увиденное  этим  четвертым глазом.  Правда  помимо  просто  понятия
видения  Бардо,  у  меня  нет  какой  либо  информации о  том,  что  видели  в  этих
видениях  те,  кто  смог  взглянуть  четвертым  глазом  на  мир.  Пока  все  видения
четвертым глазом у меня есть только лишь с личного опыта. Большого смысла
описывать видения четвертым глазом у меня нет, поскольку это будет легче счесть
моим бредом или фантазией или галлюцинацией, поэтому далее я лишь опишу
два-три видения, для понимания иных вещей, чем просто видения.

Так же обращу внимание, что человек не может видеть одновременно третьим и
четвертым глазом.

Еще обращу внимание скептиков и  атеистов,  что белая половина инь янь,  она
окрашена  в  белый  цвет,  поскольку  пресловутая  Истина,  которую  так  сложно
достигнуть, она находится именно в этой белой половине.

Если где-то,  любой скептик  и  атеист  услышит в  России такое,  что Бог  создал
человека  по  образу  и  подобию  своему,  то  в  буквальном  смысле,  это  можно
понимать  как  то,  что  белая  половина  Инь  Янь,  создала  копию  самой  себя,  с
единственной  разницей  лишь  в  том,  что  совершенство  знаний  остается  в
оригинале.
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Для лучшего понимания, для скептиков и атеистов, я разделю слово Бог на два
разных  понимания,  где  одно  понимание  слова  Бог  будет  с  большой  буквы  и
абсолютно другое понимание, слова бог с маленькой буквы.

Слово Бог (с большой буквы) и именно понимание этого, я изложу это понимание
в самом конце книги, для избежания путаницы в терминах и в общем понимании
сути вещей. Так же понимание такого термина, как Бог есть слово, где слово Бог, я
тоже отложу разъяснение этого термина и понимания, в конец этой книги.

Во всех других терминах и пониманиях, до конца этой книги, я буду употреблять
слово бог с маленькой буквы, не кому-то в угоду или кому-то в обиду, а именно во
избежании путаницы в понимании.

На данный момент, в России существует на слуху понятие Отец Небесный. Этот
термин взят из Нового Завета Иисуса Христа. Этот термин я привяжу на уровне
понимания  к  белой  половине  Инь  Янь.  И  в  дальнейшем  я  буду  употреблять
термин Отец Небесный, во множественном числе, как Отцы Небесные. Здесь, в
этом моменте, во избежании недоразумений, которые люди сами себе создали за
века,  особенно  фанатики,  я  упомяну  о  том,  что  понятие  Отец  Небесный,
приравнено к понятию Господь. Как это понятие выглядит схематично, я обрисую
чуть позже. Пока же, в этом моменте, я напомню цитату из жизни Иисуса Христа,
который задал  вопрос  иудеям (или  кому-то,  точно  не  помню)  -  «Как  же  Царь
Давид сказал, подошел Господь к Господу моему и сказал, седи одесную меня,
доколе не положу врагов у подножия ног твоих?». Ответа на этот вопрос, у людей
не будет до тех пор, пока люди будут пребывать в заблуждении относительно того,
что Господь один.

Для внесения ясности и понимания, для скептиков и атеистов, я специально в этой
главе книги, разделил понятие бог с маленькой буквы и Бог с большой буквы.

Заданный вопрос Христом, подразумевает ответ в том, что Господь не один.

При этом, я подчеркну то, что согласно принципу, который я излагаю, понятие
Господь, о котором говорил Царь Давид и далее Христос, я отношу к пониманию
слова  бог  с  маленькой  буквы.  Это  понимание  слова  бог,  я  отношу  ко
множественному числу и одновременно, понятие боги, во множественном числе, я
приравниваю к понятию Отцы Небесные.

Религиозные деятели, прочитав мои слова, без сомнения возмутятся, но еще раз
повторюсь, я призываю лишь к пониманию сути вещей. И понимание сути вещей,
ведет в этой книге к тому, чтобы не путать слово бог с маленькой буквы и слово
Бог с большой буквы.

В  основном  я  делаю  это  для  того,  чтобы  предоставить  схему  вещей,  именно
истинную схему вещей.

Я могу напомнить людям появление понятия Сын Божий. Устраняя разом вековые
утверждения о том или ином, что касается понятия Сын Божий, само это понятие
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принес людям такой человек как  Ной.  Независимо от  того,  как  на самом деле
звали человека, который перед потопом построил корабль и пережил всемирный
потоп,  этот  человек  лишь  свидетельствовал  о  том,  что  до  потопа  было  много
Сыновей  Божьих,  пока  они  не  стали  входить  к  дочерям  человеческим.  В
настоящее время, эта информация постепенно теряется, где то ее просто не дают
людям,  где  то  эту  информацию  искажают  в  понимании.  В  итоге  в  настоящее
время,  некоторые религиозные деятели  и  фанатики,  преподносят  людям такую
информацию,  что  Иисус  Христос  является  Сыном  Божьим  и  других  не
существует.  При  этом,  те  люди  которые  трактуют  именно  такое  понимание  и
используют именно термин Сын Божий, сами устраняют информацию о других
Сынах Божьих, которые были во множественном числе до всемирного потопа. На
момент 17 июля 2012 года, все имена Сыновей Божьих, преданы забвению, но в
сути вещей, сами Сыны Божьи остались в Царстве Божьем. Если же какое либо из
имен Сына Божьего, до потопных времен, ныне будет вспомнено, то вероятнее
всего это не будет предано огласке, по религиозным соображениям в России. В
этой связи, не стоит удивляться тому, что само понятие Сын Божий есть, а истоки
этого  понятия,  когда  были  Сыны Божьи  во  множественном  числе,  постепенно
утрачиваются в виде информации.

Чтобы понимание было полным, я приравняю понимание понятия Сын Божий к
понятию бог с маленькой буквы. И в дальнейшем, множественное число Сынов
Божьих,  которые  в  безымянном  понимании  описаны  Ноем  до  потопа,  помимо
дальнейшего схематичного описания, я буду употреблять термином боги.

Сейчас  я  нарисую  еще  одну  маленькую  схему,  для  лучшего  понимания  сути
вещей.

На  этом  рисунке  я  изобразил  две  личности  с  разных  сторон,  справа  и  слева.
Каждая  личность  по  принципу  Инь  Янь.  Белая  половина  личности  вне
невидимого щита радиационных полей, а черная половина внутри сферы. Между
этими  половинами  постоянная  связь  путем  ультразвука.  Белые  половины,  вне
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невидимого щита, это во множественном числе Отцы Небесные или Господа во
множественном числе от слова и понятия Господь.

Черная половина Инь Янь, может быть перемещена в любую внутренность сфер,
кроме самой центральной сферы и не может выйти за границу невидимого щита
радиационных  полей  Ван  Аллена.  Белые  половины  Инь  Янь,  они  же  Отцы
Небесные, находящиеся за пределами невидимого щита,  в своем количестве не
исчисляемы и не поддаются подсчету.

2.7 Контакт личности с самим собой. Обожение по благодати.

На момент 17 июля 2012 года, я ни разу за всю прожитую свою жизнь, никогда не
слышал термина «обожение по благодати».

Лишь после  личного  опыта,  по  признакам которые я  испытал  на  собственном
опыте,  в  поисках  этих  признаков,  я  нашел  искомое,  но  в  очень  древнем
изложении. Источников я нашел несколько, где более менее были описаны все те
признаки, с которыми я лично столкнулся.

Первый термин это понятие «самадхи» в восточных религиях и учениях. Смысл
этого термина,  это  переход в свое высшее Я,  в  своей трансцендентальный ум.
Однако все комментарии и учения, ведущие на личном опыте к этому состоянию,
подробно  излагают  различные  подходы  через  медитативные  практики.  Так  же
существует  незыблемое  утверждение,  что  состояние  «самадхи»  невозможно
достичь без медитации.

В связи с тем, что я никогда в жизни не занимался ни медитацией, ни чем либо
подобным,  но  конечный  результат  тот  же,  то  я  не  буду  излагать  какие  либо
моменты, которые я встретил при чтении про это состояние, с которыми лично я
столкнулся.

Второй термин, это понятие «обожение по благодати», которое существовало в
раннем христианстве. По своей сути, это аналог состояния «самадхи». Только в
случае  с  «самадхи»,  это  контакт  с  самим собой,  со  своими  же  собственными
мозгами  так  сказать,  а  в  раннем  христианстве,  это  контакт  со  своим  Отцом
Небесным.

Мне не известно, каким образом получилось так,  что понятие Отец Небесный,
стало  абстрактным.  Возможно  так  произошло  под  влиянием  людей,  имеющих
отношение к религиозным взглядам и мнением. Но при этом видимо эти люди, не
имели  личного  опыта  достижения  истины,  а  имели  видимо  фрагментарное
представление о духовном.

В этой книге, как я уже писал ранее, понятие Отец Небесный, я излагаю, как часть
личности абсолютно любого человека.

Где то в истории, есть такое понятие как - «Гордиев узел». Где якобы, считалось
невозможным развязать  этот  узел,  пока  кто-то  не  разрубил его  мечем и таким
образом загадка была решена.
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В  этой  книге,  под  понятие  Гордиев  узел,  подходит  понятие  —  обожение  по
благодати.  То  есть,  с  одной  стороны  людьми  будет  считаться  невозможным
достигнуть  этого состояния,  с  другой стороны,  тот  человек который достигнет
этого  состояния,  тот  человек  сможет  увидеть  тот  мир,  о  котором  судачат  все
религии, как о высшем мире.

Для конкретного,  ясного,  четкого понимания,  разъясняю скептикам и атеистам,
что  конечным  результатом,  обожения  по  благодати,  будет  вашим  личным
проникновением в самого себя настоящего.

Сейчас я обрисую примерно, на уровне понимания, для скептиков и атеистов, кто
такой вы сам настоящий.

Во первых, вы являетесь в сути вещей, одним из множества высших разумов. Во
вторых,  ваш высший разум,  является  для  вас  вашим личным и  персональным
богом. Ваш личный бог, это для вас Отец Небесный и ваш Отец Небесный, он
только  ваш,  в  виде  половины вашего  разума.  Именно в  этой  половине  вашего
разума, находится истина, в виде знаний. Ваша личная истина, она всегда рядом с
вами и находится она в вашем Отце Небесном и при этом вы в постоянной связи
со своим Отцом Небесным.

То  есть  для  точного  и  четкого  понимания,  когда  вам  например  говорит  или
убеждает вас религиозный человек, что все люди ходят под Богом, имейте внутри
себя знания о том,  что человек этот для вас сатана,  поскольку он дает  вам не
верные или искаженные знания и что человек этот, возможно и не желает вводить
вас  в  заблуждение  неправильными  знаниями,  просто  ему  самому  привили
неправильные  знания  и  потому,  ваши  знания  должны  быть  объективными  и
аргументированными и как самый минимум ваших знаний должен быть в том, что
вы ходите не под Богом, а в постоянной связи со своим Отцом Небесным и что
ваш Отец Небесный, это существующая, ваша вторая половина разума и вы путем
ультразвука, в постоянной и беспрерывной связи, со своей настоящей половиной
разума и эта половина вашего разума, находится где-то там, высоко в небе. Если
понимать вашу белую половину разума, термином Бог (с большой буквы), то в
дальнейшем будет возникать путаница.  Поэтому,  если хотите,  можете называть
термином бог (с маленькой буквы), своего Отца Небесного.

Говоря  о  контакте,  именно  вас  как  личности,  как  разума,  со  своей  второй
половиной  разума,  со  своим  Отцом  Небесным,  в  котором  находится  истинная
информация, я буду первопроходцем в этом понимании в России. Аналогов этому
я  не  нашел,  или  возможно  я  плохо  искал,  но  в  любом  случае  я  опишу это  с
личного  опыта.  Термин  обожение  по  благодати,  хоть  я  и  нашел  в
раннехристианской  традиции,  но  вот  инструкции  нет.  Поэтому  я  на  свое
усмотрение  использую  в  этом  моменте  данный  термин  и  пока  опишу  своими
словами, на уровне понимания, что из себя  представляет контакт со своим Отцом
Небесным.
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Первое,  самое  пожалуй  распространенное  мнение,  это  изображения  святых  на
иконах или людей с нимбами на голове или изображения людей с какими либо
животными или птицами или земноводными на голове.

На  момент  17  июля  2012  года,  этот  стереотип  изображений,  прочно  связан
религиозными взглядами на то, что такие люди имеют отношение к Богу.

Однако на самом деле, это далеко не так, хоть отчасти это правда. Сейчас я внесу
ясность и понимание, для скептиков и атеистов в этом моменте.

Условно представим человека, который жил не тужил и хоп, человек стал святым.
То  есть  в  этом  моменте,  нужно  подробнее  разобраться.  Условно  назовем  этот
момент — преломным моментом. То есть для аргументирования этого преломного
момента в жизни человека, нужно объективно понимать, что же на самом деле
происходит с человеком.

Самая  пожалуй  распространенная  ошибка  людей  в  том,  что  некий  человек,
произносит в день по тысячи раз слово Бог, отлично цитирует писания древних и
ведет  образ  жизни  такой,  который  принято  считать  Богобоязненным  или
Богопочитаемым. И вот таких людей, другие люди относят к разряду святых и
изображают с нимбами над головой.

Для  избежания  обид  ко  мне,  как  автору  этой  книги,  со  стороны религиозных
деятелей,  которые  возможно  прочтут  эту  книгу,  я  напомню  таким  людям,
буквально пару предложений, из Евангелия от Иоанна, глава 1 ч. 6, 7, 8. - «Был
человек, посланный от Бога, имя ему Иоанн. Он пришел для свидетельства, чтобы
свидетельствовать о свете, дабы все уверовали чрез него. Он не был свет, но был
послан, чтобы свидетельствовать о свете».

Для скептиков и атеистов, я поясню, что речь идет о таком человеке, как Иоанн
Предтеча или по другому его называют Иоанн Креститель.

По  существующим  ныне  стереотипам,  этого  человека  изображают  с  нимбом
вокруг головы.

Однако  на  самом  деле,  религиозные  люди  заблуждаются,  поскольку  Иоанн  не
достиг света истины и не познал Отца своего Небесного.

Буквально в этой же главе Евангелия от Иоанна, в ч. 17, 18 сказано - «благодать же
и  истина  произошли  чрез  Иисуса  Христа.  Бога  не  видел  никто  никогда:
Единородный Сын, сущий в недре Отчем, Он явил».

Сейчас я переведу для скептиков и атеистов данный набор букв из Евангелия, для
нормального понимания в этой книге.

Как  я  уже  сказал  выше,  Иоанн  Предтеча,  не  достиг  света  истины,  которая
находится в Отце Небесном и таким образом, свет истины в него не вошел и он не
был в недре Отчем.
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И в противоположность на уровне понимания, Иисус Христос явил истину людям,
которую он познал побывав в недре Отца Небесного своего.

Помимо истины, Христос явил людям понятие благодать. Тут в этом моменте, в
режиме онлайн, то есть здесь и сейчас, при написании книги, я засмеялся над тем,
что логически я не строю написание этой книги и мне если честно по барабану, на
футурошок религиозных людей от моего написанного,  я  просто посмеялся над
тем,  что  часть  этой  книги,  я  назвал  термином  -  «обожение  по  благодати»  и
понятие - «благодать» пересеклась.

Понятие благодать, а так же обожение я разберу немного позже, при этом, в этом
моменте,  будет  хорошо,  если  скептики  и  атеисты,  ознакомятся  в  кругу
современных  ученых,  с  такими  научными  терминами  как  «ультразвук»,
«псевдокавитация»,  «гомогенизация».  Эти  понятия  и  термины  пригодятся  для
понимания  некоторых  нюансов,  при  понимании  термина  «обожение  по
благодати».

Так же тем скептикам и атеистам, которые были далеки от всех тех терминов и
понятий, которые я излагаю в этой книге, я рекомендую не вникать пока в суть
различного вида энергий,  которые будут непременно попадаться вам в поисках
научных трактований тех терминов, которые я указал.

Тем любителям, которые очень сильно углублены в философию или в научные
изыскания  и  в  общем  любят  поразмыслить,  я  рекомендую  так  же  изучить  в
научных кругах - «превышение допустимой нормы пределов кавитации».

При  этом  я  подчеркну,  что  я  сам  не  силен  в  этих  терминах  или  в  науках,
описывающих данные термины. Просто мне довелось пережить на личном опыте
некоторые моменты и ответы на то или иное, нашлись именно в этих терминах.
Поэтому  для  связки,  на  уровне  понимания,  я  рекомендую  изучить  научные
термины указанные выше.

Теперь я вернусь к двум шарам-сферам, которые в постоянной связи между собой
и которые являются разумом человека и его личностью.

Еще раз  я  напомню,  что  одна  сфера  — часть  разума,  находится  за  пределами
невидимого  щита  радиационных  полей  Ван  Аллена,  а  другая  сфера  —  часть
разума, находится в теле человека. Та часть, которая находится в теле человека,
является лишь частью разума и не имеет в себе истины и совершенства знаний и
структурно,  сама сфера состоит  из  темной материи.  Именно эта  темная сфера
содержит в себе память человека, зрение, эмоции, интеллектуальный разум, слух и
в общем смысле является личностью человека.

Эту  сферу-шар и  именно личность  человека,  его  разум,  я  назову  религиозным
термином дух.

Сферу-шар, которая является второй половиной личности человека и которую я
назвал Отцом Небесным, я назову религиозным термином дух. Однако, несмотря
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на то, что эти две сферы, находятся в постоянной связи между собой и связь эта
является понятием любовь, одновременно я могу описывать по раздельности эти
сферы, но в понимании сути вещей, это одно целое.

В черной половине разума, которая является личностью человека,  его разумом,
есть такое  ощущение как боль. То есть, ощущение боли, оно происходит не в теле
человека,  не  в  мозгу  человека,  а  именно в  разуме-сфере.  Боль  не  переходит  в
белую половину разума и не осознается как боль по ощущениям.

В тот момент, когда вы познаете истину, вы окажетесь своим сознанием, во второй
половине  своего  разума,  в  так  называемом  Отце  Небесном.  Однако  в  этом
моменте, не так все просто как кажется.

Представьте условно, что вас подвергли какой либо физической боли. При этом,
одновременно вы находитесь в депрессии и вам по барабану на все происходящее.
Так  же  при  этом  у  вас  будет  ощущение,  что  ваш  мозг  как  бы  закипает.
Максимальным будет  ощущение  того,  что  ваш разум  закипает  и  что  в  вашем
разуме горячий пар.

Вот это условное представление я описал для каждого человека, поскольку это
будущее каждого человека и ни один человек, не пройдет мимо этих ощущений.

Это я примерно описываю как технический путь в будущее человека. То есть вам
просто достаточно знать об этом, что в будущем, в ваш разум войдет огонь и ваш
разум начнет закипать. Примерно это так же можно сравнить и с таким эффектом,
как закипает вода на огне.

Опять  же,  условно  представьте  себе,  что  я  технически  описываю  шаровую
молнию. Как я уже писал выше, у меня нет доступа в настоящее время к знаниям
или хотя бы как минимум к интернету. Где то мне попадалась информация о том,
что  учеными подсчитано,  что  температура  внутри  шаровой молнии составляет
15000  градусов  и  сама  шаровая  молния,  хоть  и  плазмоид,  но  это  холодный
плазмоид, сложный к изучению.

На данный момент, я свидетельствую о том, что личность человека, его разум, его
я, имеет образ и подобие шаровой молнии и эта шаровая молния, в постоянном
контакте с аналогичной шаровой молнией наверху, в небе.

Я не берусь утверждать, что температура внутри разума человека 15000 градусов,
за  пределами  физ.тела  человека,  но  тем  не  менее,  я  утверждаю,  что  каждый
человек,  чем  он  больше  заблуждается  от  истины,  то  тем  больше  горит  его
заблуждение  в  его  разуме.  То  есть,  разум  наполненный ложной  информацией,
пережигает  продукт  ложной  информации  с  помощью  истинной  информации,
которая входит от  Отца Небесного.  Если говорить не технически,  а  с  позиции
логики человека, то после выхода духа из тела, где дух есть разум и личность, то
все то, что видит человек после так называемой физической смерти, логически
существует  и  продолжает  существовать  в  его  разуме.  Однако  существование
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логического  восприятия  недолгое,  рано  или  поздно,  логика  и  стереотипы
мышления  человека,  в  его  разуме  сгорают.  Дольше  всего  на  логическом
восприятии,  существуют  те,  кто  оставил  что  либо  людям  в  телах,  в  виде
стереотипа мышления в чем либо, что позволяет помнить его.

Если говорить технически, то сознание вечно, где сознание это разум, личность, я.
И технически, если говорить о полностью выгоревшем логическом восприятии
мира, в духе, то сам дух в виде шара-сферы, никуда не денется, он как личность
перейдет в понятие забвение.

То есть в этом моменте, я пока вскользь упомянул о том, что сознание вечно, оно
не  умирает  до  полного  исчезновения  и  разрушения  и  продолжает  вечно
существовать в виде духа.

Так  же  подчеркну  то,  что  понятие  среди  людей,  физическая  смерть  или
биологический  труп,  на  самом  деле  явление  выхода  духа  из  тела.  Сам  дух
продолжает свое существование в виде личности, разума, я, какое то время.

Описание  того,  что  происходит  с  человеком  после  выхода  из  тела,  можно
описывать еще хоть на ста листах.  Пока же,  в  этой книге я просто довожу до
скептиков и атеистов, что дух человека, он просто входит и выходит из тела, по
принципу магнита. И что в одно тело человека может примагнититься два духа, то
есть  две  разные  личности,  что  называют  одержимостью  или  раздвоением
личности.

При этом, тот скептик и атеист, который не захочет искать правды в том, что из
себя  представляет  человек,  уподобится  сам  ленивому  человеку  и  будет  очень
долго сам себя  обманывать.  То есть лежа на диване,  с бутылкой пива в руке,
смотря футбол по телевизору, информация о том, что представляет из себя человек
с неба не упадет.

Тот  же  скептик  и  атеист,  который  смотрит  стереотипами  современного
среднестатистического  россиянина,  в  сторону  психиатрических  больниц  и  на
людей в белых халатах, почему-то думает, что в этих больницах эту болезнь лечат.

Кто лично сталкивался с этим, тот на личном опыте узнал, что именно это, врачи в
психиатрических больницах не лечат и чаще всего врачи негласно рекомендуют
родственникам  отвести  такого  больного  в  церковь  или  храм,  где  иногда
религиозные люди практикуют понятие - «отчитка» или «экзорцизм» . По мнению
религиозных  людей,  человек  одержим  бесом  или  сатаной  или  дьяволом,  или
каким  либо  другим  термином,  но  в  сути  вещей,  в  человеческом  теле  не  одна
личность, а множественное число.

Поэтому, тот скептик и атеист, хотя бы в этом малом моменте скажет, хватит пить
пиво и отставит его в сторону и скажет - «хватит смотреть телевизор» и выключит
его, и поборов свою лень, встанет с дивана и скажет сам себе - «пойду я, найду
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правду  в  этом  вопросе,  где  кроется  причина  раздвоения  личности»  и  пойдет
искать, то в этом моменте я лишь могу похвалить этого скептика и атеиста.

То есть объективный смысл таков, что человек живет и как бы не замечает фактов,
ответы на которые у людей нет. И уже со своей стороны, я добавляю истинной
информации, что многие из людей, кто задумывается над тем, что с ним будет
после так называемой физической смерти, то некоторые из людей, пребывающих
вне тела, примагнитятся к физическим телам, в которых есть дух. Ваше согласие
или не  согласие  спрашиваться  не  будет,  это  просто  эффект  магнита.  В  любом
случае ваше пребывание по соседству в теле с  его хозяином будет не вечным.
Действия  ваши  будут  ограничены  и  при  попытке  выгнать  хозяина  из  тела,  у
хозяина будет эффект так называемой эпилепсии, а точнее один из ее видов. Ну а
чтобы полностью захватить чужое тело, это как самый минимум нужно согласие
хозяина на это, пребывание хозяина вне тела и совпадение энергии, исходящей из
духа. Но это уже из области фантастики, неподвластной человеку, но такое может
быть на усмотрение Отцов Небесных.

То  есть  конкретное  понимание  любого  человека,  должно  быть  как  минимум
вооружено такими знаниями, что после выхода духа из тела, человек по прежнему
так же осознает окружающий его материальный мир, что может длиться хоть один
день, хоть десять тысяч лет. Где затем все заканчивается одним и тем же, сознание
становится огненным, полным огня и в огне этом сгорает вся ложная информация,
все  неправильные  стереотипы.  Вопрос  о  том,  какая  информация  является
правильной, а какая информация не правильная, то тут ничего таинственного нет,
поскольку правильная информация находится в Отце Небесном, а та информация,
которая получена  не  от  Отца Небесного,  является  неправильной информацией,
подлежащей уничтожению. Чем больше неправильной информации в духе,  тем
сильнее она вся горит и тем больше длится этот процесс.

Примерное  и  грубое  понимание,  как  перегорает  информация  в  духе,  в
техническом  понимании,  это  как  в  медицине,  в  разделе  офтальмология,  в
подразделе  нарушения  зрения,  некоторые  люди  иногда  видят  ниспадающую
паутину, которая имеет в своей структуре как бы узелки. Вот эти узелки можно
сравнить со стереотипами, как часть логики, а саму паутину, как информацию из
которой состоят эти узелки. На это техническое понимание, а по ощущениям вы
просто в  огне,  вам жарко и  душно и боль нестерпимая.  Ваш внешний вид  —
шаровая молния.

В настоящее время, в религиозной среде бытует мнение, что после физической
смерти, души грешников попадают в ад или в чистилище, где дьявол с чертями
жарят на сковородках грешников. Ну или что либо из этих сцен, с различными
различиями. С позиции своих знаний, скажу скептикам и атеистам, что никакой
дьявол или черти, не поволокут вас ни на какие костры и в котлы и сковородки вас
никто садить не будет.
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Мне доподлинно не известно, сколько времени потребуется человекам, убедиться
в достоверности моих знаний.

Сейчас я разъясню сцены религиозных людей. Во первых, никакого дьявола как
личности нет. Если уж и представлять себе дьявола, то можно представить себе
каждого человека сатаной, а сообщество людей начиненных логикой, это сборище
сатанистов и вот сборище сатанистов, это и можно назвать дьяволом. Во вторых,
никаких чертей в духовном мире нет, то есть именно тех, которые якобы тащат в
огонь человека. Но есть люди, которые при жизни в теле, дают человеку ложную
информацию на уровне логического мышления и уже после выхода из физических
тел и тот кто учил и тот кто учился, находятся оба в одинаковом положении, то
есть  именно  в  стереотипах  своей  логики.  В  третьих  ад  и  чистилище,
подразумевают в категории вещей абсолютно разные вещи. Например понятие ад,
это относится к тому месту,  где  находятся шаровые молнии,  то есть  личности
людей.  Это место находится внутри земли и личность  человека,  пребывающая
внутри земли, ничего не видит кроме темноты вокруг себя. Ощущение темноты,
от  нахождения  личности  внутри  материальной  земли,  ничем  не  отличается  от
того,  что  если  человек  закроет  веки  глаз,  то  человек  точно  так  же  находится
третьим  глазом  своего  духа,  внутри  материальной  головы.  Что  же  касается
чистилища, то как я уже описывал выше, огонь внутри разума сжигает стереотипы
человека и таким образом, дух очищается от стереотипов логики и этот момент
очищения, можно уложить в термин чистилище. Ну и в четвертых, огонь и жара,
вперемешку с болью, будут не внешними, как это описывают религии, а будут
именно внутренним состоянием разума, внутри шаровой молнии-духа. И огонь,
который  будет  жечь  изнутри,  он  придет  от  Отца  Небесного,  как  последствие
контакта  —  любви  —  ультразвука.  По  ощущениям,  кроме  видения  темноты,
которая будет вокруг вас, вы будете слышать телепатически голоса других и то,
что вы будете слышать, будет связано с болью.

В  настоящее  время,  некоторые  люди  слышат  телепатически  голоса  людей  без
физических тел и это относят к проблеме со здоровьем и это относится к разделу
медицины  —  психиатрия.  То  есть,  этот  эффект,  именно  телепатическое
понимание,  это  неизбежность,  это  будущее  любого  духа  за  пределами
физического тела. Независимо от того, в какой мир вы попадете, телепатически вы
будете понимать других, независимо от того, какой язык люди изучали при жизни
в теле.

В  дальнейшем,  при  описании  других  миров,  именно  этот  мир,  который
подразумевает ад или подземный мир, где дух человека проходит через материю и
проходя через материю, человек не имея возможности прикоснуться своим духом
к материи,  воспринимает зрением, а материальную полость земли как тоннель,
этот мир я назову Агарти или Агарь, где разницы нет.

Во избежании недоразумений со стороны людей, верующих во все написанное в
Библии, я сразу оговорюсь, что мир Агарь я опишу скептикам и атеистам лишь
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технически, на уровне понимания где точно он находится. При этом я процитирую
несколько строк из Библии, а точнее Послание к Галатам святого апостола Павла,
глава  4-24,  25,  26  -  «В  этом  есть  иносказание:  Это  два  завета:  один  от  горы
Синайской, рождающий в рабство, который есть Агарь.

Ибо  Агарь  означает  гору  Синай  в  Аравии  и  соответствует  нынешнему
Иерусалиму, потому что он с детьми своими в рабстве;

а высший Иерусалим свободен: он — матерь всем нам»

То что я сейчас процитировал из Библии, для скептиков и атеистов,  это сущая
абракадабра на уровне понимания. То есть для скептиков и атеистов, эти слова не
несут никакой смысловой нагрузки.

Теперь я разъясню скептикам и атеистам смысл написанного. Написанное выше,
что я процитировал, как это не смешно, но и для меня это тоже бред, не несущий
смысловой нагрузки. Возможно на смысл этих предложений повлияло время, от
сказанного 2000 лет назад и до момента 17 июля 2012 года.

Предложение  -  «а  высший  Иерусалим  свободен:  он  —  матерь  всем  нам»,
технически я опишу это скептикам и атеистам так, понятие высший Иерусалим,
это  мир  свободы  и  мир  этот  начинается  за  пределами  невидимого  щита
радиационных  полей  Ван  Аллена,  где  переходя  своим  сознанием,  а  точнее
осознанием, через эту границу, в своего Отца Небесного, у человека возникает
видение огромного змея, извитого кольцами, кусающего самого себя за хвост. И
вот, пребывая осознанием в своем Отце Небесном, что в сути вещей есть вторая
часть разума каждого человека, так сказать белая половина Инь Янь, то человек
этот, в момент нахождения в Отце Небесном, пребывает на свободе. Независимо
от того, что мир свободы назван высшим Иерусалимом, скептикам и атеистам, я
этот мир называю в этой книге Царство Божье. При этом я особо подчеркиваю
всем читающим эту книгу,  мир — Царство Божье,  это мир множества богов с
маленькой буквы. О Боге с большой буквы, как я уже сказал, я напишу в самом
конце книги.

Так  вот,  попадая  в  Царство  Божье,  именно  осознанием,  путем  ультразвука,
переходя из черной половины разума, в верхнюю, в свою же, вы входите в Отца
своего Небесного, а по сути в самого себя настоящего. И это и есть свобода, это и
есть кладезь истины, это и есть результат смысла жизни любого человека. То есть
в сути вещей, грубо можно сказать, что человек достиг своих настоящих мозгов,
только  нематериальных,  истинно  можно  сказать,  что  человек  достиг  истины,
истинно можно сказать,  что человек своим осознанием проник в нутро своего
Отца Небесного,  истинно можно сказать,  что человек стал богом (с  маленькой
буквы), истинно можно сказать, что человек стал святым, истинно можно сказать,
что человек сам себя сделал Сыном Божьим, но в сути вещей, сыном Отца своего
Небесного,  истинно  можно  сказать,  что  человек  завершил  свой  смысл
существования на земле в физическом теле человека, истинно можно сказать, что
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после выхода из физического тела, человек выйдет из своего духа осознанием и
осознание прейдет в свою же часть разума, которая есть Отец Небесный, истинно
можно сказать, что пребывание осознанием в Отце Небесном вечное.

Самое главное, что я подчеркну очень особо на уровне понимания, так это то, что
пока вы пребываете осознанием в своем Отце Небесном, в вашей второй половине
разума, в черной, полыхает огонь, который пережигает ваши ложные стереотипы.
То есть важно меня понять хотя бы технически, что тот момент, перегорания в
духе логических стереотипов, именно в черной половине разума, для одних людей
он заканчивается огнем, жаром, болью, а для редкого исключения других людей,
они  этот  момент  огненного  сознания  черной  половины  разума,  пережидают  в
белой  половине  разума.  Разница  между  теми  и  теми,  заключается  в  том,  что
основная масса людей, угождающая в мир Агарти, который под землей, внутри
земли, который религиозные люди называют адом, преисподней, чистилищем, вот
эти люди вынуждены терпеть невыносимый огонь и жару и испытывать боль, но
это происходит уже после выхода духа из физического тела, а другие люди, не
дожидаются физической смерти и то же самое, проходят при жизни в теле, только
пережигается  гораздо  меньше  неправильных  стереотипов  и  сам  момент
пережигания, эти люди пережидают в другой половине своего разума.

Есть еще один вариант развития ситуации, с последующим попаданием в мир,
который не свободен, но и не под землей как Агарь, но об этом мире я расскажу
позже подробнее.

Пока же напомню предложение - «а высший Иерусалим свободен: он — матерь
всем нам».

Говоря о том,  что мир, который за пределами невидимого щита радиационных
полей и который есть свобода, он на самом деле является матерью всех живущих
людей. Только матерью он является потому, что все боги, обитают в множестве
своем именно в этом мире, в Царстве богов,  именно эти боги и создали копии
самих себя по духу и ныне эти копии духов, есть разумы людей.

Для  полного  и  четкого  понимания  правды,  каждый человек  должен знать,  что
человек он как личность есть дух и далее человек должен понимать, что является
духом, человек в виде духа, является копией Отца своего Небесного. При этом,
человек должен знать, что он своим духом, в постоянном контакте со своим Отцом
Небесным. При этом,  человек должен знать суть вещей,  что человек в полном
понимании этого слова, является технически шаром, полным разной энергии, а не
физическим телом, состоящим из элементов таблицы Менделеева. Это обычные
знания, возможно знания будущего.

Каждый человек, в отдельности от других людей, является богом, но лишь при
том условии, что человек познает истину от Отца своего Небесного и тем самым,
человек становится свободным и пребывая на свободе, в Отце Небесном, человек
воскрешает из мертвых и переходит в понятие бессмертный, так как он вышел из
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того мира, где обитают люди, а люди не познающие истину, являются мертвыми.
Чтобы понятие мертвый, не перепутать с чем либо, я даю определение понятие -
«мертвый человек», тем людям, которые не познали истину и не познали Отца
своего  Небесного,  где  познание  истины  и  познание  Отца  своего  Небесного,
является смыслом жизни любого человека. И чтобы понятие Отец Небесный не
превращалось  в  абстрактное  понятие,  каждый  в  отдельности  человек,  должен
знать, что Отец Небесный, это вторая половина разума человека и это не что-то
постороннее, а сам человек как часть самого себя.

Так  же каждый человек  в  отдельности,  должен знать,  что  в  сути  вещей,  он и
является  изначально  Отцом  Небесным,  является  изначально  богом,  является
святым  духом,  поскольку  он  полон  истины  и  что  человек,  будучи  изначально
Отцом  Небесным,  сотворил  сам  себя,  создав  себя  сам,  по  образу  и  подобию
самого себя, в форме шара-духа. Создание человеческих тел, куда входят люди,
своими копиями-духами, ныне известно как рождение матерью ребенка. На самом
деле беременная женщина имеет один дух и при этом, сам дух не имеет пола, но
это очень сложно к пониманию, поскольку дух Отца Небесного изначально родил
копию самого себя,  где эта копия,  разум человека.  И Отцов Небесных великое
множество и все Отцы Небесные пребывают на свободе от начала и поныне и мир,
в котором они пребывают, является действительно матерью всех людей.

То  есть  необходимо  в  данном  моменте,  отстраниться  от  стереотипа  того,  что
человека  рожает  человек  и  во  вторых  нужно  уметь  мыслить  глобально,  в
масштабах вселенной, чтобы понять суть предложения - «а высший Иерусалим
свободен: он — матерь всем нам».

Но далее в книге, высший Иерусалим я употреблять не буду, поскольку этот мир
является тем миром, откуда люди пришли и тем миром, куда все люди, рано или
поздно  вернутся.  Возвращение  в  Отца  Небесного,  для  каждого  человека
индивидуально и является по своей сути, лишь вопросом времени, а времени в
вечности нет и вечная жизнь только лишь в Отце Небесном. И чтобы не создавать
путаницу в терминах, понятие высший Иерусалим я буду называть далее либо
Царство богов, либо Царство Отцов Небесных, либо Шамбала.

Возвращаюсь к цитате - «В этом есть иносказание: Это два завета: один от горы
Синайской, рождающей в рабство, который есть Агарь.

Ибо  Агарь  означает  гору  Синай  в  Аравии  и  соответствует  нынешнему
Иерусалиму, потому что он с детьми своими в рабстве». Тут я немного расскажу
от себя лично.

Указанная гора Синай, которая соответствует Иерусалиму и которая есть Агарь, в
настоящее время, на момент 17 июля 2012 года, порождает больше вопросов, чем
дает ответов.

 Во  первых,  гора  Синай  это  материальный  объект,  но  дело  в  том,  что  этот
материальный объект, очень тесно переплетен с духовным миром.
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Во  вторых,  из  Библии,  которая  описывает  гору  Синай,  каким  то  непонятным
образом, исчезли некоторые моменты, имеющие отношение к горе Синай.

Там  где  я  нахожусь,  я  встречал  три  разные  Библии  и  во  всех  трех  Библиях,
встречается различное описание горы Синай.

В одной Библии описывается,  что гора Синай,  она как  бы из  черного гранита
сделана и что сама гора имеет снежную вершину. Так же именно в этой Библии
идет историческое описание того, что Моисей приведя евреев к этой горе запретил
им всходить на гору, а сам взошел и позднее, спустившись с горы, принес евреям
образ Херувима. Далее уже во всех Библиях идет описание того, что спустившись
с горы, Моисей увидел что люди, которых он оставил у подножия горы, сделали
себе золотого тельца и пляшут вокруг него с почитанием этого идола.  Моисей
разгневавшись, разбил этого золотого тельца и бросил разбитые остатки в воды
бурной реки, стекающей с горы Синай.

Далее  Моисей вновь поднялся на гору и вновь спустился.  В какой то  момент,
евреи увидели, что лицо Моисея, как бы озаряется бликами света и затем Моисей
закрыл свои глаза рукою или тряпкой, чтоб его глаза не видели окружающие его
люди.

Тут я выделю несколько моментов, для понимания скептиками и атеистами.

Во первых необходимо запомнить, что в тот момент, когда вы достигните истины,
сами лично, вы не сможете смотреть в глаза другим людям. Ваше сознание, будет
блокировано  по  отношению к  действиям,  вашим же  сознанием,  только  второй
половиной  или  для  лучшего  понимания,  вашим  Отцом  Небесным  и  лучшее
понимание этого,  термин слова «воля». То есть по сути, ваша же воля с белой
части вашего разума, будет доминировать над вашей же волей, привычного вам
человеческого мышления и воли.

Этот момент можно учесть как признак того, что вы уже чего то достигли, как
минимум праведности.

И еще раз,  для  лучшего  понимания,  я  подчеркиваю именно знания  в  том,  что
закрывание глаз от других людей, это еще не в полной мере понятие святой для
человеков.

Особенно  важно  человеку  понимать  именно  то,  что  все  высшие  миры  можно
разделить на два вида. Первый вид это мир на высоте от 7000 метров до высоты
53000 метров от уровня моря и этот мир хоть и является мирами праведников, но
не является мирами Отцов Небесных.

С другого бока я вкладываю понимание того, что разделение между праведником
и святым в том, что праведник, после выхода из физического тела человека, он так
же остается  в  черной половине  своего  разума  и  все  так  же  он  находится  под
управлением своего Отца Небесного.
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И  уже  большее  понимание,  категория  святой,  относится  к  тем  праведникам,
которые  помимо  познания  истины,  проникли  в  недро  своей  белой  половины
разума и посмотрели на мир своим четвертым глазом или единственным глазом
своего Отца Небесного.

Вот такого человека, который удостоился и смог посмотреть на мир глазом Отца
своего Небесного или святым, или святым духом, или богом, или богочеловеком и
после выхода из своего физического тела, осознание разума, этого духа, перейдет
в дух Отца Небесного, а черная половина разума останется в пределах тюрьмы, то
есть внутри сферы, границы которой невидимый щит радиационных полей.

Мне  неизвестно,  как  именно  произошло  смешение  понятий  праведность  и
святость и как  точно представляют себе люди высшие миры, которые априори
отличаются друг от друга.

Возвращаясь  к  горе  Синай,  я  хочу  указать  скептикам  и  атеистам на  тот  факт,
который практически исчез в виде информации. На момент 17 июля 2012 года, в
среде людей, в большинстве своем, издается и производится икона Божьей Матери
Марии, с младенцем Христом на руках. При этом, людям поясняется, что Иисус
Христос  произошел  из  рода  Царя  Давида  и  что  Мария  зачала  Иисуса  будучи
девственницей, а так же, что Иисус был первым ребенком среди братьев и сестер.

В этом моменте я даю каждому человеку знания о том, что человека рожает не
мать, а Отец Небесный и, что мать, она всего лишь рожает и подготавливает тело
человека, но самого человека, в утробе матери нет и признак вхождения человека
в тело, это первый вздох или крик ребенка, и это означает, что дух вошел в тело.
Подвижность тела человека определяется термином душа, но о душе я напишу
далее в книге, чтобы не путалось понимание человека как личности, именно духа,
с термином душа.

Человек в образе  духа,  входит в тело человека,  при рождении тела,  с  четырех
миров,  с  мира Агарь,  с  мира  праведников,  с  мира  Отцов  Небесных,  и  с  мира
людей, не успевшего уйти в иные миры.

Понятие характер у человека, а так же привычки и неосознанное влечение к чему
либо,  а  так  же  восприятие  мира  материального  разумом,  предопределено  в
большинстве своем при первом крике или вздохе ребенка.

Однако,  несмотря на  любые заблуждения на уровне логики,  выход за  пределы
заблуждений есть.  Любому человеку нет нужды быть из  царского рода,  чтобы
достигнуть праведности. Точно так же, не имеет значения для человека,  каким
образом он зачат или какой ребенок по счету он в семье. Все это не влияет на
праведность человека. Свою праведность, человек делает и достигает сам.

Основным характеризующим понятием праведности, является термин «правда».

Термин «правда», обычно подразумевает в себе истинное положение дел и вещей
и  по  большому  счету,  в  мире  материальном,  найти  правду  и  истину  не
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представится возможным человеку. Куда бы человек не пошел, куда бы не поехал,
куда бы не полетел, нигде и никогда человек не найдет истины, поскольку истина,
она в Отце Небесном, в его духе, которая половина разума человека. Бытующее
мнение у людей о том, что у каждого своя правда, то в этом моменте, правильнее
сказать, что у каждого свои заблуждения. Именно этим и характеризуется окраска
духа-разума.

Возвращаясь к горе Синай, я напомню скептикам и атеистам, что некогда, в ранне
христианской  религии,  была  икона  Иисуса  Христа,  где  Христа  изображали
стоящим на вершине горы Синай. Самое примечательное от этой иконы осталось
лишь то, что на иконе были изображены четыре реки, которые брали свое начало
на вершине горы. На момент 17 июля 2012 года, информация о том, что с горы
Синай стекают четыре реки, уже отсутствует в Библии и только потому, я привожу
скептикам и атеистам сторонние источники информации, чтобы более менее быть
объективным.

Для тех скептиков и атеистов, кто якобы переживал смерть и видел свет в конце
тоннеля,  то  тот  человек,  переживший  такое  на  личном  опыте,  будет  уверен  в
реальности происходящего,  вплоть до того,  что он разговаривал со светом или
блистающей  фигурой.  Однако  любой  другой  человек,  не  имеющий  подобного
личного опыта,  начнет разубеждать того человека,  что тому померещилось или
показалось. И в итоге, на результате, объективного ответа не будет.

Как часть объективного ответа будущего, сам тоннель это материя земли, а свет в
конце тоннеля, это выход из мира Агарь и сам свет находится на вершине горы
Синай.

Однако, когда человек сам лично не имеет какого либо опыта,  то человек и не
верит  в  опыт  других.  Учитывая  что  человек  склонен  врать  и  обманывать
умышленно, а так же склонен преувеличивать и привирать, то ничего хорошего в
этом нет. Это касается любого человека, но пока человек сам этого не осознает, то
в итоге человек получает только лишь знания того, что есть материальная гора,
которую  он  видит  глазами.  Но  вот  что  скрыто  от  глаз,  познается  далеко  не
логикой.  Но  в  случае  с  горой  Синай,  некоторые  люди,  имеющие  знания  о  ее
местонахождении,  в  связи  с  обманом  самих  себя,  утратили  знания  о  ее
местонахождении. Как впрочем они же и утратили многие знания о духовном, а то
что не утратили, превратили в винегрет.

Гора Синай примечательна так же и тем, что именно на вершине этой горы, были
сотворены самые первые тела людей и люди спустились именно с вершины этой
горы в телах. То есть понятие рай, которое бытует так же понятием эдемский сад,
имеет выход на вершину этой горы, что образует собой понимание пересечения
духовного и материального миров. И при этом, ни рай, ни эдемский сад, никогда
не  существовали  на  земле,  поскольку  изначально  этот  мир-рай,  не  был
материальным и был всегда на небе.
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Однако по непонятным причинам, издавна утвержден стереотип того, что рай был
создан на земле.

К этой тематике я еще вернусь далее в книге.

Пока же, я просто хочу довести до скептиков и атеистов тот факт, что несмотря на
все  внутренние  миры,  которые  есть  в  пределах  сферы,  невидимого  щита
радиационных  полей,  во  всех  этих  мирах,  живут  и  существуют  только  лишь
черные половины разумов  богов  и  только  лишь внешняя  и  последняя  граница
отделяет черные половины разума от белых.

Тот  же  скептик  и  атеист,  который  возжелает  достичь  своей  белой  половины
разума,  должен  как  минимум  знать,  что  в  его  разуме  находятся  стереотипы
навязанные логикой и для четкого понимания сути вещей, скептик и атеист по
своей сути должен сам победить себя, свою логику, свои эмоции, свои стереотипы.
При  этом,  главным  фактором,  во  многом  влияющим  на  победу,  должно  быть
четкое  понимание  того,  что  Отец  Небесный,  как  вторая  половина  разума,
находится не в теле, а пребывает духом-сферой-шаром и что эта часть разума, не
заботится ни о том, каким будет жилище или одежда, или род занятий черной
половины  разума.  Так  же  белая  половина  разума  никогда  не  спит  и  начало
движения, сам импульс, порождается именно Отцом Небесным. Говоря о том, что
белая половина разума никогда не спит, не стоит это путать с закрытым глазом,
хоть глаз и открыт у Отца Небесного и открыт взамен этого в черной половине
разума, интеллектуально Отец Небесный не дремлет и не спит и по своей сути,
заботится о каждом атоме тела человека, где каждый атом находится в «плену» у
белого атома, и белый атом нематериален, и все белые атомы, они как бы есть, и
частично изучены людьми, но до полного и объективного понимания, человеку
еще очень далеко. То есть, если черная половина разума, вынуждена заботится обо
всем,  что  нужно телу  человека,  пока  она  пребывает  в  теле  человека,  то  белая
половина об этом не заботится. А если белая половина и заботится, то происходит
это очень странным образом и не поддается логике, при том условии, что не будет
учитываться связь с Отцом Небесным.

Я  приведу  пример  из  личного  своего  опыта,  для  полного  и  объективного
понимания,  каждому  скептику  и  атеисту  в  России.  Этот  пример  я  приведу  не
спроста и моя личная рекомендация каждому скептику и атеисту,  испытать это
лично,  попробовать  лично  и  на  себе,  не  слушая  других  и  попытаться  самому
разобраться в этом.

Я много лет отработал в такси и много лет это был мой заработок в мирской
жизни. Тем водителем, кто давно за рулем, прекрасно знакома и сама обстановка
на дороге и само пребывание в автомобиле. Все годы я проработал в Приморском
крае и в основном в городе Владивостоке. Кто был в городе Владивостоке, знает
прекрасно, что движение в этом городе всегда напряженное, кроме ночей, но и то,
и  по  ночам  бывают  пробки в  тех  местах,  где  находится  по  несколько  ночных
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клубов  рядом.  Во  время  поездок  за  рулем,  многие  водители  порой  уступают
дорогу  тем  водителям,  которые  имеют  на  своих  машинах  наклейки
восклицательного знака  или буквы У,  и  которые только начали учиться водить
машину. Многие пропускают таких водителей, потому что сами были в такой же
ситуации,  многие  вообще  не  пропускают,  некоторые  пропускают  опасаясь  не
умения учащегося водителя, другие пропускают по иным причинам.

Обычно водители такси в большинстве своем нервные, на дороге чувствуют себя
как  рыба  в  воде,  у  тех  кто  проработал  долго  и  безаварийно,  в  основном  все
движения уже машинальны и в большинстве своем доведены до автоматизма.

Вначале своей работы я и лихачил и от не высыпания несколько раз засыпал за
рулем, и обычно не пропускал учащихся водителей, в том случае если приоритет в
движении был за мной.

Спустя годы опыта, я уже не лихачил, ездил спокойно и размеренно, не засыпал за
рулем, насмотрелся множество аварий из-за спешки других, начал пропускать все
машины, в том случае если я ехал в пробке и машина выезжала со двора или
прилегающей дороги, начал пропускать машины учащихся во всех случаях, если я
уже ехал с клиентами, а после уже просто по привычке стал пропускать учащихся
водителей во всех случаях.

В какой то из одних рабочих дней, я выехал очень рано на работу и с самого утра,
каждые минут 10-20 мне попадался какой-либо новичок за рулем, и каждый раз,
новички  были  либо  в  растерянности  на  перекрестке,  либо  пребывали  в
неуверенности  того  или  иного  маневра.  Помимо  новичков  было  и  много
желающих выехать со второстепенных дорог или со дворов на главную дорогу, по
которой в пробке двигался я.  После всех маневров, которые выполняли другие
водители, в связи с тем, что я пропускал их, хотя приоритет в движении был за
мной, практически все водители в знак благодарности либо кивали головой, либо
включали  аварийную кнопку,  мигнув  два-три  раза  в  знак  благодарности,  либо
делали благодарственный жест рукой, либо иными движениями благодарили меня.

Примерно с утра до обеда, я пропустил около 20-25 водителей. И именно тот день
выдался у меня очень насыщенным в плане встреч с новичками водителями, либо
обычными водителями, выезжающими с прилегающих дорог, и примерно с обеда
до  вечера,  я  пропустил  примерно  такое  же  количество  20-25  водителей,  где
приоритет в движении был за мной. Примерно после захода солнца, на одном из
перекрестков, регулируемых светофором, справа выехала машина, с женщиной за
рулем, и с логотипом буквы У на автомобиле. С моей стороны загорелся зеленый
свет  светофора,  у  женщины  справа  —  красный.  И  получилась  ситуация,  что
женщина новичок начала маневр, выехала корпусом машины на перекресток, но
увидев у себя красный свет светофора, замерла. Я поморгал ей фарами и показал
рукой, чтобы она завершила свой маневр, и что я подожду. Однако сзади меня
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начали сигналить машины, недовольные тем, что я не начинаю движение, и это
еще больше начало нервировать начинающую водительницу.

Однако  я  по  прежнему  не  начинал  движение,  показывая  женщине,  чтобы  она
завершила свой начатый маневр. Женщина, воровато оглянувшись по сторонам и
видя, что я по прежнему не начинаю движение и собой сдерживаю поток машин,
проехала перекресток и несколько раз кивнула головой в знак благодарности. В
этот момент, я почувствовал, что в меня как бы впорхнул некий шелковый платок.
Это было просто ощущение и я в начале не обратил на это внимание. Примерно
минут через 15, я пропустил вновь какую-то машину, и опять почувствовал как
некий  шелковый  платок  впорхнул  в  меня.  Ощущение  это  несколько  ласковое,
приятное, но малозаметное и едва ощутимое. Буквально через 15-20 минут я опять
пропустил  машину  и  опять  почувствовал  тоже  ощущение,  вот  как  некий
шелковый платочек впархивает внутрь тела.  После третьего раза я уже прочно
заметил закономерность появления этого ощущения. В последующие 2-3 часа, я
пропустил  еще  не  менее  10-12  машин  и  в  каждом  случае,  в  момент  мигания
аварийки или в момент кивка головы, или благодарственного жеста рукой, в меня
впархивал по ощущениям некий шелковый платок. Если бы это было бы раз или
два, то я мог бы списать это на показалось или причудилось или померещилось.
Но в моем случае  я  уже определил эту закономерность.  Так же в этот  период
вечера было еще два момента на которые я обратил внимание. Первый момент, это
один раз я пропускал очень дорогую машину, хозяин которой презрительно лишь
посмотрел  на  меня  и  мою  убогую  машину,  и  мое  вежливое  пропускание  его
вперед, хотя приоритет в движении был у меня, то именно в тот момент я ничего
не  почувствовал,  равно  как  и  хозяин  автомобиля  ни  кивнул,  ни  сделал  жеста
рукой. Второй момент, в какой то момент я припарковался возле магазина и пошел
в магазин за сигаретами, в этот момент ко мне подошел некий человек, всем своим
видом  показывающий  как  сильно  он  любит  алкоголь  и  с  какого  сильного  он
похмелья. Его всего трясло и он более менее внятно смог попросить у меня 20
рублей, которых ему не хватало опохмелиться. В его глазах было отчаяние и судя
по всему он уже не раз подходил к кому либо и просил 20 рублей, и видимо ему
отказывали,  или  игнорировали,  или  вовсе  шарахались  от  него.  Я  дал  ему  20
рублей и в тот момент, когда я протянул ему деньги и он еще не успел их взять из
моих рук, я опять почувствовал как в меня впорхнул шелковый платок.

В  обычный  день  я  выезжал  на  работу  в  7.00  и  обычно  я  работал  до  22.00,
приезжал  домой,  принимал  ванну  и  ложился  спать.  В  этот  день  погода  была
жаркой, душной, был августовский день. Я полного телосложения и потому в этот
день я сразу обратил внимание на следующие вещи.

Первый момент,  я  обратил внимание,  что я  за  весь день не вспотел ни капли.
Второй момент, я обратил внимание, что я работая весь день, абсолютно не устал
и  полон  энергии  дальше  работать.  Третий  момент,  я  обратил  внимание,  что  я
абсолютно ничего не ел за день и абсолютно не хочу есть. И последнее, обычно
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после трудового дня, для меня не было проблемой уснуть, но именно в этот день я
пробыл  в  полном  отсутствии  сна,  и  спать  не  хотелось  и  даже  придя  домой
вечером, я смог уснуть лишь тогда, когда прошли еще сутки, то есть только на
следующий вечер.

Эту историю с личного опыта, я повторюсь еще раз я описал не просто так и в
отличии от знаний, это я рекомендую повторить на практике любому скептику и
атеисту. Это послужит для лучшего понимания далее в книге такого понимания,
как  полное  и  объективное  представление  того,  как  работает  Отец  Небесный.
Примерное представление этого,  находится на уровне так называемых энергий,
различных энергий. Но тема энергий, она очень объемная и требует специальных
знаний и самое главное, уровень знания энергий, лежит выше знания «обожения
по благодати». Речь идет не о практике, а о знаниях.

Сейчас  я  нарисую  несколько  картинок,  для  визуального  понимания  знаний
изложенных в этой части книги.

Знания касаются понимания обожения по благодати или понимания святости.

 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Четкое понимание обожения по благодати, это контакт со своим Отцом Небесным.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  проникновение  в  недро  Отца
своего Небесного.

Четкое понимание обожения по благодати, это преломный момент, когда человек
становится святым.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  преломный  момент,  когда  свет
истины от Отца Небесного, входит в дух человека, в черный дух и озаряет его
светом истины и выжигает все стереотипы заблуждений человека, которые ему
навязаны с детства.

Четкое понимание обожения по благодати, это момент, когда человек во взрослом
возрасте утрачивает стереотипы и на какой то период времени, у человека детское
мышление, пока новые стереотипы не нарастут с учетом познанного в истине.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  выход  своим  осознанием,  за
пределы своего собственного разума и затем возврат в свой собственный разум
(человека).

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  сумасшествие,  но  затем,  после
периода детского мышления, возврат в адекватное и взрослое восприятие мира.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  соответствует  в  какой  то  степени,
пониманию  -  «процесс  разгона  и  процесс  торможения»  в  современной
психиатрии.  Это  когда  человек  сходит  с  ума,  и  в  течении  трех  лет
восстанавливается.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  осознание  разделения  понятия
хорошо и плохо, хаос и порядок.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  как  минимум  уход  в  один  из
высших миров, либо в мир праведников и ангелов, или в мир Шамбала, Царство
богов, Царство Божье.

Четкое понимание обожения по благодати, это осознание того, что любой грех,
вечно ввергает человека в огонь, до тех пор, пока человек в теле не раскается от
всего сердца.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  влияние  ультразвука  на  разум
человека, но при этом, источник ультразвука находится в Отце Небесном.

Четкое понимание обожения по благодати, это индивидуальный опыт, во время
которого  человек  должен  быть  один  и  не  должно  быть  рядом  в  пределах
видимости глазами других людей.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  когда  в  разум  человека  войдет
очень много информации и информация будет поступать с бешеной скоростью и
осядет внутри человека.
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Четкое понимание обожения по благодати, это такой момент, когда человек может
творить глазами необъяснимые современной наукой вещи.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  такой  момент,  когда  человеку
лучше  иметь  пре  себе  животное,  именно  кота.  И  минимальные  знания  из
современной  науки  -  «псевдокавитация»,  «превышение  допустимой  нормы
пределов кавитации», «гомогенизация».

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  когда  человек  осознает,  что  он
победил сам себя, и самое главное, что именно он победил мир хаоса. И осознание
этого, будет ему видение побежденного змея.

Четкое понимание обожения по благодати, это осознание человеком, как живут
люди без физических тел в других мирах.

Четкое  понимание  обожения  по  благодати,  это  когда  человек  в  полной  мере
осознал, что он воссоединил свой разум и разум Отца своего Небесного в единое
целое,  и  таким  образом  он  познал  истину,  и  стал  святым,  и  стал  богом  (с
маленькой буквы), и смех его слышит вся вселенная.

Четкое понимание обожения по благодати, это когда человек вооружен знаниями
того, что результат аскезы, полного отречения от мира, происходит только тогда,
когда тело человека погружено в воду.

Четкое понимание обожения по благодати, это когда человек заранее вооружен
знаниями того, что в момент познания истины и переход осознанием в его Отца
Небесного, что в этот момент, его разум в физическом теле человека, будет полон
огня и жара. Примерное понимание того, будет не просто огненное сознание без
осознания, а примерно как сходятся огонь и вода. В истине, ни огонь, ни вода, не
являются материей, но продукт схождения в единое целое огня и воды, будет пар.

Четкое понимание обожения по благодати, это когда человек заранее вооружен
знаниями того, что проникнуть в недро Отца Небесного, это полпути, и вторая
половина пути, это вернуться из Отца своего Небесного,  и по возвращении из
своего  Отца  Небесного,  человек  попадает  осознанием в  полыхающий разум,  с
множеством  пара.  Выход  пара  из  духа,  является  заключительным  моментом
обожения  по  благодати.  Тот  же  человек,  кто  не  вооружен  знаниями  того,  как
выпустить пар из своего нижнего разума, должен знать, что из-за не выпуска пара
из духа,  он не сможет восстановить логику на адекватный уровень, и навсегда
останется сумасшедшим.

От  себя,  как  от  автора  этой  книги  я  хочу  сказать  следующее,  я  слышу много
слухов о том, что на земле есть много просветленных, и мне бы очень хотелось бы
услышать хоть от одного из них лично, каким образом он выпустил пар из духа.
Ведь  если  человек  не  выпустил  пар из  духа,  то  тут  два  варианта,  либо  этому
человеку померещилось что он просветленный, либо этот человек не вернулся в
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адекватное  состояние  и  попросту  он «сумасшедший» в  хорошем смысле  этого
слова.

Проверить  «просветление»  человека  можно  и  тем,  как  он  опишет  видение
Авалокитешвары, ведь в сути вещей, это видение у всех одинаковое,  кто этого
достиг.  Но дело в том, что возможно в древних знаниях сохранились описания
храма, в котором находится Авалокитешвара и описание самого Авалокитешвары,
поэтому мне очень хотелось бы услышать от «просветленного», каким образом он
выпустил пар из духа, из разума, где этот пар образовался от сожжения ложных
взглядов и стереотипов.

Для  тех  скептиков  и  атеистов,  кто  заинтересуется  именем  Авалокитешвара  и
начнет  самостоятельно  искать  информацию  из  разных  источников,  сразу  дам
знания того, что Авалокитешвара не является богом с большой буквы, он бог с
маленькой буквы.

Для всех тех, кто верит в просветленных, нет нужды в том, чтобы говорить мне -
«да кто ты такой, чтобы просветленный пошел к тебе. Они люди высокого полета,
у них куча учеников и вообще это каста святых», ну или что либо подобное в
этом.

Тот,  кто придерживается мнения из  сказанного мною в мой же адрес,  от  лица
верующих в просветленных, сразу оговорюсь - «мое мнение, оно только мое, и
может не совпадать с вашим».

Тем  же,  кто  будет  удивляться  сумбурности  написанному,  или  каких  либо
отклонений в художественном стиле книги, сразу напомню, я нахожусь в очень
ограниченном  пространстве,  где  даже  найти  ручку  и  бумагу  иногда  бывает
проблемой,  не  говоря  уже  о  том,  чтобы  как  либо  сконцентрироваться  на
написании книги. Тем более когда речь идет о духовном, нужно поменьше быть
материалистом.  Но  дело  в  том,  что  люди  которые  меня  окружают,  они
материалисты, и у каждого из них свои проблемы и заботы в этой мирской жизни.
И как бы я им не объяснял, что никаких проблем и забот на самом деле нет, они
просто  не  слушают  меня.  Поэтому  я  пользуюсь  случаем,  готов  передать  эти
знания любому человеку индивидуально, путем книги. Каждое слово этой книги,
может отнять хоть день,  хоть час,  и может быть написано хоть на трамвайном
билете, хоть на туалетной бумаги, хоть на любом клочке бумаги, и затем большая
проблема передать эти бумаги единственному человеку, который затем превратит
эти бумажки в книгу. При этом, этот человек далеко не художник и учитывая ряд
рисунков, которые я изобразил для понимания, пока еще не известно, как рисунки
перейдут с бумаги на печатный вариант книги. Да и в дальнейшем, сама книга с
имеющимися знаниями не имеет цели извлечения прибыли, поскольку эти знания
мне даром достались и я делюсь ими как только могу, без какой-либо корысти.
Книга так же не имеет цели быть каким либо религиозным пособием, поскольку
она пишется с ударением на аудиторию из скептиков и атеистов.  Так же книга
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пишется для индивидуального чтения,  кому интересно,  тот  прочитает,  кому не
интересно — выкинет, или отдаст другому человеку. В книге я уже объяснил, что
человек человеку сатана и что книга эта еще раз повторюсь, для индивидуального
понимания,  а  не  для  коллективного  сообщества.  Я  не  рекомендую  никому  из
прочитавших ее, обсуждать то или иное, поскольку логика уведет в сторону всех
собеседников.  Так  же  понятие  сатана,  как  я  писал  уже  выше,  это  не  что-то
обидное, а влияние одного духа человека на другой дух человека, но в том случае,
если человек достиг истины в Отце Небесном и другим указывает путь к истине,
то это не сатана, а бог.

По другому, я мог бы например объяснить термин сатана, где для примера я мог
бы взять свой личный опыт буквально трехмесячной давности, когда меня пытали
гестаповскими пытками на протяжении 15 часов. Вначале пыток мне причинили и
открытый перелом кости с кровотечением, и закрытый перелом, и более сотни
синяков, и вывихи суставов и иные повреждения. Требования от пытателей было
одно, подписаться под неправдой, зная правду, но правду говорить нельзя, иначе
пытки продолжатся.

Вот этот свой опыт, я могу свести к тому, что если откинуть жестокость пыток и
материальные  травмы,  то  останется  одно,  умысел  пытателей  -  «зачем?».  Вот
именно ответ на этот вопрос, у каждого из них свой. И если кто-то из них гнался
за зарплатой, а другой за звездочками на погоны, то именно это и будет выгорать
из них после выхода из физического тела духа, и то это будет лишь каплей в море
их заблуждения. А мои воспоминания об удушениях пакетом на голове, до потери
сознания и нескольких клинических смертей, на протяжении 15 часов, это лишь
мои воспоминания  как  личный опыт,  и  держать  зло  на  них  не  имеет  смысла,
поскольку они как неразумные дети. Но возможно, в конце книги, я еще вернусь к
этому случаю.

Завершая эту часть книги, я еще раз хочу напомнить скептикам и атеистам, что
обожение по благодати, в полноценной его форме, делает из обычного человека —
Сына  Божьего,  говоря  языком древних.  Но по  сути,  человек  делается  богом с
маленькой буквы, или святым, или бессмертным, поскольку на момент 17 июля
2012 года, в России все люди живут в страхе по принципу - «живем один раз», но
обожение по благодати, дает человеку истину от его Отца Небесного, что сознание
вечно, и оно вечно и в разуме человека, и в разуме его Отца Небесного.

ЧАСТЬ 2.8. ЕГИПЕТСКАЯ МИФОЛОГИЯ.

Мои познания в Египетской мифологии невелики, и я хочу взять для этой книги
немного  чужих изображений,  а  так  же  немного  знаний оттуда,  естественно со
своим «соусом» объяснениями.

Первый рисунок, это змей Уроборос, изображенный кругом и кусающий сам себя
за хвост, внутри которого изображен маленький ребенок, сосущий палец. 
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Мое трактование этого рисунка,  то изображение змея Уробороса,  я  заменю им
свое изображение круга невидимого щита радиационных полей. И отныне далее в
книге,  все миры, которые я буду изображать внутри змея Уробороса,  это миры
хаоса и беспорядка. Даже предпоследний внешний мир, под названием РАЙ, он
так  же  находится  внутри  Уробороса,  и  тоже  является  своего  рода  хаосом  и
беспорядком, но конечно лучшее понимание всем мирам, внутри змея Уробороса,
это тюрьма. Миры: рай, мир людей, Агарь, это существование разумом в своей
копии,  и это  и  есть  тюрьма.  А уже свобода,  она  находится за  пределами змея
Уробороса, когда осознание пребывает в Отце Небесном.

Именно обожение по благодати дает каждому разуму человека, увидеть воочию
змея  Уробороса,  на  пути  осознания  в  Отца  Небесного.  И  уже  после  возврата
осознанием  из  Отца  Небесного,  когда  в  человеке  перегорают  все  стереотипы,
человек превращается в  ребенка,  примерно пятилетнего  уровня развития.  Этот
полноценный процесс, вплоть до возвращения в адекватное состояние, я вначале
книги назвал рождением свыше. То есть тот человек, который родится свыше, тот
будет  младенцем,  по  сознанию,  но  в  возрасте  30  лет,  от  рождения  от  матери,
примерно три года.  То есть, беря пример с себя лично, мне на данный момент
39лет от рождения по матери, но мое рождение свыше было 17 июля 2012 года и
таким образом мне идет шестой год. Данный момент, это август 2017 года. Кто
хочет  покрутить  у  виска  пальцем,  после  моего  предпоследнего  предложения о
том,  что  мне  идет  шестой  год  —  крутите.  И  можете  даже  покрутить  обоими
руками у обоих висков, вам так будет поспокойнее, наверное.

И  кстати  о  птичках,  видение  змея  Уробороса,  проникновение  в  недро  Отца
Небесного своего,  и затем пребывание младенцем во взрослом теле,  это смысл
жизни каждого человека.

Тем же, кто видит смысл жизни вырастить сына, посадить дерево и построить
дом,  и  не  видит  смысла  в  рождении  свыше,  о  таком  человеке  я  могу  только
скорбеть, зная что его путь завершится в мире Агарь.
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Следующий рисунок, или скорее фотография, некой статуи или скульптуры, где
изображен человек с четырьмя руками. Две обычные руки, они как у обычных
людей, а две руки у него как бы на голове, и руки эти согнутые в локтях, тянутся к
небу  вверх,  по  моему  трактованию  к  Отцу  Небесному,  к  своим  так  сказать
настоящим мозгам нематериальным. При этом не важно, есть ли имя у этой статуи
или нет, важна смысловая нагрузка изображения, с протянутыми к небу руками. К
этому  изображению,  для  более  объективного  понимания,  я  бы  добавил
изображения Моисея,  которое изображает его с  рогатым нимбом на голове.  То
есть, так называемые рога, это каналы входа и выхода частиц, несущих истинную
информацию. Условно это является так называемыми мыслями, приходящими и
уходящими от Отца и в Отца Небесного. (см. рисунок тот и этот)

Еще один рисунок, как некая фреска, двое мужчин стоят друг против друга, и на
уровне пояса держат в руках облако на уровне пояса, и на облаке у каждого змея.
Тот человек, который держит змею на уровне пояса, должен изображаться больше
в  размерах,  чем  другие  люди.  Тот  человек,  который  увидит  змея  Уробороса,
увидит его на уровне пояса, равно как и предшествовать этому будет энергетика
по  пояс.  Но  об  этом  я  расскажу  более  подробно,  когда  буду  описывать  свой
личный опыт в этом. (см. рисунок)
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Следующий рисунок, это изображение людей на земле, которые сражаются между
собой мечами и копьями. Под землей, так же нарисованы люди, которые стоят на
коленях и как бы они в смятении. Выше сражающихся людей, находятся люди
побольше и изображены они в понимании ангелов. Ну и наконец, на самом верху,
изображены два человека,  которые держатся рука за руку так,  что их две руки
единое целое, и тела этих людей, больше чем другие тела людей на рисунке. (см.
рисунок).

Данный рисунок я обрисую как понимание миров.

Самые  нижние  люди,  они  находятся  в  мире  Агарь.  Они  горят  внутри  своего
разума огнем, и пребывают каждый в образе шаровой молнии.

Сражающиеся люди, это материальный мир, мир людей. Учитывая какое безумие
творится  у  людей  в  разуме,  а  так  же  отсутствие  у  людей  знаний  о  том,  что
сознание вечно, люди сами себе придумали, что они живут лишь один раз, и то в
материальном мире, а о том, что сознание их вечно, таких знаний у людей нет, и
именно из-за этого, люди творят хаос и беспорядок, и каждый из людей в России,
персонально  ввергает  сам  себя  в  гиену  огненную,  то  есть  именно в  шаровую
молнию. Хоть Библейское понимание гиены огненной, сводится к некой помойке,
куда  выкидывают отходы жизнедеятельности,  но  в  своей  книге,  я  привязываю
понятие гиены огненной к шаровой молнии, к нематериальному разуму.
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Поскольку мои знания Египетских картинок на этом ограничивается,  хотя я их
видел и больше, но не было времени на познание, а до 2012 года мне это было не
интересно, то я обойдусь этим минимумом.

Могу  добавить  лишь  минимум  того,  что  Египетские  пирамиды  действительно
служили усилителем сигнала, для человека с Отцом его Небесным и богами (с
маленькой буквы).

Насчет  собирания  пирамиды  из  блоков,  то  сами  блоки  поднимались  именно
глазами, глазами тех, кто добивался определенного состояния сознания.

Что  касается  обработки  гранита,  то  при  определенном  состоянии  сознания  и
помыслов, сверху, с неба,  спускается не видимая частица, которая кружится по
часовой  стрелке,  и  эта  частица  растворяет  любую  материальную  частицу  в
газообразную форму. Если я правильно понял недавнее открытие ученых о бозоне
Хиггса,  то  вот  именно  эта  частица,  нематериальная,  именно  она  претворяет
материю в газ, и не важно какой элемент из таблицы Менделеева представляет
собой материальная частица.

 Говоря  о  невидимой частице,  она  спускается  сверху  не  спеша и кружится не
спеша, и глаз человека ее не видит, но ее видит кот, и гоняется за ней с надеждой
поймать ее примерно так же, как коты ныне пытаются поймать точку от лазерной
указки.

То что я описал про невидимую глазу частицу, скептикам и атеистам я разрешаю
посмеяться  в  этом  месте,  поскольку  каких  либо  аргументов  я  не  привел  и
объективность  моего  утверждения  ничтожна.  Но  в  любом  случае,  рано  или
поздно,  об  этом  принципе  спускающейся  частице,  людям  станет  известно  в
будущем, так как принцип работы этой частицы, делает много феноменов.  Где
берет начало эта частица, мне не известно.

ЧАСТЬ 2.9. ИМЕЮЩИЙ УШИ ДА УСЛЫШИТ.

Сам термин - «Имеющий уши да услышит» принадлежит словам Иисуса Христа.
После сказанного Христом, этим термином пользовались многие, но вот довести
скептикам и атеистам смысл сказанного Христом, я считаю преждевременным.

Какого  либо  стороннего,  аргументированного  и  объективного  объяснения  этим
словам, я не нашел, либо я плохо искал.

Скептикам  и  атеистам  я  рекомендую  пропустить  эту  часть  книги,  поскольку
данная часть пока не несет практичной и полезной нагрузки, и я больше пишу эту
часть для того, чтобы эта информация просто сохранилась.

Библия «Второзаконие», глава 15/16.12 - «то возьми шило и проколи ухо его к
двери; и будет он рабом твоим навек».

В этой части Библии речь идет о членовредительстве, где один человек должен
проткнуть шилом ухо другого человека. Я не буду комментировать данные слова
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из  Библии  с  той  целью,  чтобы  не  дать  пищу  для  размышлений  неразумным
фанатикам религиозной направленности,  и чтобы они не начали тыкать шилом
уши друг друга.

Во первых я хочу отметить тот факт, что люди из-за этих слов уже понатыкали
шилом уши и носят сережки все кому не лень, хотя в Библии и речи не идет о том,
что в проткнутые уши нужно вдевать сережки.

Во вторых, я особо хочу подчеркнуть тот факт, что данный принцип протыкания
уха,  неоднократно встречается в Библии, и не только во «Второзаконии». Ну и
конечно самое примечательное, так это то, что речь идет об одном ухе, а не об
обоих ушах, и еще более примечательное то, что не указано какое именно из двух
ушей нужно протыкать, правое или левое.

Как то я зашел в единственный во Владивостоке храм буддистов. Храм основан
движением Карма Кагью, или что-то типа того, мелькало имя Оле Нидал. В общем
я если честно так и не разобрался что там и как, так как с порога меня пригласили
в большую комнату, где на полу сидело порядка 20 человек в позе лотоса. Мне
объяснили, что сейчас все будут медитировать на человека по имени Карнапа или
типа того, за точность не ручаюсь. Я сел на пол, в позу лотоса, хотя если честно я
за всю жизнь насиделся за рулем автомобиля, и в этот храм пришел из-за руля.
Мой приход был спонтанным и если честно зашел я туда более из любопытства.
После этого,  женщина которая сидела перед всеми нами, сказала всем закрыть
глаза,  и  медитировать  на  Карнапу,  или  какое-то  похожее  имя,  за  точность  не
ручаюсь.  Я  закрыл  глаза  и  мы  все  сидели  в  тишине  минут  20.  Я  пытался
сообразить как нужно медитировать правильно или как нужно медитировать на
этого Карнапу. В общем я так ничего и не понял и встав вместе со всеми, я начал
выходить из зала. На выходе из зала, в прихожей, стояла стопка книг по учению
буддизма и я начал рассматривать книги. Мое внимание привлекла книга, которая
называлась «путеводитель по буддизму». Цена книги была 300 рублей и ровно
столько же было у меня в кармане. Книгу я купил и прочитал ее один раз. В книге
было  краткое  описание  того,  что  основателем  буддизма,  является  Будда
Шакьямуни,  который  очень  долгой  аскезой  и  отшельничеством,  искал
просветления. В одном моменте было описание того, что в поисках просветления,
Будда Шакьямуни, зажал нос и рот руками и не давал себе вздохнуть до тех пор,
пока его барабанные перепонки в ушах не лопнули и он начал дышать через уши.
Но и таким образом Будда Шакьямуни не нашел просветления.

Именно  этот  момент  меня  заинтересовал  больше  всего,  и  хотя  речь  идет  о
членовредительстве, мне стал интересен этот момент.

На следующий день я снова приехал в буддийский центр и начал расспрашивать
завсегдатаев этого центра про этот момент с ушами.

На  результате,  кто-то  вообще  не  дал  мне  ответа,  кто-то  мне  сказал,  что  йоги
практикуют такое членовредительство, но что дает это для просветления он не
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знает.  Другой  человек  уверял  меня,  что  он  прочитал  все  священные  книги
буддизма и что именно такого описания про Будду Шакьямуни, и такой практики
затыкания рта и носа, для достижения просветления нет.

Поскольку я так же не получил аргументированного и объективного ответа, насчет
момента затыкания рта  и  носа  руками,  то  соответственно мне нечего поведать
скептикам и атеистам в этом моменте.

Как либо комментировать данный момент я не буду, во избежании того, чтобы кто
не начал членовредительством заниматься.

При личной встрече  я  готов  провести  параллели во всех  моментах  этой части
книги, со своим личным опытом, только вот в моем случае членовредительства не
было.

ЧАСТЬ 2.10. НЕКОТОРАЯ ЧАСТЬ ЕВАНГЕЛИЯ ОТ ИОАНА

В  этой  части  книги,  я  хочу  привести  скептикам  и  атеистам  некоторую  часть
Евангелия от Иоанна.

Смысл  этого  заключается  в  том,  чтобы  скептики  и  атеисты  имели  примерное
представление о том, что говорил сам лично Христос и что говорят религиозные
деятели, которые прикрывают свои слова Библией или Новым Заветом.

То есть я прямо, четко, конкретно приведу малую часть слов, сказанных Христом.

Евангелие от Иоанна, глава 10 ч. 30-37

- «Я и Отец одно.

Тут опять иудеи схватили камни, чтобы побить Его.

Иисус отвечал им: много добрых дел показал Я вам от Отца Моего; за которое из
них хотите побить Меня камнями?

Иудеи сказали ему в ответ: не за доброе дело хотим побить Тебя камнями, но за
богохульство и за то, что ты будучи человек, делаешь Себя Богом.

Иисус отвечал им: не написано ли в законе вашем: Я сказал: вы боги.

Если Он назвал богами тех, к которым было слово Божие, и не может нарушится
Писание,-

Потому ли, Которого Отец освятил и послал в мир, вы говорите: богохульствуешь,
потому что я сказал: Я сын Божий.

Если я не творю дел Отца Моего, не верьте мне;»

Даже  взяв  этот  минимум,  любой  скептик  и  атеист  может  ознакомиться  с
различными аврамическими религиями, чтобы увидеть безумие людей, говорящих
абсолютно другие вещи от имени Христа.

По данному Евангелию от Иоанна, я немножко подправлю и проясню текст для
скептиков и атеистов. Во первых, указание Христа с большой буквы, абсолютно
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справедливо со всех сторон, поскольку Иисус познал истину. В предложении от
иудеев -  «делаешь себя Богом»,  слово бог должно быть написано с  маленькой
буквы.  Правильное  понимание  термина  -  «слово  Божие»,  это  говорит  Тот,  кто
познал истину от своего Отца Небесного, то есть речь о всем том, что относится к
тем законам, которые мы не видим глазами человеков.

Слова Христа - «Я сын Божий», в правильном понимании - «Я сын Отца своего
Небесного», но поскольку термин «Сын Божий» пришло из-за потопных времен,
где Ной описывает, что до всемирного потопа было много сыновей Божьих, то
термины  «сын  Отца  своего  Небесного»  и  «сын  Божий»,  можно  разделить  в
понимании  так,  что  в  принципе  все  люди  являются  сынами  Отцов  своих
Небесных, но тот человек, кто познал истину от Отца своего Небесного и родился
свыше,  то  тот  -  «сын  Божий»,  или  проще  говорить  это  же  термином  бог  с
маленькой буквы.

Так  же  Иисус  Христос  говорит  -  «Тому  ли,  которого  Отец  освятил...»,  в
правильном понимании означает что Христос родился свыше, и стал святым. То
есть именно это понимание, не должно уходить в сторону от того, что Христос
освятил светом истины свой дух, от духа Отца своего Небесного. И именно это, не
должно уходить в сторону от понимания обожения по благодати, где соединение
духа сына (человека) и духа его же Отца Небесного, порождает святой дух сына
Отца своего Небесного, путем проникновения в свой высший разум самого себя.

Так же впишу еще пару предложений из Евангелия от Луки, глава 9 ч. 22 - «И,
обратившись к ученикам, сказал: все предано Мне Отцом Моим; и кто есть Сын,
не знает никто, кроме Отца, и кто есть Отец, не знает никто, кроме Сына, и кому
сын хочет открыть».

То есть мне очень важно, чтобы скептики и атеисты не находили в словах Христа,
речи об абстрактном Боге с большой буквы, а чтобы понимали, что Христос ведет
речь о своем Отце Небесном, как о половине своего же разума, только высшего.

Так  же,  Иисус  Христос,  на  первое  место  поставил  заповедь,  на  которой
утверждается весь закон.

Заповедь  такая  -  «возлюби  Господа  Бога  твоего  всем  сердцем  твоим,  и  всею
душою твоею, и всею крепостью твоею, и всем разумением твоим, как самого
себя».

В  этой  заповеди,  понятие  Господь  Бог  твой,  заменяем  по  смыслу  —  Отец
Небесный твой, поскольку и в том случае и в том, речь идет о высшем разуме
человека.

Итак,  смысл  заповеди  не  меняется  -  «Возлюби  Отца  Небесного  твоего  всем
сердцем  твоим,  и  всею  душою  твоею,  и  всею  крепостью  твоею,  и  всем
разумением твоим, как самого себя».
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При  внимательном  прочтении  этой  заповеди,  любой  скептик  и  атеист  должен
понять, что возлюбить самого себя в своем же высшем разуме, нужно именно по
схеме указанной Христом. Самое главное — возлюбить. Как я уже писал ранее,
любовь это ультразвук.

ЧАСТЬ 2.11. НЕМАТЕРИАЛЬНЫЙ РАЗУМ ЧЕЛОВЕКА

Чуть более ста лет назад, некий ученый Мак Дугаллес или возможно как то так, за
точность имени не ручаюсь, провел опыты над умирающими людьми. Если это
достоверная и  объективная информация,  то в  момент физической смерти,  тело
человека  легчало  на  21 грамм.  При этом,  с  тех  пор  бытует  мнение,  что  душа
человека весит 21 грамм.

Я склонен не согласиться с данным утверждением или гипотезой и считаю, что
данный ученый взвесил не душу, а дух человека.

Во  первых,  само  проведение  опыта  полностью  объективно  в  том,  что  любой
скептик и атеист может повторить этот опыт. Для этого достаточно договориться с
умирающими людьми, для их согласия на это, и иметь высокоточные весы.

Этот момент я описываю, как объективную сторону проведенного эксперимента, а
не как руководство к действию подобных экспериментов.

Так же далее в книге, я опишу некоторые моменты моих личных видений того, что
многие люди не видели.

Возвращаясь к моменту результата эксперимента, я выражаю лишь свое мнение
того,  что  при  физической  смерти  человека,  из  тела  человека  выходит  шар,  и
выходит  он  путем  отмагничивания  от  гипофиза  внутри  черепа  человека.  Сам
процесс взаимосвязан как с сердцем человека, так и с Отцом Небесным. Из шара
исходит образ тела, образ физического тела человека. Этот образ можно назвать
понятием голограмма.

Сам  шар  и  сама  голограмма,  наполнены  различными  энергиями  и  я  в  своих
поисках  не  нашел  ни  единого  случая  видения  одномоментно  и  шара  и
голограммы.

То есть хочу уточнить такой момент, каждый скептик и атеист может столкнуться
с  тем,  что  он  разговаривает  с  шаром  и  причем  разговаривает  именно
телепатически.  Причем,  шар  будет  видеть  человек  и  будет  понимать,  что  он
разговаривает с шаром как с человеком.

Во время разговора с шаром, человек если будет видеть шар, то не будет видеть
голограммы тела. Это связано с необходимостью различного освещения, а так же
с состоянием разума человека, который видит шар.

Говоря о состоянии разума человека, я опишу буквально пару случаев, возможно
это кому-то пригодится, когда видно шар-человека. Скептикам и атеистам это так
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же  может  пригодиться  лишь  для  утверждения  в  правильном  понимании  сути
увиденного аналогичного, но на своем личном опыте.

В  первом  случае,  речь  идет  о  передаче  «Битва  экстрасенсов»,  где  испуганные
жители одной из квартир вызвали экстрасенсов и пояснили, что в их квартире
происходят странные вещи. При детальном опросе ведущего передачи, взрослые
жильцы  квартиры  пояснили,  что  они  иногда  чувствуют  чье-то  невидимое
присутствие, иногда чувствуют спиной взгляд в спину, а так же иногда ощущают
как бы прикосновение к телу, отчего покрывается тело мурашками. Эти ощущения
описывает не один житель квартиры, а как минимум взрослые женщины, бабушка
и мать ребенка. Женщины достаточно подробно описывают свои ощущения. Когда
ведущий спрашивает у пятилетнего ребенка, ощущает ли он что-нибудь? Ребенок
ответил, что он ничего не ощущал, но видел шар, оранжевого или красного цвета,
и руками ребенок показывает размер шара, чуть больше человеческой головы.

Этот момент я не выдумал, любой желающий может посмотреть это сам лично. И
сам лично выстроить свое мнение относительно слов ребенка и относительно слов
взрослых людей. То есть в этом моменте, я за что купил, за то и продал, не будучи
голословным или навязывающим как либо свое мнение.

Во  втором случае,  речь  так  же  идет  о  «битве  экстрасенсов»,  где  экстрасенсов
заводят в старинный особняк,  с закрытыми глазами (завязанными специальной
тряпочной  маской)  и  уже  внутри  особняка,  экстрасенсов  заводят  в  различные
комнаты, и ведущий просит их описать обстановку в комнате, будучи с закрытыми
глазами.  При  этом  ведущий  объясняет,  что  за  время  существования  особняка,
было несколько владельцев и все они давно и недавно умерли.

Одного  из  экстрасенсов  заводят  в  кабинет  владельца  особняка  и  просят
рассказать,  какая  обстановка  внутри  комнаты  где  он  находится  с  закрытыми
глазами. Экстрасенс начинает описывать стол и стул перед ним и просит посадить
его за этот стол. Экстрасенса садят за этот стол и он внезапно сообщает, что он
чувствует  приближение  владельца  особняка  и  еще  через  несколько  секунд
добавляет, что дух умершего хозяина особняка, прикоснулся к его руке.  В этот
момент, руки экстрасенс вытянул перед собой.

Ничего особенного и примечательного как бы тут нет и никто особо не обратил
внимание на  слова  экстрасенса.  Неважно как  звать  экстрасенса  и  этот  момент
можно посмотреть несколько раз.

Просмотрев несколько раз, можно отмотать на видео этот момент ровно до тех
слов, где экстрасенс говорит, что чувствует приближение духа умершего хозяина
особняка, в этом моменте, нужно поставить видео на паузу и далее смотреть видео
по кадрам. На покадровом изображении видно, что к рукам экстрасенса подлетает
шар и сделав круг вокруг его рук, прикоснувшись, улетает прочь.

Свое мнение по поводу этого видео, я высказывать не буду, оставив логическое
умозаключения тех, кто просмотрит это, на их усмотрение.
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Помимо видеороликов, у каждого скептика и атеиста, возможно есть его личный
опыт.

Смысл  этой  части  книги,  указать  скептикам и  атеистам  тот  факт,  что  человек
думает интеллектуально не мозгами, как это принято думать, и как в России этому
учат  в  школах  с  детского  возраста,  а  именно то,  что  человек  интеллектуально
думает нематериальным разумом.

При  этом,  помимо  интеллектуального  разума,  сам  человек  как  личность,  тоже
является нематериальным.

Говоря о памяти человека, то память человека так же является нематериальной.

Так же говоря о зрении человека, то исключая элементы таблицы Менделеева, у
человека один глаз и он тоже нематериальный.

Как  выглядит  нематериальный  дух  человека,  который  является  личностью
человека, его Я, включая интеллектуальный разум, а так же зрение и память, я уже
изображал, но сейчас изображу чуть более детально:

На этом рисунке, по прежнему все тот же шар. Но на этот раз, вся внутренность
шара  наполнена  черной  паутиной  и  множеством  шариков.  Так  же  все
внутренности шара разделены на секции. На самом деле, секций намного больше
внутри шара. Эти основные секции, я указал в начале книги, под пониманием тех
границ,  которые  ныне  в  медицине  приравнены  к  пониманию  -  «переходный
возраст личности». Внутри шара глаз и этот глаз — огонь.
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По внешней границе шара, сам шар может сжиматься, может расширяться. Огонь,
который есть глаз в центре шара, структурно состоит из черной паутины: Сама
паутина  состоит  и  выглядит  примерно  так,  как  я  сказал  ранее,  в  медицине,  в
разделе  офтальмология,  у  тех  людей  которым говорят,  что  у  них  проблема  со
зрением, они видят ниспадающую черную паутину, которая как бы имеет узелки, а
так же иногда люди видят мурашки, в момент кислородного недомогания, а так же
иногда  люди  видят  единичные  мурашки,  эдакие  микрошарики,  порой  из
прозрачной структуры.

В нарисованном мною выше шаре, как минимум две секции, которые дальние от
центра шара, перегорают внутри этого же шара.

Из  этого  шара,  связь  которая  идет  к  другому  шару,  осуществляется  потоком
шариков, только маленьких, и на такой скорости, о которой человеку ничего не
известно.  Этот поток шариков,  условно и примерно можно назвать осознанием
сознания.

Ближайшая  секция  к  эпицентру  шара,  хоть  и  не  перегорает,  но  являет  собой
понятие  подсознание,  в  связке  с  дальнейшими  секциями  образующими
стереотипы, выдает полный винегрет в понимании. Все это производится логикой
и логика вокруг глаза, это и есть тьма заблуждения для человека.

Для религиозных людей, можно сказать так, когда вы достигните совершенство
праведника и покаетесь,  вы прикоснетесь к дереву познания,  и  тогда  ваш глаз
закроется, и взамен откроется ваш глаз Отца вашего Небесного.

Для людей,увязших в теософии, могу сказать с позиции прочитанных мною лично
30 страниц из тайной доктрины Елены Блаватской следующие ее слова - «Когда
Буддхи  поглощает  наш  Эготизм  (уничтожает  его)  со  всеми  его  Викара,
Авалокитешвара становится уявленным нам, и Нирвана или Мукти достигнута».

Я не особо изучал восточные религии и из книг Елены Блаватской прочитал пока
30  страниц,  но  вот  предложение  из  ее  книги  выше,  по  смыслу  соответствует
обожению  по  благодати.  Только  вот  у  меня  нет  времени  изучать  странные
восточные  слова,  но  сама  процедура  достижения,  в  моем  изложении  в  книге,
основывается  не  на  медитации  и  не  с  закрытыми  глазами,  а  с  открытыми  и
ориентирована моя книга на скептиков и атеистов, и сам путь, в понимании можно
охарактеризовать одним простым словом — раскаяние.

Даже  провести  какие-либо  параллели,  с  предложением  из  книги  Елены
Блаватской, у меня нет ни возможности, ни информации о том, что такое Буддхи
или  Викара.  Слова  в  предложении  -  «Когда  Буддхи  поглощает  наш  Эготизм
(уничтожает его)...». То тут я так понимаю речь идет о том, что слово Эготизм, я
объясняю в этой книге понятием логика и стереотипы. И уничтожение логики и
стереотипов,  в  моей  книге  происходит  путем  сожжения  огнем.  И  что  самое
важное, свою книгу я пишу с личного опыта и помимо этого, я стараюсь очень
тщательно  и  досконально  разъяснить  скептикам  и  атеистам,  что  достижение
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Нирваны или Мукти по словам Елены Блаватской, это достижение в моей книге
Шамбалы или Царства богов, Царства Божьего.

К тому же я на личном опыте испытав это, довожу до скептиков и атеистов тот
факт,  что  уничтожение  Эготизма  со  всеми  его  Викарами  по  словам  Елены
Блаватской, это сожжение логики и стереотипов в разуме человека, по моей книге,
и я с личного опыта объясню скептикам и атеистам, что утрата стереотипов и
логики, частично, характеризуется термином сумасшествие. То есть, в этой книге
я сам свидетельствую о себе, что я на какой-то период в жизни был сумасшедшим.
Мое  сумасшествие  я  излагаю  так,  что  я  вышел  за  пределы  своего  разума
осознанием.  Далее  я  описываю,  что  за  пределами  своего  разума,  я  оказался
осознанием в Отце Небесном, где Отец Небесный это тоже я, но только такой я, о
котором я и не подозревал от рождения и жил в России обычным человеком и как
все люди, я жил материалистом, был бизнесменом средней руки, и в принципе как
у всех людей, были свои стереотипы добра и зла.

Перейдя осознанием в своего Отца Небесного,  я  оказался в другом мире, в не
материальном. Я осознавал, что я там делаю, что делают там другие. При этом,
других я не видел, но понимал каким образом мы разговаривали друг с другом,
как перемещаемся, что делаем, чем занимаемся.

Самое  сложное  это  то,  что  именно в  ту  ночь  домой пришла  жена,  которая  за
неделю до этого ушла с ребенком к своей матери и пришла она в тот момент, когда
сам момент обожения по благодати закончился и я пребывал целиком и полностью
в  состоянии  псевдокавитации,  и  это  состояние,  которое  я  называю  научным
термином, в древних религиях это же самое называют нирваной или блаженством.
В момент прихода жены домой, я закрывал свои глаза рукой, чтобы не посмотреть
жене  в  глаза,  так  как  ее  тело  превратилось  бы  в  камень,  или  говоря  языком
древних в соляной столп. Жена восприняла тот факт, что я прячу от нее глаза, за
психическое  расстройство  и  вызвала  психиатров.  Психиатры  привезли  меня  в
психиатрическую больницу и оставили там на 26 дней.

Мне  собственно  без  разницы,  как  воспримут  скептики  и  атеисты  мой  опыт
проникновения в Отца Небесного, и как оценят отношение жены к тому, что я
прятал от нее глаза, чтобы не превратить глазами ее физическое тело в камень.
Мне главное, что я свидетельствую с личного опыта, что состояние обожение по
благодати или самадхи, в моем случае, я пережил будучи один, и что уже после
этого, я прятал глаза от других людей на протяжении нескольких часов. Именно
этот момент я опишу возможно в другой своей книге более подробно.

А пока лишь я свидетельствую скептикам и атеистам тот факт, что я лично, на
собственном  опыте  был  в  психиатрической  больнице,  и  имею  большой  опыт
наблюдений  за  «больными»,  за  «врачами»  и  далее  в  книге,  я  буду  излагать
некоторые моменты, из личного опыта.
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Пока  же  я  вернусь  к  тексту  Елены  Блаватской  о  том,  что  -  «Когда  Буддхи
поглощает наш Эготизм (уничтожает его) со всеми его Викара...», то вот именно в
этом  моменте,  я  своими  словами  добавлю,  что  ничто  во  вселенной  не
уничтожается  бесследно  и  что  Эготизм  со  всеми  его  Викара,  подлежит
уничтожению огнем, но при этом даже при условии того, что я не совсем ясно
представляю себе  понимание  Эготизма,  и  что  понимание  Викара  я  вообще  не
знаю,  я  лишь  свидетельствую  о  том,  исходя  из  личного  опыта,  что  продукт
получаемый от уничтожения Эготизма со всеми его Викара, это очень горячий пар
в разуме человека, и именно этот горячий пар, если не выйдет из разума, оставит
человека  в  состоянии  «овоща»  или  «сумасшедшего»,  и  в  моем  понимании,
человек  достиг  высших  миров,  но  не  сумел  вернуться  оттуда  в  адекватном
состоянии младенца. В течении какого-то периода времени, горячий пар оседает
внутри разума и остывает и тем самым коробит и мешает восстановлению логики
и стереотипов.

То есть, по моему мнению, многие уничтожающие Эготизм со всеми его Викара,
достигают на самом деле высших миров,  и самого себя высшего,  но при этом
среди людей, они в «статусе» сумасшедших, не могущих объективно и адекватно
рассказать, что они познали там, за пределами рамок разума человека.

При этом я  подчеркиваю,  что  в  восточных религиях,  этого  состояния  самадхи
люди достигают различными практиками и я если правильно понимаю, разница в
том, с открытыми глазами этого достигнуть или с закрытыми, есть. Свой опыт я
излагаю с открытыми глазами.

Что же касается того, чтобы остаться нормальным и адекватным, после обожения
по  благодати,  то  сразу  предупрежу,  -  «Не  останетесь»,  поскольку  утратив
стереотипы и  основное  логическое  мышление,  которое  вам привито с  детства,
сгорит. Останется ваш разум как бы «глушенным», но по ночам, когда вы будете
спать, во снах своих, вы будете своим сознанием в Отце Небесном и реальность
происходящих там событий будет доминировать над осознанием той реальности,
которую вы видите из тела человека.

В  осознании  реальности,  находясь  в  своем  Отце  Небесном,  вы  осознаете
настоящий мир,  а  так  же самое главное,  вы осознаете  что  жизнь в  этом мире
вечная,  и  что  находясь  в  разуме  человека,  это  была  как  бы  ваша  игра,  и  что
находясь в Отце Небесном, вы просто интеллектуально играете.

Затем вы просыпаетесь в теле человека и до того момента, как вы откроете глаза,
вы  будете  понимать  то,  что  происходит  в  мире  Отца  вашего  Небесного,  но
осознавать свое присутствие вы будете более в Отце Небесном, но при этом вы
будете и осознавать себя в теле человека, и как то, что вы пробудились. Но как
только вы откроете глаза и встанете с того места, на котором вы спали, вы будете
осознавать,  что этого мира людей,  на  самом деле нет.  При сращивании своего
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осознания  и  понимания,  я  понимал,  что  вижу  элементы таблицы  Менделеева,
неважно при этом, что состояло из них.

Из  чего  состоят  элементы  таблицы  Менделеева,  это  уже  другое  понимание,
которое кратко можно охарактеризовать как - «временное окаменение огня».

Однако  навряд  ли  это  будет  интересно  скептикам  и  атеистам,  поскольку  это
понимание не поддается логике.

Все  вышеописанное  мною,  что  я  отношу  к  разуму  или  духу,  я  отношу  к
нематериальному, что сложно понять скептику и атеисту, поскольку таковыми их
делает отсутствие знаний.

То есть в этом моменте, мне не сложно объяснить как внешне выглядит человек:

Слева  изображен  человек,  каким  он  является  в  природе  вещей,  то  есть
нематериальным духом. Справа изображен набор элементов таблицы Менделеева,
в виде тела человека.

В этих двух рисунках отсутствует еще несколько важных деталей, таких как душа
человека, что тоже нематериально и сердце как орган человека в этой книге и в
моем представлении,  всего лишь связка  между духом человека и его  телом.  Я
нарисую рисунки примерного понимания:
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На первом рисунке я изобразил обычную нить с узелками. Сама эта нить, это как
паутина, благодаря узелкам, где если эти узелки расплести, останется просто нить,
черная нить.

На рисунке 2 я изобразил паутину в более сложной, но в то же время примитивной
форме,  где  сложность  черной  паутины  чуть  посложнее  в  понимании,  чем  на
рисунке 1. Далее я могу нарисовать эту же черную паутину с узелками в более
сложном для понимании рисунке,  но проследить правильность  направления не
представится возможным, поскольку паутина начнет накладываться на паутину и в
итоге я просто нарисую черный шар.

Далее на рисунке 3,  вокруг каждого узелка я нарисовал как бы кружочки. Эти
кружочки,  в  понимании тоже  духи,  но  их  начинка  абсолютно  другая,  но  сама
структура однотипна структуре духа человека, вплоть до глаза-огня в центре, не
только  без  осознания  и  в  грубом понимании,  каждый шарик  есть  неразумный
разум или неразвитый разум.  Каждый шарик является по сути энергетическим
сгустком,  с  наличием  магнитных  свойств,  и  в  понимании,  такой  шарик
примагничен  к  узелку  на  паутине.  Далее  такой  шарик  «берет  в  плен»  другой
шарик, который он может «модернизировать», превращая одни его энергетические
свойства в другие, вплоть до превращения его из понимания газов, в понимание
материя или в элементы таблицы Менделеева.

То есть, таким образом я нарисовал для понимания самый настоящий бутерброд,
который логически очень сложен, но это до тех пор, пока людьми не будет найден
метод познания темной материи.

Сам метод находится для логического понимания в отсутствии логики, но не в
отсутствии  знаний.  И  получение  этих  знаний  можно  охарактеризовать  как
получение  истины  из  Отца  своего  Небесного.  Не  имея  логики  и  стереотипов
мышления,  получение  информации  в  данном  направлении,  будет
характеризоваться  как  внутренняя  уверенность,  как  понимание.  Любые  науки,
построенные  на  знаниях  у  людей,  упрутся  в  это  же  самое,  в  этом  именно
направлении.

Даже элементарное понимание таких вещей как обмен веществ у человека или
например иммунная система человека, все это конструируется в Отце Небесном, и
человек лишь может наблюдать и вклиниваться в следствие, а не в причину.

В  настоящее  время,  среди  тысячи  существующих  религий,  конфессий,  сект,
учений,  эзотерических  направлений  и  прочего,  на  мой  взгляд,  самое  верное
направление в сторону духовного, берет современная наука.

Однако говоря о таком, что современная наука двигается к духовному быстрее чем
сторонники религий, то тут я имею ввиду качество и количество, достоверность и
объективность накопленной информации.
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Однако, говоря об ученых как о людях, то тут люди эти ничем не отличаются от
других  людей.  Так  же  ученые  в  большинстве  своем  люди  подневольные  и  их
заработная плата полностью зависит от более высоких чиновников,  а  уже те в
свою очередь  зависят  от  поставленных  задач  и  целей  руководства  наук.  Ну  и
соответственно  руководству  наук,  ставится  задача,  в  какую  сторону  науку
развивать.

Ну  и  уже  более  детально,  вся  наука  состоит  из  накопленной  теоретической  и
практической  информации,  и  все  ученые  как  люди,  каждый  индивидуально
наделены  своим  Я,  своими  стереотипами,  образом  мышления,  страхами,
суевериями, атеизмом или верой в Бога и так далее.

Основная  масса  верующих  людей,  верит  в  абстрактного  Бога,  независимо  от
объективности  религии,  многие  испытав  непонятное  на  себе,  или  например
клиническую смерть, по тем или иным причинам не ищут самостоятельно ответа,
а сваливают все необходимое не на отсутствие знаний, а на веру в то, что разум
человека не может в себя вместить.

Говоря  глобально,  общепланетарно  обо  всех  людях,  то  основная  преграда
продвижения современной науки состоит в  том,  что люди заблудились своими
разумами  в  материи.  Заблуждение  людей  настолько  велико  и  учитывая,  что
каждый человек в отдельности не потянет в одиночестве, в разуме человека все
науки вместе взятые, то соответственно неразгаданные вопросы будут оставаться
у человека.

Вот  самый  простой  элементарный  пример  для  сравнения,  любому  скептику  и
атеисту, на уровне понимания, для сравнения своей индивидуальной базы знаний,
с теми знаниями, которые я сейчас приведу для примера:

Как  я  изобразил  на  рисунке  выше,  паутину  с  узелками,  ниспадающую  перед
глазами  человека,  то  по  моим  знаниям,  это  является  так  сказать  лабиринтом
разума.  Этот  лабиринт  построен  сплошь  из  такой  вот  паутины  и  узелки  этой
паутины,  это  информационные  ячейки.  По  этой  паутине  двигаются
энергетические  шарики.  Пусть  условно  эти  шарики  будут  тем,  что  называют
нейронами мозга. Самое главное, чтобы эти энергетические шарики, человек не
вносил в материю, то есть эти шарики нематериальные. Ученые которые считают
себя  большими профессионалами  в  этой  области,  возможно  умилятся  с  моего
нелепого бреда или посмеются, но в любом случае, я указал скептикам и атеистам
на два факта. Первый факт это энергетические шарики, которые как я полагаю
называют  нейронами  головного  мозга.  И  факт  второй,  в  разделе  медицины
офтальмология,  в  теории  или  практике  проблемы  со  зрением,  люди  видят
ниспадающую паутину с узелками, а так же видят прозрачные одиночные шарики.
Невзирая  на  то,  что  ниспадающая  паутина  отнесена  людьми  к  проблеме  со
зрением, я вынужден тут не согласиться, не смотря даже на то, что если человек
является большим специалистом в области офтальмологии.
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Скептикам и атеистам, как в прочем и любому другому читателю, кто ничего не
знает  об  этом  эффекте,  я  немного  поясню  в  этом  моменте.  При  нервном
перенапряжении или по каким-либо иным причинам, человек внезапно начинает
видеть  ниспадающую  паутину  перед  глазами.  Причины  начала  видения,  этой
ниспадающей  паутины,  я  могу  сделать  в  описании  далее  в  книге  с  позиции
личного  опыта,  но  в  поисках  аналогов  причины,  я  натыкался  либо  в  нервное
перенапряжение,  либо  в  поднятие  некой  психической  энергии  в  какой  то
восточной  религии,  либо  в  офтальмологию,  либо  в  психологию,  либо  в
психиатрию.  В  общем,  не  зависимо  от  того,  по  какой  причине  этот  эффект
возникает, видение этой паутины с узелками, происходит третьим глазом человека,
который  находится  в  эпицентре  разума-духа  человека.  То  есть,  если  закрыть
материальные  обычные  глаза,  то  ниспадающая  паутина  с  узелками  все  равно
видна и таким образом, необъективно говорить о проблеме со зрением человека,
когда обычные глаза человека закрыты, а паутина все равно видна. Поскольку я
указываю на дух-разум человека и дух этот сферической формы, именно такой,
каким  его  изображают  в  церквях  на  иконах  святых  в  виде
нимба-сферы-шара-разума  вокруг  головы  человека,  то  ниспадающая  паутина  с
узелками,  она  не  просто  падает  перед  глазами  человека,  а  падает  внутри
разума-сферы. То есть ниспадающая паутина, она падает не на землю, а к шее
человека  по  сферической траектории.  Если  человек  будет  нестись  на  скорости
хоть  сто  километров  в  час,  не  зависимо  хоть  на  автомобиле,  хоть  на  другом
изделии,  ниспадающая  паутина  будет  падать  так  же  внутри  разума-сферы
человека и материальные преграды, какие бы они не были, не могут помешать
видению этой паутины. То есть на уровне понимания, я лишь свидетельствую о
том, что видение этой паутины происходит внутри разума-сферы-духа человека.
Для тех, кто хочет примерно понимать видение этой паутины, я нарисую это ниже:

Я нарисовал на рисунке пять изображений черной паутины. Теперь каждый может
условно представить себе что по этой паутине двигается шарик, как бусинка на
нитке, без узелков, а нейрон, может двигаться по любой траектории паутины и
узелки лишь как развилка дороги.

Так же на уровне понимания, эту паутину с узелками можно приравнять к мнению
о чем либо. То есть если мнение у человека поменялось, то вновь поступившая
информация,  которая  изменила  мнение  человека,  она  в  виде  черной  паутины,
образовалась  в  виде  нового  дополнения  к  логике,  с  новыми  узелками,  а
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информация в виде уже не нужного мнения отгорает и отпадает в виде черной
паутины с узелками.

Так  же  чисто  теоретически,  я  могу  на  чистых  предположениях,  то  есть
безосновательно,  предположить,  что  глаз-огонь,  влияет  на  эту  паутину,  так
называемым «эффектом наблюдателя» из квантовой физики.

Чуть ранее в книге, в разделе обожение по благодати, я описывал эффект того, что
в нескольких секторах перегорает логика и секторы разума я делил на части под
понимание  того,  что  разные  секторы  образовывают  логику,  так  или  иначе
отличающуюся от одного сектора до другого, но сам принцип построения логики
однотипен.  По другому отличие секторов наполненных паутиной с  узелками и
шариками, можно назвать термином - «плотность». Принципы секторов я называл
термином - «переходный возраст личности».

Любые  движения  паутины  с  узелками,  внутри  духа-сферы-разума,  определяют
сознание.  При  этом  неважно,  находится  ли  сфера-разум  в  физическом  теле
человека или вне его.

Взаимодействие  разума с  физическим телом происходит  при  большем участии
белой половины разума.

Однако на момент 17 июля 2012 года, люди живут стереотипами того, что человек
мыслит, думает и по своей сути является физическим телом. Меня самого лично с
детства воспитывали в стереотипах того, что я как человек являюсь физическим
телом и что жизнь одна. Ну и помимо этого, со всех сторон окружали стереотипы
того,  что  жизнь одна  и  нужно прожить ее  так,  чтобы потом не  было жаль за
бесцельно  прожитые  годы.  Так  же,  что  в  школе,  что  в  любых  высших
учреждениях, учат тому, что человек думает головой, а точнее мозгами. О том, что
«мозги» человека нематериальные, я ни разу не встречал такого утверждения. Так
же и то, что человек как личность и человек как физическое тело не есть одно
целое, такого утверждения я тоже не слышал.

Смысл этой части данной книги, довести до скептиков и атеистов, что человек
своей разумностью и личностью не является физическим телом. При этом самые
большие у меня плюсы в том, что я во первых не ученый и мне нет нужды плясать
под  чужую  дудку  в  своих  утверждениях,  во  вторых  я  не  медик,  увязший  в
материи,  ну  и  в  третьих,  к  великой  радости  всех  несогласных,  я  находился  в
психиатрической больнице, что несомненно позволит всем несогласным махнуть
рукой на мои утверждения.

То  есть,  в  этой  части,  я  хочу  разотождествовать  в  понимании,  человека  и  его
физическое тело.

На сегодняшний день, в России часть людей вообще не задумываются над тем, что
такое человек или кто такой человек, а другая часть людей, берет из Библии фразу,
что человека создал Бог, по образу и подобию своему. Убеждения людей настолько
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велики, что нет смысла их переубеждать в чем то. Хоть я и рисовал ранее и писал
как  выглядит  человек,  но  пройдусь  еще  раз  в  этом  и  лучше  сделать  масло
масляным, и лучше перебдеть, чем не добдеть в понимании этого момента.

 На рисунке я изобразил обычного человека с очертаниями нимба на голове. В
этом  моменте,  я  объясняю  скептикам  и  атеистам,  что  термин  человек,  в
понимании как личность, как разум, как я, это шар вокруг головы человека, а сама
голова  человека  на  рисунке,  это  плод  воображения  разума,  состоящая  в
материальном мире из элементов таблицы Менделеева.

То есть я подчеркиваю, что именно импульс, начало самостоятельного движения,
происходит именно благодаря духу-сфере, который управляет телом, но при этом,
дух состоит из двух духов как одно целое. Любые импульсы, находятся внутри
духа, и дух доминирует над сердцем.

В  восточных  религиях,  очень  много  внимания  уделяется  энергиям,  чакрам,
медитативным практикам,  кундалини,  каналам и прочему.  Я со своего личного
опыта,  описываю  термин  обожение  по  благодати,  но  по  каким  то  причинам,
результат будет совпадать с тем, что в восточных религиях называют самадхи.

Сам принцип, в моем понимании, отличие обожения по благодати от самадхи, я
могу изобразить следующим рисунком:
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На  рисунке  изображен  круг,  который  берет  начало  от  точки  0,  откуда  он  и
начинается.

Этот круг, показывали в какой-то научной передаче, и некий ученый пояснял, что
умственная  деятельность  человека,  в  разные  моменты,  соответствует  разным
типам энергией. Далее перечисляли энергии по названиям Дельта, Гамма, Омега,
Альфа, Бета.

В общем, на языке энергий я не буду объяснять скептикам и атеистам принцип
схемы, тут все достаточно просто на уровне понимания.

Круг  поделен  на  5  частей  или  5  зон.  Когда  человек  спит,  его  состояние
умиротворенное  и  спокойное,  что  соответствует  первой  зоне.  Когда  человек
просыпается и начинает свою деятельность, его нервное состояние переходит во
вторую  фазу,  с  учетом  мирских  раздражителей.  Если  деятельность  человека
происходит в нервирующих обстоятельствах, то напряжение человека выходит в
третью зону активности разума.

То  есть,  по  объяснению  ученого,  человек  проводит  свою  жизнь  в  мирских
обстоятельствах и обычно психическая активность человека, пребывает в энергии
на уровне 2-й или 3-й зоны. Иногда люди переходят на 4-й уровень энергии, но это
уже близко к сумасшествию. Ну и наконец 5-я энергия, на моем рисунке 5-я зона,
это такая психическая активность разума, где едут шарики за ролики и человек
сходит с ума.

Ученый,  разъясняет  в  передаче,  что  медитативные  практики,  обучают  людей
входить в некоторое трансовое состояние, где нужно прервать поток своих мыслей
и таким образом остановить деятельность ума. И что делается это с закрытыми
глазами,  в  спокойной  и  не  напряженной  позе.  И  по  словам  ученого,  человек
пребывая в первой фазе энергии, осознанно проникает внутрь своего разума. И
что проникновение в свой разум, позволяет человеку проникнуть в свой высший
разум.

Анализируя эту ситуацию, именно проникновение в свой высший разум, путем
медитативных  практик,  я  ничего  не  могу  прокомментировать,  поскольку
медитациями и медитативными практиками я не занимался.

Однако  я  готов  говорить  о  конечном результате,  а  именно о  проникновении в
высший  свой  разум.  Я  например  с  уверенностью  могу  сказать,  что  после
проникновения  в  свой  высший  разум,  человек  пребывающий  в  медитации,  и
прервавший всякую осознанную связь с внешним миром, не сможет распознать
реальности своего местонахождения во времени и пространстве. То есть, говоря о
пространстве,  человек,  пребывая  в  Отце  Небесном  своем,  будет  в  сути  вещей
находиться в своем же разуме, но в другом мире,  в мире где все пребывают в
своих Отцах Небесных. В этот момент, в другой половине его разума, которая в
теле человека, и с которой человек начал собственно медитацию, начнется адский
пожар, из-за того, что человек проник в Отца Своего небесного и осознает уже
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происходящее,  в  своей  высшей  половине  разума.  Человек  отсидится  в  своем
высшем  разуме,  что  в  моем  понимании  это  пиковый  момент,  который  я  могу
сказать  не  своими  словами,  а  словами  Елены  Блаватской  -  «Когда  Буддхи
поглощает наш Эготизм (уничтожает его) со всеми его Викара, Авалокитешвара
становится уявленным нам, и Нирвана или Мукти достигнута».

То есть что я хочу сказать. Откидывая в сторону одежды кожаные или плоть, по
Библии,  ну  или  набор  элементов  таблицы  Менделеева  по  научному,  или  для
простого  понимания  —  физическое  тело  человека,  чтобы  не  приплетать
материальное  к  духовному,  то  есть  чтобы  не  приплетать  к  человеку  его
физическое тело, то получается, что уничтожение Эготизма со всеми его Викара,
не проходит для человека бесследно. Я конечно плохо представляю себе полное и
объективное  понимание  термина  Эготизм,  но  не  сомневаюсь,  что  речь  идет  о
части разума, с пережиганием стереотипов и логических умозаключений, а так же
переосознанием  без  утраты  памяти  и  восстановлением  новых  стереотипов  с
учетом новых знаний из Отца Небесного.

Для скептиков и атеистов, эту абракадабру я могу перевести на уровне понимания
следующим примером. Для этого можно представить себе деревеньку, с самыми
обычными деревянными домами и в каждом доме живет скептик и атеист. И вот,
ушел человек например на поле,  копать  или садить картошку,  и когда человек
вернулся с поля, то увидел, что дом его полностью сгорел от пожара, и сгорело все
что было в доме его,  и одежда,  и документы, и все иное имущество.  И нет  у
человека  ни  родственников,  ни  друзей  к  кому  можно  временно  попроситься
пожить. И вот человек пребывает в растерянности, в небольшой депрессии. И вот
проходит  день  за  днем,  и  человек  постепенно  отходит  от  растерянности,  от
депрессии,  и  начинает  человек  потихоньку  строить  себе  новый  дом  на  месте
прежнего. И новый дом человек старается построить получше прежнего, с учетом
более  новых  материалов  или  технологий,  чем  был  построен  прежний  дом.  И
строит человек свой дом на том же самом месте на земле. И вот человек достроил
свой  дом  и  вновь  живет  в  своем  доме,  и  дом  его  лучше  прежнего.  Соседи  и
знакомые того человека, отмечают в себе, что был пожар у человека, и дом его
сгорел, и прошло время, и выстроил человек дом свой лучше прежнего.

Для скептиков и атеистов, я немного поясню суть истории про пожар у человека и
сгоревший дом, и затем восстановленный дом.

Как  я  уже  упоминал  в  книге  ранее,  в  психиатрии есть  такое  понимание  как  -
«процесс  разгона и торможения».  Мне неизвестно,  насколько точно,  на  уровне
понимания этот момент описан в психиатрии, однако после того, как я лично, на
собственном  опыте,  пережил  некий  опыт,  я  был  категорически  не  согласен  с
врачами, насчет того, что я сошел с ума или что-либо из этого. И уже далее, я
прочитал несколько книг по психиатрии, и в одной из книг - «Глазами психиатра»
1985г.,  мне  попался  этот  термин,  кратко  объясняющий пиковый  момент,  когда
человек сходит с ума, и затем человек на протяжении трех лет восстанавливается.
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И уже после восстановления, врачи вновь осматривают человека, и дают оценку
его восстановлению.

Так вот, пример со сгоревшим домом, я хочу привести скептикам и атеистам, для
понимания  того,  чтобы  лучше  запомнить  термин  позаимствованный  мною  из
психиатрии,  а  так  же  это  понимание  должно  четко  давать  представление
скептикам и атеистам о том, что не договаривает ученый, рассказывающий о пяти
энергиях состояния разума человека.

То есть данный момент, я одновременно и описываю со всех сторон, насколько я
могу или знаю, а так же одновременно я пережил это на личном опыте, и данной
книгой  я  свидетельствую  не  о  своих  умозаключениях,  а  о  том,  что  есть  и
существует на самом деле, и что каждый человек может столкнуться с этим, а
именно с тем, что каждый человек, может пережить на личном опыте - «процесс
разгона и процесс торможения». Так же я свидетельствую с личного опыта лишь о
том,  что  уничтожение  Эготизма  в  восточных  религиях,  а  так  же  обожение  по
благодати в раннехристианской религии, а так же результат состояния самадхи в
восточных  религиях  и  учениях,  в  сути  вещей  это  процесс  разгона  и  процесс
торможения в  психиатрии.  Но поскольку психиатрия наука молодая,  и наука к
тому  же  не  ищущая  причин  психических  заболеваний,  а  если  кто  из  врачей
психиатров и захочет найти причины многих психиатрических заболеваний,  то
такому врачу не дадут этого сделать люди. Ну а что касается самостоятельности,
то врач психиатр не продвинется дальше собственных теорий или гипотез, ничем
не подтвержденных.

Так же я более чем уверен, что в восточных религиях и учениях, наверняка описан
этот процесс разгона и процесс торможения, хотя бы в виде того, что те кто искали
состояния самадхи, сошли с ума и не могли толком объяснить того,  с чем они
столкнулись за пределами своего нижнего разума.

Какого либо собеседника, в плане общения по данной тематике, мне в жизни пока
не  повстречалось.  Слова  Елены  Блаватской  -  «Когда  Буддхи  поглощает  наш
Эготизм  (уничтожает  его)  со  всеми  его  Викара,  Авалокитешвара  становится
уявленным  нам,  и  Нирвана  или  Мукти  достигнута»,  я  с  личного  опыта,
переставлю все это предложение в такой проекции -  «Когда Буддхи поглощает
наш  Эготизм  (уничтожает  его)  со  всеми  его  Викара,  то  Нирвана  или  Мукти
достигнута и затем Авалокитешвара становится уявленным нам».

То есть я переставил местами порядок достижения Нирваны или Мукти и видение
Авалокитешвары.

При этом я поясняю септикам и атеистам, что слова Эготизм, Викара, Мукти, мне
вообще  не  о  чем  не  говорят.  Так  же  Буддхи  уничтожающая  Эготизм,  тоже
неизвестный мне термин. Однако имя Авалокитешвара, известно мне благодаря
обожению по благодати или другим термином из психиатрии, благодаря процессу
разгона и процессу торможения.
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Но при этом, я еще раз хочу предупредить всех тех, кто путем медитации ищет
уничтожение Эготизма, что сам момент уничтожения Эготизма, может навредить
вам в мире людей, но при этом вы добьетесь своего.

Достижение  Отца  Небесного,  несомненно  является  смыслом  жизни  любого
человека,  однако сам метод  этого,  самого  контакта  с  Отцом Небесным или по
другому так называемый путь к истине,  куда то делся или пропал.  На данный
момент,  на  17  июля  2012  года,  сотни  и  тысячи  религиозных  направлений,
наперебой предлагают свой путь к истине, но к своему удивлению, я не нашел ни
одного учения или какой либо религии, которая предлагает сойти с ума и затем
восстановить свой ум.

Я не предлагаю сходить с ума, не предлагаю какого либо учения или пути к этому.
Далее в книге я опишу свой личный опыт, но у меня мой личный опыт произошел
спонтанно, на ровном месте и при всем этом я не искал ни состояния самадхи, ни
обожения по благодати и сказать честно, я даже никогда о таком и не слышал. Я
разумеется видел церкви, храмы, слышал о сумасшедших, слышал и разговаривал
с верующими людьми, но мне это было не интересно по причине необъективности
и недоказанности существования духовного мира. С другой стороны я не тяготел к
наукам  и  понятия:  ультразвук,  псевдокавитация,  гомогенизация,  превышение
допустимой нормы пределов кавитации я узнал буквально недавно.

Свой  личный  опыт  я  хочу  изложить  для  ученых  и  именно  для  той  категории
ученых,  среди которых гуляет  понимание -  «от  гениальности до безумия один
шаг»  или  «между  гениальностью  и  безумием  тонкая  грань»,  и  передав  свой
личный  опыт,  я  хочу  лишь  помочь  ученым,  хотя  бы  гипотетически  или
теоретически, не впасть в безумие. То есть удержать ученого от гениальности, я не
удержу, а вот помочь выйти из состояния безумия я возможно и смогу, описав
детально свой личный опыт.  Возможно и так,  что человек не будет ученым, а
простым обычным человеком, ищущим правду. Правда, вернее вершина правды,
она находится так же за пределами разума человека.

Помимо  того,  что  я  описал  выше,  в  различных  терминах  одного  и  того  же
понимания сути вещей, я хочу напомнить о том, что я веду речь о разуме человека,
внутри личности человека, внутри духа человека, внутри Я человека, и помимо
того, что дух временно сопряжен с телом человеческим, что после выхода из тела,
дух проходит аналогичное состояние.

То  есть,  как  бы  абсурдно  это  не  звучало  с  моих  слов,  но  данная  процедура
неизбежна  для  каждого  человека  на  планете.  Разница  лишь  в  том,  что  кто-то
достигает этого при жизни в физическом теле человека, а тот кто не достигает
этого находясь в физическом теле,  то тот  претерпевает  огромное чувство боли
находясь  в  огне  вперемешку  с  осознанием  того,  насколько  человек  ранее
заблуждался.  Та  точка,  отвечающая  за  болевые  ощущения,  находится  в  духе
человека и не является материальной.

69



Если говорить о материи, и о болевых ощущениях после состояния обожения по
благодати,  то  ощущение боли,  довольно таки  ощутимое,  будет  за  левым ухом,
примерно в трех сантиметрах от верхней части уха. Само ощущение будет как бы
внутри черепа и как бы впритык к стенке черепа. Мои самостоятельные поиски,
не привели к какому либо результату, нахождения аналога, независимо от названия
аналога.

Другое  ощущение,  не  материальное,  будет  очень сложным к  пониманию,  если
столкнуться с  этим спонтанно.  Ощущение будет  внутренним,  как  будто что-то
сгорело внутри и не просто сгорело, а как непонимание того, что именно сгорело.
Я на личном примере не мог этого понять примерно 6 месяцев. Ощущение было,
на уровне понимания, что сгорел именно я сам, и что вот как я умер.

При  моих  поисках  что  это  было,  и  каковы  аналоги,  я  нашел  лишь  такую
информацию,  что  это  сгорает  карма,  в  восточных  религиях.  Однако  само
понимание термина карма, не вполне соответствует тому пониманию, которое я
получил на личном опыте,  но частично и соответствует и далее в книге я еще
вернусь к термину карма. Что же касается ощущения боли в материальном теле, за
ухом, то в своих поисках я натыкался на такую информацию, что при раскопках
было найдено захоронение древних людей, порядка двухсот скелетов с черепами.
Так  вот,  почти  у  всех  древних  людей,  в  черепах  была  просверлена  маленькая
дырочка за ухом, прямо в черепе.  Для какой цели или что побуждало древних
делать отверстие в черепе, остается поныне загадкой.

Возвращаясь к моменту состояния обожения по благодати, я хочу указать на то,
что  это  состояние  нужно  испытать  при  жизни  в  физическом  теле  человека  и
встреча со своим Отцом Небесным происходит при жизни в теле человека. После
выхода  человека  из  физического  тела,  человек  не  достигший  своего  Отца
Небесного, рано или поздно уйдет в забвение самого себя, до тех пор, пока он не
достигнет своего Отца Небесного и только пребывая в Отце Небесном, человек
смеясь смотрит вниз, в бездну, где оставшиеся люди ведут не важно какую игру.

На уровне понимания, говоря о забвении самого себя, я имею ввиду лишь то, что
если при жизни в физическом теле человека, человек не достиг истины, которая
находится  в  его  Отце  Небесном,  то  человек  своим  разумом  остался  во  тьме
логики,  во  тьме  своих  собственных  заблуждений  и  своих  стереотипов.  Вся
человеческая логика, собственные заблуждения и стереотипы мышления, все это
состоит  из  той  самой  черной  паутины  с  узелками.  И  для  более  лучшего
понимания,  именно  эта  черная  паутина  с  узелками,  есть  так  называемый
интеллект человека.

Со  слов  моего  знакомого,  который  работает  водителем  на  автомобиле  скорой
помощи, он сообщил мне, что очень часто, на выезде бригады скорой помощи, во
время  оказания  мед.помощи  пострадавшим,  если  пострадавший  впадает  в
состояние  клинической  смерти,  врачи  из  бригады  скорой  помощи,  наблюдают
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такой эффект,  как некую туманность над телом человека,  который находится в
состоянии клинической смерти. Среди врачей бытует мнение, что это выходит из
тела душа умирающего.

Так же во многих различных религиях и сектах утверждается о том, что душа
человека разумна, перерождается и прочее, прочее. Я в этой книге, излагаю свое
мнение, свои знания, по которым душа хоть и есть в теле человека, но именно
душа  не  является  разумом,  душа  не  является  личностью  человека,  душа  не
является духовными органами типа зрения, слуха, обоняния и прочего.

К тому же, если говорить о жизни после выхода из тела, то душа выходит вместе с
духом, но увидеть одномоментно и душу и дух, невозможно в связи с различными
факторами преломления света и к тому же, говоря о жизни после выхода духа из
тела, то душе я не уделяю сколько нибудь важного внимания, не ставлю ударения
на душе. Поэтому, если кто либо из читателей пребывает в уверенности, что душа
это личина человека, то подтверждение этому в этой книге нет, поскольку личиной
человека  является  дух,  состоящий  из  настоящего  духа,  и  своей  же  копии,  и
постоянного контакта между оригиналом и копией.

Насколько я помню, со школьных времен, понятие личность, понимается людьми
в России из словаря Даля, что личность, это нечто такое, что осознанно влияет на
другую  личность.  Возможно  в  различной  литературе  по  психологии  или
психиатрии,  термину  личность,  есть  более  обширное  и  более  подробное
трактование, но я на данном этапе книги, подхожу к термину личность, более как
бы техническим путем,  умещая  термин личность  как  бы в  ячейку,  состоящую
технически как шаровая молния.

Далее, технически разделяя шаровую молнию на сектора, где границы секторов, я
технически обозначил как  переходные возрасты личности,  я  возьму начальный
сектор личности и конечный сектор. Для простоты понимания, я нарисую это не в
шаровидной форме, а простым изображением.

На этом рисунке, я изобразил слева направо подсознание и сознание человека, от
его начала и до конца. Подсознание я изобразил в виде груды шариков, и если
читателю не сложно,  то  можно это представить в сжатом виде и форме.  Сама
структура  подсознания  состоит  так  же из  черной паутины и узелков  и  так  же
образует этим: память, логику, стереотипы, влечения, эмоции и прочее.

Какого либо логического объяснения, откуда в духе берется начинка подсознания,
я пока не предоставлю, но далее в книге, я дам направление в эту сторону и уже
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каждый,  на  свое  усмотрение,  либо  откинет  мое  направление,  либо  задумается
единолично над этим.

Пока же, что касается рисунка, то слева изображен огонь в виде шара-глаза, далее
идет подсознание и уже потом по направлению стрелок сознание, с несколькими
барьерами-границами на пути.

Рисунок  этот  очень  примитивный,  но в  правильном направлении и  сам  смысл
рисунка,  указать  скептикам  и  атеистам,  чем  на  самом  деле  думает  и  мыслит
человек. То есть, приоритет состоит в том, чтобы подчеркнуть абсурдность тех
утверждений, которые уверяют человека в том, что человек мыслит материальным
мозгом.

Обожение  по  благодати,  для  понимания  на  рисунке,  пережигает  третий  и
четвертый отделы сознания или разума, а первый и второй отделы, хоть и связаны
единой черной паутиной логики,  но они не перегорают,  но утрачивают единое
целое в виде паутины с другими секторами.

По  другому  это  можно  представить  и  так,  что  черная  паутина  с  узелками,
имеющая  одно  целое,  и  частично  размещенная  в  разных  секторах,  частично
подвергается  направленному  потоку  ультразвука,  что  влечет  за  собой
гомогенизацию,  где  порядок  в  паутине  с  узелками  нарушается  и  вся  масса
превращается в кашу. То есть, грубо говоря, сохраняется порядок в тех секторах,
которые ближе к центру глаза и которые есть начало сознания, то есть детское
восприятие  мира,  а  взрослое  восприятие  мира  превратилось  в  кашу  путем
гомогенизации,  от  воздействия  ультразвука.  Но  при  этом,  если  привычное
сознание  утрачивает  понимание  того,  как  завязываются  шнурки  на  обуви  на
бантик,  то сама память,  что человек ранее умел завязывать шнурки на бантик,
сохраняется.  То  есть,  какое  то  время  уходит  на  восстановление  взрослого
восприятия мира, и именно это и есть процесс разгона и процесс торможения в
психиатрии.

Именно  процесс  торможения  или  точнее  процесс  восстановления,  целиком  и
полностью зависит от того,  насколько вышел пар,  как продукт перегорания,  из
духа. Сила, процесс, длительность, эффект перегорания, влечет за собой полное
переосознание  всего.  В  процесс  восстановления  вплетется  новая  информация,
новое понимание сути вещей, само логическое построение в понимании любого
направления,  будет  расширено.  Незнание  многих  вещей,  будет  дополняться
озарениями,  при  условии  принятия  многих  вещей  на  уровне  понимания  и
внутренней уверенности вопреки логике и былым стереотипам.

Многие  вещи,  а  так  же  видения,  многая  информация,  она  откроет  сознанию
запредельные для понимания вещи. Привычные законы физики и химии, не устоят
в понимании, ввиду гораздо большего понимания.
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Сам разум, войдет в безграничное глобальное мышление, но в сути вещей, это
будет осознание своим высшим разумом, но по отношению к миру людей, будет
осознание длительной игры.

На уровне логики людей, покажется странным, абсурдным многое, что принято у
людей за норму. Саму логику я уже изобразил технически, а норма у человека, на
момент  17  июля  2012  года,  в  России,  целиком  и  полностью  привязана  к
материальному миру.

Например можно представить себе скептика и атеиста,  которые в большинстве
своем лежат или сидят на диване перед телевизором, с кружкой пива в руке. При
этом  атеист  и  скептик  уверен,  что  никакого  Бога  нет,  и  пока  он  воочию  не
убедится в обратном, не поверит.

В этом примере,  всю эту картинку можно размотать по атомам, и сам дом где
сидит  скептик  и  атеист,  и  кружка,  и  пиво,  и  телевизор,  все  это  состоит  из
элементов  таблицы  Менделеева,  включая  само  тело  скептика  и  атеиста.
Изображение телевизора в цветных картинках можно разложить в преломление
света и разности длины волн для разума, а вкусовые ощущения пива, откинуть на
вкусовые рецепторы языка, само движение рукой для поднятия пивной кружки,
где скептик и атеист смотрит и видит лишь руку, саму руку можно разложить на
кожу, мышцы, сухожилия, кости, вены, кровь, ногти, но опять же, все это лишь
элементы таблицы Менделеева. Но в чуть более грубом понимании, кожа, мышцы,
сухожилия, кости, вены, кровь, ногти, все это привязано к нервной системе, где
сама нервная система тоже состоит из элементов таблицы Менделеева, но вот по
нервной  системе  двигаются  импульсы  магния,  благодаря  которым  все  это
двигается, а в разуме образуются ощущения.

Однако говоря о разуме, то тут все упирается в то,  что разум в представлении
людей в России на момент 17 июля 2012 года, являет собой мозг человека.

Разумеется  о  разуме,  мозге,  интеллекте  написано  много  книг  и  различных
диссертаций, однако при всем этом множестве, в школах и ВУЗах учат тому, что
человек думает мозгом.

Эту  часть  книги,  я  пишу  лишь  с  той  целью,  чтобы  развеять  представление
человека о том, что люди думают мозгом.

Вообще-то, это прерогатива тех людей, кто строит храмы и церкви и кто наизусть
знает Писания, хотя бы в той части, что - «плоть немощна, дух животворит». Где
плоть это набор элементов таблицы Менделеева, а двигает плотью дух. То есть
мозг человека, это так же набор элементов таблицы Менделеева или грубо говоря
плоть.

Однако сколько я ни заходил в церкви или храмы, я никогда не слышал подобного
утверждения  от  верующих  людей,  не  говоря  уже  о  чем  то  большем  в  этом
направлении.
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И опять же, обращаясь к людям верующим в Писания, я хочу дать им добрый
совет,  не  тяните  людей  туда,  куда  сами  не  знаете  дороги.  И  если  вы  сами
цитируете Писание о том, что - «плоть немощна, дух животворит», то в таком
случае и относитесь к знаниям так, как сами это говорите.

Если же человек, в силу своих знаний, уверен и утвержден в своих знаниях о том,
что он думает мозгом, а не духом, то после выхода духа из тела, этот стереотип
будет гореть внутри разума-духа до тех пор, пока не сгорит.  И никто не будет
виноват тому человеку,  в  его  заблуждении относительно этого,  поскольку свое
заблуждение относительно этого, он построил сам, внутри себя, путем логики, из
паутины с узелками.

В этом моменте, я разъясняю скептикам и атеистам, что как минимум, разница
между людьми, кто уверен, что он думает мозгом, и кто уверен, что он думает
духом, вот в чем:

Тот кто уверен, что он думает мозгом, все стереотипы и логика человека, строятся
в  одном  мышлении,  от  рождения  до  смерти.  Биологическая  смерть,  это  конец
существования в жизни человека. На этом точка.

Тот кто уверен,  что он думает  духом и изучает  Писание,  то  тот  знает,  что он
является духом в теле человека, и что дух его мертвый, и что духом своим он идет
туда где огонь, и будет он ввержен в огонь. Но при этом, этот человек знает, что
духом своим, он является копией Отца Своего Небесного, и что смысл жизни, в
теле  человека,  это  объединиться  и  слиться  в  одно  целое  со  своим  Отцом
Небесным,  чтобы  пребывая  осознанием  в  Отце  своем  Небесном,  жить  вечной
жизнью в том мире, где обитает Отец Небесный. Смысл жизни, в теле человека,
это исполнение самой важной заповеди Христа - «Возлюби Господа Бога твоего,
как  самого  себя,  всем  сердцем  твоим,  всею  душою,  всем  разумением,  всею
крепостие своею».

В этой книге, для более правильного понимания, я заменил слова из Нового Завета
с «Господа Бога твоего», на «Отца Небесного твоего».

Далее,  те кто уверен, что он является духом, задумывается над тем, какая она,
жизнь духом после выхода из физического тела человека.

Те же, кто думает, что человек думает мозгом, может самостоятельно произвести
собственное расследование, для себя лично так сказать.

Сложного в принципе ничего нет.

Для начала вам нужно найти человека, который на собственном опыте, испытал
клиническую смерть.

При этом, к этому человеку у вас должно быть полное доверие, как к самому себе,
либо этот опыт должен быть вашим личным.
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Как пример, я могу привести такой опыт. Некие врачи, желая сделать пациентке
операцию  на  мозге,  искусственно  ввели  ее  в  состояние  клинической  смерти.
После того, как пациентка была введена в состояние клинической смерти и все
приборы и датчики показали полную остановку сердца,  и полное прекращение
жизнедеятельности  тела,  в  течении  10-15  минут,  врачи  сделали  необходимую
операцию, и вывели пациентку из состояния клинической смерти. К удивлению
врачей,  пациентка  рассказали  им  полностью весь  процесс  операции,  кто  кому
ассистировал и кто кому какие инструменты подавал, а так же пациентка слышала
весь разговор врачей.

В этой истории нет ничего выдуманного и я свидетельствую и подтверждаю это с
позиции личного опыта. Свой личный опыт я опишу в другой книге.

Пока  же  я  предлагаю  скептикам  и  атеистам  персонально  ответить  с  позиции
личного  опыта,  каким  образом  человек  видел  происходящее,  понимал  суть
происходящего,  слышал  и  запоминал  алгоритм  последовательности  действий
врачей.

Мой  личный  опыт,  моя  внутренняя  уверенность,  позволяет  мне  утверждать
именно то, что ни один скептик, ни один атеист, не сможет доказать сам себе, что
мозг  человека,  с  закрытыми глазами  и  остановленным  сердцем,  в  теле  может
каким то  образом слышать  разговор  врачей  между  собой,  видеть  алгоритм их
работы и главное запомнить это мозгом.  Но если все  таки скептику и атеисту
удастся притянуть за уши, что это галлюцинации мозга или какие либо другие
причины,  то  необъективность  исследования  скептика  и  атеиста  и  будет  ему
наградой.

Так  же  скептик  и  атеист  при  подобном  примере  может  столкнуться  с  такой
ситуацией,  что  пациент  если  будет  ослепший  во  взрослом  возрасте,  то  в
аналогичной ситуации, пациент увидит действия врачей так же, как и зрячий.

Конечно, если вносить все известное науке, в нынешнее время, в голову человека,
то разобраться в этом будет довольно таки сложно. Однако, я лишь упрощенно
объяснил,  что  разум  человека,  его  личность,  его  Я,  не  материально,  хоть  и
контачит с материей. То есть, в этом упрощенном понимании, я объяснил дух, в
его шаровидной форме, со всем набором разумности разума человека.

То есть не вникая в элементы таблицы Менделеева, я всего лишь подчеркиваю
скептикам и атеистам, что даже если вы утратите слух или зрение, или обоняние,
при  нахождении  в  теле  человеческом,  то  при  выходе  из  тела,  все  это
восстановится в норме, так как исчезнет помеха сопряженная с духом.

Сопряжение  духа  с  материей,  равно  как  и  понимание  на  уровне  энергий,
потребуют вагона книг к этой книге и таким образом затмится самое важное в
книге.
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К тому же,  учитывая  что  человек  не  ищет  обожения по  благодати,  ну или по
крайне мере я ни одного не встречал, то как минимум достаточно и того, что я
опишу с личного опыта схождение с ума, или точнее выход за пределы своего
разума, и дорога эта вовсе не в один конец, а существует и путь назад.

Единственная проблема, в понимании выхода за пределы своего разума. Это такая
наука как психиатрия. Я связываю это с тем, что ранее, в древности, люди без
особых проблем избавлялись от ложных взглядов, однако на момент 17 июля 2012
года,  ложные  взгляды  трансформировались  в  термин  —  цивилизация.  Далее
цивилизация образовала термин общество или социум и уже каждое общество в
отдельности  образует  свои  моральные  ценности.  На  данный  момент,  любая
попытка избавиться от ложных взглядов вызовет от окружающих неправильную
реакцию.  Однако  это  тема  обширная  и  такой  науке  как  психиатрия,  я  уделю
отдельную главу, далее в книге.

Так же я хочу еще раз напомнить о том, что святость и праведность разные вещи и
это разный урожай, который при жизни в теле сеет человек. В грубом понимании,
праведность, это такой образ жизни человека, который никоим образом не делает
другим людям чего либо плохого.

Так  же  разница  между  святым  и  праведником  заключается  в  том,  что  святой
избавился от всех грехов,  а  праведнику достаточно жить в этом мире людей в
гармонии с окружающим миром и праведник не очищается от грехов.

Понятие грех мне очень сложно объяснить,  но самое верное понимание этому
термину, это как пелена или тьма перед глазом человека.  Я написал что перед
глазом человека, имея ввиду третий глаз человека. Где третий глаз человека, это
глаз человека в духе, и вот разница между глазом человека в духе, и обычными
глазами из  элементов  таблицы Менделеева,  наполнило дух  ложной памятью о
мире, состоящем из элементов таблицы Менделеева. И вот чтобы освободиться от
греха, нужно достигнуть абсолютной чистоты духа, своего разума и в этот момент,
вы  не  будете  видеть  в  зеркале  отражения  своего  физического  тела.  И  уже
прикоснувшись  пальцем  к  материальной  частице,  в  состоянии  абсолютной
чистоты,  вы  в  зеркальном  понимании  вернетесь  осознанием  в  самого  себя
настоящего, то есть по сути, вы вернетесь туда, откуда вы пришли осознанием, до
сотворения копии духа самого себя.

Возможно мои слова попахивают бредом или сильно сложны для понимания и я
сейчас немного по другому попробую изложить понятие термина грех.

Сам термин грех пришел в современный мир людей в России на момент 17 июля
2012 года,  из Библии. В Библии описывается,  что первым человеком на земле,
совершившим грех,  была Ева,  жена Адама.  Ее грех заключался в том,  что она
попробовала запретный плод с дерева познания добра и зла, за что и была изгнана
из Рая вместе с Адамом.
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В этом месте книги, я немного возьму на себя роль сказочника или шизофреника,
кому как удобнее и немного проясню суть происшедшего греха в РАЮ.

Дело в том, что люди верующие, закидают меня тухлыми помидорами и яйцами,
при одной моей мысли трактовать Библию на свое усмотрение. Однако, поскольку
эта книга пишется для скептиков и атеистов,  то я так думаю, что скептикам и
атеистам, абсолютно до лампочки, что я трактую Библию на свое усмотрение. Сам
смысл  термина  —  грех,  я  конечно  могу  изложить  одним  рисунком  и  одним
проясняющим предложением, но гораздо важнее тут предугадать, предвидеть, то
возможное  искажение  смысловой  нагрузки,  которое  может  нанести  человек,
заблуждающийся в той Библии, которую ему дали для ознакомления. И человек,
заблуждающийся в своей тьме логики и сам не ищет обожения по благодати, и
другим не дает.

Самое  краткое  объяснение,  для  скептиков  и  атеистов,  для  понимания  сути
происшедшего в Раю, я изображу рисунками с пояснениями.

На  обоих  рисунках  я  изобразил  Инь  Янь,  в  привычной  его  форме  на  уровне
знаний и видения на момент 17 июля 2012 года

На первом рисунке Инь Янь я изобразил в обычной его форме, половина сферы
черная с белым кругом внутри и другая половина сферы белая с черным кругом
внутри.

На втором рисунке, я изобразил тот же самый Инь Янь, но уже разделенный на
две разные сферы, но внутренний вид сфер оставил тот же.

Как я уже писал ранее в этой книге, в черной половине Инь Яня, белый глаз, это
третий глаз человека, а в белой половине Инь Яня, черный глаз, это четвертый
глаз человека.

Совершенный грех Евой, это в сути вещей обмен окраса глаз, внутри сферы Инь
Яня в обоих половинах

То есть, до греха Евы, в белой половине Инь Яня, был белый глаз, а в четвертой
половине Инь Яня был черный глаз.

Это мое самое краткое пояснение тому, что же такое грех. Самый первый грех. И
этот первый грех является началом всех остальных грехов.
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Для  простоты  понимания,  любой  скептик  и  атеист  может  повешать  на  стену
изображение Инь Янь и мысленно понимать мое объяснение так, белая половина
Инь Янь это Отец Небесный, а черная половина Инь Янь это я, человек который
смотрит на это изображение Инь Яня. И смысл жизни человека перебраться своим
осознанием из  самого себя в Отца Небесного,  и тогда  лишь я  буду пребывать
целиком в Истине, внутри Отца своего Небесного, и пребывать в том мире, где
пребывает Отец мой Небесный, и глаз, который в Отце моем Небесном, откроется
моему осознанию, а глаз который в черной половине Инь Янь, закроется. И все
вернется на круги своя, и черная половина перейдет в режим забвения. И только
так, человек становится свободным на вечно.

Но это описание слишком краткое и слишком простое. Любой аналитик уловит в
этом описании то,  что связь между Отцом Небесным и Евой, которая является
ультразвуком, у людей это понимается термином любовь.

Пока я приведу для понимания некоторый текст из Библии - «глава 3 ч.  4,5 И
сказал змей жене: нет, не умрете, но знает Бог, что в день, в который вы вкусите
их, откроются глаза ваши и вы будете, как боги, знающие добро и зло».

В этом моменте, я всего лишь хочу обратить внимание на написание слов Бог с
большой буквы и слова боги с маленькой буквы. А так же на то, что есть змей в
Раю и  что  глаза  Адама  и  Евы в  Раю были  закрыты до  тех  пор,  пока  они  не
попробовали запретных плодов.

Далее по тексту идет - «И увидела жена, что дерево хорошо для пищи, и что оно
приятно для глаз и вожделенно, потому что дает знания; и взяла плодов его и ела;
и дала так же мужу своему и он ел. И открылись глаза у них обоих...»

- «И сказал Господь Бог вот, Адам стал как один из Нас, зная добро и зло; и теперь
как бы не простер он руки своей, и не взял так же от дерева жизни, и не вкусил, и
не стал жить вечно».

-  «И  изгнал  Адама,  и  поставил  на  востоке  у  сада  Эдемского  Херувима  и
пламенный меч обращающийся, чтобы охранять путь к дереву жизни».

Из  написанного  текста  из  Библии,  очень  много  совпадает  с  видениями,
пониманием,  озарениями и прочим, после обожения по благодати.  С той лишь
разницей, что текст из Библии во многом переделан под логику человека. То есть,
текст  например  из  Нового  Завета  Иисуса  Христа,  во  многом  соответствует
пониманию святость. А в тексте основной части Библии, о святости речь не идет и
само понимание святость подменено другими терминами и пониманием.

То  есть,  для  скептиков  и  атеистов,  Библия  является  не  только  не  священным
писанием, а этакой кладезью непонятного для понимания.

Я  не  берусь  переписывать  Библию в  этом  моменте  именно  про  историю,  про
Адама и Еву, но я немножко разъясню на рисунках этот момент, в алгоритме его
происхождения, без какой либо своей логики.
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До сотворения Адама и Евы, были боги во множестве своем, и с маленькой буквы.
О Боге  с  большой буквы,  как  я  писал ранее,  я  напишу в  конце книги.  Боги с
маленькой  буквы,  все  являются  духами,  и  населяют  собой  всю  познанную
вселенную.

Именно боги,  во множественном числе принимали решение о сотворении того
мира, который называется материальным.

Именно боги, во множественном числе, создали копии самих себя, по образу и
подобию своему. Все копии были размещены внутри круга или сферы, и это всего
лишь, не более чем игра.

Я пишу это не для обдумывания логическими умозаключениями, а для того, кто с
этим  столкнется  лично,  будет  знать  верное  направление  для  своих  озарений,
поскольку когда нет направления в правильном мышлении, то и нет озарений.

После  обожения  по  благодати,  когда  вы  войдете  осознанием  в  Отца  своего
Небесного, все то, что вы там увидите и будете осознавать,  не будет иметь ни
форм,  ни объемов,  ни размеров.  Из какого либо материального понимания,  вы
будете видеть только лишь планеты. Кроме видения планет, все остальное будет
лишь вашим пониманием и осознанием реальности происходящего.

В  этом  мире  нет  привычных  вещей  для  понимания  человека  в  материальных
образах, за исключением планет.

Вот  один  из  случаев  моего  пребывания  и  осознания  внутри  Отца  своего
Небесного.

Есть пространство, в котором нахожусь я и подобные мне. Других я не вижу, но
понимаю  и  осознаю  их  присутствие.  Эти  другие,  на  уровне  человеческого
понимания,  они  как  пятилетние  дети,  эдакие  малыши  карапузы,  с  румяными
щеками и просят создать им планету, для игры в прятки. Я поворачиваюсь к ним
спиной и понимаю, что все они восторженно смотрят туда же, куда и я. При этом,
разумеется никакой спины нет, равно как и у них нет румяных щек. Глядя вперед,
на  горизонт,  передо  мной нет  никаких видимых объектов,  а  так  же в  эффекте
присутствия,  перед моим взором нет ни одного из этих детей,  они все как бы
сзади  меня.  Тут  я  делаю  взмах  правой  рукой,  один  в  один  как  это  делают
дирижеры  палочкой,  только  вот  ни  руки  ни  палочки  в  руках  у  меня  нет.
Одномоментно, с взмахом моей руки, на горизонте появляется огромная планета и
тут же,  позади себя,  я  ощущаю восторг,  а  так же радость и изумление, от тех
детей, которых я не вижу. И тут же эти дети, проносятся мимо меня к этой новой
планете.

Эту историю я опишу позже, в другой книге, где я опишу целиком и полностью
свой  личный  опыт.  В  этой  же  истории  нет  ни  капли  выдумки,  я  ничего  не
преувеличил, ничего не приукрасил и это всего лишь капля моего личного опыта.
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И вот эта описанная история, с моего личного опыта, а если быть точнее, она была
видима мною, четвертым глазом, а именно глазом белой половины Инь Янь. В
этот момент, своей черной половиной разума Инь Янь я спал в своем физическом
теле.

Мне не важно кто и как отнесется к этой истории из моего личного опыта, если
хотите верьте, не хотите, то посчитайте за мою галлюцинацию или сон.

И к слову сказать, когда я проснулся в теле человека, мое осознание реальности
происходящего, утвердило меня в том, что тот мир, в котором я проснулся, не есть
настоящий, а всего лишь это плод моего воображения или галлюцинация или сон.

В поисках того,  что же произошло со мной на  самом деле,  я  прочитал много
литературы и информации из интернета.

В восточных религиях пожалуй самое большое представление о мире людей, как о
мире иллюзии. Но эта информация как я понимаю, пришла современным людям
от  древних  людей.  Анализирую  восточные  учения  и  религии  я  искал  одного,
аналог  моего  личного  опыта.  Я  находил  многие  моменты,  в  точности
совпадающие с моими ощущениями. Про свои моменты и личный опыт я напишу
отдельную книгу, как я уже сказал, но вот например в восточных религиях есть
такое слово — кундалини. В кратком техническом понимании, это очень горячий
позвоночник. В моем личном опыте,  у меня был на протяжении очень долгого
времени горячий позвоночник и были очень горячие пятки. Отчего позвоночник
был горячим или почему пятки были горячими, до такой степени, что аж кожа
распаривалась в своем максимуме, я не стал до конца выяснять.

Возможно  у  меня  не  хватило  времени  на  это  или  возможно  повлияли  другие
моменты моего личного опыта, приоритет которых я считал важнее. Например, я
целых четыре месяца потратил чтобы понять, что такое звенит внутри меня, типа
как приятная мелодия. Ответ я нашел в дзен буддизме и называется это музыка
дзен или музыка души.

Для скептиков и атеистов ни слово кундалини, ни термин музыка дзен, ни о чем
не говорят. Так же и я, ни о чем подобном в жизни не слышал и лишь испытывая
на себе то или иное, я искал ответы, что же это такое. Поиски мои длились годами,
поскольку ни кундалини, ни музыка дзен, не только мне, но и окружающим ни о
чем не говорили. К тому же, состояние у меня было как бы оглушенное, внутри
было ощущение, что я как бы сгорел, во снах я был в другом мире, в этом мире я
понимал, что мира людей нет. Друзья, родственники и знакомые уверяли меня, что
я  сошел  с  ума,  что  у  меня  шизофрения  и  тому  подобное.  У  меня  же  была
уверенность в том,  что наоборот,  все люди болеют шизофренией, воспринимая
окружающий их материальный мир за реальность.

Моя позиция в том, что мира людей на самом деле нет, воспринимается пока так,
что  я  не  дружу  с  головой  или  что  у  меня  какое  либо  психиатрическое
расстройство.  Но  это  воспринимается  всеми  теми,  кто  рядом  со  мной  в
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физических телах людей. Как я уже сказал выше, мне абсолютно без разницы, как
люди воспринимают мое отношение к миру, это ни в какие ворота не лезет.

Свои ворота я поставлю рядом с вашими и кто хочет, идите своими стереотипами
и своей дорогой через свои ворота, а кто хочет, может посмотреть на мои ворота.

Скептикам и атеистам, я хочу прояснить вот такие моменты различных идеологий,
религий, сект, учений.

Я описываю различные моменты своего личного опыта, порой такими словами,
которых нет в лексиконе обычного рядового гражданина России. Эти слова я уже
употреблял ранее в этой книге, такие как: самадхи, кундалини, музыка дзен и со
слов  Елены  Блаватской:  Буддхи,  эготизм,  Авалокитешвара,  викара,  нирвана,
мукти, медитация и прочие слова, которые я сейчас уже не помню, так как часть
ранее написанной книги я уже отдал человеку, на которого я надеюсь, что мои
слова  будут  напечатаны.  Все  эти слова,  я  буду  употреблять  в  той лишь связи,
чтобы так или иначе объяснить свой личный опыт.

Многие люди,  изучающие восточные религии и учения,  несомненно потратили
гораздо  больше  времени  на  изучение  данных  терминов  и  готовы  вступить  в
полемику  или  споры  относительно  того  или  иного  термина,  но  я  еще  раз
повторюсь, независимо от мнения читателя,  я  лишь рассказываю личный опыт
скептикам  и  атеистам,  на  уровне  понимания,  не  придерживаясь  какой  либо
религии или конфессии или учения.

Для фанатично настроенных людей, сторонников восточных религий и учений, я
сразу хочу оговориться, что данные термины, которые я указал выше, не являются
чьими то ни было догмами и всего лишь данные термины, обозначают то или
иное,  что  каким  либо  образом,  имеет  отношение  к  такому  термину  как  —
просветление.

Термин просветление, для скептиков и атеистов, это понимание того, как результат
закрытия  третьего  глаза  и  открытия  четвертого  глаза.  Другим пониманием это
результат — святость. Другим пониманием, это проникновение в тот мир, который
является настоящей реальностью.

Однако есть такая поговорка, что в чужой монастырь со своим уставом не ходят,
поэтому  я  не  советую  читателю самостоятельно  лезть  в  восточные  религии  и
учения, заранее не имея точного представления о конечном результате.

Если вы не имеете точного представления о конечном результате,  то все ваши
попытки логически разобраться в восточных учениях и религиях, просто утонут в
килотоннах книг, на прочтение которых у вас просто не хватит времени, именно
того времени, которое есть время мирской жизни.

Если вы уже начали вникать в восточные учения и религии и занимаетесь какими
либо практиками, то я вас отговаривать или удерживать не стану.
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В  этой  книге  я  описываю  просветление.  Только  просветление  я  описываю  с
личного опыта и во вторых, просветление я описываю более техническим путем,
чем принято это в восточных религиях и учениях.

Я хочу подчеркнуть для всех сторонников восточных религий и учений, что я ни
разу в жизни не занимался медитацией, что я вообще абсолютно ничего не знаю о
каких либо чакрах и что просветление, которое я достиг лично, на собственном
опыте, я истолковываю лишь так, как хотел бы чтобы мне его истолковали, в мою
бытность скептиком и атеистом.

Ну  и  самое  пожалуй  главное,  я  не  смог  самостоятельно  найти  в  восточных
религиях  и  учениях,  принцип  просветления,  а  точнее  его  алгоритм  на
«включенном»  сознании,  с  открытыми  глазами  и  самое  важное,  как  затем
спуститься  с  неба  на  землю,  чтобы  не  остаться  среди  людей  в  понимании
«сумасшедший».  Так  же  я  не  смог  найти  точного,  подробного,  пошагового
алгоритма  самого  пикового  момента  самого  просветления.  И  еще  один  не
маловажный факт, я лично на собственном опыте видел Авалокитешвару, только
имя его я слышал немного не таким, но об этом я опишу в личном опыте, а пока
же отмечу то, что я не нашел описания аналога встречи Авалокитешвары как в
моем личном опыте.

Не  смотря  на  обилие  многих  терминов  восточных  религий  и  конфессий,  я  не
являюсь сторонником какой либо восточной религии или учения.

Венцом моего просветления я считаю такие факторы как раскаяние и выход пара
из моего духа.

Для сторонников восточных религий, я сразу хочу подчеркнуть, что понятие —
наличие греха, а так же избавление от греха самостоятельно и выход пара из духа,
нигде  не  описано  в  восточных  религиях  и  учениях.  Но  при  этом  я  конечно
допускаю  этот  момент,  что  где-то  это  описано,  но  видимо,  возможно,  эта
информация хранится в таких местах, где это и сами не берут и другим не дают.

В этой книге результатом - «Когда Буддхи поглощает наш Эготизм (уничтожает
его) со всеми его Викара, Авалокитешвара становится уявленным нам и Нирвана
или Мукти достигнута» - является избавление от греха и выход пара из духа.

Теперь  я  перейду  от  категории  читателей,  считающих  себя  сторонниками
восточных  религий  и  учений,  к  категории  читателей,  считающих  себя
психиатрами и психологами.

В  настоящий  момент  я  готов  сыграть  с  любым психиатром или  психологом  в
шахматы или в какую либо другую аналитическую игру. Или например я готов
ездить на автомобиле за рулем, по довольно оживленным дорогам, где возможно
мой многолетний безаварийный опыт покажет любому психиатру или психологу
мою адекватную манеру езды, в отличии от многих других водителей. В жизни я
ничем не отличаюсь от обычной рядовой семьи, у меня есть жена, дети. С женой у
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нас конфликтов нет, мы оба не пьющие и не употребляющие наркотики. Я работал
до недавнего времени таксистом, отвозил и забирал ребенка из школы. В доме
всегда чисто и опрятно, всегда есть еда в холодильнике. И внешне наша семья ни
чем не отличается от других так называемых благополучных семей. В отдельной
книге, где я опишу свой личный опыт, я расскажу о себе более подробно.

Пока же я хочу рассказать о своем личном опыте схождения с ума.

Для  начала,  я  сразу  оговорюсь,  что  все  выше  написанные  мною  термины  из
восточных религий и учений, я не знал до 2012-2015 годов. То есть, я никогда в
жизни  не  увлекался  ни  религиями,  ни  учениями,  ни  прочей  эзотерической
литературой.  То  есть  я  жил,  как  обычный  рядовой  человек  государства
Российского. Я родился в 1977 году, 04 ноября. На сегодняшний день, 22 августа
2017 года, мне полных 39 лет.

Выше я  уже  указал,  что  я  считаю сам,  что  я  сошел с  ума.  Так  же,  я  именно
подчеркиваю, что я не просто сошел с ума, а именно то, что я вернулся назад.

Если  бы  я  не  вернулся  назад,  то  я  бы,  был  вечным  пациентом  какой  либо
психиатрической клиники и само собой разумеется, эту книгу я бы не написал.

В  принятых  стереотипах,  в  социуме,  в  обществе,  всех  граждан  России,  всех
людей,  кто  отличается  нормами  поведения  или  нормами  мышления,  принято
считать  дураками,  шизиками,  сумасшедшими,  сдвиг по фазе,  не  нормальными,
психически больными и прочими терминами.

Я отношу себя именно к категории всех этих терминов и готов обклеить сам себя
всеми этими ярлыками, ради того, чтобы другие знали, что прячется за пределами
разума человека.

В  подтверждении  того,  что  я  дурачок  или  шизофреник  или  кто  либо  еще,  по
классификации болезней из области психиатрии, я проходил экспертизы, именно
судебно-психиатрические в 2012 году и в 2017 году.

Последняя  экспертиза  проводилась  11  июля  2017  года,  в  стационаре
судебно-психиатрической экспертизы, тремя квалифицированными экспертами.

С этой даты,  согласно заключению экспертов,  я  признан абсолютно полностью
нормальным, адекватным, дееспособным и так далее.  Но в этом списке есть и
такое  предложение  -  «признаки  личностно-аномального  патопсихологического
симптомокомплекса». Для скептиков и атеистов этого я думаю будет достаточно.

На  2012 год,  после  того вечера,  когда  как  я  считаю,  что  я  сошел с  ума,  меня
доставили  в  психиатрическую  больницу  и  поставили  диагноз  -  «острое
полиморфное  психотическое  расстройство  в  форме  маниакально-бредового
синдрома». Спустя 26 дней меня выписали из стационара. Примерно через месяц,
эксперты  по  решению  суда  вынесли  мне  вердикт  -  «острое  полиморфное
психотическое  расстройство  с  симптомами  шизофрении  без  ассоциированного
стресса. Шифр по МКБ-10 F 23.1».
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Если честно, мне глубоко до лампочки на заключения врачей и на их диагнозы. В
этом месте я всего лишь отражаю правду, какой бы она не была.

Описанные  выше  термины  врачей,  охватывают  не  все  факты,  которые
происходили на тот момент. Например у меня были свои какие либо ощущения о
которых  я  умолчал,  были  видения,  о  которых  я  так  же  умолчал.  Сейчас  по
прошествию пяти лет я самостоятельно нашел многие ответы не зависимо от того,
в какой информационной области они находятся.

А находятся эти ответы вот в таких понятиях:

В  восточных  религиях  и  учениях  это  момент  просветления.  В  аврамических
религиях  это  обожение  по  благодати.  Для  скептиков  и  атеистов  это  пиковый
момент святости.

И уже для общего анализа читателя я приведу самое примитивное понятие этих
терминов, для точного понимания.

Первое, это когда вы будучи во взрослом возрасте теряете «взрослую логику» без
потери памяти, что «откидывает» вас в «детское» восприятие мира и ваша логика
вновь  восстанавливается  в  течении  какого-то  периода  времени.  За  время
восстановления  логики  к  вам  придет  очень  много  информации  и  ваша  логика
будет восстанавливаться с учетом многих знаний, о которых вы до этого не знали.

Второе, вы побываете в другом мире, вернувшись из которого, ни один человек не
сможет вас переубедить в том, что вам показалось или померещилось.

Третье, вы будете точно знать, что никакой смерти нет.

Возвращаясь к читателю из числа психиатров и психологов, я твердо, четко, могу
заявить о том, что несмотря на огромное количество психиатров и психологов на
всей  планете,  а  так  же  несмотря  на  очень  большое  количество  различных
психиатрических клиник, больниц или закрытых от глаз людей институтов, никто
и  ни  когда  из  врачей  не  сможет  найти  причину  такого  заболевания  как
клептомания.

По  моим  знаниям,  причину  этого  заболевания  невозможно  определить
современной науке психиатрия. Невозможность определения заключается в том,
что все врачи России пребывают в уверенности, что человек думает мозгом. Но в
тот  момент,  когда  люди  будут  уверены,  что  человек  думает  не  мозгом,  а
нематериальным духом, то лишь тогда, люди убедятся в том, что я прав в своем
утверждении.

Мое  утверждение  не  ограничивается  лишь клептоманией.  Ровно  той  же самой
дорогой  люди  придут  к  таким  знаниям  как  психиатрическое  заболевание,
нетрадиционная ориентация.

То есть на сегодняшний день, при отрицании нематериального разума человека, те
люди, которые убеждают других в том, что разум человека материален, люди сами
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себя блокируют в понимании того, где кроется причина многих психиатрических
заболеваний. При этом, люди веками и тысячелетиями могут строить теории и
гипотезы  относительно  причин  психиатрических  заболеваний,  где  следствие
затрагивает мир материальный, а причина кроется в нематериальном.

Чуть далее в книге, я изложу свои знания появления причины таких заболеваний
как  клептомания,  нетрадиционная  ориентация,  различные  фобии,  эпилепсия  и
прочие.

Не в обиду врачам психиатрам и психологам, я считаю современную науку как
психиатрия,  не  более  чем  попыткой  проникнуть  в  духовное,  на  материальной
основе.

Еще я могу сравнить науку психиатрия вот с таким пониманием. Любой житель
России, кто обучался в школе, со школьной скамьи помнит, что есть сланцевые
метеориты.  Если  например  собрать  в  одну  кучу  всех  врачей  психиатров  и
психологов и перед ними выскочит что-то нечто непонятное из под земли и улетит
в космос на большой скорости, то будет не возможно понять что это было из-за
огромной скорости объекта. И сразу разобраться и понять что это был сланцевый
метеорит,  который прилетел  из  космоса,  не  сгорев  в  атмосфере,  он как  нож в
масло,  пролетел  сквозь  всю  планету  земля  и  вылетел  ровно  в  том  месте,  где
находятся психиатры и психологи. И они пока не обойдут полностью всю землю,
до того места где метеорит вонзается в землю, будут строить догадки и теории
относительно того, что же вылетает из под земли.

Так  же  можно  сравнить  работу  врачей  психиатров  и  психологов  с  тем,  что
например есть автомобиль, который едет по дороге. Все что делают люди в этом
примере можно сравнить с тем, что люди льют битум на асфальт, по которому едет
машина и льют прямо под колеса. Автомобиль при этом замедляет скорость из-за
прилипания колес к асфальту. Но при этом на работу самого автомобиля люди
повлиять не могут. В этом примере работу врачей психиатров и психологов можно
сравнить с  тем,  что они смотрят на  одно колесо автомобиля и  описывают как
колесо  вращается,  как  к  колесу  липнет  битум,  как  выглядит  это  колесо  и
предполагаемый  процесс,  чем  же  является  колесо.  Но  в  целом  психиатры  и
психологи не учитывают всего процесса движения автомобиля в целом.

Мое мнение по этому поводу, оно всего лишь мое и может не совпадать с мнением
читателя.  Однако  я  лишь  еще  раз  хочу  подчеркнуть  в  этом  моменте  именно
отсутствие знаний. То есть, проблема есть например где источник возникновения
психиатрических заболеваний, а ответов на момент 17 июля 2017 года нет.

Возвращаясь к моменту выхода за пределы рамок своего разума, то все что вы там
увидите, оно и представляет собой именно то, о чем судачат все религии. Только
лишь с той разницей, что тот кто лично не сталкивался с этим, судачит на уровне
логики,  а  кто сталкивался,  то тому и судачить ни о чем не нужно даже в том
случае, если он не смог вернуться в рамки своего разума.
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Те  люди  которые  не  смогли  вернуться  в  рамки  своего  разума  осознанием  и
которых  общепринято  называют  сумасшедшими,  на  самом  деле  не  являются
сумасшедшими,  а  всего лишь являются в  сути вещей теми,  кто так  или иначе
пошел в правильном направлении, несмотря на абсурдность моего утверждения.

Говорить  в  более  узком  смысле  о  сумасшествии  на  данный  момент  не  имеет
смысла, поскольку нет точного определения предмета разговора.

Так  же  выражение  —  душевнобольной,  является  не  более  чем  бредом  смеси
религий и не правильным представлении о том, как устроен человек.

Говоря о врачах психиатрах и психологах, которые посещают церкви и храмы, я
сразу укажу этим людям на тот факт, что не смотря на обилие церквей и храмов, а
так  же  иных  религиозных  общин,  идей  и  подобного,  ни  один  психиатр  или
психолог,  во  все  времена,  не  увидел  и  не  увидит  ничего  божественного.  Свое
утверждение  я  строю  на  том,  что  божественное,  оно  имеет  не  материальную
природу  и  постигается  божественное  отнюдь  не  выполнением  ритуалов,
зажжением свечей, молитвами, крещением, либо иными действиями.

К пониманию божественного я не причисляю мир ангелов, поскольку ангелы и
все их количество, отделены границей от мира божественного и не имеют того
совершенства, которое имеется у каждого кто пребывает в божественном мире.

В  широком  понимании  я  могу  обозначить  и  так,  что  пока  в  психиатрии  и
психологии  присутствует  термин  —  душевнобольной,  психиатры  и  психологи
прячут сами от себя понимание того, что после выхода из физического тела, они
сами  перейдут  в  мир  не  материальный  и  что  будут  осознавать  происходящее
вокруг не хуже того, как это было и во время пребывания в физическом теле.

После  выхода  из  своего  физического  тела,  психиатру  и  психологу  будет  уже
недоступен  четвертый  глаз  человека,  поскольку  четвертый  глаз  человека,
достигается  путем  рождения  свыше  при  нахождении  в  теле  человека.  И  тот
человек, который при жизни в теле человека не постиг рождения свыше, уйдет в
так называемый ад, а по факту, в разуме человека будет огонь.

В  этом  моменте,  я  единственное  делаю  исключение  на  тот  случай,  который
обозначен  в  Новом  Завете  Иисуса  Христа,  словами  -  «И отец  ваш Небесный,
видящий тайное, воздаст вам явно». В объективном понимании, каким образом
божественное воздается явно, я подробно опишу в другой своей книге, где буду
описывать свой личный опыт.

Что  же  касается  раздумья  человека,  из  среды  психиатров  и  психологов,  в
направлении  божественного,  то  самый  самый  минимум  информации,  который
необходимо будет осознать, так это то, что человек не является ни психиатром ни
психологом,  что  белый  халат  врача,  это  не  более  чем  стереотип  и  уже  более
углубленное понимание, что весь мир вокруг, это не более чем элементы таблицы
Менделеева, но и это лишь поверхностное осознание природы вещей. Даже в этом
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минимуме  проще  слушать  и  читать  не  эти  мои  строки,  а  позицию ученых  из
квантовой  физики,  которые  достаточно  хорошо  изложили  плод  воображения
человека, который воспринимает окружающие его элементы таблицы Менделеева,
в виде не существующих домов, больниц, тюрем, асфальтовых дорог, автомобилей
и всего остального материального мира в образе вещей и предметов.

То  есть  разум человека,  который осознает  природу  вещей на  уровне  атомов и
элементов  таблицы Менделеева,  идет  в  правильном  направлении,  а  тот  разум,
который воспринимает окружающий мир как реальность бытия, заблуждается.

Заблуждение  разума  это  временный  эффект  и  рано  или  поздно,  любой  разум
познает свои заблуждения. В тот момент, когда все человечество в целом познает
все свои заблуждения и все люди родятся свыше, то этот момент в Библии назван
всеобщим воскрешением из мертвых.

Реальность  бытия,  который  воспринимает  разум  среднестатистического
россиянина, невозможно выразить словами в силу того, насколько сильно разум
заблудился в материи.

Описать заблуждения россиянина я могу, но параллельно с этим я уверен и в том,
что  мало  кто  поверит  в  мои  слова.  Поверхностные  заблуждения  в  том,  что
никакого времени нет, человеку в принципе не сложно осознать, но вот например
такое утверждение, что Российской Федерации нет, никогда не было и никогда не
будет,  равно  как  и  нет  других  стран,  то  это  осознать  уже  посложнее.  Если
смотреть  еще  глубже,  то  у  человека  нет  ни  папы,  ни  мамы,  ни  детей,  ни
родственников.  Еще  более  глубокое  понимание  это  то,  что  любой  человек  не
является ни мужчиной, ни женщиной, ни оно.

Однако  все  эти  мои  утверждения  стоят  очень  далеко  от  мышления
среднестатистического  россиянина.  Провести  логическое  понимание  от  своих
утверждений до мышления человека я конечно могу, но в большей степени это
будет  воспринято  в  штыки  и  лишь  немногие  захотят  понять  и  осознать  мои
утверждения.

В  следующей  главе  книги  я  постараюсь  сделать  это  в  полном  понимании,  на
уровне мышления человека.

В  сути  вещей,  мое  мышление  отличается  от  мышления среднестатистического
россиянина. Отличие и разница мышления состоит в том, что я испытал обожение
по  благодати  и  мое  мышление  именно  этим  и  отличается.  Частица  отличия
например состоит в том, что обожение по благодати, это термин древний и в это
понимание входит эмоциональное выгорание, как часть состояния обожения по
благодати или состояние самадхи.

Эмоциональное выгорание,  термин современный, где наличие эмоций в разуме
человека блокирует понимание многих вещей в разуме и разблокировка этого под
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силу человеку не путем борьбы человека со своими эмоциями, а в фактическом
эмоциональном выгорании.

Фактическое эмоциональное выгорание сопровождается такими пониманиями как
депрессия, переутомление и некоторыми другими нюансами.

То  есть,  на  результате,  сознание  человека  становится  отреченным  от
происходящего вокруг, в привычном состоянии.

Здесь  я  еще  немного  проясню  такой  момент,  что  аскеза,  на  которую  человек
соглашается и  идет  осознанно,  хоть  и  ведет  к  отречению от привычного мира
людей, но аскеза подвержена эмоциям. Пребывая в аскезе, человек сам тянет на
себя  эмоциональное  выгорание  и  пока  по  факту  эмоциональное  выгорание  не
произойдет, то аскезу человека можно считать не состоявшейся.

И  в  противоположность  этому,  эмоциональное  выгорание,  само  по  себе,  без
аскезы,  дает  лишь часть  взгляда  со  стороны духовного  понимания,  на  многие
вещи.

Лучшее способствование более широкому духовному пониманию, будет служить
умение разума человека быть хорошим актером. То есть, бытующее мнение, что
весь  мир  театр,  а  все  люди  в  нем  актеры,  соответствует  истине.  Но  это
соответствие, оно спрятано от мышления того человека, который не упражнялся в
актерском ремесле.  Для тех же, кто в жизни актер или имеет склад актерского
мышления, мало знает о том, что он всего лишь половина самого себя и что на
самом деле, игра была изначально заложена в Отце Небесном человека, прежде
сотворения копии самого себя и водворения копии в тело человека.

То есть, по большому счету, сама игра идет в Отце Небесном человека и в этой
игре  можно  принимать  участие  при  условии,  что  разум  человека  будет
соответствовать разуму его Отца Небесного, но для человека это будет лишь как
познание того, что было спрятано от него прежде, плюс это будет равно тому, что
человечество уже давно забыло, именно в практическом смысле.

Для удобства в понимании я выражу это таким примером.

Условно, на уровне логического понимания, любой психолог или психиатр, может
гипотетически допустить мысль о том,  что после смерти человека есть  жизнь.
Конечно  на  самом  деле  так  оно  и  есть,  но  пока  человечество  барахтается  на
примитивном  образе  мышления,  утопая  своим  мышлением  в  элементах
Менделеева,  то  мое  утверждение  не  получит  результата  именно  в  духовном
направлении,  по  причине  надуманного  страха  человека.  Развивая  логически
мысль о том, что после смерти есть жизнь, как гипотезу, постараемся логически
прикинуть  не  мир  вокруг  мертвого  человека,  а  его  внутреннее  состояние
мышления.

Сделать это в принципе не сложно, достаточно разделить дух человека как его
разум и личность от физического тела. Как я уже говорил выше, тело человека это
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набор элементов таблицы Менделеева. Беря в отдельности дух человека, как его
разум  и  личность,  в  отдельности  от  тела,  логически,  на  примитивном  уровне,
понятно что человек в виде духа, не нуждается в воде или еде, не нуждается во
сне или еде, не нуждается во сне или сходить в туалет, так же дух вне тела, не
обременен заботами и хлопотами вроде работы,  отдыха,  семьи или общения с
другими  людьми,  а  так  же  вся  суета  жизнедеятельности  человека,  более  не
доступна  духу  человека.  Через  этот  процесс  пройдет  каждый  человек  и
большинство людей, которые не знали что их ждет после выхода духа из тела,
попросту будут не  готовы к своему состоянию, впадая в растерянность,  страх,
панику и приближенные к этому состояния. Далее развивать эту тему я не буду,
поскольку это будут выглядеть пугающим человеческое воображение и к тому же,
в данном моменте,  я  всего лишь допускал мысль о том, что есть жизнь после
смерти.

Тем же, кто объективно изучает данный момент и пытается достоверно познать
что же прячется за порогом физической смерти человека, то такому человеку, я
рекомендую отключить полностью все  эмоции,  перестать  придумывать  самому
себе всякую ерунду и проанализировать мирскую жизнедеятельность человека.

Собственно ничего необычного в этом нет, многие ученые и некоторые философы
размышляли  в  таком  ключе.  Так  же  многие  сторонники  буддизма  и  индуизма
размышляют в таком ключе.

Долгое и  упорное размышление  в  этом направлении,  по отношению к самому
себе, дает человеку два инструмента, это правда и объективность.

Однако  правда  и  объективность,  не  сочетают  в  себе  весь  спектр  духовного
прозрения. Весь спектр духовного прозрения лежит за состоянием обожения по
благодати или как аналог, за состоянием самадхи.

Теперь,  возвращаясь  к  мышлению  врача  психиатра  или  психолога,  как
среднестатистического  россиянина,  не  составляет  труда,  представить  себе
шаблонное мышление последних. Все шаблоны врачей привязаны к человеку как
к телу, которое есть всего лишь набор элементов таблицы Менделеева.  Однако
психологи и психиатры не понимают того,  что тело, само по себе,  не является
человеком в сути вещей. В восточных религиях и учениях, есть такой термин как
—  разотождествление.  Примерно  это  же  понимание,  в  сути  вещей,  есть  и  в
аврамических религиях и основано это понимание на цитате из Библии — плоть
немощна, дух животворит.

В этом моменте я опять особо обращаю внимание на то обстоятельство, что я не
веду речи о душе или о чакрах или о тонких телах и что речь идет именно о духе.

Немного поясню свое мнение о душе. Душа не думает, душа не переживает, душа
не  есть  эмоции,  душа  состоит  из  множественного  числа  духов,  душа  не
реинкарнируется  в  том же  количестве  духов,  душа лишь инструмент,  которым
пользуется дух, душа не плачет, душа не имеет интеллекта.
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Что касается чакр или тонких тел, то такой информации у меня нет, несмотря на
обилие прочтенной мной информации в интернете.

Что касается с личного опыта, какой либо информации о чакрах или тонких телах,
то явно в таком выраженном понимании, у меня также информации нет.

Что  касается  ауры  человека,  то  в  этом  моменте,  мне  так  же  нечего  сказать,
поскольку ни какого либо личного опыта, либо достоверной информации у меня
нет.

Возвращаясь  к  шаблонному  мышлению  психиатров  и  психологов,  то  все  их
мышление основано не на духе, а на элементах таблицы Менделеева, а если быть
точнее, то на теле человека, свято веря в то, что человек думает мозгом. То есть
психология  и  психиатрия  целиком  и  полностью  завязана  на  отождествление
человека с телом, что является собой такое понимание этих наук, как лженауки.

Это мое заявление вызовет у многих смех и улыбку, но рано или поздно получит
свое утверждение то обстоятельство, что все, что видит человек, является лишь
плодом воображения человека. Так же как и все то, к чему прикасается человек, на
самом деле этого нет.

Пожалуй это самый сложный момент для логики человека, понять и осознать это,
что  все,  что  человек  видит  вокруг  себя,  является  лишь  плодом  воображения
разума.

По меркам любого россиянина, на самом деле, в действительности, нет никаких
машин,  домов,  железных дорог с  поездами,  храмов,  церквей  и  всего  того,  что
является в сути вещей всего лишь элементами таблицы Менделеева.  И это же
касается  всего  живого  на  земле,  типа  птиц,  животных,  рыб,  людей  и  прочей
живности.

На уровне осознания именно этого момента, это не возможно с позиции логики,
но это возможно на уровне знаний.

Именно  сам  момент  осознания  заложен  в  Отце  Небесном  и  пока  человек  не
соприкоснется со своим Отцом Небесным, не сможет осознать этого.

И  таким  образом,  среднестатистический  россиянин  пребывает  в  сплошном
воображении  своего  разума,  воспринимая  элементы  таблицы  Менделеева  за
материальный мир, не осознавая того, что этот мир ирреальный. И только лишь
после того, как человек увидит настоящий мир, он только тогда лишь осознает,
что этот мир лишь плод воображения разума.

То есть, я еще раз акцентирую внимание на том, что пока человек сам лично не
увидит  настоящий  мир,  который  нематериален,  то  человек  и  не  сможет  его
вообразить в том виде, в котором он на самом деле есть.

Однако  представить  настоящие  миры,  совсем  не  сложно.  Возможно  я  сейчас
приведу грубый пример, но тем не менее понятный на уровне логики.
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Человеку достаточно представить себе, что он стал невидимым и неосязаемым и
что его никто не слышит. Вот этому состоянию соответствует состояние умершего
человека,  с  единственным  исключением,  что  человек  стал  проходить  сквозь
материю и что отсутствие тела позволяет человеку летать.

Пока сознание человека не померкло и способно понимать происходящее вокруг, с
привычной позиции человека, само осознание происходящее вокруг, меняется.

В  первую  очередь  утрачивается  осознание  себя  в  отождествлении  себя  с
физическим телом. Зависит это от многих факторов, например таких, насколько
сам человек будучи в теле, получил знания о том, что сознание вечно, и что после
выхода духом из  своего физического тела,  его  сознание  не  померкнет,  а  будет
продолжать  существовать.  Такой  человек  менее  подвержен паники  и  испугу  и
будет ожидать того развития ситуации, в которую он верил при нахождении в теле.
Разные  религии,  конфессии,  учения  и  прочее  имеют  свое  представление  о
загробном мире.  Многие имеют гремучую смесь разных верований,  неважно с
каких источников информации.

Те люди, кто либо не задумывался о жизни после выхода из физического тела или
кто  в  это  свято не  верил вообще,  будут более  подвержены панике  и  испугу,  в
следствии своей неосведомленности и незнания того, что их ожидает.

В этом моменте я не буду заниматься разбором того, какая религия или учение
ближе всего к тому, что же будет с человеком после выхода из своего физического
тела. Так же я пока не вникаю в смысл различных сакральных чисел типа 9 или 40
дней,  или  1  года  после  смерти  человека.  Я  пока  просто  остановлюсь  на  том
моменте,  что  форма человека  после  выхода  из  физического  тела  есть  шаровая
молния.

То есть я еще раз обозначу свою позицию в том, что человек после выхода своим
духом из физического тела, пребывает в состоянии шаровой молнии. Сам момент
выхода духа из физического тела я привязываю к экспериментам Мак Дугаллеса,
где физическое тело легчает, после выхода духа из тела. Сам образ духа, который
выходит из  тела человека я  привязываю к образу нимба над головой,  который
изображают вокруг головы святого, на иконах. Далее я поясняю свою позицию в
том, что у каждого человека, который пребывает в физическом теле, есть точно
такой же нимб,  вокруг головы, который состоит из темной материи.  Эпицентр
нимба примагничен к гипофизу физического тела человека,  что можно назвать
контактом или связью духовного и материального.  Сам нимб это и есть разум
человека, это и есть сущность человека, его Я, его интеллекта, эмоций, памяти и
так далее.

Ранее в книге я уже это писал и не раз, в разных местах книги, но тем не менее, я
повторюсь не просто так.
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Смысл моего повторения, я полагаю более в техническом понимании духовного.
Техническое понимание я излагаю объективно, то есть так, чтоб это можно было
проверить и удостовериться в изложенной в этой книге информации.

Так же для лучшего понимания, я разложу внутренний мир человека и внешний
мир на разные полки. Например, человек может представить себе тарелку. Вот все
что  внутри  тарелки,  пусть  это  будет  внутри  разума  человека,  а  все  что  вне
внутренности тарелки, пусть это будет внешний мир человека.

Внешний  мир  человека,  именно  материальный  мир,  состоящий  из  элементов
таблицы Менделеева,  захватывает воображение человека настолько сильно,  что
человек забывает про обратную сторону медали, про мир внутри себя.

В этом моменте, о разделении отношения к внутреннему миру и по отношению к
самому  себе,  можно  написать  несколько  внушительных  отдельных  книг  или
использовать  стороннюю  литературу,  более  менее  соответствующую  моему
мнению. Поэтому на данном этапе книги я уделю этому аспекту совсем немного.

Как  я  уже  сказал  выше,  окружающий  мир  состоящий  из  элементов  таблицы
Менделеева, на самом деле является лишь грязным болотом, в котором пребывает
разум  человека.  Понять  это  довольно  таки  сложно  среднестатистическому
россиянину, в той связи, что ни в школе, ни в ВУЗах этих знаний не дают, а дают
другие  знания,  которые  сводят  коэффициент  полезного  и  свободного  времени
человека на нет.

Вывести это понимание в удобно понимаемой формуле практически не возможно,
поскольку  придется  излагать  логическое  умозаключение  от  лица  каждого
человека.  При этом необходимо учитывать,  что у каждого человека есть  какие
либо  свои  идеалы  и  ценности,  которые  я  уничтожу,  изложением  правильного
понимания  к  духовной  стороне  человеческого  разума.  Частично  я  изложу  это
понимание в следующей главе книги.

Пока  же,  основным  вектором  в  сторону  понимания  я  ставлю  святость,  а  не
праведность человека.

ГЛАВА 2.12 РЕИНКАРНАЦИЯ

Этой  главе  я  уделю самое  большое  место  в  книге,  поскольку  эта  тема,  самая
обширная и пожалуй самая главная в вопросе святости.

На момент 17 июля 2012 года я ни с кем и никогда не вступал в дискуссии о
реинкарнации. Само понятие реинкарнация, было знакомо мне из редких передач
по телевизору, как о переселении души. Также мне ни разу не встречался человек,
с которым можно было бы объективно и предметно поговорить о реинкарнации.

Понятие  реинкарнация  всегда  идет  в  тесном переплете  с  понятием карма,  что
соответствует понятию судьба, в широком понимании этого слова.
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На своем личном примере, когда я познал свои бывшие перерождения, я вначале
не сразу сообразил с чем я столкнулся. Вначале я списал это на воображение и
галлюцинацию, но затем моя внутренняя уверенность подсказала мне, что это не
плод моего  воображения и  не  галлюцинация.  Описывать  увиденное  мною или
почувствованное мною я не буду, во избежании предвзятости тех, кто на личном
опыте с этим сталкивался.

При анализе близких мне людей, на предмет реинкарнации, в плане предметного
общения,  я  не  нашел  ни  одного  человека.  При  попытке  узнать  что  либо  в
близлежащих  церквях,  я  встретил  полное  негодование  со  стороны  церковных
служащих и узнал много нового о том, что представляет из себя понимание слова
«ересь».

Моя  позиция  на  данный  момент  по  поводу  реинкарнации,  исходя  из  личного
опыта  состоит  в  том,  что  тот,  кто  достигнет  обожения  по  благодати,  то  тот
человек,  сам на личном опыте,  будет уверен в том,  что у него были прошлые
рождения в среде людей.

При изучении этого момента в аврамических религиях, я нашел, что от рождества
Христова,  до  третьего  века  нашей  эры,  в  христианстве  было  учение  о
реинкарнации и на первом Вселенском Никейском соборе в 3-м веке нашей эры,
христианские священники подвергли репрессиям тех христианских священников,
которые были сторонниками учения Христа о реинкарнации. И уже в 5-м веке
нашей эры, на первом Вселенском Константинопольском Соборе, по пожеланию
одной женщины, реинкарнация в христианстве была признана ересью.

Данную книгу я пишу анализируя события до конца 1-го века нашей эры, в плане
религий,  поэтому  в  фокус  моего  внимания  не  подпадают  все  те  религии,
конфессии и учения, получившие свое начало после 1-го века нашей эры.

Обращаю  так  же  внимание  читателя  и  на  то,  что  я  столкнулся  с  понятием
реинкарнация на личном опыте и на меня не влияют какие-либо предубеждения
или какие-либо учения.

Влияние христианских взглядов на  то,  что реинкарнация является ересью я не
буду  обсуждать,  поскольку  как  я  уже  сказал  выше,  я  могу  обсудить  взгляды
христианства  не  позднее  1-го  века  нашей  эры  и  на  тот  момент,  понятие
реинкарнация  была  обыденным  предметом  для  разговоров.  Учитывая  то
обстоятельство, что собеседника по данной теме мне в жизни не встречалось, я
изложу свое понимание сам, как я это понял лично.

Тем, кто имеет свое представление о реинкарнации, сразу оговорюсь, я всего лишь
излагая свою точку зрения, свое понимание, свой опыт и я не навязываю таким
образом свою позицию по данному вопросу.
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Человеку, убежденному в том, что я несу ересь, могу порекомендовать пропустить
эту  главу  книги  или  отложить  книгу  в  сторону  целиком,  пребывая  в  своей
уверенности по данному вопросу исходя из личного опыта.

Тем  людям,  у  кого  по  ходу  чтения  книги  сложилось  огромное  количество
вопросов,  по  тем  или  иным  моментам,  я  советую  не  спешить  с  получением
ответов, так как моя позиция заключается в том, что вы сами лично получите все
ответы на интересующие вас вопросы именно от Отца своего Небесного, а не от
людей.

Любителям сложных эзотерических учений, я так же не рекомендую вдаваться в
сравнения  моей  информации  с  имеющейся  у  них  информацией,  поскольку
разница будет очень и очень огромной и заниматься синтезом информации тоже
не будет полезным.

Тот кто называет себя просветленным или умеющим входить с ходу в состояние
самадхи, то я рекомендую сделать очень простой эксперимент. Возьмите с собой в
помещение  обычного  кота  и  попробуйте  войти  в  состояние  самадхи.  Если  кот
начнет носиться по вашему помещению и затем растечется на полу, в пределах
своей шкуры и в это же время вы будете ощущать невидимую энергетику по пояс,
то тогда вы действительно находитесь в состоянии самадхи и эта книга ничего
более  вам не даст  по той причине,  что вы и так  уже получили то,  что можно
назвать  смыслом  жизни  человека.  Но  если  вы  направили  на  себя  поток
ультразвука  из  какого  либо  искусственного  источника,  то  результата  в  виде
оконченного  смысла  жизни  человека  вы  не  получили  и  по  факту  вы  просто
обманули самого себя.

Тот  читатель  кто  очень  далек  от  религиозных  терминов  и  вообще  никогда  не
пытался  вникнуть  в  смысл  эзотерических  учений  или  каких  либо  сложных
пониманий мироустройства, я кратно объясню сам смысл этого.

По факту сам смысл очень простой. Вы смотрите например на ложку или кружку
или  какой  либо  другой  предмет.  В  школе  любого  россиянина  достаточно
подготавливают  к  тому,  что  все  предметы  состоят  из  атомов  и  что  любой
материальный объект можно разложить на элементы таблицы Менделеева. Однако
человек по разному относится к этому. Кто то смотрит на автомобиль и отрывает
от автомобиля например колесо или крыло и не вникает в смысл того, что это не
автомобиль  вовсе  и  не  колесо  и  не  крыло  автомобиля,  а  всего  лишь  набор
элементов  таблицы  Менделеева.  Однако,  повседневная  жизнь  человека  не
заставляет  его  думать  на  этом  уровне,  воспринимая  набор  элементов  таблицы
Менделеева как предметы и вещи окружающего его мира.

На  этом  примитивном  уровне  мышления  человек  самостоятельно  оценивает
окружающий  его  мир,  придавая  значимость  тому  или  иному.  Кто  то  может
мельком  невзрачно  глянуть  на  какой  либо  объект,  а  кто  то  может  придать
невероятную ценность этому объекту.  И в том и в другом случае оба человека
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сами  сформировали  свое  отношение  к  этому  объекту,  поскольку  если  мимо
пройдет  слепой  человек,  то  объект  так  и  будет,  а  оценки  мышлением  этого
человека не получит.

То  есть,  в  этом  моменте  важно  понимать,  что  каждый  человек  сам  себе
придумывает  и  формирует  свое  отношение  к  тому,  что  является  элементами
таблицы Менделеева.

Говоря  об  одушевленных  вещах  и  предметах  параллельно  элементам  таблицы
Менделеева, современная наука дает так же школьные знания и о элементарных
частицах, типа фотонов, протонов, нейтрино и так далее.

В этой книге я не уделяю большое внимание обширным знаниям современной
науки  в  области  микрочастиц,  элементарных  частиц  и  элементов  таблицы
Менделеева  поскольку  эта  книга  попросту  превратится  в  вагон  с  маленькой
тележкой  макулатуры,  не  нужной  скептику  и  атеисту,  поскольку  если  такая
информация интересна человеку, то он самостоятельно проявив интерес изучит
фундаментальные труды других людей по данному вопросу.

Поэтому,  чтобы  не  распылять  внимание  читателя  от  сути  книги  с  конечным
результатом  в  виде  обожения  по  благодати,  в  этом  моменте  я  рекомендую
читателю  либо  вновь  повторить  школьные  знания,  либо  обучиться  на
дополнительных курсах, либо найти метод общения с таким человеком, который
уже достаточно знает об этом.

То есть я особо подчеркиваю внимание читателя на том, что каждый человек сам
себе придумывает окружающий его материальный мир не на уровне атомов, а на
уровне его восприятия и отношения к нему.

Многие читатели не вникающие прежде даже в то, что разные цвета красок типа
красного,  зеленого,  желтого  и  прочих,  формируются  разумом благодаря  длине
волны, преломлению света и прочими моментами. Однако это не моя версия, а те
знания, которые доминируют среди прочих, среди людей. Я бы мог бы выдвинуть
свою версию,  дополняющую эти  знания,  связанную с  тем,  что  глаза  человека
источают  особый  вид  энергии,  который как  бы  сканирует  пространство  перед
человеком и добавляет информации в разум, но эта моя версия будет поднята на
смех, поскольку нынешнее понимание так называемого эффекта наблюдателя еще
очень далеко от совершенства равно как и определение причины дальтонизма.

Любой  читатель  далекий  от  религии,  науки,  эзотерики  и  подобного,  не
вникающий  в  мироустройство  и  пребывающий  своим  разумом  на  бытовом
потребительском  уровне,  не  пытается  разобраться  в  том,  что  же  из  себя
представляет человек.

Такой  человек  проводит  свое  время  праздно,  в  основном  удовлетворяя  свои
потребности и прихоти, не делая различия в том, что есть мир внешний и есть мир
внутренний. Самое пожалуй меткое название внутреннего мира человека можно

95



назвать термином — облико морале. Этот термин конечно не идеальный, но на
уровне  понимания  сойдет.  Если  этот  термин разбирать  на  части,  то  эти  части
получатся  такими  как  совесть,  характер,  милосердие,  сострадание  и  тому
подобное.

Разбирать эти мелочи я не буду, поскольку это все находится до эмоционального
выгорания, до процесса разгона и процесса торможения и не ведут к святости.

Еще раз напомню чем отличается праведность от святости.

Праведность, это образ жизни человека, вне зависимости от того, во что или в
кого верит этот человек. Праведный образ жизни заключается в том, что человек
не  причиняет  страданий  или  гонений  другим  людям.  Так  же  праведный  путь
включает в себя максимум понятие — терпение.

Святость  отличается  от  праведности  тем,  что  святого  пути  как  такового  нет.
Понятие святость, в моем понимании, это уже момент, когда человек побывал в
своем  Отце  Небесном  и  познал  истину  от  Него.  Дальнейшая  жизнь  такого
человека  не  обременена  ничем,  даже  если  у  других  людей  складывается  иное
мнение. Реинкарнация, то есть новое рождение в теле человека, в данном случае
зависит лишь от желания того человека, его хочу, снова родиться среди людей в
теле человека, выше чем законы природы, по меркам обычных людей.

Обычный человек, равно как и праведник, вынужден постоянно перерождаться в
мире людей с одной целью, добиться святости путем рождения свыше.

На  данном  этапе,  в  пространстве  без  времени,  люди  застряли  мышлением  в
элементах  таблицы  Менделеева,  в  отсутствии  правильных  знаний,  что  такое
святость.

Основная проблема этого, во времени людей, произошла еще во времена древних.
Так  же  множество  ошибочных  терминов  и  понятий  прошло  транзитом  через
Ветхий Завет, что достаточно подробно дошло до наших дней.

Отличие  Ветхого  Завета  от  Нового  Завета  Иисуса  Христа,  отличается
кардинально. Об этом я возможно напишу отдельную книгу, а пока я ограничусь
минимальным пониманием того, что Ветхий Завет содержит сплошные указания и
правила  для  жизни людей,  направленные на  поддержание  того,  чтобы человек
фантазировал сам себе  что угодно,  за  редким исключением настоящих правил.
Новый Завет в большей степени поражает более тем, что до наших дней дошла
хоть какая то информация, касаемая мироустройства.

Главная  отличительная  особенность  между  учением  Моисея  и  Исуса  Христа
заключается в следующем:
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В общих чертах, учение Моисея до сегодняшних дней дошло в таком виде, что
есть Бог, а все люди состоят в контакте с ним.

В общих чертах, учение Иисуса Христа дошло до сегодняшних дней в таком виде,
что есть Отец Небесный и человек состоящий в контакте с Отцом Небесным, и
сколько людей, ровно столько же у них Отцов Небесных.

Однако, в Библии помимо этих учений есть и некоторые другие учения, такие как
Иоанна Предтечи, различных пророков, апостола Савла (Павла) и т. д.

Так же существует множество различных трактований от различного рода людей.
Слова  Иисуса  Христа  подвергаются  различным  трактованиям,  с  различными
результатами в понимании.

По  моему  мнению,  учение  Христа  не  дало  плода,  не  дало  положительного
результата. И по большому счету учение Христа просто застыло в вечности.

Произошло  это  вследствие  того,  что  учение  Христа  было  противопоставлено
учению  Моисея.  И  таким  образом,  по  сей  день  нет  ясности  для  скептиков  и
атеистов, что из себя представляет духовный мир.

Учение Моисея в общих чертах, несет в себе свод законов и правил, по которым
следует  жить  человеку.  При  этом  я  говорю  об  учении  Моисея,  которое  ныне
изложение в Библии, не вникая в множество мелочей или искажений, вследствие
множества переводов или многовековых различных пониманий.
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Для тех скептиков и атеистов, которые не читали Библию, я в трех словах опишу
содержание  Ветхого  Завета,  вперемешку  с  той  информацией,  которая  обильно
содержится в различных источниках, сопровождающих Библию.

Общий смысл идет  в  том,  что  малое  общество  людей примкнуло к  большому
количеству людей, которые проживали на территории Земли, называемой Египет.
Затем это общество стало подневольными людьми у более большего общества и
это  приняло  понимание  рабства.  Со  временем,  понятие  рабство  вошло  в
понимание людей на уровне стереотипа. В последствии один из детей рабов попал
в большее общество и скорбел о том, что его сородичи угнетаемы в рабстве.

Если верить Ветхому Завету, на тот момент, сородичей Моисея было более трехсот
тысяч.

Немного  отвлекаясь  от  повествования  Библии,  отмечу,  что  понятие  скорбь,  в
отношении  большого  количества  людей,  дает  человеку,  в  его  разуме,  немного
большую скорость мышления, чем та, которой привык мыслить человек. Большая
скорость влияет на осознание разума и такой разум человека приравнивается к
разуму его Отца Небесного, не в полной мере конечно, но пусть на 5% из 100%.

В этом моменте, моя вставка о скорби, возможно и не нужна и по сути эта моя
вставка имеет скомканное и не понятное содержание,  но тот человек,  который
испытает обожение по благодати, найдет в этой вставке полезную информацию
для размышления.

Возвращаясь к истории еврейского народа,  который проживал в среде египтян,
можно отметить  тот  факт,  что  в  те  времена,  люди молились множеству  богов.
Некоторые историки указывают, что богов было более семисот и все эти имена
богов  были  у  еврейского  народа,  и  этим  богам  молились  и  поклонялись,  и
приносили жертвы, и строили жертвенники.

Далее идет повествование о Моисее, которого воспитала некая египетская царица
и который убил одного из египтян за то, что тот плохо обращался с одним из его
сородичей. После убийства египтянина, Моисей вынужден был покинуть Египет,
поскольку законы людей, а точнее египтян, жестоко карали за убийство человека.
При этом,  в  описании убийства  египтянина Моисеем указывается,  что Моисей
убил его случайно.

Находясь за пределами Египта, Моисей нашел прибежище в кругу одной семьи,
где пас скот. Во время выпаса скота Моисей увидел куст в огне и огонь начал с
ним разговаривать, убеждая того вернуться в Египет и вывести своих сородичей
из рабства.  Моисей вернулся и пытался путем переговоров с Фараоном Египта
освободить  своих  сородичей  из  под  ига  египтян.  Фараон  отказался  отпустить
общество евреев, после чего, Моисей в течении нескольких дней вызвал чудесные
знамения и явления, которые вынудили фараона отпустить еврейское общество.
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В  этом  моменте  я  вновь  отвлекусь  от  повествования  Ветхого  Завета  и  хочу
подчеркнуть тем людям, кто внимательно изучает Библию или кто соотносит себя
по роду к тем обществам и нациям, указанным в Библии, что я особо не вникаю в
события, описанные в Библии. Мне не важно сколько раз переписывалась Библия
или кто и сколько раз переделывал события или историю в повествовании Библии.
Ну и пожалуй самый главный момент, описываемые мною в этой книге термины
— обожение по благодати и все что с этим связано, не описаны в Ветхом Завете,
поэтому,  в  этом  отношении  я  даю лишь  свою оценку  событиям  описанным в
Ветхом  Завете  и  собственно  повествую  Ветхий  Завет  с  той  позиции,  которая
сложилась  у  меня  от  прочтения  Библии  и  общедоступных,  общеизвестных
исторических фактов.

Фанатично настроенным людям я сразу обрисую свою позицию.

В этой книге я описываю момент святости человека и в Ветхом Завете я не нашел
этого описания, на доступном и понятном уровне мышления.

Таким  образом  я  довожу  до  сведения  скептиков  и  атеистов  четкое  понимание
разницы между духовным и между человеческим.

Краткое описание Ветхого Завета я описываю лишь для того,  чтобы объяснить
разницу между содержащейся информацией в Ветхом Завете и в этой книге.

В  Ветхом  Завете  информация  дается  в  таком  ракурсе,  что  жертвенное  место
человек  начинает  считать  святым  местом  или  например  храм,  человек  тоже
должен  почитать  за  святое  место.  Служащих  храма  люди  называют  святыми
отцами.

В  этой  книге  я  напрочь  отвергаю  от  понятия  святость  элементы  таблицы
Менделеева. То есть жертвенник, из чего бы он не состоял, он состоит из тех или
иных элементов таблицы Менделеева  и  понимание жертвенник  это лишь плод
воображения разума человека. То же касается и храмов, которые так же состоят из
элементов таблицы Менделеева. Так же я еще раз понятно и доходчиво довожу,
что никакая икона,  никакой Святой Грааль (чаша),  никакие скрижали из камня
(каменные  дощечки  с  выжженными буквами)  или  какие  либо  иные  предметы,
вещи, строения, не могут быть святыми.

Любую вещь,  предмет,  строение,  можно обозначить любым термином, придать
вещи или строению любую ценность или значимость,  но только не обозначать
элементы таблицы Менделеева термином святость.

Эта книга по сути своей, вносит точное, четкое, объективное понимание термина
святость.

На рисунке ниже я излагаю понятие термина святость,  как это есть в природе
вещей.
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На  рисунке  две  лампочки,  слева  горящая,  справа  не  горящая.  Слева  лампочка
пусть  будет  Отцом Небесным,  а  справа  пусть  лампочка  будет  духом человека,
которая не включена.

Между лампочками я  нарисовал  провода,  по которым идет ток.  В тот  момент,
когда от левой лампочки ток дойдет до правой лампочки и она загорится, то вот
момент загорания лампочки и есть святость. И на этом примере с лампочками,
исходящий ток из горящей лампочки, пусть будет привязан к термину любовь.

В  этом  моменте,  я  сразу  объясняю скептикам  и  атеистам,  что  сами  лампочки
одинаковые,  как  две  копии друг  друга.  И как  я  уже  ранее  писал  в  книге,  что
лампочки  это  дух  как  одна  лампочка,  но  при  этом,  одна  горящая  лампочка
произвела интеллектуально копию самой себя, но только не горящую. И в этом
моменте, скептику и атеисту нужно всего лишь уяснить, что две лампочки, это
одно  целое  и  так  устроен  разум  каждого  человека.  Разум  понимать  нужно
термином дух. То есть разум человека состоит из двух духов. Один из этих духов
есть  Отец Небесный,  в  котором горит  свет,  а  второй из  этих двух  духов,  есть
человек,  дух которого не  горит светом.  Говоря о том,  что дух человека может
загореться светом, то именно вот этот самый момент и есть понятие святость, как
для человека персонально, так и для всех людей на планете, независимо от плода
воображения людей.

Говоря о свете внутри лампочки, то речь я веду о свете истины.

В каком то историческом описании, не помню точно в каком описывалось, что
некогда очень давно, во времена еще до Христа, у еврейского народа, понятие Бог
с большой буквы, это было именно столкновение человека со светом. Если какой
либо скептик или атеист столкнется с подобным описанием или утверждением, то
это  будет  правильным  направлением  по  ходу  мышления,  а  так  же  это  будет
соответствовать  смыслу  этой  книги,  с  той  лишь  разницей,  что  столкновение
человека со светом это будет понятие не Бог с большой буквы, а бог с маленькой
буквы. Во вторых, столкновение человека со светом, это по факту столкновение
человека  со  своим  Отцом  Небесным,  а  если  быть  еще  точнее,  то  это  встреча
человека с самим собой настоящим. Только в этом моменте я оговорюсь сразу для
точного и четкого уяснения природы вещей. Увидев свет истины, это всего лишь
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информация,  причем  информация  очень  сложная  и  очень  быстрая  до  такой
степени, что с непривычки очень сложно ее анализировать.

В  этот  момент  ваша  логика  начнет  сгорать,  но  остатков  логики  будет  вполне
хватать,  чтобы  воспринимать  окружающий материальный мир  так,  как  вы  его
воспринимали и до этого. В этот момент ваше состояние психики будет на самом
пике сумасшествия, это по сути и есть само состояние, которое и есть обожение
по благодати или по восточным учениям, состояние самадхи.

Я  уже  писал  ранее  в  книге,  что  я  никогда  в  жизни  не  занимался  никакими
практиками, то есть я был далек от разного рода медитаций, знаний, чакр, мантр и
прочего. К тому же, позиция восточных учений, строится на передаче знаний от
учителя  к  ученику  и  главная  особенность   восточных  учений  базируется  на
попытке полностью остановить поток своих мыслей, что называется медитацией.
Возможно я что-то указал не правильно про восточные религии или не точно, но
времени тщательно изучить и проанализировать у меня не было.

Особое отличие состояния самадхи или буддхи или как нибудь еще от восточных
религий,  в  отличии  от  обожения  по  благодати,  из  христианской  религии,
заключается в том, что в сути вещей это один и тот же эффект на результате. Но
пути  к  этому  результату  разные.  Обожение  по  благодати,  достигается
мыслительным процессом и мыслительный процесс идет над раскаянием. Именно
раскаяние, венец, верхушка, главный элемент, ведущий к состоянию обожения по
благодати.

Возвращаясь к дальнейшему повествованию Ветхого Завета, где фараон отпустил
еврейский народ. Евреи при исходе из Египта прихватили некий артефакт им не
принадлежащий и покинули территорию Египта. Египтяне погнались за евреями,
но безрезультатно. Об этом артефакте я писать не буду, дабы не разочаровывать
множество  людей.  В  дальнейшем,  в  Ветхом  Завете  описывается  как  общество
евреев бродили по пустыне долгое время,  затем как они ходили к горе Синай.
Далее идет многочисленное летоисчисление, какой царь сменил какого царя и кто
сколько лет царствовал.

Так  же  все  описание  Ветхого  Завета  сплошь  пестрит  убийствами  людей.  И
одновременно  с  этим,  люди  которые  убивают,  имеют  заповедь  —  не  убивать
людей.

Так же некоторые сторонние источники описывают то, что общество евреев, из
сонма богов, коих было более семисот, выбрали себе одного бога по имени Саваоф
и построили для него ковчег. Этот бог был признан евреями как старший среди
богов  или  попросту  Демиург,  то  есть  старший  среди  богов.  Затем  понятие
Демиург ушло в другое понимание, как Бог Творец, создавший всю вселенную.
Затем  выступали  многие  запреты,  чтобы  люди  не  поклонялись  другим  богам
кроме Саваофа.

101



На этом я пожалуй окончу повествование Ветхого Завета,  поскольку скептик и
атеист, желает потрогать, пощупать, увидеть духовный мир, а не читать то, во что
можно либо верить, либо не верить.

Многие  специалисты  в  кавычках,  могут  философствовать  о  том,  что  вещь,
предмет, строение, могут иметь особую энергетику и по этой причине присвоить
понимание святости таким местам или вещам или предметам.

В этой  книге  я  опять  повторюсь,  я  очищаю слово  святость  от  всего  того,  что
создает ложные предпосылки этому термину.

Эта книга утверждает фундамент того, что все люди есть боги с маленькой буквы.

Эта книга утверждает фундамент того, что каждый человек может стать святым.

Эта книга утверждает фундамент того, что человеку нет нужды искать святости во
внешнем мире, поскольку святость заложена в Отце Небесном каждого человека,
в виде истины.

Эта  книга  утверждает  фундамент  того,  что  смысл  жизни  человека,  это
объединение себя и своего Отца Небесного в одно целое, путем познания истины
от своего Отца Небесного.

Эта книга утверждает фундамент того, что чем бы человек не занимался и чем бы
не увлекался, и чтобы он сам себе не придумывал, не достигнет человек смысла
жизни, пока не объединит самого себя с Отцом своим Небесным.

То есть я подчеркиваю, что не смотря на повальное и повсеместное верование
людей  в  инопланетян,  в  пришельцев,  в  НЛО  и  прочие  верования  людей  в
неземные  цивилизации,  это  все  ошибочные  верования  или  искусственная
подделка людей во вред самим себе.

На самом деле есть внеземные цивилизации, но они нематериальные и глазами
человека их невозможно увидеть.  Так же их невозможно увидеть  при помощи
видеокамер, либо иными материальными приспособлениями.

В самом начале книги я описывал иные миры, которые нематериальные и самый
лучший мир, к которому должен стремиться человек,  это тот мир, где обитают
Отцы Небесные людей, во множественном числе. И путь, которым человек может
попасть  в  этот  мир,  это  объединение  себя  и  Отца  своего  Небесного  путем
обожения по благодати. Если человек не объединился со своим Отцом Небесным,
то и пребывать в этом мире Отцов Небесных человеку недоступно.

Так же отмечу, для лучшего понимания и то,  что все люди пришли именно из
Отцов Небесных и у каждого Отца Небесного нет полового признака.

То  есть  каждый человек  должен осознавать  мир сам.  Я  всего  лишь описываю
познания с собственного опыта.

Многие  при  прочтении  книги  покрутят  пальцем  у  виска  или  подумают  что  я
сумасшедший  или  что  мне  что-то  померещилось.  Я  не  собираюсь  вступать  в
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прения  или  полемику  с  людьми,  по  поводу  тех  знаний,  которые  относятся  к
духовным.

Сейчас объясню почему.

В Ветхом Завете есть множество описаний того, как дорого одевался тот или иной
царь, или например описывается красота женщины по имени Иудифь, или красота
женщин  цариц.  Со  времен  этих  описаний  в  Ветхом  Завете,  особо  ничего  не
поменялось  у  людей.  Я  живу  в  социуме,  в  обществе  людей,  которые  издавна
называют себя русскими и в таком понимании как отношение, у людей ничего не
поменялось, в отношении понимания красота.

Понятие  красота,  это  стереотип.  Красивым  можно  назвать  что  угодно,  хоть
одежду, хоть человека, хоть природу, или что-либо иное.

Само понимание этого термина прививается человеку с детства родителями.

В дальнейшем, любой человек, становясь более взрослым и проживая в обществе
людей, в Российской Федерации, не понимая того факта, что ему навязали термин
красота, но в сути вещей это лишь элементы таблицы Менделеева, привязывает к
этому термину сопутствующие термины. Этих терминов множества и перечень их
огромен. Это и изящество, и гламурность, и мода, и тому подобное. Усложняет это
понимание такой термин, как эстетика моды, и подобные этому термины.

Тот  скептик  и  атеист,  который  хорошо  изучал  в  школе  химию  и  физику,  при
тщательном  анализе  быстрее  сообразит,  что  понятие  красота  лишь  отражает
восприятие мира его разумом, но отношение красота относится лишь к элементам
таблицы Менделеева.

Тот человек, который не просто поймет, а именно осознает, что никакой красоты
нет, поскольку он сам себе это придумал, то тот человек на один шаг приблизит
себя к Отцу своему Небесному.

Неважно  о  какой  красоте  идет  речь,  будь  то  элементы  одежды,  камни,
человеческое  тело,  закат  солнца,  спокойное  море,  радуга,  животное,  строение,
предмет, либо что-то другое. Все это элементы таблицы Менделеева вперемешку с
элементарными частицами.

Я повторил это уже не раз и повторю в дальнейшем в этой книге еще не раз.
Делаю я это специально, с учетом разума человека.

Чтобы читатель лучше понимал суть вещей, то я обращаю внимание, что я не
настаиваю на этой позиции. Я лишь утверждаю свое мнение, свои знания и не
препятствую тому, что читатель останется при своем мнении.

Так же я обращаю внимание читателя на то,  что его мировоззрение на то,  что
якобы есть красота, то это мышление становится проблемой человека.

Как сказал некто из людей, что если проблему можно порешать за деньги, то это
не проблема, а расходы.
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В данному моменте, то что каждый человек придумал сам себе красоту и неважно
какие у него критерии красоты, то это проблема самого человека персонально.
Порешать  эту  проблему  за  деньги  невозможно,  поскольку  деньги  это  тоже
элементы таблицы Менделеева,  а  те  деньги,  которые не выражены элементами
таблицы  Менделеева  (электронные  деньги,  услуги  и  т. п.),  характеризуется
отношением к взаиморасчетам.

После выхода духа из своего физического тела, в разуме все это остается, равно
как и при жизни в теле.

Чтобы человек четко понимал, что его ждет после выхода из своего физического
тела,  то его  ждет огонь.  Огонь этот будет внутри разума человека.  Огонь этот
будет уничтожать именно стереотипы, все те представления человека о красоте,
которые он сам себе придумал.

Я  отлично  знаю,  что  весь  социум  пронизан  различными  мифами,  легендами,
предположениями, баснями и сказками о том, что ждет человека после выхода
духа из физического тела. Скептики и атеисты уверены, что там ничего нет, что
умер человек и все, более нет ничего. Другие уверены, что их ждет Бог, который
их будет судить. Так же существуют еще тысячи представлений о том, что ждет
человека после выхода из тела.

В данном моменте моя ситуация довольно таки сложная и более напоминает слона
в  посудной  лавке.  Если  например  скептики  и  атеисты  нагромоздили  свои
представления  о  том,  что  жизни  после  смерти  нет  и  приложили  свои
доказательства, то другие, нагромоздили свои представления и приложили свои
доказательства. Я ничего не нагромождаю, просто констатирую факт того, что в
момент выхода человека из своего физического тела, человек остается все тем же
человеком,  с  тем  же  разумом,  с  той  же  памятью  и  мышлением.  Ранее  я  уже
описал,  что  технически  сам  человек  своим  духом  является  шаровой  молнией,
состоящей из темной материи, содержащей с себе энергию и помимо этого шара, с
духом  выходит  и  душа,  где  душа  технически  выглядит  как  туман.  Увидеть
одномоментно дух и душу невозможно из-за того, что они представляют собой
разные энергии, требующие различного освещения, внешнего.

Дальнейшее  поведение  человека,  после  выхода  из  своего  физического  тела
зависит от многих факторов, но все факторы упираются в эмоции.

Именно в этом моменте начинается этап преодоления своих эмоций.

Данный этап, по своему результату, ничем не отличается от схожести с этапом к
обожению по благодати, за одним единственным исключением, что у человека уже
нет более  сердца,  которое осталось  в  физическом теле.  Несмотря на  огромное
обилие информации касаемо сердца человека, я ограничусь лишь тем, что сердце
человека хоть и является элементами таблицы Менделеева, но пока дух человека в
теле,  сердце  человека  способно  выдавать  особый  вид  энергии,  который
невозможно выдать человеку, не имея уже более тела.
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Само мышление человека, по техническим параметрам, не имеет разницы, в теле
человека разум или уже вышел из тела.

Само мышление, после выхода из тела, точно так же воспринимает окружающий
материальный мир. То есть человек, который прочно отождествлял себя с телом,
так и будет продолжать мыслить в таком же ракурсе до тех пор, пока не увидит
собственные похороны или кремацию своего физического тела. Немного другое
восприятие мира будет у того человека, который при рождении в теле человека
был слепым и всю свою жизнь в теле, жил без зрения, по ощущениям и такой
человек,  после  выхода  из  тела,  станет  зрячим  и  будет  к  своему  удивлению,
познавать материальный мир уже зрением.  При этом,  на разум человека могут
влиять своими мыслями те духи, которые так же ранее были в телах людей.

То  есть  большинство  людей  почему-то  не  осознают  того,  что  они  сами  будут
обычными духами в загробном мире. Даже зачастую в таких ситуациях, где люди
в современном обществе сталкиваются с паранормальным явлением, неважно, с
призраками или с барабашками, они почему-то не ставят себя на место призрака
или  барабашки,  хотя  при  этом  они  и  сами   будут  потом  и  призраками  и
барабашками.

Количество времени, по меркам людей, которое проводят барабашки и призраки в
загробном мире, может быть хоть три года, хоть триста лет, хоть три тысячи лет.
Рано или поздно,  любой дух,  перерождается снова в  теле.  Бесконечная череда
перерождений продолжается до тех пор, пока человек не родится свыше, путем
обожения по благодати. После рождения свыше, дух человека больше не будет
перерождаться в среде людей и этот дух отныне бессмертен,  и вошел в жизнь
вечную, и его игра разума в хаосе закончена.

Ранее в этой книге я уже писал каковы критерии обожения по благодати, чтобы не
спутать  это  с  каким  либо  другим  эффектом,  или  галлюцинацией,  или  плодом
воображения.  Самым  высшим  критерием  являются  имена  Ишвара  и
Авалокитешвара. Эти имена нужно именно знать, так как каждый человек может
воочию увидеть Авалокитешвару. Это произойдет тогда, когда человек полностью
осознает  то,  кто  он  есть  на  самом  деле.  Мой  личный  опыт  видения
Авалокитешвары, в виде аналога нигде не упоминается в восточных практиках.

Так  же,  прошу читателя  не  принимать  меня  за  сторонника  восточных  учений,
читая в этой книге про реинкарнацию, про Ишвару и Авалокитешвару, либо про
какие-либо  другие  моменты  из  восточных  учений.  К  тому  же,  в  этой  книге,
Ишвара это и есть  Отец Небесный человека,  а  Авалокитешвара,  это  реальный
человек мужчина, которого вы увидите воочию, только не глазами человеческими.

Тому читателю,  которому плохо  будет  понятен  текст  моего  изложения,  либо  в
каких-то моментах я не довел мысль до конца, или в каком-то месте содержание
книги  сумбурно или малопонятно,  то  я  постараюсь в  следующих книгах  быть
более аккуратным в написании и содержании.
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В данный момент я нахожусь в тюрьме и условия содержания и сама обстановка,
не дают нормально сосредоточиться на изложении информации, понимаемой на
уровне  логического  мышления.  Книгу  я  пишу  наспех  и  пока  у  меня  нет
возможности передать ее для печати и уж тем более оплатить печать книги.

Любителям пяти видов энергии, которые строят свои знания на уровне логики,
или любителям понимания Инь Янь как мужская и женская энергии в понимании
стереотипов восточных учений, и понимание Инь Яня в моем представлении в
этой  книге,  это  мужчина  и  женщина  в  интеллектуальном  понимании только  в
половине Янь, а половина Инь не имеет интеллектуального представления пола
мужчины и женщины.

Для фанатиков или обычных религиозных людей, которые верят в Бога, я скажу
так, что за последние пять лет поисков хотя бы одного человека, который верит в
Бога,  я  не  нашел  ни  одного.  Зато  я  повстречал  великое  множество  людей,
верующих в непонятно что и делающих беззаконие. И при этом, лицемерие людей
настолько велико, что они даже совсем не понимают того, кем они являются.

Основная  ошибка  сторонников  учения  Христа  заключается  в  том,  что  они
многократно перепутали понятие Бог с большой буквы и понятие Отец Небесный.
Само понимание Бог с большой буквы, не является Отцом Небесным. К тому же,
несмотря на многократное упоминание в Библии про богов с маленькой буквы во
множественном  числе,  не  получает  должного  понимания  и  дальнейшего
истолкования этого.

Термин и понимание Пресвятой троицы, как Отец Небесный, сын Отца Небесного
и  Святой  дух,  формируют  понятие  бог  с  маленькой  буквы  и  понятие  Бог  с
большой  буквы  тут  не  приемлемо,  поскольку  и  Отец  Небесный  и  сын  Отца
Небесного и Святой Дух, все это состоит из Слова, которое и есть Бог с большой
буквы. Но более подробно об этом я напишу далее.

Пока  же,  смысл  данной  книги,  разрушить  устоявшиеся  веками  традиции,
праздники,  разного  рода  религии  и  прочее  иже  духовное,  путем  правильного
изложения  в  данной  книге,  точного  и  объективного,  правильного  и  истинного
изложения сути вещей и правильного их понимания.

Тем учителям и прочим гуру, кто учит людей исходя из логики, особо подчеркну,
что логику можно крутить сколько угодно и как угодно, вовлекая новых адептов в
свои логические заблуждения. Смысл духовного просвещения и познания Истины
от  Отца  своего  Небесного,  лежит  за  порогом  логики  взрослого  человека,  где
логика удерживает осознание человека внутри рамок разума человека. И чтобы
познать Истину, нужно выйти осознанием за рамки своего разума, чтобы войти в
разум Отца своего Небесного.

Пребывая  осознанием  в  разуме  Отца  своего  Небесного  вы  одномоментно
пребываете  и  в  своем  человеческом  разуме,  но  спите  обычным  человеческим
сном. После пробуждения,  до того момента,  пока вы открыли глаза,  вы будете
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осознанием в своем Отце Небесном и при этом, одновременно вы будете слышать
все то, что творится и происходит рядом с вашим физическим телом. Как только
вы откроете глаза, осознание в Отце Небесном прекратится и ваше представление
и видение материального мира, в котором вы прожили в своем физическом теле,
перейдет в осознание того, что на самом деле этого мира нет.

Этот момент очень важен для любого человека, чтобы человек наконец-то понял,
как он до этого заблуждался.

В  восточных  учениях  много  сказано  о  том,  что  весь  материальный  мир
иллюзорен. Однако я не встретил точного, объективного, пикового момента этому
утверждению.

Поэтому я кратко опишу для скептиков и атеистов,  что именно пик, осознание
того факта,  что этот  мир иллюзорен и  что его  на  самом деле нет,  происходит
именно  при  возврате  осознания  из  Отца  своего  Небесного,  в  самое  первое
пробуждение  в  теле  человека.  То  есть  фактически,  вы  утратите  часть  логики,
полностью  все  эмоции,  кроме  удивления,  восторга,  изумления  и  ваша  память
дополнится увиденным в Царстве Божьем. Говоря о Царстве Божьем, в данном
моменте, я имею ввиду мир богов с маленькой буквы и во множественном числе.
По другому этот мир я могу назвать Шамбала. В этом мире, в Царстве Божьем, вы
не встретите Бога с большой буквы, поскольку вы сами будете богом с маленькой
буквы и вас будет окружать неисчислимое количество богов с маленькой буквы.

Какие бы религии и учения не восхваляли бы Бога Творца с большой буквы, как
создателя вселенной, вы сами лично, на своем собственном опыте, узнаете о том,
что вся вселенная создана богами с маленькой буквы.

Возвращаясь к учителям восточных религий, у меня сложилось мнение о том, что
большинство учений сделано примерно как в поговорке — услышал звон, да не
знаешь откуда он.

Мое мнение об этом складывается по той причине,  что многие просветленные
уверяют людей о том, что они сделали сами себя просветленными и берутся учить
многих людей о духовном. При этом, многие просветленные ведут образ жизни
бизнесменов  или  просто  богатых  людей.  С  одной  стороны в  этом ничего  нет,
просто игра  разума,  но эта  игра  выливается в  то,  что конечного результата  по
существу нет. То есть обучаемые люди хоть и учат поставленную программу на
уровне логики, но саму логику не побеждают.

Второй  немаловажный  момент,  это  момент  сумасшествия.  Настоящее  учение,
ведущее  к  просветлению  должно  содержать  в  какой  либо  форме  элемент
сумасшествия.

 При этом понятие сумасшествие, это термин лишь отражающий то понимание,
что  произошло  с  человеком,  в  широком  смысле  этого  слова.  В  более  узком
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понимании  дать  оценку  тому,  что  произошло  с  человеком  невозможно,  пока
оценивающий на личном опыте не испытает это.

Ранее  в  книге  я  указал  и  описал  эффект  гомогенизации  кота  и  последующую
псевдокавитацию человека, как технический и научный показатель просветления
или  оно  же  обожение  по  благодати.  С  внутренней  стороны,  с  позиции
сумасшедшего, я с личного опыта вывел шифр МКБ-10 из области психиатрии,
как эмоциональное выгорание. Более обширные моменты и нюансы просветления,
состояния самадхи, состояние обожение по благодати, я опишу в отдельной книге,
где постараюсь полностью и до мелочей подробно описать личный опыт.

Возвращаясь к теме реинкарнации,  включая в это понимание термины: судьба,
карма, закономерность, жизненный путь и тому подобные, я немного разграничу в
этом понимании некоторые вещи.

В  некоторых  странах  у  людей  во  многом  складывается  менталитет  под
воздействием некоторых религий и учений.  В среде тех людей,  кому с детства
разъясняется реинкарнация, им так же разъясняется и тематика энергий. В России
реинкарнация не на слуху,  поскольку Русская Православная Церковь оказывает
влияние на эту тему, не давая свободно мыслить своим приверженцам, признав
реинкарнацию  —  ересью.  Я  крещен  в  Русской  Православной  Церкви,  но  это
крещение,  точнее  сам  обряд,  меня  ни  к  чему  не  обязывает  и  я,  познав  свои
прошлые жизни, твердо уверен в своих прошлых перерождениях несмотря на то,
что скажут по этому поводу другие люди,  крещенные в Русской Православной
Церкви.

Само понимание реинкарнации, я опишу со своего понимания и исключительно
благодаря с личного опыта, без постороннего влияния.

По ходу написания книги,  я  ранее  излагал,  как  устроен человек,  а  точнее дух
человека, который является двумя духами, но в сути вещей одно целое. Так же я
ранее излагал на рисунке две лампочки, одна из которых горит светом, а другая
лампочка не горит светом. Применительно к рисунку Инь Янь, горящая светом
лампочка, это белая половина Инь Янь, а лампочка не горящая светом, это черная
половина  Инь  Янь.  Белая  половина  Инь  Янь,  это  Отец  Небесный,  а  черная
половина  Инь  Янь,  это  дух  человека,  его  разум  и  личность.  Отец  Небесный
никогда  не  спит,  как  это  делает  человек  и  Отец  Небесный всегда  с  закрытым
глазом,  пока открыт глаз  человека.  У человека один глаз и этот  глаз в  духе,  в
самом эпицентре духа.  Дух человека шарообразен и полон различной энергии.
Дух  может  проходить  сквозь  дух,  что  довольно  сложно  понять,  пребывая  в
материальности. Любая частица материального мира, это дух. Дух может вмещать
в  себя  множество  духов.  Термин  душа  образован  из  много  миллиардного
количества  духов.  Дух  может  быть  не  развит  интеллектуально,  а  может  быть
развит  интеллектуально.  Любая  эволюция,  в  чем  бы  она  не  заключалась,  это
эволюция  происходит  в  духе.  Любой  человек,  проникший  в  самый  исток
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мироздания, в момент сотворения его Отца Небесного, увидит глазом лишь тьму и
более ничего, и в этом моменте довольно таки сложно понять, что человек вообще
что-либо  видит,  но  при  этом,  человек  будет  видеть  тьму  глазом  Отца  своего
Небесного. Дух может быть сжатым, а может быть расширенным. В дух входят
духи и выходят духи. При этом, дух развитый до интеллектуального мышления,
само  интеллектуальное  мышление  производит  за  счет  духов  не  достигших
интеллектуального  мышления.  Технический  взгляд  на  процесс  мышления,
напоминает бусы скользящие по ниткам, где сами бусы так же сделаны из этих же
ниток. Дух Отца Небесного не реинкарнируется, то есть не перерождается никогда
и этим самым его цикл жизни можно охарактеризовать  как  вечная жизнь.  Все
люди на земле,  на самом деле живут вечно разумом Отца своего Небесного,  а
разум человека ведет иную игру, с учетом того,  что пребывает в материальном
мире.

Игра разума человека вечна, поскольку те перерывы, где осознание переходит из
Отца Небесного в разум человека, это лишь закономерный процесс и обратный
процесс перехода из разума человека в разум Отца Небесного, именно осознание,
тоже закономерный процесс, не находящийся во времени.

Говорить о термине время, можно. Любой цивилизованный человек имеет часы, и
на руке, и в доме, и на большинстве электронных устройств. Расстояние из точки
А в точку Б, человек способен измерить временем, а так же цикличность периодов
так называемой природы, человек тоже заплел в тесное понимание — время.

Осознать тот факт, что никакого времени нет, не такая уж и проблема. Помимо
философии, некоторые другие науки так же это разъясняют. Простому обывателю
очень сложно это осознать, поскольку ему навязано с детства, сам термин время,
времена  года,  столетия,  эпохи  и  повсеместное  материально  выраженное
количество часов. Когда человек спешит куда-то, глядя на часы или думая, что он
опаздывает,  то  на  самом деле  человек  это  придумал  лишь сам себе  и  это  его
личная  проблема.  Если  человек  отмечает  какой-то  праздник,  то  это  проблема
человека,  что  он  думает,  что  наступила  определенная  дата.  Любой  скептик  и
атеист, который задумается над этим, пусть не думает о том, что я ему открыл
Америку,  это  все  в  доступности понимания абсолютно любого  человека.  Даже
накрывая праздничный стол, например для дня рождения, помните мои слова, что
на самом деле никакого дня рождения нет, вы его придумали сами, в своей голове
и это ваша проблема, и решать эту проблему за вас никто не будет. Выйдя своим
духом из тела, эта проблема так и останется в вашем разуме и ваше отношение ,
ваша вера в то, что существуют праздники и прочие события зависящие от дат,
выгорит из  вашего разума.  То есть я еще раз подчеркиваю,  ваше отношение к
датам, праздникам в определенные даты и тому подобное, всего лишь плод вашего
воображения и ваша проблема, которую за вас никто не будет решать.

Даже прочитав этот момент в этой книге, вы возможно поймете то, что на самом
деле времени нет. Но как только вы отложите эту книгу в сторону, общество и
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социум будут  влиять  на  вас  тем,  что  практически  все  и  всё  ориентируется  по
времени. И со временем, стереотипы с детства, завязанные прочно с логикой и
оплетенное все это эмоциями, утянут вас в сторону того мышления, которое вам
было навязано с детства. И до тех пор, пока ваши эмоции не выгорят из вашего
разума с вашим отношением к лжепонятию время, вы будете безуспешно бороться
с этим внутри самого себя. Итог этой борьбы предопределен вашим окружением с
их спереотипами и отношением по данному моменту. Если же вы примите образ
аскета  отшельника  и  удалитесь  от  людей,  и  будете  полностью  отрекаться  от
мирского образа жизни, то несомненно вы сбросите с себя влияние других людей,
не понимающих того, что никакого времени нет, но при этом ваш разум будет все
равно  скован  эмоциями  по  отношению  к  времени,  датам,  праздникам  и  тому
подобное. И конец этой борьбы заложен в фактическом выгорании эмоций. Пока
выгорание  не  произошло  по  факту,  вы  все  равно  пребываете  во  власти
лжепредставлении о том, что есть время.

В этом моменте я могу описать в нескольких словах свое представление о времени
которого нет. Во первых, есть четкое осознание того, что все праздники людей,
есть лишь плод воображения по отношению ко всем праздникам без исключения.
Во  вторых,  буквально  еще  несколько  лет  назад  я  и  сам  жил  праздниками,
знаменательными  датами,  днями  рождения  своим  и  близких  друзей  и
родственников, при этом я и не подозревал о том, что все праздники и даты мне
были навязаны с детства, что образовало в моем разуме стереотипы мышления и
отношения.

Так же, возможно в этом моменте, на мое мышление и навязываемое обществом
отношение  к  праздникам,  датам  и  подобного,  повлияло  мое  собственное
отношение к алкогольным напиткам. Я с детства невзлюбил алкоголь, испытывая
к нему отвращение.

Так же, с детства у меня было недоумение, почему я должен пить алкоголь на
какие либо даты,  праздники,  случаи,  да и просто без повода.  С возрастом мое
недоумение  возрастало.  И  если  в  подростковом  возрасте  я  видел  пьянки  в
подвалах  и  на  чердаках,  в  кругу  молодежи,  а  позже  сборища  молодежи  в
подъездах с банками пива, либо в квартире кого-либо из молодежи, чьи родители
отсутствуют.  Далее  став  полностью  взрослым,  я  наконец-то  увидел  размах
алкоголя  по  всей  стране,  начиная  от  бабушек  самогонщиц  в  деревнях,  до
президента  России  по  имени  Борис,  который  не  стесняясь  показывал  пример
другим россиянам.

При этом меня больше поражало не то, каковы объемы продаж алкоголя по стране
или какой процент населения пьющий, а именно само отношение к алкоголю. То
есть  все  общество,  а  именно россияне,  пребывают  в  полной уверенности,  что
употребление  алкоголя,  это  обязательный  пример  любого  праздника,
знаменательной даты и прочих торжеств. Именно этот стереотип я принимал в
штуки всегда и только после обожения по благодати я осознал, что этот стереотип
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прочно укореняется в сознание людей с самого детства и человек воспринимает
это  как  само собой  разумеющиеся,  не  понимая  того,  что  это  всего  лишь игра
разума или вернее, один из элементов игры. Этот элемент создает в совокупности
с другими привитыми элементами ложное представление о мире. Если проблему
людей о ложном представлении мира разбить на тысячу частей, то проблема с
отношением к алкоголю, это одна из тысячи частей. И при этом я не веду речь о
пагубном воздействии алкоголя на организм человека или о каких-либо других
иных воздействиях алкоголя на организм человека. Так же я пока не расписываю
влияние алкоголя на организм человека в плане воздействия на разум человека,
поскольку  употребление  большой  дозы  алкоголя  частично  охватывает  такое
понимание как аскеза, когда человек отрекается от проблем, социума, общества.

Для лучшего понимания, человеку хорошо бы посмотреть со стороны на человека
сильно  выпившего,  который  не  может  ни  петь,  ни  танцевать  и  его  поведение
гораздо хуже поведения сумасшедшего, не говоря уже об агрессии.

Так же разум человека гораздо более подвержен влиянию мыслей от тех людей,
которых люди называют умершими.  Уйти от  этого  влияния  очень  сложно,  а  в
пьяном состоянии практически невозможно.

Само  влияние  мыслей  людей  из  загробного  мира,  где  мысли  можно  назвать
бесами,  а  умерших  людей  нечистыми  духами,  происходит  в  месте,  которое
находится за левым ухом человека. Древние люди некогда имели знания об этом и
создавали  техническую  преграду  влияния  от  нечистых  духов,  одевая
металлические обручи на голову и полируя поверхность  металла до состояния
зеркала. Другие древние одевали не обручи, а любую материю именно красного
цвета, поскольку нечистые духи, в большинстве своем, имеют полуразрушенное
сознание и воспринимают красный цвет за огонь.

Так же алкоголь вызывает неправильную работу сердца человеческого организма
и таким образом, энергетика внутри тела человека не соответствует норме. Какова
правильная энергетика? В тот момент, когда человек может взглядом поднять гору,
то вот ровно в этот момент, энергетика человека правильная.

Утверждая то,  что поднятие горы взглядом человека соответствует  правильной
энергетике, то в этом моменте я сразу оговорюсь о том, что такое возможно и под
силу  человеку  и  технически  это  выглядит  так,  что  из  глаз  человека  исходит
ультразвук.  Более  лучшее  понимание  человек  получит  только  лишь  после
обожения по благодати. Тот же человек, который не ищет смысла жизни, в виде
обожения по благодати, проводит свое время, которого нет, без смысла. Проводя
время  без  смысла,  своим  присутствием  в  обществе,  человек  разрушает  смысл
жизни  другим  людям,  вводя  их  в  заблуждение  относительно  цели  жизни  и
создавая у людей ложное представление о мироустройстве, участвуя в создании
системы  заблуждения,  которую  можно  охарактеризовать  термином  —
цивилизация.
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Термин  цивилизация  включает  в  себя  все  то,  чем  живет  человек  в  обществе,
пребывая своим духом в материальном теле.

Отличие  человеческого  разума  от  разума  его  Отца  Небесного  заключается  в
первую очередь в знаниях.

Знания  в  Отце  Небесном  являются  обширными  и  они  никак  не  дублируют
видение человеком материального мира.

Например человек на бытовом уровне мышления думает о том, что у него есть
дом, дети, родители, жена, какое-либо домашнее животное или предметы одежды
на нем, или какие-либо иные вещи и предметы, которые его личные.

В этом моменте я вынужден разочаровать такого человека в том, что на самом
деле, у человека ничего этого нет.

При этом чтобы правильнее меня понимать,  читателю следует создать в своем
воображении  нематериальный  мир,  в  котором  существуют  лишь  разумы  и
читатель должен соотнести самого себя с одним из этих разумов. Представив в
своем воображении такую ситуацию читателю остается представить далее то, что
именно из того разума идет управление каждой элементарной частицей внутри
тела  человека,  что  можно  примерно  представить  понятием  душа и  уже  далее,
после элементарных частиц идет набор элементов таблицы Менделеева, которые
образуют тело человека.

До сотворения тела человека люди обитали в небе, в том мире который сейчас
называют миром ангелов. Сотворение человеческих тел происходило на вершине
горы, которая в Библии имеет название гора Синай. Тот человек, который после
выхода  из  своего  физического  тела  духом  попадет  в  этот  мир,  будет  слышать
сверху смех, вечный смех, до тех пор, пока человек своим духом будет пребывать
в этом мире, в мире ангелов. В мире ангелов разум человека не имеет тела, он
просто дух, просто шар с энергией. Все без исключения ангелы рано или поздно
перерождаются в мире людей, в телах человеческих и не могут ангелы уйти в мир
богов, пока не переродятся среди людей.

Независимо от того, какой категории читатель, скептик или атеист, психолог или
психиатр, лама высшего уровня или человек называющий себя просветленным,
каким-либо образом будет скептически настроен к моим словам в этой книге и
разной категории читатель будет давать оценку моим словам в этой книге, любому
из них я могу сказать так, я представляю информацию из собственного, личного
опыта.  Например  когда  я  искал  информацию  про  Змея  Уробороса,  то  именно
самого Змея Уробороса я видел ровно за секунду до того момента, как из моих
глаз  заструился  лучами  свет  истины  и  все  отражающие  свет  предметы  стали
отражать  лучи  ослепляющие глаза  и  свет  был белым.  И именно в  следующий
момент я ощутил, как я приказал сам себе занавесить все зеркала в квартире и при
этом я не должен был видеть то видение, которое бы там не было. Вот я отобразил
три сменяющих друг друга момента. Первый из этих моментов я видел не глазами
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человека, поскольку предыдущий момент был таков, что я протянул указательный
палец к кнопке чайника и в фокусе моего зрения и внимания для глаз был именно
чайник,  и  именно кнопка.  Именно в  момент  прикосновения  к  кнопке  чайника
указательным пальцем, я увидел Змея Уробороса, только видение Змея было не на
фоне кнопки чайника,  или только  чайника,  именно видение Змея было как  на
огромном и квадратном облаке. Змей был гигантским и лежал Змей раскинувшись
по всему огромному облаку. Я видел это облако со змеем с позиции собственного
пояса  физического  тела.  Вернее  край  облака  как  бы  упирался  мне  в  пояс.
Примерная величина облака была примерно как футбольное поле. Все тело Змея
было в зеленых кольцах. Это был миг видения и затем, по ощущениям я влился
как бы струей холодной воды сам в себя, сверху в низ. И в тот же миг видение
змея  сменилось  прежним  видением  кнопки  чайника  и  пальца  к  ней
прикоснувшегося  и  вся  остальная  обстановка  в  квартире  и  вся  квартира
наполнилась преломляющимися лучами света. И именно в этот же момент я вот
как сам себе приказал закрыть глаза и на ощупь занавесить зеркала.

Я как скептик точно знаю, что я не мог сам себе придумать такое, как взять и
позанавешивать зеркала в квартире. То есть я уверен полностью, на все 100%, что
именно это был момент объединения меня и Отца моего Небесного. И именно
воля,  именно приказ от Отца моего Небесного исходил на то,  что я занавесил
зеркала вслепую, закрыв глаза.

Именно вот так  был мой личный опыт.  И еще добавлю то,  что в  дальнейших
поисках видения Змея,  рассматривая фрески Египетских пирамид,  именно этот
змей  изображен  на  этих  фресках.  Впоследствии  я  долго  силился  вспомнить
какими были голова и хвост виденного мною Змея, но так и не смог вспомнить,
поскольку для меня все это было спонтанно и неожиданно. И видимо если Змей
этот кусал сам себя за хвост, то это либо сливалось с туловищем Змея, либо из-за
того, что половина Змея, именно нижняя половина, была как бы в белом тумане.
По полю тут и там были кольца Змея, примерно штук 15 и каждое кольцо Змея
было примерно раза в три выше взрослого обычного человека.

Возвращаясь  к  оценке  информации,  которую  я  излагаю  разными  категориями
читателей, я попрошу не спешить. Дело в том, что какие бы то ни было, возникали
бы религии и конфессии, видение Змея Уробороса, я плотно привязываю к свету
истины, а видение света истины я привязываю к контакту человека и его Отца
Небесного. Именно в этот момент человек становится святым и в его дух входит
истина от его Отца Небесного. Именно сам контакт разума человека и его Отца
Небесного, образует термин — святой дух.

Этот момент сопровождается полным подавлением в себе такого понимания как
страх. Подавление в себе страха, это тоже момент сумасшествия. Чтобы много не
объяснять,  это можно охарактеризовать поговоркой -  «Безумству храбрых поем
мы славу». Где противником храбреца становится сам же храбрец, собственной
персоной.
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В момент становления духа человека святым, его сознание охватывает всех людей
на планете, это сопровождается и скорбью и пониманием многого из того, в чем
заблуждаются люди. То есть сознание расширяется до немыслимых размеров.

Так же в этот момент человек понимает все то, о чем говорят и думают другие
люди  внутри  себя,  то  есть  человек  понимает  мысли  других.  Но  мысли  эти
понимаются уже на высшем уровне, на уровне Отцов Небесных. В Новом Завете
Христос описывает этот момент как - «Все что скажите внизу, будет услышано на
кровле».

Так же помимо этого,  вы не просто участвуете в общении с богами на уровне
телепатии, но и полностью участвуете в жизни вечной, пребывая в Отце своем
Небесном и в этот момент вы будете спать в человеческом разуме.

Еще  раз  напомню  скептикам  и  атеистам,  каждый  человек  является  богом  с
маленькой буквы, независимо от религии, конфессии, секты, какого либо учения.

В  Библии  понятие  Бог,  это  дух,  в  Ветхом  Завете,  или  Бог  есть  дух.  В  этом
моменте,  дух сотворен из  слова,  которое есть  Бог,  а  дух,  это  бог с  маленькой
буквы.  Под  термином,  бог  есть  дух,  понимайте  Отца  Небесного.  Ангелов
сотворили боги (с маленькой буквы) по образу и подобию своему. С того момента
бог  стал  состоять  из  двух  духов,  но это одно  целое.  Сама  связь  между двумя
духами происходит технически,  понятием ультразвук,  это  есть  термин любовь.
Понять человеку то, что любовь есть ультразвук, мешают эмоции. А если быть
точнее, человек сам воспринимает свои эмоции за понятие любовь, придумывая
сам себе свое отношение к живому и не живому. Неважно какой коктейль эмоций
человек  выдает  за  любовь,  я  даю знания,  что  человек  обманывает  сам  себя  и
лицемерит перед другими людьми. Поскольку любовь это ультразвук и испытав в
полной мере любовь от Отца своего Небесного, человек испытает максимально
псевдокавитацию.  Лучшим  показателем  этого  момента  будет  присутствие
обычного животного — кота, рядом с человеком, тело которого растечется по полу
или  по  земле  от  гомогенизации,  которая  будет  вызвана  любовью  от  Отца
Небесного к человеку.

Само чувство любви еще раз повторюсь, это псевдокавитация. Все остальное не
любовь, а эмоции. Просто микс тех или иных эмоций.

Тот человек кто ищет правду в этом мире людей, пусть ищет ее внутри себя, за
порогом эмоций.

Тот  человек,  который  не  выжжет  из  себя  эмоции,  навряд  ли  самостоятельно
сможет найти правду.

Что такое правда? Правда — это путь к истине, путь к тому тайному, чего не видит
человек.
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Ранее, когда мне самому было неведомо тайное, мое отношение к правде было
другое,  в связи с искажением тех знаний, которые подразумевали и сочетали в
себе все нюансы и детали образующий термин - правда.

Например, в прошлом меня обвинили в том, что якобы я совместно со своими
знакомыми незаконно вошли в квартиру к одной женщине и учинили там расправу
над людьми. В результате расправы, один человек погиб, а трое получили увечья.
И погибший человек и трое его товарищей пострадали от выстрелов из карабина
«Сайга».

 В обвинении, которое мне предъявили, говорилось о том, якобы я совместно со
своими  знакомыми  зашли  в  квартиру  незаконно,  чтобы  отомстить  за  своего
товарища и что перестреляв всех тех, кто находился в квартире, мы удалились.

В  этом  моменте  я  позволю  читателю,  на  его  эмоциях,  проанализировать
предъявленное мне обвинение.

В отдельной книге, я возможно опишу этот мой личный опыт более детально и
подробно, ну а сейчас я описываю этот опыт кратко, для понятия термина правда.

В моей правде, я приехал в квартиру за ключами, о чем меня попросил человек,
работающий у меня механиком, в автомастерской.

В  моей  правде,  возле  подъезда  дома,  стояли  мои  знакомые,  которых  тоже
попросил мой знакомый забрать ключи. Эти мои знакомые, позвонили людям в
квартиру  и  предупредили,  что  они  приедут  забрать  ключи.  Но  те  начали
высказывать угрозы и вести на диалоге себя агрессивно. В результате чего, мои
знакомые  взяли  с  собой  оружие  самообороны,  которое  было  у  них
зарегистрировано и у них были лицензии. Мои знакомые приехали раньше меня
буквально на три минуты и за это время, они успели встретить возле дома хозяина
данной  квартиры  и  переговорив  с  ним,  направились  к  подъезду  дома.  В  этот
момент, к дому подъехал и я вместе со своим знакомым. При этом, я не знал о том,
что мои знакомые приехали к этому же дому, так же забрать ключи и что они
вооружены из-за  разговора  с  теми людьми,  которые  находились  в  квартире.  К
слову сказать,  мой работник, который оставил ключи в этой квартире,  намедни
пошел в эту квартиру в гости к хозяину этой квартиры. В этой находились сильно
пьяные гости и сам хозяин квартиры. Они выпили «за встречу» и стали дальше
распивать  алкоголь.  Затем  они  что-то  не  поделили  между  собой  в  возникшей
драке, они несколько раз порезали ножом моего работника, в результате он едва
убежал,  оставив  в  этой  квартире  одежду,  в  карманах  которой  у  него  остались
ключи, телефон, документы, а его положили в больницу.

Все это я описываю по факту, как я это услышал.

Но вот на тот момент, я этого всего не знал и приехал туда за ключами.

Подойдя к подъезду дома, вместе со своими знакомым, соучредителем по бизнесу,
с которым я собственно все утро ездил и решал вопросы связанные с бизнесом, я к
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своему  удивлению  увидел  моих  знакомых,  в  компании  неизвестного  мне
мужчины. Мои знакомые поздоровались со мной, спросили у меня что я здесь
делаю. В итоге разговора выяснилось,  что мой работник,  находясь в больнице,
позвонил и мне и моим знакомым с просьбой забрать из той квартиры его вещи, в
том числе ключи. Мои знакомые, подъехав к дому, встретили возле этого дома
хозяина  квартиры,  которого  один  из  них  знал  лично.  Переговорив  с  хозяином
квартиры, они направились в квартиру, чтобы забрать вещи.

При этом, хозяин квартиры сам слышал, что никаких разговоров про какие либо
разборки или угроза оружием, или что либо подобное он не слышал и не видел,
равно как и я не видел у кого-либо оружия, и не слышал о том, что в этой квартире
намечаются какие-либо разборки.

Возле подъезда кроме моих знакомых, стояла какая-то пожилая женщина, которая
открывала дверь подъезда ключом от домофона и когда она открыла дверь, мы все
вошли в подъезд и направились к квартире вслед за хозяином квартиры. При этом,
я  еще  раз  повторюсь,  я  шел  забрать  исключительно  лишь  свой  ключ  от
авторемонтной мастерской, а другие мои знакомые шли забрать его вещи, чтобы
отвезти их в больницу, моему ремонтнику. Пожилая женщина шла по коридору
совместно с нами, так как оказалась соседкой этого хозяина квартиры.

Хозяин квартиры постучался в дверь своей квартиры и ему открыла дверь его
девушка. Все мы начали входить в квартиру, по приглашению хозяина квартиры. Я
входил самый последний и едва переступив порог квартиры, я увидел слева от
себя лишь хозяина квартиры и его женщину, как тут начали греметь выстрелы.
Выстрелы  раздавались  из  кухни  и  как  оказалось  в  последствии,  на  кухне
находились  четверо  мужчин,  которые  были  очень  пьяные  и  кто-то  из  них
схватился  за  нож при виде  входящих моих знакомых.  Соответственно один из
моих знакомых достал спрятанный за пазухой одежды карабин «Сайга» и начал
стрелять по человеку с ножом. Все это я описываю лишь с чужих слов, а как оно
там было на самом деле мне не известно, поскольку я лично не был на кухне и не
проходил туда.

Как только раздались выстрелы, из облака дыма вышел мой знакомый, с которым
я приехал и сказал мне, чтобы мы уходили отсюда. Я развернулся и пошел на
выход из дома. Пока я шел по коридору, выстрелы продолжали звучать и даже
выйдя из  дома,  и  идя к  машине,  выстрелы так  же продолжали звучать.  Сев  в
машину со своим знакомым, мы уехали оттуда.

Прошло  примерно  четыре  или  пять  месяцев  после  этой  истории,  как  меня
задержали сотрудники правоохранительных органов.

К своему удивлению я узнал, что оказывается, в той истории, я ездил совместно со
своим  знакомым  в  ту  квартиру,  чтобы  отомстить  тем  людям  за  то,  что  они
порезали ножом моего работника.

116



Лучшим доказательством этого, по мнению обвинения, было то, что сам работник
дал такие «свидетельские показания». В дальнейшем, работник подтвердил, что
его задержали сотрудники правоохранительных органов и били его до тех пор,
пока он не подписал нужные им показания. После этого, работника посадили в
тюрьму, как организатора всего этого происшествия.

Таким образом, сам работник был в диком отчаянии, что попросил забрать ключи
и вещи, а в результате попал в тюрьму за «организацию» разборок.

Дальше, по мнению обвинения, было доказательством то, что хозяин квартиры,
дал показания о том, что его поймали возле дома четверо мужчин и под угрозой
оружия, его принудили провести всех мужчин в квартиру, чтобы разобраться с его
гостями.  Так  же  из  показаний  хозяина  квартиры следовало,  что  якобы у  меня
имелось оружие, похожее на карабин, из которого якобы я стрелял.

В  дальнейшем  я  нашел  этого  хозяина  квартиры  и  спросил  у  него,  как  так
получилось, что он дал показания, что якобы я ловил его в компании трех своих
знакомых, хотя я на самом деле, подойдя к подъезду, увидел его уже вместе со
своими знакомыми. Далее я начал расспрашивать его о том, как получилось так,
что якобы ему кто-то угрожал оружием и против его воли заставили впустить нас
в квартиру, и это при том, что он сам говорил - «Пойдемте ко мне домой, я отдам
вам ключи и вещи». Ну и наконец , мне было интересно, откуда взялось то, что
якобы я держал в руках карабин, которого я никогда в руках не держал.

Хозяин квартиры мне пояснил, что его задержали сотрудники полиции, после чего
начали угрозами требовать от него именно те показания, которые им были нужны
и  подтвердив  свои  угрозы,  отвешали  ему  несколько  оплеух,  и  несколько  раз
брызнули ему в лицо газовым баллончиком.

После этого, хозяин квартиры подписал все показания, которые ему дали уже в
напечатанном виде.

Я вступил в диалог с хозяином квартиры, чтобы он пришел в суд и рассказал всю
правду о том, каким образом с него «брались» показания. Но хозяин квартиры
наотрез отказался идти в суд,  так как боялся физической расправы со стороны
сотрудников правоохранительных органов. И никакие мои увещевания не могли
убедить его прийти в суд и сказать правду. С одной стороны мне очень нужна была
правда в суде, но с другой стороны я отлично понимал хозяина квартиры, что он
сам с другого региона, приехал больше десяти лет назад в гости к своей тете и
начал тут спиваться,  и более чем за десять лет,  он ни разу не держал в руках
столько денег, чтобы ему хватило уехать в родные края к матери, как он этого и
хотел. И что здесь, в роли беззащитного алкоголика, с него могут вить веревки все
кому не лень.

Не видя и не найдя способа уговорить его прийти в суд для дачи показаний, я
попросил  его  обратиться  с  заявлением  в  тот  орган,  который  контролирует
действия  сотрудников  полиции,  а  именно  в  отдел  собственной  безопасности
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УМВД. Хозяин квартиры согласился на это, но поставил условие, что взамен на
это, я должен буду обеспечить ему безопасность от избиения его сотрудниками
правоохранительных  органов.  При  этом,  обеспечение  своей  безопасности  он
видел только так, что я должен был купить ему билет до его дома и уехав домой,
сотрудники  полиции  не  смогли  бы  ему  отомстить,  а  вот  судья  мог  бы  его
допросить, путем видеоконференции или допросив через местные органы по его
местожительству.

Я согласился на его условие, как он хотел сам и забрал его к себе домой. Жена
конечно  была  не  рада,  что  я  привел  домой  алкоголика,  грязного,  вонючего,
голодного. Но уговор есть уговор и я со своей стороны сделал даже больше чем
мы  договорились.  Я  забрал  из  залога  его  паспорт,  заплатив  залог,  нашел  ему
чистую  и  теплую  одежду  и  одежду  на  сменку,  созвонился  с  его  матерью,
договорившись с ней чтобы она его встретила, чему она была несказанно рада,
накормил и отмыл его, купил ему билет на поезд и продукты питания в дорогу. Он
со  своей  стороны  выполнил  обещание  подав  заявление  в  отдел  собственной
безопасности полиции.

После этого я отправил его на поезде, как он и хотел к матери в родные края. Я
несколько раз с ним созванивался, чтобы узнать как он добрался и как у него дела.

Описывая  этот  случай  из  личного  опыта,  я  всего  лишь  описываю  правду,  по
крайней мере свою правду.

Делаю я это по нескольким причинам. Первая причина, эта история послужила
катализатором эмоционального выгорания.  Вторая причина,  это указать  людям,
что аскеза,  она может быть и среди людей,  в городских условиях и что самое
важное в аскезе, это полное отречение от мира. В третьих, эта история послужит
на  уровне  логики,  понятием  термина  гармошка,  где  гармошку  сжимают  и
растягивают. Эта история кратко будет изложена в книге и ровно же эту историю я
растяну во времени на несколько тысяч лет. В четвертых, финалом этой истории,
для множества людей, стал разный абсолютно результат. В пятых, моя правда в
этой истории стала тем, что в Новом Завете сказал Христос - «Все тайное станет
явным». То есть моя правда ушла далеко за пределы термина правда, в пределы
категории истина.

Перечислять шестое,  седьмое и далее  можно до бесконечности,  однако каждая
причина  влечет  за  собой  множество  вплетенных  духовных  моментов,  что
разумеется повлечет за собой множество исписанных страниц.

А смысл этой книги не множество исписанных страниц, а точнее четкое, понятное
и  объективное  представление  и  утверждение  того,  как  именно  проникнуть  в
духовное при жизни в теле человека.

В случае моей договоренности с хозяином квартиры, я выполнил огромную массу
неудобных  мне  нюансов  и  моментов.  Я  преступил  брезгливость,  неудобство,
несправедливость и так далее. Например я считал несправедливым тот момент,
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почему я должен был работать порядка двух недель, чтобы заработать тунеядцу и
алкоголику сумму денег,  достаточную для того, чтобы выкупить ему паспорт и
купить  ему одежду, билет на поезд, продукты в дорогу. И это при том, что он сам
мог бы заработать эти деньги за пятнадцать дней, но не мог этого сделать почти
пятнадцать  лет.  И  при  этом  мне  пришлось  приложить  максимум  терпения  в
отношении  хозяина  квартиры  и  максимум  осознания  того,  что  сотрудники
полиции,  повлияв  побоями  и  угрозами  на  него,  вынудили  меня  на
полуторагодовалое активное участие в доказывании своей невиновности.

Моей наградой и только моей, стало в последствии полное понимание того, что
все о чем думает человек, все о чем он переживает, все о чем мечтает, все это
проходит через Отца Небесного.

В последствии, когда я спокойно читал все мысли людей, я технически разбирал
этот процесс. Этот процесс выглядит так, что мысли человека уходят в Отца его
Небесного и уже на уровне Отцов Небесных идет обмен мыслями, как диалог, как
полное  понимание  и  при  этом,  как  выразит  эти  мысли человек,  абсолютно не
важно. Даже мышление человека о том, что люди говорят на разных языках, сам
принцип  понимания  заложен  и  внизу  в  разуме,  и  наверху  в  разуме.  Поэтому
мнение о разных языках — ошибочное. Поскольку понимание одно.

В Библии, в Новом Завете Иисуса Христа, об этом принципе есть буквально одна
строчка - «Все, о чем скажите внизу, будет услышано на кровле». Эту строчку я
расширю до  такого  понимания,  что  любая  мысль  человека  уходит  в  его  Отца
Небесного, а Отец Небесный в свою очередь находится за пределами невидимого
щита радиационных полей Ван Аллена, где этот щит, а точнее границу наверху,
можно расценивать как кровлю.

Точно  такой  же  принцип,  только  более  трудно  понимаемый на  уровне  логики
заложен в том, о чем договариваются люди.

Условно,  это  можно  представить  себе  так,  что  любая  договоренность  между
людьми, это как бы собранные в одинаковом порядке кубики-рубика. И как бы
потом человек не старался изменить договоренность в одностороннем порядке, он
не  изменит  положение  своего  кубика-рубика,  пока  и  второй  не  изменится
аналогично. И эти договоренности наверху, в Отцах Небесных.

На уровне логики, это выглядит примерно так,  если вы что-то пообещали или
договорились, или поклялись, то делайте все то, что пообещали сделать.

Помните,  никакой  судья,  никакой  либо  влиятельный  человек  со  стороны,  ни
какая-либо иная причина не может повлиять в одностороннем порядке на любую
договоренность  или  обещание.  Для  вас  любое  обещание  будет  как  якорь
удерживать  вас.  Но  поймете  вы  это  лишь  тогда,  когда  скинете  с  себя  тело
человеческое.  И  только  лишь  потом,  когда  ваше  сознание  померкнет,  то  есть
выгорит логика и эмоции, этот якорь никуда не денется и на уровне логики, этот
якорь я могу назвать термином — грех.
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Аналогичным  образом,  грех  образовывается  в  разуме  и  от  множества  других
факторов. Например, если взять любого судью, из среды людей и судья выносит
человеку приговор в виде смертной казни, то именно судья и убивает человека, а
не палач. И как бы не оправдывал себя судья среди людей, за принятое решение,
независимо  от  мнения  других  людей,  судья,  а  точнее  человек,  сам  лично,  но
позже, упрется в собственный якорь и поймет это и осознает.

Равным образом, если какая-либо группа людей совершает казнь человека, путем
коллективного решения, будь то линчевания (суд Линча) или побивание камнями,
то  все  участники убийства,  которые  хотели  и  желали  смерти,  несут  свой  грех
внутри своего разума сами, персонально. И никто и никогда не избавится от греха,
пока не раскается.

Самым сложным моментом, в раскаянии служит момент реинкарнации. То есть по
сути  вещей,  перерождение  разума,  что  принято  считать  за  человека.  Душа
человека не реинкарнирует и душа человека, не есть ни разум, ни личность, ни Я.
При перерождении человек уже не помнит свои грехи из прошлой жизни и потому
человеку очень сложно понять, перед кем и почему ему нужно раскаиваться.

Пока  лишь  людям  доступно  лишь  то,  что  при  следующем  перерождении,  в
возрасте до 5 лет, дети обычно помнят момент физической смерти из прошлой
жизни. Однако это ничего не дает и не даст людям. Когда-нибудь потом, люди
узнают о том, что именно сам момент физической смерти, это не смерть, это не
прекращение существования человека, а это именно выход человека, его духа, его
личности,  из  физического  тела,  физической  и  материальной  оболочки  и
дальнейшая жизнь человека переходит в природу элементарных частиц и разного
рода энергий. Но само сознание, сам разум, продолжает существовать.

Сам момент выхода духа из тела, многие скептики и атеисты воспринимают за
смерть разума, за прекращение жизнедеятельности в целом, за конец всего.

Однако это на самом деле не конец. Но вот убедиться в этом и удостовериться в
этом, не так то просто. Я и сам всю жизнь прожил скептиком и атеистом, и на
личном примере знаю весь кладезь сказок и баек о загробном мире. Но вот как
оно на самом деле и как я лично в это окунулся, я собственно и описываю личный
пример.

Возвращаясь к «допрошенным» свидетелям, обвинение предъявило мне статью за
незаконное  проникновение  в  жилище.  Поскольку  хозяин  квартиры,  которого  я
считал  хозяином,  на  самом  деле  оказался  не  хозяином  квартиры,  а  лишь
родственником, а точнее племянником тети, которая собственно и была хозяйкой
квартиры. И вот к своему удивлению я узнал, что оказывается заходить в гости к
своим  знакомым,  может  грозить  лишением  свободы,  просто  за  то,  что  с
разрешения проживающего в квартире, ты зашел к нему в гости.

То есть, племянник родной тети, живущий с тетей в одной квартире, совместно с
гражданским ее мужем и не являющийся собственником ни квартиры, ни части ее
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доли,  сам  там  на  «птичьих»  правах,  просто  сам  в  гостях.  А  вот  именно
собственник квартиры, именно тетя не проживала на тот момент три дня в своей
квартире и «что-то» ее побудило написать заявление о незаконном проникновении
в ее жилище. То есть, никто не вправе проходить в собственность владельца, без
разрешения именно собственника. То есть следователю было достаточно того, что
я  зашел  в  квартиру  с  разрешения  и  согласия  того  человека,  которого  мне
представили как хозяина квартиры, во вторых,  именно он и открывал входную
дверь. А за то, что разрешения от собственника квартиры я не получал, то получил
уголовную статью. То есть бред в высшей категории. Я посмеялся от души, как
говорится, обо всем этом. Ну да ладно, я оставляю это людям до их осознания
того, что они придумали сами себе.

В дальнейшем, уже в суде, хозяйка квартиры пришла в зал суда как потерпевшая.
На вопрос судьи о том, какой был причинен ей вред от конкретно моих действий,
она ответила,  что  вреда никакого.  Судья удивился и  снова  спросил,  что  же ее
побудило  написать  заявление  о  незаконном  проникновении  в  ее  жилище.  Она
ответила,  что ее ничто не побуждало писать заявление, что она вообще сидела
дома  и  никого  не  трогала,  как  вдруг  пришли  сотрудники  полиции,  которые
насильно вывели ее из дома и против ее воли усадили ее в служебную машину.
Затем  сотрудники  полиции  привезли  ее  в  здание  следственного  комитета  при
прокуратуре РФ, где передали ее сотруднику следственного комитета. Сотрудник
следственного комитета завел ее в кабинет, закрыл дверь и сказал ей, что он не
выпустит ее из кабинета до тех пор, пока она не напишет заявление, что я якобы
вошел в ее квартиру без ее согласия, то есть незаконно.

На вопрос судьи - «Так вас что, принудили что ли написать заявление?», женщина
ответила - «Да, принудили».

Судья  конечно  удивился,  прокурор  спрятал  глаза  в  потолок.  Ну  а  сама
«потерпевшая»  продолжала  говорить  -  «Я  готова  опознать  тех  сотрудников,
которые  меня  вытащили  из  дома  против  моей  воли  и  того  сотрудника
следственного комитета, который принудил меня написать заявление».

Однако  при  всем  том,  что  «потерпевшая»  оказалась  никакой  не  потерпевшей,
обвинение  так  с  меня  и  не  сняли.  И  никому  не  было  дела  до  моих  жалоб,
заявлений,  ходатайств  и  прочего  по  этому  поводу.  Соответственно  и  никто  из
сотрудников полиции и следственного комитета не понес того наказания, которое
предусмотрено в законе общества людей государства российского.

Ну  и  соответственно  как  результат,  меня  осудили  по  данному  обвинению  и
поныне я имею судимость за незаконное проникновение в жилище.

Само следствие и суд длилось около года, в течении нескольких месяцев я ездил
каждую неделю в суд как на работу. За это время у меня у самого было много
переживаний и эмоций, а так же все знакомые очень эмоционально реагировали
на такой бред. Но все усилия по поиску правды не увенчались успехом.
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Сейчас, оглядываясь назад, на эти недавние события, за порогом эмоций, я могу
лишь скорбеть не о себе, а о людях, которые придумали сами себе такие законы. И
скорбь моя очень великая, но вида я не подаю. На уровне знаний я лишь могу
сказать то, что те, кто живет по этим законам будут очень долго судить друг друга
за подобное и еще больше будут судить сами себя.

С  позиции  реинкарнации  все  то,  что  придумывает  человек,  любые  законы,
традиции,  привычки  и  тому  подобное,  все  это  человек  пожинает  в  своей
следующей жизни.

Только  если  в  этой  жизни  человек  скажет  сам  себе,  я  не  попаду  в  подобную
ситуацию, то человек этот не смотрит широко на это с позиции реинкарнации.

Человек, а точнее люди, сами себе придумали законы по которым они живут и
законы эти переходят в понимание система, и система в итоге доминирует над
человеком, над людьми.

Примерно, просто образно, представьте себе, что вы перерождаетесь своим духом,
своим разумом, каждые сто лет или например каждые двести лет. И дальше уже на
ваше воображение,  вы можете представить свою жизнь среди людей, в разных
телах, в разных обществах, в разных цивилизациях.

Цикличность  перерождений  вечна,  за  исключением  того  момента,  когда  разум
человека объединяется в одно целое с разумом Отца Небесного своего.

Пока разум человека не  объединился с  разумом Отца своего Небесного,  разум
человека, а именно дух, постоянно перерождается в телах человеческих, не важно
в каких.

Все читатели без исключения, кто читал эту книгу, уже перерождались в телах
человеческих и не раз, и не два.

Многие люди перерождаются уже много тысяч лет и конца этим перерождениям
нет, до тех пор, пока человек не сможет победить сам себя, свои эмоции, логику,
стереотипы навязанные с детства.

Но описанный мною цикл перерождений, до полного понимания разума человека,
такого  как  гражданина  государства  российского,  весьма  далек.  Хотя  бы  как
минимум  потому,  что  никакого  государства  российского  нет  и  в  помине,  за
исключением разума человека, который сам себе это придумал.

Побочный эффект того, что люди сами себе придумали государства, выливается в
такие термины как патриотизм и в историю государства, не говоря уже о большем.

Что  патриотизм,  что  история  государства,  это  система,  где  человек  в  силу
навязанных стереотипов  мышления,  служит лишь самой системе,  не  расширяя
свой кругозор.  Большинство людей даже не пытаются понять этого минимума,
увлекаясь просто обыденными потребностями.
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Увлечение  обыденными  потребностями  охватывает  ныне  практически  всех
жителей  России.  Обыденные  потребности,  это  еда,  одежда,  жилье  и  тому
подобное.  После  удовлетворения  этих  потребностей,  идет  уже  потребность  в
чем-то  ином,  более  большем  чем  еда  и  одежда.  Кто-то  хочет  стать  великим
ученым, кто-то царем или президентом, кто-то генералом или просто сохранить
свое имя на века в истории. На самом деле всего этого нет и лишь придумано
людьми.  Чтобы  понять  это,  достаточно  мысленно  представить  себе,  что  вы
родились где-нибудь среди индейцев маленького племени, где нет электричества,
машин  и  прочего.  В  этом  случае  ваш  разум  будет  освобожден  от  множества
лишнего, а если быть точнее, от всего быта, который просто съедает ваше время,
которого  тоже  нет.  Или  можно  представать  себе,  что  например  произошел
глобальный катаклизм, например всемирный потоп и смыл всех людей с земли, и
вы остались один на планете.

Оставшись один или одна на планете, человек свободен от множества того, чем у
него забит разум в среде людей. То есть разум человека в нынешнем положении, в
обществе  людей государства российского,  забит всем чем попало и это можно
назвать кашей или другим словом — цивилизацией. То есть чем больше человек
цивилизованнее, тем большая каша у него в голове.

В большинстве  своем,  эта книга ориентирована на читателя с  кашей в голове,
поскольку тот человек, который эмоционально выгорел, он уже освободил свой
разум от каши и читать то, что он уже осознал ему не нужно.

Религиозно настроенным людям я повторюсь, что вы и есть боги. Что же касается
веры в Бога, то да, Бог с большой буквы действительно есть, но вера в него ничего
не дает человеку, но дает та вера, где вера в бога с маленькой буквы. Понимание
бога с маленькой буквы, это я уже привязал для лучшего понимания к рисунку
Инь Янь, где белая половина это Отец Небесный, а черная половина это разум
человека и он черный из-за каши в голове.

В  тот  момент,  когда  человек  освободится  от  каши  в  голове,  он  перейдет
осознанием из  черной половину в  белую и при возврате  из  белой половину в
черную,  его  черная  половина,  то  есть  дух,  наполнится  светом  истины  и  дух
человека становится святым. И вот ровно этот процесс и формирует термин бог с
маленькой  буквы.  По  другому  этот  термин  бог  с  маленькой  буквы  можно
понимать как Сын Божий.

То есть, еще раз для лучшего понимания я повторюсь, что святой человек, это тот
человек, который побывал в своем Отце Небесном и что термин святой человек не
может  применяться  к  любому  другому  человеку,  не  побывавшему  в  Отце
Небесном. Так же термин бог с маленькой буквы может применяться к человеку,
который побывал в Отце своем Небесном и находясь среди людей, и уже после
выхода из физического тела, этот человек остается все так же богом с маленькой
буквы. Термин Сын Божий может применяться к человеку, побывавшему в Отце

123



своем Небесном и находящемуся среди людей, но вот уже после выхода из своего
физического тела, этот термин утрачивает свою актуальность, и такого человека,
пребывающего в Царстве богов, лучше понимать как бога с маленькой буквы.

В этом моменте я специально вношу ясность и в термины, и в понимание этих
терминов. Поскольку человек религиозно настроенный, сам лично не проникнув в
Отца своего Небесного и не познав истину от Отца своего Небесного, пытается на
уровне логики сам понять духовное и передает это же детям.  И при этом сам
человек не понимает, что дети, не важно в каком поколении, ровно этому же и
будут его учить и даже хуже, потому что человек сам коверкает правду.

То  есть  по  сути  вещей,  духовная  информация,  передаваемая  из  поколения  в
поколение, передается человеком для самого себя, как эстафетная палочка.

Передавать весь объем духовной информации на каких либо носителях, довольно
таки  проблематично,  тем  более,  что  инструкция  к  пониманию  этого  спрятана
внутри человека.

Так же исключительно на мой взгляд, неподготовленный человек, столкнувшись с
Отцом  своим  Небесным,  может  воспринять  на  своем  сознании,  собственное
осознание от Отца своего Небесного за кого-либо другого, говорящего через него,
через  его  сознание  с  другим  человеком.  То  есть  фактически  человек  может
воспринимать информацию от человека, но при этом, тот человек который дает
информацию,  дает  ее  не  от  своего  мышления,  а  от  мышления  Отца  своего
Небесного,  где  одновременно  с  этим,  самомышление  человека,  дающего
информацию  подавлено  и  само  состояние  разума  этого  человека  можно
охарактеризовать,  как  «пребывающий  в  трансе».  Самая  сложность  в  этом
моменте, это когда воля Отца Небесного прекращает подавлять волю самого себя
в  разуме  человека,  то  человек,  выходя  из  трансового  состояния,  начинает
логически  понимать,  что  у  него  был  диалог  с  человеком  и  что  этот  диалог,
зрительно был с ним, но при этом, сам человек осознает, что диалог лишь прошел
транзитом через его разум и что через его разум общается тот, кого не видно и кто
подавил его волю.

Возможно эти мои слова покажутся бредом, но это я описываю лишь с личного
опыта.  В  поисках  аналога  именно этого  понимания,  аналогичного  опыта,  я  не
нашел аналогов.  Единственное что я нашел, это в Новом Завете,  Христос дает
такой наказ ученикам - «Не думайте что вам говорить, ибо за вас будет говорить
ваш Отец Небесный». То есть ровно это понимание присутствует в диалоге между
человеком  и  человеком,  но  воля  Отца  Небесного  одного  из  собеседников
подавляет волю разума настолько, что человек действительно не думает, но знает
и понимает что говорить, но сам не улавливает смысла диалога, при том, что он
собственными устами разговаривает.

К сожалению, у меня не было времени, чтобы сверить этот принцип с древними
представлениями о так называемых пророках или тех кто грезит.
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То есть  по факту  я  поясняю любому читателю,  что  абсолютно любой человек
может  проникнуть  в  Отца  своего  Небесного  и  таким  образом  стать  святым
человеком.

Для  тех  кому  это  удастся,  я  хочу  сказать  лишь  то,  чтобы избежать  ошибок  в
понимании,  что  если  у  вас  состоится  диалог  с  человеком  и  именно  в  таком
состоянии как я описал, то знайте, что сам разговор, сам диалог вел через ваш
разум  именно  ваш  Отец  Небесный.  Если  вы  будете  понимать,  что  в  диалог
вступают другие, то эти другие, это боги с маленькой буквы. В этом , что именно я
хочу подчеркнуть, чтоб вы не спутали Отца своего Небесного с кем либо другим.
Поскольку ваше сознание, своим осознанием, либо в вашем разуме, либо в Отце
вашем Небесном. Осознание находится там, где открыт ваш либо третий, либо
четвертый глаз.

Если бы в  Библию не вмешались люди,  не  проникнувшие в  духовное,  в  Отца
своего  Небесного,  то  они  бы  не  исковеркали  бы  этот  принцип,  который  был
некогда описан в Библии так  -  «глава  3 п.7 И открылись глаза у них обоих и
узнали они...»

Эта строчка,  для несведущих людей,  описывает  момент грехопадения Адама и
Евы, когда они нарушили запрет, в результате чего у них открылся глаз.

Вмешательство  несведущих  людей,  по  материальному  мышлению,  исказило
понимание  глаз,  на  глаза  во  множественном  числе.  Так  же  материальное
мышление человека, этот момент привязало к физическим телам Адама и Евы,
хотя на тот момент физических тел у них еще не было.

К этому принципу я вернусь в следующей книге, дабы уберечь от ошибок тех, кто
сможет  проникнуть  в  Отца  своего  Небесного  и  при  последующем  выходе,
пребывая  в  своем  нижнем  разуме,  не  спутать  свой  высший  разум  с  другой
личностью.

То есть для тех, кому это не совсем понятно, я объясняю совсем уж досконально.
Если вернуться к рисунку Инь Янь,  где белая половина это Отец Небесный,  а
черная половина это разум человека, то это в сути вещей одно целое. И от начала
черной  половины  в  виде  разума  человека  не  было,  то  есть  первичнее  разумы
Отцов Небесных, во множественном числе. Каждый Отец Небесный есть бог с
маленькой буквы. При сотворении отдельных миров, от Царства богов, тот мир,
который нынче есть мир ангелов, был пустым. Первые ангелы, пусть даже Адам и
Ева,  были  сотворены  богами  с  маленькой  буквы  и  во  множественном  числе.
Именно момент сотворения ангелов можно смело назвать на уровне понимания,
как  разделение  разума  на  две  части.  То  есть  представить  тот  же  Инь  Янь,  но
только  из  двух  белых  половин.  Сам  момент  осознания  ничуть  не  изменился.
Нарушение запрета, сотворенной половиной, которая находилась в мире ангелов,
перевернула понимание как бы по эффекту зеркала, а если быть точнее, то если
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например  взять  колокол  и  вывернуть  его  изнутри  наружу,  то  вот  технически,
примерно на таком понимании, так и произошло.

При этом я обращаю особое внимание на то, что слово Бог с большой буквы в
этом  моем  изложении,  при  сотворении  ангелов,  отсутствует.  Я  использую для
понимания слово бог с маленькой буквы, где в момент сотворения ангелов, бог, то
есть дух, произвел дух себе подобный, как самого себя и взял его под полное свое
управление. То есть два духа, которые по сути своей есть одно целое я и называю
словами Христа, как Отец и Сын. При этом я не наделяю дух, который есть копия
Отца  Небесного  половой  принадлежностью.  То  есть  говоря  компьютерным
языком,  дух,  который  копия  Отца  Небесного,  можно  сравнить  с  флешкой  для
информации,  просто  как  носитель.  А  какая  именно  туда  будет  занесена
информация уже неважно. То есть человек имеет неотъемлемую часть как дух,
потому что дух и есть своего рода флешка для информации.  И эта флешка не
наделена полом.

То  есть  я  подчеркиваю,  что  дух,  это  лишь носитель  информации,  а  вот  какая
информация  там  будет,  внутри  этого  носителя,  это  уже  другой  момент.  Люди
обучают детей с детства, что они либо мальчики, либо девочки. Но на самом деле
это лишь дух в теле человеческом и прививание пола мальчику или девочке, это
лишь  навязывание  того,  что  ребенок  не  есть  дух  в  теле,  а  вынужденное
отождествление,  по  которому  ребенок  будет  отождествлять  себя  с  физическим
телом, с половыми различиями.

То есть то, что человек думает что он мужчина или женщина, это лишь стереотип
привитый с детства. То есть на уровне информации, эта информация находится в
духе, то есть в разуме.

Излагаемая выше информация некогда была у древних людей, а по сути у тех, кто
живет сейчас в человеческих телах. То есть осознать тот факт, что человек сам
себе  испортил  истинную  информацию,  довольно  таки  сложно,  если  не  знать
законов реинкарнации.

Существующие ныне религии, они лишь в той или иной мере, на уровне логики,
пытаются понять духовное. Но еще раз повторюсь, все знания о духовном лежат
за рамками разума человека, именно на уровне осознания. Ну а логика человека
лишь разрушает представление человека о том, что такое духовный мир и какой
он, настоящий мир. И уже затем, пропустив одно или несколько поколений людей
между  своими  перерождениями,  знания  о  духовном,  в  нынешней  жизни  и  в
прошлой жизни, разительно отличаются.

Происходит это так, что есть люди приближенные к настоящим и они же прячут
эти знания от других людей, чтобы те их не исковеркали и не разрушили.

Либо есть люди, которым померещилось или показалось, либо в итоге они сами
себе придумали, что они познали тайное и готовы свидетельствовать об этом явно.
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Или например вот из моего личного опыта.

Последние несколько случаев,  когда  надо мной происходил суд или следствие,
всегда фигурировала характеристика моей личности.

К  своему  удивлению  я  узнавал,  что  я  характеризуюсь  отрицательно.
Характеристику  писал  участковый  инспектор  по  запросу  следователя.  Но  что
самое  примечательное,  характеристики  писались  тем  участковым,  по  району
которого я был зарегистрирован, как по месту жительства. Но фактически, в том
районе  я  не  проживал  либо  более  10  лет,  либо  вообще  не  проживал.  И  как
следствие, ни я лично ни разу не видел участкового, ни он меня, но тем не менее
ничего  не  мешало участковому писать  не  хорошие характеристики.  Последняя
характеристика  удивляла  меня  тем,  что  участковый  написал  мне,  что  я
злоупотребляю алкоголем.  Я  конечно посмеялся  от  души прочитав  написанное
обо  мне,  но  разумеется,  ничего  поделать  с  этим  не  могу,  так  как  бумага  эта
официальная  и  из  такого  источника,  который  по  мнению  суда,  заслуживает
полного доверия.

Поэтому я  не собираюсь писать  жалобы на участкового,  что он предоставляет
ложные сведения или искать самого участкового, чтобы посмотреть ему в глаза.
Мне  это  незачем,  да  и  учитывая  размах  подобного  ложного  представления  о
действительности и с какой готовностью люди идут на это, я это оставляю людям,
которые  после  реинкарнации,  в  следующих  жизнях,  на  личном  опыте  будут
проходить через это.

Мало конечно кто поймет меня, но я уже освободил сам себя от этого хаоса, от
лжи людей и подобных моментов. Но вот люди не освободились и будут сотнями
своих мирских жизней пожинать это на эмоциональном уровне.

И  возможно  когда-нибудь  люди  поймут,  пройдя  долгий  путь  терпения,  что
правильное развитие разума и правильные стереотипы мышления, закладываются
у  людей с  детства,  а  не  прививаются  палкой  во  взрослом возрасте.  Но чтобы
понять это, нужно убедиться на личном опыте в том, что реинкарнация личности,
это лишь обыденный закон из духовного.

На  нынешний  момент,  общество  в  котором  я  нахожусь,  живет  ложным
представлением о том, что жизнь всего одна.

Независимо от мнения читателя, выйдя своим духом из своего физического тела, я
напомню всем «участковым» о себе, об имени своем, которое они не задумываясь
поливали грязью в характеристиках.

Будет происходить это так, что я смогу с ними разговаривать, но видеть друг друга
мы не сможем. Так же мы будем в разных местах,  где я буду в том месте, где
раздается  постоянный  смех  и  смех  этот  будут  слышать  те,  кто  считал  себя
участковым. Чем либо помочь им я не смогу, но они сами смогут себе помочь,
переродившись среди людей и покаявшись.
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В  этой  жизни  какой-либо  реинкарнации  мне  не  требуется  и  мне  это  даже  не
интересно, поскольку это всего лишь фантазия людей, заложенная ими в Отцах их
Небесных.

Данный  пример  я  привел  лишь  для  того,  чтобы  показать,  что  те  источники
информации,  которые  человек  может  ошибочно  считать  надежными,  следует
перепроверять на личном опыте и не верить всему тому, что привязано к логике.

Возвращаясь  к  истории,  где  меня  обвиняли  в  том,  что  якобы я  расстрелял  из
карабина  людей,  где  трое  получили  серьезные  травмы,  а  один  человек  от
полученных  ран  умер,  обвинение  предоставило  в  суд  показания  одного  из
пострадавших,  из  которых  следовало,  что  якобы  я  был  внутри  той  кухонной
комнаты и с карабина стрелял по людям.

Судья  очень  долго  и  настырно  посылал  судебных  приставов  найти  этого
пострадавшего и доставить его в суд, для дачи обвинительных показаний против
меня, поскольку я утверждал, что я не стрелял из карабина и в кухню не проходил
вообще.

Судебные приставы раз  за  разом присылали судье  свои отчеты о том,  где  они
были,  чтобы  разыскать  потерпевшего,  но  всё  не  могли  его  найти.  Спустя
несколько месяцев судья всё таки достал судебных приставов и они разыскали
этого потерпевшего и доставили его в суд.

Судья тут же начал расспрашивать потерпевшего о моем участие в стрельбе. Но
этот потерпевший заявил о том, что он меня впервые видит и что я не стрелял в
него и его знакомых точно.

Судья был в великом недоумении, поскольку поиски этого потерпевшего длились
очень долго и для обвинения нужны были обвинительные показания. Когда судья
спросил, а почему он дал такие показания и зачитал их вслух, потерпевший очень
удивился этим «своим» показаниям, и сказал, что он не давал этих показаний, что
их написал сам следователь, а он не читая их подписал.

Прокурор, сидевший рядом с судьей, начал шептать судье на ухо, что я подкупил
данного свидетеля, так как со стороны обвинения до сих пор не прозвучало ни
одного  слова  обвинения.  Судья,  допросив  свидетеля,  отпустил  того  и  сам
поспешно вышел из зала суда,  где вновь остановил свидетеля и припугнув его
наказанием за дачу ложных показаний, попытался выяснить, каким образом я его
подкупил.  Но этот  свидетель поклялся,  что он увидел меня сегодня впервые в
жизни и он сказал правду. И именно этот момент был преломным моментом в
решении судьи внутри себя. Но система правосудия не строится на правде, ну или
по крайней мере я на личном опыте с таким не сталкивался. По остальным двум
пострадавшим,  судья  допрашивал  их  уже  не  слушая  прокурора.  Один  из
потерпевших, допрошенный в качестве свидетеля, показал, что вся компания, в
которой он находился и которую расстреляли, была очень сильно пьяной и его
алкогольное  опьянение  не  позволило  ему  лично  что-либо  запомнить  из  тех
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событий. Другой свидетель показал, что дать показания его принудили сотрудники
полиции,  которые  показывая  ему  мои  фотографии,  заставляли  его  опознать
именно  на  опознании  меня,  как  лицо,  которое  стреляло  именно  в  него.  Свои
принуждения сотрудники полиции подтверждали тем, что били его по той руке, на
которой  имелись  свежие  повреждения  и  она  была  прооперирована.  Так  же  он
рассказал, что на его глазах принуждали и второго свидетеля и брызгали тому в
лицо из газового баллончика с целью принуждения того дать заведомо ложные
показания против меня.

Таким образом, на суде не было ни сказано ни единого слова обвинения против
меня.

Судья был в явном тупике, поскольку все сотрудники полиции, сопровождающие
это дело,  оказались замешаны так  или иначе в  том,  чтобы сфальсифицировать
доказательства моей вины. Да и помимо сотрудников полиции, все сотрудники
следственного комитета оказались замешаны в том же.

Все стереотипы общества, в государстве российском, насквозь пропитаны такими
юридическими  понятиями  и  терминами,  как  обвинительный  уклон,  рука  руку
моет, система правосудия и тому подобное.

Для человека далекого от этих терминов, я объясню кратко вот так. Когда человек
подрастает, он видит в обществе людей в различных одеждах, таких например как,
полицейских в одной форме, пожарных в другой, военных в третьей и так далее.
Так  же  ребенку  с  детства  разъясняют  предназначение  этих  людей,  которые
выделяют себя специальной одеждой.  То есть полицейские охраняют людей от
плохих людей,  пожарные борются  с  огнем,  который уничтожает  материальные
ценности, военные охраняют людей от вражески настроенных людей и так далее.
То есть перечень этот огромен, хоть врачи в белых халатах, хоть судьи в мантиях,
хоть в рясах священнослужители.

Все эти одетые люди вызывают стереотипный взгляд мышления у других людей.
То  есть  человек,  который  вступает  во  взрослую  жизнь,  при  виде  например
человека одетого в спецодежду, воспринимает его за работника той профессии, в
одежду которой он одет. Однако на самом деле, это далеко не так, так как в эту
одежду может нарядиться кто угодно, хоть человек замышляющий нечто плохое,
хоть  кто  либо,  кто  желает  быть  просто  неузнанным  или  человек  актер  для
каких-либо  своих  целей,  или  например  человек  из  спецслужб,  использующий
чужую спецодежду для своей маскировки, или каких-либо целей, где результатом
должен  сработать  стереотип  мышления  других  людей,  что  этот  человек  имеет
отношение именно к той профессии, спецодежду которой он носит.

Человек который вполне осознал актерское мастерство, достаточно знает о том,
что войти в нужную роль довольно таки не сложно.

Тот человек, который этого не осознал, по другому воспринимает окружающий
мир, более углубляясь в логические дебри. Где по сути человек сам распыляет
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свое  внимание  на  огромное  количество  профессий,  которое  находится  лишь  в
голове у того, кто так думает.

Каждая  профессия  имеет  определенную  базу  знаний,  накопленный  опыт  с
прошлого, свою историю, свое назначение, свое будущее и так далее.

Новый человек, вступающий в ряды людей этой профессии, начинает познавать
премудрости этот профессии и накапливать собственный опыт.

Побудительные  мотивы,  которыми  человек  руководствуется,  вливаясь  в
профессию неважны, поскольку они так или иначе навязаны человеку другими
людьми в виде стереотипа мышления.

Не  вникая  в  то,  что  из  себя  представляет  любая  профессия,  у  человека
складывается ложный стереотип того, что это часть мира, часть жизни людей и
таким  образом  человек  не  в  состоянии  сконцентрировать  свое  внимание  на
духовном, поскольку образ жизни так или иначе вплетен в эмоции и за пределами
эмоций, никаких профессий нет.

Пребывая в эмоциональной жизни, очень сложно отвергнуться от этой жизни.

Примерно я могу объяснить это так. Например, писатель фантаст написал книгу
используя  свое  воображение  или  какой-нибудь  миф  или  легенду.  При  этом
писатель  не  преследует  ничего  плохого,  он  просто  например  зарабатывает  на
продаже книги, или своих авторских правах деньги, на проживание и пропитание.
Покупатели книги покупают книгу и читают ее, затем хранят ее на полках. Таких
людей,  любящих  фантастику,  очень  много  и  этим  людям,  навязано  самим
обществом то, что фантастика, это часть мира людей. И уже не важно, книга это
или фильм и не важно на каком носители это, в книге это или на видеокассете,
диске  или  на  жестком  диске  компьютера.  Просто  сам  смысл  в  том,  что  если
смотреть  на  человечество  в  целом,  то  наличие  фантастики  просто  тормозит
развитие людей. То есть сам смысл в том, что этого на самом деле нет, но человек
тратит на это время, как на прочтение этой книги или просмотра фильма, так и на
последующую  заботу  об  этой  книге  или  диске  и  уже  далее  обсудить  это  с
друзьями или родственниками. У кого богатое воображение или слабая психика,
сам себе в дальнейшем придумает страхи, или где-либо еще использует отдельные
фрагменты прочитанного сюжета фантастики, или просмотренного фильма.

В  отрыве  от  вечности,  придумав  самому  себе  понятие  время  или  приняв
стереотипы времени от людей, а так же ничего не ведая о реинкарнации и о том,
что разум вечен, человек загоняет сам себя в своей логике в тупик.

Именно эта тупиковая ситуация загоняет людей в еще большее заблуждение, где
человек в отрыве от настоящих знаний совершает огромное количество ошибок и
уже далее, в математической прогрессии, эти ошибки множатся.
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Ошибки эти можно классифицировать по двум принципам. Первые ошибки ведут
к  такому  пониманию как  карма  или  судьба,  а  вторые  ошибки  ведут  к  такому
пониманию, как грех.

Различие  в  этой  классификации  состоит  в  том,  что  карма  или  судьба,
закладывается человеком в своем духе в прошлых жизнях, а грех закладывается
как в прошлых жизнях, так и в текущей.

Перерождение духа в теле человека происходит как минимум из трех источников.

Первый источник, это те люди, которые вечно горели в аду и огонь выжег из них
максимум заблуждений.

Второй  источник,  это  те  люди,  которые  пребывали  в  мире  ангелов  и  которые
переродились с целью войти в Шамбалу, войти в Царство богов.

Третий источник, это те люди, которые ушли в Царство богов или в Шамбалу, в
жизнь вечную.

Сделаю  маленькую  вставку  в  этом  моменте,  специально  для  тех,  кто  верит  в
возвращение Христа на Землю. Не приукрашивайте возвращение Иисуса Христа
на Землю иным какие-либо путем, кроме того, как вы и сами пришли в этот мир.

Сам  принцип,  сама  схема,  она  не  изменчива  и  это  можно  назвать  истинной
природой вещей.

То  есть  когда  Христос  вернется,  его  человеческое  тело  родит  так  же
женщина-мать, равно как и всех других людей, а вот уже второе рождение, именно
рождение свыше, происходит уже в течении жизни человеческой.

До тех пор, пока человек не родился свыше, он не может быть святым, но может
быть праведником.

Термин  «святые  праведники»,  по  своей  сути  абсолютно  неверный.  Поскольку
святой человек, это человек объединивший себя (свой дух) и Отца Небесного и
познавший  истину  от  Отца  своего  Небесного.  А  праведник,  это  человек  не
объединивший  себя  (свой  дух)  и  Отца  своего  Небесного.  И  таким  образом
праведник не входит в жизнь вечную, не входит в тот мир, где обитают Отцы
Небесные,  но  он  по  прежнему  в  контакте  со  своим  Отцом  Небесным,  но  не
объединился со своим Отцом Небесным.

Человек уходящий в ад, так же находится в контакте со своим Отцом Небесным,
но глаз его духа, в его разуме, будет лишь видеть тьму, а разум будет ощущать
боль,  очень сильную боль  от  огня.  Но этот  огонь,  лишь выжигает  неверное  и
неправильное представление о мире. То самое эмоциональное выгорание, которое
тут среди людей, я указал как шифр МКБ-10 F.73.0 в разделе психиатрии, то вот
ровно это же происходит и в выгорании в разуме, именно в духе, после выхода из
физического  тела  человека.  И  ровно  это  же  самое  понимание,  помимо
официальной науки как психиатрия, находится в христианстве, под пониманием
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обожение  по  благодати.  Где  благодать  следует  понимать  как  ультразвук  в
официальной науке или термин «любовь»,  из мирской жизни людей.  Источник
ультразвука,  это и есть Отец Небесный и термин «импульс» порожден именно
Отцом Небесным для человека.

Законы  природы  имеют  интеллектуальную  природу  мышления  и  сама
интеллектуальность, в техническом понимании, заложена в Отцах Небесных, а не
в Боге с большой буквы.

Технический процесс мышления и самой интеллектуальной деятельности Отцов
Небесных, человек может изучать и давать свое определение тому или иному.

Например, чтобы изучить как выглядят мысли в техническом понимании, 
достаточно изучить явления возле невидимого щита радиационных полей Ван 
Аллена, где мысли будут в полете, как камни выпущенные из рогатки. Какова 
скорость этих энергетических посылов, мне неизвестно, да и в разные времена 
существования людей, определение понятия скорость, разная. К тому же 
различная классификация разных мыслей, помимо самого ядра носителя, где ядро 
это глаз духа, а сам носитель это дух, содержит различную энергию и уже на этом 
уровне понимания, мне не следует писать эту книгу, поскольку разрыв в 
понимании будет колоссальным и читатель меня просто не поймет. Для той 
категории читателей, которые считают себя большими специалистами в области 
высших материй, могу сказать, что любой атом — это дух, а так же любая 
материальная частица — это тоже дух, только свойства глаза в центре духа 
образовывают такое понимание, как «окаменел».

Внутренняя структура атома очень сложная, и кроме как на личном опыте, путем 
полного изучения собственного разума, невозможно этого постичь. Но даже 
изучение изнутри собственного разума собственным разумом не даст 
технического представления в форме, хотя бы для того, чтобы визуально 
представлять себе, как устроен разум.

Любая  буква  в  этой  книге,  в  материальном  мире  состоит  из  краски,  которая
содержит свинец. В случае уничтожения книги буква исчезает, и сами свойства
атомов, из которых состояла буква, изменяются. И сегодняшние атомы, которые
содержатся в букве этой книги, в дальнейшем будут бесконечно путешествовать в
виде единичных духов. И если условно размотать в воображении миллион лет, то
атом путешествует  на  протяжении  всего  этого  времени,  переходя  в  различные
состояния.  И не важно,  в  каком процессе  участвует этот атом,  в  материальной
своей бытности, или в понимании газов. То есть, чтобы было понятней, если в
воздушный  шар  положить  десять  шариков  от  тенниса,  то  вот  ровно  такое
количество и будет в разуме наблюдающего за этим. Если в пределы невидимого
щита радиационных полей Ван Аллена уложено огромное количество атомов с
различным  содержимым  типа  энергий,  то  это  количество  не  изменчиво,  на
понимании баланса.
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В  зависимости  строения  духа,  так  сказать  внутренней  начинки,  духи  можно
классифицировать  по-разному,  но  все  духи  в  первоначальной  своей  природе
однотипны.

То есть, если человека раскидать на душу, тело, дух, то тело можно раскидать на
элементы  таблицы  Менделеева,  душу  на  элементарные  частицы,  а  дух  не
раскидать. Но при этом, дух человека вмещает в себя множество других духов,
природа которых не дошла в своей прогрессии до понятия интеллекта.

Стиль моего изложения, возможно слишком примитивен для какого-либо ученого,
в области которого я привел что-либо из знаний. Возможно, те или иные моменты
уже  кем-то  описаны  более  фундаментально,  более  понятно  для  читателя,  и
возможно с  более  лучшими примерами на  уровне  понимания.  И скорее  всего,
читателю в большинстве своем, будет неинтересно читать что-либо про атомы и
молекулы,  электроны  и  нейтрино.  Поскольку  разум  среднестатистического
россиянина  настолько  забит  хламом,  о  котором  он  и  не  подозревает,  что  он
воспринимает этот хлам за реальность, за мирскую жизнь.

Поэтому я прошу тех людей, кто достаточно долго и усиленно изучает какие-либо
науки,  в  которые  я  влез,  и  привел  из  них  некоторые  примеры,  отнестись
достаточно  безэмоционально  к  моим  словам.  Я  всего  лишь  даю  краткое
представление о том или ином, для того, чтобы среднестатистический россиянин
понимал  то,  что  все  в  этом  мире  взаимосвязано,  несмотря  на  множественные
вещи,  предметы,  термины  в  понимании,  и  тому  подобное,  пребывающее  в
забвении.

Также, например, очень сложно довести до осознания рядового человека, что дух
может  проходить  сквозь  дух,  поскольку  человек,  застрявший  в  мирской
материальной жизни, не имеет представления об этом, живя стереотипами того,
что при попытке чего-либо, пройти через что-либо, раздается удар, и предметы
друг сквозь друга не проходят.

Другие читатели, из разряда верующих в духовное, хоть и уверяют в том, что они
верят в духовное, но сами живут полностью материально и эмоционально.

Иные люди утверждают о своей вере в Бога с большой буквы, но сами не идут к
святости, а многие и даже к праведности. Смысл этой книги показать сам пиковый
момент святости.

Для  большинства  читателей  я  связываю  понятие  «грех»,  и  «пребывание  в
материальном мире», как разные закономерности.

Также, большинство читателей, верующих в различные представления  о мире,
ограничиваются лишь верой в это, не зная о настоящем мире.

Я хочу данной книгой довести до осознания читателя именно разницу в том, что
вера и знания – это разные вещи. Где вера в то или иное, это лишь представление
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воображения, что это на самом деле так, а вот именно знания отличаются от веры
тем, что они получены на личном опыте.

Ученые  получают  знания  из  накопленных  источников  информации,  с  позиции
изученного, а также теоретического представления о том или ином. Но ученые
отличаются от рядовых граждан тем, что их кормят и одевают, и поэтому они не
заморачиваются своим вниманием на это, а кормят их рядовые граждане. Пусть
это и выглядит как получение зарплаты.

Этот  принцип  с  технической  точки  зрения  является  элементом,  маленькой
деталькой святости.

То есть, сам смысл этого – это обременение человеком самого себя, где ему взять
еду и одежду.

По факту, святость не имеет технического пути, как человеку стать святым. То
есть, если двое человек захотят одновременно стать святыми, одновременно у них
ничего  не  получится.  Также,  никакая  группа  людей  не  сможет  сделать  себя
святыми коллективно, в один момент. Но вот поодиночке, это возможно. 

Говоря о еде и одежде, как о необходимости в этой потребности для человека, то
на самом деле это стереотип. На самом деле, святость можно примерно сравнить с
тем, что ваш высший разум, ваш Отец Небесный, не имеет потребности в еде,
поскольку еда – это лишь плод воображения разума человека, где любая еда – это
лишь набор элементов таблицы Менделеева, а также набор элементарных частиц,
которые содержат в себе различные виды энергий.

То же самое можно сказать и об одежде,  где  любая одежда  – это лишь набор
элементарных частиц таблицы Менделеева, а разум человека рисует лишь плод
воображения из этого.

Говоря о необходимости еды и одежды для человека, где еда насыщает, а одежда
греет тело, то само отношение к еде и одежде может быть разным. Например,
человек,  находящийся  в  депрессии,  не  обращает  внимания  на  вкус  пищи,  и  в
одежде  он также безэмоционально  оденется  в  любую.  В противоположность  к
эмоциональному состоянию человек приготовит пищу так, как это позволяет ему
возможность в выборе той или иной пищи, приправ, специй и так далее, а также в
одежде,  одеть  такую,  какую  он  хочет,  в  зависимости  от  своих  возможностей,
погоды на  улице  и  тому  подобное.  И  уже  чересчур,  поведение  того  человека,
который придумывает сам себе и другим усложняющие моменты ко всему этому.
Кто-то, например, считает себя гурманом и ценителем пищи и обременяет свой
разум и разум других людей какими-либо терминами и сторонними понятиями.
Кто-то считает себя большим модником и эстетом и обременяет себя и разумы
других людей сторонними терминами и понятиями об одежде.
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При этом я не преследую цели отказаться людям от наглаженной одежды или от
изысканной,  по  их  мнению,  пищи.  Каждый  человек  вправе  сам  строить  свои
заблуждения и вправе сам их разрушать.

Я  просто  хочу  лишь  указать  на  то,  что  в  школе  любого  россиянина  учили
периодической системе Менделеева. И что любая одежда – это лишь набор этих
элементов,  и  пища  тоже,  в  совокупности  с  элементарными  частицами  и
энергиями.

Все  ваши заблуждения,  как  разница  между  элементами  на  атомном  уровне,  и
вашими  представлениями  о  комфортности,  удобстве,  цветовой  гамме,  или
атрибутов одежды, а также любые представления о пище, которые вы сами себе
придумали – это всего лишь ваша проблема. И я всего лишь указываю вам, в чем
именно  заключается  ваша  проблема,  в  противоположность  духовному
пониманию.

Понять и осознать эту проблему вам будут мешать эмоции и сатана, где сатана –
это влияние другой личности на вашу личность.

В различных религиях у людей есть такое понимание, как пост. Обычно во время
поста  можно есть какой-либо вид продуктов,  а  какой-то нет.  Либо на какой-то
период времени вообще есть еду запрещается, но можно пить воду.

В различных медицинских практиках есть системы голодовки, когда человек не
ест  21  день,  но  пьет  воду,  либо  какие-либо  другие  практики,  так  или  иначе
копирующие понимание сути поста, но под другими терминами.

Я не вдаюсь в энергетические свойства пищи, или в микроэлементы и витамины,
необходимые для организма человека,  а также в более широком понимании не
призываю к вегетарианству, либо к чему-нибудь другому пониманию в сути самой
еды.

Мне  важно  поймать  тот  момент  вашего  понимания  в  этом  вопросе,  как
безэмоциональное  отношение  к  пище,  либо  к  одежде.  При  этом,  не  теряя
накопленного опыта в области знаний о пище и в одежде.

Этот момент мне очень сложно поймать, поскольку все люди эмоциональны, и
эмоции  тесно  переплетены  с  логикой,  а  логика  в  свою  очередь  с  памятью,  и
вдобавок ко всему, этот заплетенный клубок у каждого человека индивидуален.
Индивидуальность разума в этом вопросе берет свои корни из прошлой жизни
человека. К корням этого клубка я еще вернусь позже, поскольку сам клубок очень
обширен по всем направлениям жизнедеятельности человека.

Пока же, представьте себе новорожденного ребенка, который жив, как и вы, далее
представьте себе ну очень пьяного человека, который даже встать не может.

Безэмоциональное  состояние,  оно  очень  близко  к  состоянию  сознания
новорожденного  ребенка  и  к  сознанию  пьяного  человека.  Чтобы  это  понять,
читателю нужно на несколько минут представить в своем воображении, что все
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люди на планете спят, как новорожденные дети. И вот пока все люди спят, нет
никаких  проблем  у  людей  в  отношениях  между  собой.  Нет  никаких  врагов,
никаких житейских проблем в мирской жизни. То есть человек логически отречен
от материального мира, от влияния на других людей, и от влияния других людей
на себя. То есть, с физиологической точки зрения, все люди дышат, живы-здоровы,
и не  причиняют боли сами себе  и  другим.  То есть,  вот  именно это  состояние
мышления, а вернее его отсутствие, максимально близко к состоянию святости.
Единственная разница в том, что сознание, как и сам разум дремлет и не осознает.

Возможно,  восточные  религии  и  практики,  путем  медитации  проникают  в  это
состояние на осознанном состоянии, но именно такой вариант мне неизвестен на
личном  опыте.  При  попытке  доискаться  правды  в  этом  моменте,  именно  в
восточных учениях, я нашел на просторах интернета сотни и тысячи различных
учений и практик, и к ним много килотонн информации, которую не прочитать за
одну мирскую жизнь.

Поэтому я пошел простым путем, и мой алгоритм действий был такой, я начал
искать  по  нескольким  ключевым  моментам,  по  энергетике  по  пояс,  по  змею
Уроборосу, по Авалокитешваре, и по отсутствию отражения физического тела в
зеркале. Только вот алгоритм этих явлений в том порядке, в каком столкнулся я
лично, я не нашел. Но вот по отдельности, какие-либо моменты того или иного, в
восточных учениях присутствуют.  Сами по себе,  эти детали существуют, и это
является знаниями.

Но, на мой взгляд, и это чисто мое мнение, что абсолютная установка на тот факт,
что медитация, как способ достижения света истины, неверна.

В своем утверждении я  исхожу из  следующего.  При появлении энергетики по
пояс,  я  ходил  по  комнате  взад-вперед,  и  мои мысли были заняты миллиардом
комбинаций, где я анализировал те или иные события, участником которых я был.
Мое состояние можно назвать задумчивостью, поскольку все мое внимание было
сконцентрировано на построении миллиарда деталей в одно целое, но при этом,
ключевым моментом был поиск из этого миллиарда комбинаций, выхода. Выход
из этого миллиарда комбинаций поставил мой разум, мое мышление, на самый
пик активности. Из этого состояния меня отвлек звук падающей посуды, горшков
с цветами. Отвлекшись от своих мыслей, я увидел бешено носящегося кота по
всей квартире. Поведение кота вызывало удивление, поскольку он, помимо того,
что бешено носился, он также подпрыгивал неестественно высоко. Обычно коты
могут запрыгивать  на  тот  или иной предмет,  или вещь.  Но в этом случае,  кот
подпрыгивал ежесекундно, и по его поведению он как будто пытался выпрыгнуть
из  чего-то  того,  что  невидимо  как  бы  растеклось  по  квартире.  Ну  а  по  моим
собственным ощущениям, в квартире как бы присутствовала энергетика по пояс,
которая была невидимой, но осязаемой, и по ощущениям, она была именно по
пояс,  и  я  ходил  так,  как  будто  корабль  рассекает  воду,  и  при  этом,  корабль
находится  нижней частью в  воде.  Притом,  что  я  уже  описывал  этот  момент  в
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начале книги, я специально повторно это описываю, чтобы не упустить детали
этого события.

Немного  удивившись  поведению  кота,  я  поймал  его  на  бегу,  и  внимательно
осмотрев его тело с целью понять, что же его так беспокоит, я не нашел на его
теле никаких видимых повреждений. Опустив кота на пол, я к своему удивлению
увидел, что тело кота растеклось по полу, в пределах своей шкуры, и только лишь
голова кота сохраняла свою форму, а тело его, как блин, растеклось.

Более года я потратил на то, чтобы понять, что это мне не померещилось, и не
показалось.

Как я уже писал ранее, поведение кота было вызвано ультразвуком. То, что кот
растекся по полу, то этот процесс внутри тела кота, называется гомогенизация.

Поведение кота под воздействием ультразвука я нашел в описании неких ученых,
проводивших  этот  эксперимент  более  ста  лет  назад,  и  описавших  в  точности
поведение кота.

Описание  энергетики,  ощущаемой  человеком,  как  я  ощущал  на  себе,  в  своем
личном опыте, я не нашел в эксперименте ученых. Возможно, ученые, испытывая
поток  ультразвука  на  коте,  сами  не  заходили  в  ту  комнату,  где  проводился
эксперимент над котом.

Термин  «ультразвук» хоть  и  определен  учеными как  то,  что  это  есть,  но  сам
термин, его природа, не описан, и на данный момент, общее понимание этого – мы
не знаем, что это такое, но это есть.

Также  мне  встречалось  и  такое  упоминание  в  интернете,  что  воздействие
ультразвука на человека сводит человека с ума.

Описание  мною  этой  истории  с  котом,  поспособствовало  моему  осознанию
понять,  что  такое  грань  между  знаниями  и  галлюцинациями.  Поскольку  мое
сознание не пребывало в медитации, я не зажигал ни свечи, ни читал молитвы или
мантры, и никоим образом я ни с чем не экспериментировал, и мои познания о
духовном были нулевые. И именно в тот момент истории с котом, мой разум и
мышление были на  пике  сумасшествия,  казалось,  что  в  моей голове  полыхает
огонь и обжигает мозги. Казалось, что я действительно схожу с ума.

Но, вот тут, я хочу обратить внимание читателя вот на что. Я ходил по квартире,
усиленно думая о том, как достичь правды в своем случае, и я был в состоянии
зацикленности  своих  мыслей,  то  есть  как  в  задумчивости.  И если  бы  стук  от
падающей  посуды  и  от  горшков  с  цветами  не  вывел  бы  меня  из  моей
задумчивости, то я не обратил бы внимание на бешено бегающего кота, я не смог
бы объективно дать оценку самому себе, своему состоянию. И самое главное, я не
обратил бы внимания на энергетику по пояс.

137



При  поиске  в  интернете  что-либо  похожего  на  аналог  почувствованной  мною
энергетики по пояс, я не нашел абсолютно ничего, кроме одного упоминания, в
точности соответствующего как аналог моим ощущениям.

Это упоминание не было каким-либо учением или религией. Не было ни имени
автора, ни каких-либо контактов автора. Сам текст был небольшим, не более двух
страниц печатного текста.  Само заглавие текста было о том,  как  набрать силу.
Далее в тексте неизвестный автор объяснял, как концентрировать внимание, и как
не нужно его рассеивать. Далее автор объяснял, что это притягивает энергетику,
вначале она собирается до колена, а затем по пояс. И уже затем автор заканчивает
свой текст тем, что, цитирую примерно – «вот, что вы там увидите, то и будет для
вас  богом».  Я не знаю,  где  взял автор это упоминание об энергетике по пояс.
Возможно из какого-либо восточного учения. Однако, само упоминание автором
энергетики  по  пояс,  не  дает  точного,  четкого,  лаконичного  и  объективного
логического  объяснения  по  остальным  нюансам  и  деталям  этого.  Где  самым
важным  моментом,  на  мой  взгляд,  остается  то,  как  не  сойти  с  ума  после
возвращения из Шамбалы, из Царства Божьего, из недра Отца своего Небесного.

В древности была категория людей, которых называли юродивыми. То есть как бы
немного сумасшедшими. Мне не попалось ни единого разъяснения от юродивых о
том, каким образом они побывали в Царстве Божьем, и собственно, при обилии
святых, я не встретил точного описания бытия в Царстве Божьем.

Также, возвращаясь к истории с котом, а точнее к тому состоянию, я с расстояния
в  3-4  метра  увидел  в  зеркале  белый  порхающий  платок.  Само  видение  этого
вызвало у меня любопытство. Я подошел в упор к зеркалу, и сам платок с очень
близкого  расстояния  оказался  набором  маленьких  шариков  белого  цвета.  На
уровне логики, для понимания, я могу сказать, что эти шарики были как пена у
берега реки, или как мыльная пена от стирального порошка. Также эти шарики,
или  пену  я  видел  периферическим  боковым  зрением,  а  сконцентрированным
взглядом  я  их  не  видел,  было  просто  отражение  того,  что  было  сзади  меня.
Переводя  сконцентрированный  взгляд  направо  или  налево,  шарики  исчезали
из-под  моего  сконцентрированного  взгляда,  а  там,  где  только  что  был  мой
сконцентрированный взгляд, они снова появлялись, но видел я их уже боковым
зрением.

В этом моменте я хочу обратить внимание на тот факт, что хоть у меня и было,
по-видимому,  измененное  состояние  сознания,  но,  тем  не  менее,  я  хорошо
запомнил все до мелочей, на обычном сознании. Возможно, в этом моменте мне
поспособствовал  именно  кот,  выведя  меня  своим  поведением  из  состояния
задумчивости.

С другой стороны, само наличие зеркала, от пола до потолка, на моем пути из
комнаты в кухню, дало мне лично, мой собственный опыт.
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В поисках аналогов я находил несколько описанных случаев, когда люди видят
мелькающие  белые  платки  в  зеркалах.  Но  эти  платки  лишь  промелькивали
вскользь, перед взглядами людей, видевших это, а в моем случае, платок в своей
форме не промелькивал, а находился прямо передо мной, на протяжении всего
того времени, сколько и я находился перед зеркалом. Немного позже я понял, что я
видел собственную душу, и что именно этот эффект в разных учениях и религиях
называют и эфирным телом, и пневма, и душа, и еще как-либо.

Также, в поисках аналогов я натыкался и на такое, что где-то в восточных учениях
описывается  именно  этот  момент,  что  человек  способен  не  видеть  отражения
собственного физического тела в зеркале. И именно это состояние описывается
там под таким пониманием, что человек в этот момент очистился от всего плохого
и достиг состояния ангельской чистоты.

Однако, в этом моменте, меня несколько смущает то, что во всех примерах, где
сказано о том, что человек способен не видеть своего отражения в зеркале, нигде и
ни разу не упоминается о том,  что вместо отражения своего физического тела
человек видит как бы пену.  И второй момент,  мне немного не понятно,  каким
образом  упоминание  о  том,  что  человек  может  не  видеть  своего  отражения  в
зеркале, если там учения идут от медитации с закрытыми глазами.

То есть, мне не совсем понятно, где и как именно медитация с закрытыми глазами
позволяет увидеть открытыми глазами отсутствие своего отражения физического
тела в зеркале.

Ну и,  пожалуй,  в  этом моменте самое непонятное мне,  это объяснение в виде
ангельской чистоты.

Стереотипы мышления  людей  дают  неверное  представление  об  ангелах,  как  я
считаю.

На мое личное мнение, достижение этого эффекта, это действительно очищение
человека. Только вот понимание этого я изложу от себя, с моей точки зрения.

На мой взгляд, на мое понимание, достижение этого эффекта, это не ангельская
чистота,  а божественная чистота.

Я  закладываю  в  это  утверждение  то,  что  боги  и  ангелы,  это  разные  миры
существования разумов. То есть, как я уже писал в начале книги, изначально все
люди  есть  боги  с  маленькой  буквы,  и  во  множественном  числе.  На  данный
момент, граница между этими мирами, это невидимый щит радиационных полей
Ван Аллена.

Разница между богами и ангелами заключается в том, что боги это те, кто своим
осознанием находится в белой половине Инь Янь, и пребывает в Шамбале, или
по-другому  в  Царстве  Божьем  (Царстве  богов).  А  вот  ангелы,  они  каждый
индивидуально пребывают осознанием в черной половине Инь Янь. При этом, и
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боги, и ангелы, и люди, все сделаны однотипно, и все ведут интеллектуальную
игру своим разумом внутри себя.

Основное отличие ангелов от богов заключается в том, что ангелы при жизни в
человеческих телах не познали истину от Отца своего Небесного,  и не вышли
своим сознанием за рамки своего разума, и таким образом, не вышли из иллюзии
собственного разума.

Тому читателю, который либо слишком молод и не совсем понимает в полной
мере  то,  что  этот  мир  он  придумывает  сам  себе,  я  объясню  максимально
эмоционально.

Например,  вы построили дом или коттедж,  и рядом с домом вы припарковали
элитный  дорогой  автомобиль.  Все  ваши эмоции,  в  заплете  с  логикой  и  игрой
вашего воображения, заставляют вас думать о том, что дом ваш богат, комфортен,
удобен, а также и машина, что она роскошная, удобная, дорогая, комфортная.

Но вот, например, началась война, и на ваш коттедж упала бомба, или снаряд, и
ваш дом,  вместе  с  автомобилем  разлетелся  на  куски,  и  остались  развалины и
разлетевшиеся куски.

В любом случае, вы испытаете эмоциональное потрясение от этого. Для кого-то
этот  дом  был  единственным,  и  машина  тоже,  и  для  него  это  большое
эмоциональное потрясение об утрате дома и машины, а тот, у кого много таких
домов и машин, тот испытает меньшее эмоциональное потрясение.

На этом примере я хочу показать разницу в отношении на этом примере, между
праведностью и святостью.

Если собрать в одну кучу все эмоциональное на этом примере, то есть, что война
это плохо, зачем разрушили дом и машину, где теперь жить человеку, а вот бы так
сделать тому, кто это сделал, и тому подобные вопросы, то всю эту кучу можно
свалить в понятие «праведность».

Ну а если, на этом примере, привести кучу ученых, и решать такие вопросы, как,
какова была сила удара бомбы, как далеко отлетели осколки, и еще более глубокие
вопросы  изучения,  гораздо  глубже  того,  что  как  были  элементы  таблицы
Менделеева,  так  они и остались,  только некоторые поменяли свой химический
состав и прочее. То вот именно это уже можно свалить в одну кучу под названием
«святость».

То есть,  грубо говоря,  те  ученые,  которые сами идут в  изучении за  знаниями,
неважно, что изучая, то вот этих людей условно можно назвать, как идущими по
пути святости.

А вот те люди, которые в своем воображении не дошли до того, что дом и машина,
в  сути  вещей,  являлись  элементами  таблицы Менделеева,  и  после  взрыва  они
ровно также и остались элементами таблицы Менделеева, то те люди не идут по
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пути  святости,  а  идут  по  пути  эмоций,  что  условно  можно  назвать  как  путь
праведности.

 То  есть,  я  именно  акцентирую внимание  читателя,  именно  подчеркиваю,  что
праведность  –  это  не  обожение  по  благодати,  ни  состояние  самадхи,  и  не
какое-либо  другое  состояние  разума.  Но  я  подтверждаю  лишь  то,  что  это
состояние есть как есть, и оно описано как просветление в восточных учениях, но
вот вникать в разность разновидности этих учений я не стал, так как учений и так
много, а комментаторов и лжеучителей на форумах интернета хватает. К тому же,
для меня куча сложнопроизносимых слов, не слишком-то запоминалась, да и сами
учения, их смысл, а главное результат этих учений разный.

Пока из известных мне терминов, я смог подобрать слишком близкое понимание,
это – измененное состояние сознания. И отличный пример этому, это сравнение
той зоны разума человека, где ученые рассматривают пятый вид энергии, внутри
разума человека,  где  речь  в  понимании идет об энергиях Дельта,  Бета,  Гамма,
Омега, Альфа. И эта энергия называется Гамма, но возможно, я и ошибаюсь, но, в
общем,  это  та  энергия,  которая  граничит  от  номера  5  до  1,  где  замыкаются  в
кольцо все виды энергий.

Я  приведу  более  легкий  пример  для  лучшего  понимания.  Вот,  например,
циферблат часов, известный любому россиянину.

Первый  циферблат  с  цифрами,  а  рядом  я  нарисовал  такую  же  окружность
циферблата,  но  без  цифр.  На  обоих  рисунках  я  нарисовал  сверху  точку,  как
соединяющую окружность. Рисунок слева, с цифрами на циферблате, пусть будет
в вашем воображении как то, что вы живете жизнь в пределах от 3 до 9. То есть
это ваше привычное состояние разума, а если вы выходите за пределы этих цифр,
то  ваше  привычное  состояние  разума  переходит  в  другое  состояние,  которое
полностью  вам  непривычно,  и  его  можно  охарактеризовать,  как  измененное
состояние разума. Таких состояний у вас, на самом деле, много, но вот одно из
этих измененных состояний разума, есть путь проникновения в духовное.

Все люди устроены однотипно в техническом понимании духа.

На рисунке справа я изобразил простую окружность с точкой наверху. Пусть этот
рисунок  в  вашем  воображении  будет  вашим  духом,  вашим  разумом,  вашей
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личностью,  вашим  Я,  и  сам  рисунок  можно  сравнить  с  рисунком,  которым
изображают змея Уробороса, а точка наверху пусть будет в вашем воображении
как голова змея, кусающего самого себя за хвост.

Также  пусть  в  вашем  воображении  ваше  собственное  осознание  выглядит  как
песок в песочных часах, где часы стоят, равно как и другие, в одном положении. А
верхняя половина песочных часов, не имея песка, не имеет в себе осознания.

Так  вот,  праведность  это  прожитая  жизнь  человеком,  который  не  вышел
осознанием в верхнюю часть песочных часов.

Святость – это когда человек вышел своим осознанием в верхнюю часть песочных
часов.

Этот пример я привожу лишний раз для того, чтобы разграничить в понимании
читателя разницу между праведностью и святостью.

То  есть  святость,  это  когда  человек  вышел  своим  осознанием  за  рамки
собственного духа, за рамки собственного разума, и его осознание перешло в его
же собственный разум, который находится на огромном расстоянии, где-то там, за
пределами невидимого щита радиационных полей Ван Аллена.

 Именно высший разум дает осознанию человека осознать самого себя, в другом
понимании, в другом мире, и самое что главное, человек осознает, что именно тот
мир, который я называю Шамбалой или Царством Божьим, или Царством богов, и
является настоящим миром, а тот мир, в котором пребывает человеческий разум,
среди людей, является придуманным миром. И его придумывает разум человека.

Также, именно высший разум на осознанном уровне позволяет осознать человеку,
что  сам  человек  это  и  есть  высший разум,  а  само утверждение  этого  человек
своим  осознанием получает  это  в  виде  того,  что  человек  видит  глазом своего
высшего разума, именно тот самый высший мир.

Одним из главных критериев оценки того, что это не плод вашей фантазии,  не
ваша галлюцинация, не воздействие каких-либо психотропных веществ или игры
вашего разума, является видение змея Уробороса.

Само видение  змея  Уробороса  недоступно человеческому  разуму.  Это  видение
доступно  только  святым  людям.  Само  видение  змея  Уробороса,  это  контакт
внутреннего содержимого двух половин Инь Янь. Это тот самый момент, когда
после видения змея Уробороса из ваших глаз заструится свет истины. То есть, как
звенья цепи следуют одно за другим, так и свет истины следует после видения
змея Уробороса. 

Видения змея Уробороса, как оно выглядит, я обрисую в следующей книге, и в том
случае, если в условиях, в которых я нахожусь, а именно в тюрьме, я повстречаю
художника, то я постараюсь с его помощью нарисовать видения змея Уробороса с
личного опыта. Поскольку точного аналога я не встретил, именно в изображении.
На  словах  могу  описать  так,  что  змей  этот  лежит  неподвижно  на  огромном

142



квадратном облаке, что тело змея очень огромное, что само тело змея выглядит в
зеленую  полоску,  как  кольца  на  его  теле,  и  похожее  тело  змея  изображено  в
китайском календаре, как огненный змей.

На  фресках,  в  египетских  изображениях  этого  змея  изображают  почему-то  на
овальных облаках, которые разные люди держат каждый в руке, на уровне пояса.
И именно на уровне пояса я и видел это огромное облако со змеем, и это можно
сравнить с тем, что если представить футбольное поле, и встать за воротами, но
самих  ворот  нет,  то  вот  именно  с  этого  ракурса  я  и  видел  это  огромное
прямоугольное облако с возлежащим на нем змеем.

Именно видение змея, сам факт этого, это переломный момент в разуме человека.
Это сам контакт вас лично, и лично вашего Отца Небесного.

После этого контакта вы переосознаете и переосмыслите в дальнейшем все то, что
вы воспринимали за реальность бытия.

После видения змея Уробороса в ваш разум хлынет много информации,  очень
много, и она осядет внутри вашего разума. Этот процесс необратимый, несмотря
на любое развитие в дальнейшем. То есть, это можно назвать точкой до, и точкой
после.

Ранее я описал состояние новорожденного ребенка и состояние пьяного человека,
который напился до такой степени, что он не может ни петь, ни танцевать.

Разница  в  их  мышлении  состоит  в  том,  что  взрослый  человек,  который  в
состоянии выпить много алкоголя обладает достаточным опытом и достаточными
знаниями о том, что пьет он алкогольный напиток, а не кислоту, которая может
навредить ему, а также, что он закусывает или запивает алкоголь не мухоморами,
поганками и мочой, а вполне обычной и неопасной пищей и напитками. То есть,
разница  в  знаниях  получена  взрослым  человеком,  в  виде  опыта  с  позиции
накопленных знаний, от знаний ребенка, не получивших еще таковые. 

На рисунке ниже, слева я изображу разум новорожденного ребенка, посередине
знания, полученные в процессе мирской жизни, и справа на рисунке я изображу
развилку, показывающую путь разума в разных направлениях.
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На рисунке выше я изобразил стрелкой один из путей развилки наверх, через змея
Уробороса,  и  далее  вновь  в  разум  ребенка.  Именно  этот  же  путь  я  изображу
отдельным рисунком ниже.

Также я дополню свои два рисунка еще одним из египетской мифологии. Это тот
же змей Уроборос, изображенный кольцом, кусающий сам себя за хвост, и внутри
которого изображен младенец, который сосет палец.

Все эти три рисунка, весь их смысл я свожу к разуму человека. И я подчеркиваю,
что  именно  видение  змея  Уробороса  служит  переломным моментом  в  разуме
человека. 

В этом моменте я внесу ясность. Та информация, которая будет входить в вас, она
покажется вам древней и неправдоподобной. Вы узнаете о том, как за пределами
элементов таблицы Менделеева собрать образ любого существа, хоть рыбы, хоть
птицы или животного.  Все знания о душе будут перед вами, поскольку вы это
придумали.  Вы  можете  комбинировать  души  как  вы  этого  хотите,  и  затем
смотреть,  что  в  материальном  мире  из  этого  получится.  Все  древние  мифы и
легенды  о  русалках  и  кентаврах,  и  прочих  мистических  тварях,  дадут  вам
понимание  того,  в  каком  состоянии  разума  вы  сможете  это  сотворять.  Если
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смотреть не на знания об окружении, а на себя, то вы наполняетесь знаниями о
природе  своей  души,  но  не  разума,  и  технически  вы сможете  понимать  такой
раздел науки как химия, в более широком понимании, ну просто в необъятном
понимании. При вашем желании вы можете изменять свойства души, на таком
уровне, который лежит за порогом науки химия, где химия и физика,  идут как
одно целое, и мне это просто не с чем сравнить, чтобы объяснить это.

Если вы слышали во время мирской жизни о том, что у королей или царей течет в
жилах благородная голубая кровь, то вы рассмеетесь над этим, поскольку после
видения  змея  Уробороса,  вы  с  легкостью  можете  изменить  свой  химический
состав крови,  и с  легкостью заменить то,  что называется металлом на медь,  и
гемоционин вашей крови придаст вам в материальном мире не только голубую
кровь, но и голубой окрас кожи.

Все это я описываю на включенном состоянии разума, на открытых глазах в теле
человека,  но вот  описание изменения  свойств собственной души происходит с
закрытыми глазами. При этом высшая и самая пиковая вершина всего этого, это
именно само состояние вашего разума в момент видения змея Уробороса.

Как я уже писал ранее в книге, видение этого змея, это просто видение, но для
любителей эзотерических знаний и разных знаков, пусть это видение змея служит
частью  сакральных  знаний,  как  знак  достижения  святости,  как  знак  того,  что
человек стал богом с маленькой буквы.

Для людей, которые читают Библию, или изучают ее, понимание этого видения
давно утратилось в осмысленном и истинном понимании. Возможно, это некогда
и  было  в  Ветхом  Завете,  но  единственное  там  упоминание,  это  медный  змей
Нехуштан. Но в связи с отсутствием толкования змея Нехуштана, кроме того, что
он огненный иди медный, нет.

Для любителей эзотерических учений, скажу так, просветление это то, что есть
сразу  же после  видения  змея  Уробороса.  В  связи  с  отсутствием у  меня  иного
опыта просветления, кроме как на личном примере – нет.

Сейчас  я  изложу  хронологию  признаков  просветления,  как  я  лично  с  этим
столкнулся.

1. Все мое внимание было сконцентрировано тем, что придумали люди сами себе.

2. Второе, это была моя аскеза, на протяжении 10 дней.

3. Следующим моментом была вода.

4. Далее шло раскаяние.

5. Затем появилась энергетика по пояс.

6. Я увидел странное поведение кота.

7. В зеркале отсутствовало изображение моего тела.
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8. Я прикоснулся указательным пальцем к кнопке чайника.

9. Я увидел змея Уробороса.

10. По всей квартире вспыхнули лучи света.

11. Я занавесил все зеркала в квартире.

12. Псевдокавитация.

Это  хронология  именно  с  моего  личного  опыта.  Для  тех,  кому  интересно  это
вплоть до мелочей, я опишу свой личный опыт в следующей книге, а эту книгу я
пишу лишь для того, чтобы разграничить термины  «святость» и «праведность»,
для людей, в большей степени скептиков и атеистов. 

До этого момента в книге я описывал для скептиков и атеистов, малопонятные им
термины и значения, для других категорий читателей я описывал для них общее
понимание сути святости.

Для тех читателей, кто относит себя к буддизму, индуизму и подобным восточным
учениям, я сразу подчеркиваю, что имя Авалокитешвара, оно у людей отражено в
основном  в  восточных  учениях,  но  я  не  сторонник  восточных  учений,  и,
во-вторых, само имя я слышал как – Аватитишвара.

Также термин  «Шамбала» хоть и имеет восточные корни, я его использую как
синоним  понятия  «Царства  Божьего».  Делаю  это  я  для  того,  чтобы  внимание
скептиков  и  атеистов  было ориентировано  не  на  сказки  и  вымысел  верующих
людей,  различных  религий,  а  на  то,  что  есть  в  действительности.  А  в
действительности, Царство Божье оно есть, но то, что в этом Царстве царствует
единый Бог творец с большой буквы, то вот этого нет. В Царстве Божьем есть боги
с маленькой буквы, а вот Бога Творца с большой буквы в этом мире, именно в
Царстве  Божьем,  нет.  Поэтому,  чтобы  не  вводить  читателя  в  заблуждение,  я
описываю лишь так, как я сам лично это увидел и осознал.

В-третьих, мои описания и высказывания в этой книге в адрес врачей  психиатров
и психологов, я делаю для того, чтобы они сами уразумели, что я не больной, а что
наоборот. Это они больные, но сами себе они в этом боятся признаться, а если не
боятся, то попросту не хотят понимать то, о чем я буду писать далее в книге.

Далее в книге я буду описывать понятие «праведность».

Для  индуистов  и  буддистов  этот  раздел  книги,  навряд  ли  будет  интересен,
поскольку я буду вести речь об иллюзии, то есть о том, что люди придумали сами
себе, и как они с этим живут. Единственным моментом, пожалуй, в этой книге для
индуистов и буддистов будет утверждение того, что понятие термина «самадхи» в
восточных учениях, это и есть просветление, в тех же восточных учениях. Сам
результат  просветления,  это  сумасшествие,  если  смотреть  на  это  технически.
Связано это с теми моментами и нюансами, которые я собственно и описываю. И
я  утверждаю,  что  состояние  самадхи,  оно  неминуемо  включает  в  себя  и
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эмоциональное выгорание, и процесс разгона, и процесс торможения, описанные
в психиатрии.

В  процессе  чтения  восточных  различных  учений,  мне  иногда  попадались
некоторые аналоги различных моментов, которые происходили и у меня, в моем
личном опыте,  но чтобы не засорять множественными моментами эту книгу, я
обозначу лишь некоторые моменты, которые, на мой взгляд, самые приоритетные.

Во-первых,  мне  не  встретилось  в  восточных  учениях  такого  понятия,  что
просветление в сути вещей,  ведет  к  сумасшествию, через  выгорание эмоций и
логики. Далее, по этой же теме я не нашел описания восстановления эмоций и
логики.

Второй  момент,  касаемо  первого,  я  нашел  много  насмешек  и  язвительных
комментариев в адрес тех или иных учений и религий, не говоря уже о сектах,
конфессиях и подобного. Все насмешки и язвительные замечания были связаны с
тем, что результатом тех учений было схождение с ума учеников тех учений.

По  этому  поводу  я  могу  высказаться  эмоционально,  в  адрес  всех  тех,  кто
осмеивает  результат  просветления,  как  схождение  с  ума.  Но  только  мое
высказывание,  каким  бы оно  не  было,  будет  также  воспринято  эмоционально.
Поэтому  вместо  высказываний  я  могу  лишь  свидетельствовать  то,  что  эта
категория людей заблуждается. И это заблуждение порождено тем, что услышали
звон, да не знают, откуда он. Поэтому, я также готов принять часть насмешек, и
готов к эмоциональному промыванию моих костей,  хотя бы за  то,  что я  ношу
православный  крестик,  крещен  в  Русской  Православной  церкви,  в  чакрах,
мантрах, эзотерике, медитациях и прочем, я не силен, и не готов вести диалог по
этим вопросам, поскольку у меня таких знаний нет. Ну а, например, по такому
вопросу,  что  эта  категория  людей  максимально  старается  гасить  свои  эмоции,
вести спокойную безэмоциональную жизнь, то я не буду переубеждать их даже в
этом,  что нужно не уметь контролировать свои эмоции,  а  именно выжечь.  Это
очень огромная разница.

Врачам психиатрам и психологам я также указываю на то, что когда они осознают
то, что никакие они не врачи, то они поймут, что эмоциональное выгорание по
шифру МКБ-10 F.73.0, это движение духа к святости, чтобы на результате стать
святым духом.

И  уже  широкому  кругу  читателей  я  с  позиции  личного  опыта  говорю  и
свидетельствую то, что само ощущение выгорания, это как сходятся огонь и вода,
и в результате получается пар, то вот именно этот пар и сводит с ума. В каком-то
восточном  учении  мне  мельком  попадался  такой  момент,  что  сходятся  ум  и
эмоции, и это сравнивают с огнем и водой. Но вот именно про пар там не сказано
ни слова. А я свидетельствую о паре с личного опыта. И именно, как я считаю, пар
и создавал в моем разуме ощущение того, что мои мозги плавятся, что в голове
просто пожар, что еще миг или секунда, и я точно сойду с ума. Все эти ощущения
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я испытывал в тот момент, когда в моей истории с котом, кот вывел меня из моей
задумчивости,  роняя  на  пол  посуду  и  горшки  с  цветами.  И  это  был  первый
момент, когда я обратил внимание на то, что мой разум горит огнем, и что пар
очень сильно обжигает. Второй раз я обратил на это внимание примерно через 30
часов, когда я проснулся, при выходе из Шамбалы, и вернулся в этот мир людей,
своим осознанием.  Боль в голове была дикая,  все также ощущалось состояние
пожара в голове, и казалось, что из-за этого я схожу с ума. На следующий день я
вновь вернулся из Шамбалы, и вновь на осознании в моем разуме был пожар. Но
ощущение схождения с ума немного уменьшилось. И уже начиная с третьего дня,
это ощущение пошло на убыль. Примерно за две недели это ощущение сошло на
нет. И примерно такое же время я своим сознанием уходил в каждом своем сне в
Отца своего Небесного.

Мне неизвестно, существует ли несколько видов схождения с ума, или нет.  Но
именно этот вид, мой личный опыт, и в своем опыте я вначале особо не обратил
большого внимания на тот факт, что возможно поспособствовало тому, почему я
не сошел с ума.

Данный факт, возможно, на начальном этапе пригодится врачам в психиатрии, но
более  я  думаю,  этот  факт  пригодится  тем  учителям  восточных  учений,  где
результат учений сводит человека с ума.

  Во  время  прохождения  службы  в  Армии,  в  какой-то  день  нас  очень  долго
продержали на плаце. Время года была осень, и было очень холодно, и дул очень
сильный ветер. В тот день я простудил левое ухо, и на протяжении шестнадцати
лет я его не лечил. Врач поставил мне диагноз, отит 2 стадии. Насколько я понял,
это порвалась барабанная перепонка в ухе, и она не сгнивала полностью в ухе, но
и не заживала полностью. В какие-то моменты я слышал достаточно хорошо этим
ухом,  а  в  какие-то  моменты  приглушенно.  На  протяжении  многих  лет  я  не
обращал внимания на это, и единственное неудобство от этого была постоянно
вытекающая сера из-за этого.

При  выходе  из  Шамбалы,  когда  мое  сознание  переходило  из  Отца  моего
Небесного в разум моего человеческого тела,  и когда осознание позволяло мне
понимать, что этого мира нет, поскольку я сам себе его придумал, и уже затем,
когда я, лежа на кровати, ощущал жар и озноб в разуме, и казалось, что я вот-вот
сойду с ума, я левой рукой провел себе по левой стороне головы, в районе уха. Я
почувствовал, как в ладонь бьет струя горячего пара. Вначале я не обратил на это
никакого внимания. Я просто ощущал эту струю горячего пара, которая била из
моего левого уха, и ощущал неоднократно, каждый раз, как прикладывал ладонь к
левому уху.

Уже в  дальнейшем,  спустя  примерно месяцев  шесть,  я  усиленно начал  искать
информацию в интернете, о том, почему у меня на протяжении четырех месяцев
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было ощущение, что сгорело внутри все тело, что сгорел как будто я сам, вот как я
умер.

В  своих  поисках  в  интернете  ближе  всего  этому  соответствовало  понимание
термина – «ЭГО». Этот термин достаточно хорошо описан в восточных учениях, и
если я не ошибаюсь, позиция многих восточных учений базируется на том, чтобы
победить  ЭГО.  Основоположником  этой  позиции  в  восточных  учениях
указывается Будда Шакьямуни.

Я уже ранее кратко описывал такой случай, что я купил книжку «Путеводитель по
Буддизму», в которой кратко излагалось про историю принца Сидхарта, который
стал известен как Будда Шакьямуни. Также в этой книге описывалось про то, что
принц оставил свой дом и подался в отшельники, в поисках просветления, и он
его  нашел.  Именно  в  этой  книге  было  описание  того,  что  незадолго  до
просветления Будда Шакьямуни зажал свой нос и рот руками, и удерживал руки
до тех пор, пока его барабанные перепонки в ушах не лопнули, и он начал дышать
через уши.

Я  неоднократно  задавал  вопрос  по  этому  поводу  на  различных  буддистских
форумах,  о  том,  что  Будда  Шакьямуни  зажимал  нос  и  рот  в  поисках  пути  к
просветлению. Но на всех форумах я встречал в штыки данную информацию, и
многие люди уверяли меня в том, что они отлично изучили все священные книги
по буддизму, и что опыта Будды Шакьямуни в зажимании носа и рта руками они
не встречали, и что я фантазирую по этому поводу. Однако мои «фантазии» были
почерпнуты  из  книги  «Путеводитель  по  Буддизму»,  и  свой  вопрос  я  задавал
исключительно с той целью, чтобы сравнить выход горячего пара из левого уха.

В этой связи я не нашел более аналогов, за исключением такой практики в йоге,
но для чего и с какой целью там это делается, не освещается и не проясняется.

Буквально шесть месяцев назад у меня и у самого была возможность попробовать
порвать  барабанные  перепонки  путем  нехватки  кислорода.  В  тот  день  меня
похитили  от  дома  сотрудники   полиции,  и  на  протяжении  пятнадцати  часов
подвергали  различным  пыткам,  как  переломы  костей,  удушение  пакетом  на
голове.  Этим  пыткам  меня  подвергали  для  того,  чтобы  я  заучил  версию
сотрудников полиции о якобы совершенном мною убийстве, и чтобы я расписался
во всех бумагах, которые они мне дадут. Но поскольку это эмоциональный план,
что  пытки,  что  причина  пыток,  то  в  этом  моменте,  я  опишу  лишь  состояние
разума, при кислородном голодании, находясь в теле человека.

В  первые  двенадцать  секунд  нехватки  кислорода,  идет  видение  мурашек,  или
мушек,  примерно  на  сороковой  секунде  идет  видение  крестиков,  которые
прилегают плотно друг к другу,  и примерно на семидесятой секунде наступает
клиническая смерть, когда я выходил своим духом из тела, и видел со стороны,
сверху, и всю обстановку в кабинете, и свое тело с пакетом на голове, и пятерых
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сотрудников, четверо из которых держали мои руки и ноги, а пятый держал пакет
на голове, зажимая мне рот и нос руками.

И как усиленно я не пытался вздохнуть, создавая давление в голове, у меня так и
не получилось порвать самому себе перепонки в ушах.

 Я  никому  не  советую  душить  самого  себя  или  других  подобным  образом,
поскольку какого-либо практического использования этому методу нет.

Тем людям, которые решили заняться йогой, или уже занимаются йогой, и для
какой-то цели решать порвать себе барабанные перепонки, то я категорические не
советую этого делать.

В обоснование этого я приведу свои доводы, основанные с личного опыта.

Я  считаю,  что  все-таки  практика  йогов  с  целью  задышать  через  уши,
бессмысленна,  с  точки  зрения  просветления,  поскольку,  как  я  испытал  это  на
личном опыте, я считаю, что порвана перепонка именно в левом ухе, позволяет
выйти  пару,  который  является  продуктом  перегорания  эмоций,  где  сама
составляющая эмоций, с технической точки зрения, людьми не изучена.

Далее  я  считаю,  что  если  человек  подготовил  сам  себя  для  эмоционального
выгорания,  то  этот  человек  параллельно  должен  быть  готов  к  тому,  чтобы
выпустить пар из уха, чтобы не сойти с ума. А вот именно такой подготовки мне
не встретилось ни в одном восточном учении, из чего я сделал вывод, что все
просветленные попросту сходят с ума, и не возвращаются в адекватное состояние.

А другие,  глядя  на  то,  что  результат  учений сводит  с  ума  людей,  боятся  этих
учений, и пачками создают новые учения, которые не ведут к сумасшествию, и не
ведут к просветлению.

По  всему  вышеописанному,  что  касается  выхода  пара  из  уха,  то  я  еще  раз
повторюсь, что именно пар из уха позволил мне лично не сойти с ума, но ощутить
самый наивысший пик этого. И это мое личное мнение, и оно может не совпадать
с вашим.

Был ли действительно такой момент в жизни Будды Шакьямуни, что он зажимал
нос и рот руками, пока он не задышал через уши, мне неизвестно, и этот момент я
прочитал лишь в книге «Путеводитель по Буддизму».

Единственное,  что  я  могу  добавить  в  этом  моменте,  так  это  неоднократное
упоминание в  Библии о  том,  что  ухо прокалывается шилом.  Только как  я  уже
писал ранее, этот процесс в Библии не имеет объективного описания, для чего это
нужно делать, во-вторых, в Библии речь идет об одном ухе, но вот о правом или
левом, история об этом умалчивает,  ну и, в-третьих, результат этого получился
таким, что люди стали прокалывать оба уха, чтобы носить серьги.

Я обратился за  консультацией к врачу-лору,  чтобы узнать последствия прокола
шилом барабанной перепонки в ухе.
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Оказалось, что ничего страшного и опасного в этом нет, и современная медицина
очень часто помогает людям, у которых загноилось в ухе, прокалывание спицей
именно  перепонки,  через  которую  выходит  гной,  и  затем  в  течение  какого-то
времени перепонка заживает, не причиняя человеку абсолютно никаких пагубных
последствий, и не доставляет дискомфорта.

Я ни в коей мере не хочу способствовать тому, чтобы читатель складывал другое
мнение о Библии,  с  моих слов,  или чтобы не вводить читателя в заблуждение
относительно того, делал ли Будда Шакьямуни практику зажимания носа и рта
руками.  Я  описал  эти  моменты исключительно  потому,  что  они  хоть  какие-то
аналоги моей правде. И моя правда,  она с моего личного опыта. И моя правда
именно  в  этом  моменте,  что  у  меня  выходил  горячий  пар  из  уха,  в  момент
сумасшествия, она у меня на ладони, и это истинная информация, и я этого не
скрываю ни от кого.

При этом я свидетельствую и всем врачам психиатрам об этом. И при этом, мне
неважно мнение врачей психиатров по этому поводу, поскольку я неоднократно
говорил  это  различным  врачам психиатрам,  но  ни  один  из  них  не  проявил
интереса к этому.

Поэтому я пока один в поле воин, со своей правдой по поводу выхода пара из уха,
против всех людей на планете.

Но  эту  свою  правду  я  укладываю  в  обширное  понятие  как  «обожение  по
благодати», а «обожение по благодати» я вкладываю в термин «рождение свыше».

На  данном  этапе  я  бы  хотел  порекомендовать  всем  врачам  психиатрам
попробовать на практике прокол ушной перепонки, как метод спасения человека
от сумасшествия.

Учитывая, что такой практики нет, а я так сказать не авторитетный источник для
врачей психиатров, то, тем не менее, я хотел бы указать на свою правду и врачам
психиатрам,  поскольку синтез опыта врача лора и психиатра,  с  одной стороны
(лора) не несет вреда здоровью пациента, а с другой стороны, если врач-психиатр
поможет  пациенту,  сходящему  с  ума,  не  сойти  с  ума,  и  восстановиться  до
нормального  адекватного  состоянии,  то  я  буду  только  «за».  Но только  вот  как
реализовать мне эту практику, я не знаю. Возможно, и найдется какой-нибудь врач
психиатр, который даст надлежащую оценку моей информации. 

Также  добавлю  еще  и  то,  что  предшествовать  схождению  с  ума  у  пациента,
возможно, будут и такие признаки, как длительная бессонница, или, что у него
будет ощущение, что за ним следят без видимых на то оснований.

Дело в том, что эти моменты есть и в религиях, а также есть или бывают у вполне
обычных людей. Например, в Русской Православной Церкви есть такой термин –
«всенощное  бдение»,  когда  человек  сам  себе  умышленно  не  дает  спать,  или
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например, многие сталкивались с таким моментом, как чей-то взгляд в спину, но
при этом человека за спиной не было.

В этих моментах я с большой осторожностью заявляю, что на самом деле, когда
человек улавливает  взгляд в спину,  то на самом деле этот взгляд принадлежит
человеку,  и  если  вы не  увидели человека  сзади,  то  это  вовсе  не  означает,  что
человека  там  нет.  В  случае  измененного  состояния  сознания  само  сознание
человека  изменяется,  и  он  становится  чутче  к  восприятию  этих  взглядов,  и
улавливает их так сказать оптом. При этом эти взгляды исходят от точно таких же
людей, только они уже без физических тел.

Что же касается бессонницы, то это тоже часть того, что касается измененного
состояния  сознания,  и  это  изменение  из  области  похожего  состояния  Отца
Небесного человека.

В восточных учениях неоднократно говорится о том, что при достижении Отца
Небесного,  сознание  человека  расширяется,  и  человек  способен  смотреть
масштабно на всю вселенную, на всех людей.

Я подтверждаю этот факт, но не могу понять одного. Если это известно учителям
восточных учений, то почему это не получает широкой огласки среди людей?

Вот схема, которая образует понимание миров.

Данная схема абсолютно простая, и ничего сложного в ней нет.

Объяснение, которое я даю, также очень простое, без сложных терминов, и вполне
понятное.

Теперь объясняю самый сложный момент для скептиков и атеистов.

Каждый человек есть дух, на уровне доступного понимания, это шаровая молния.
Точно такая же шаровая молния находится на большом расстоянии от человека,
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которая  и  понимается  как  вторая  половина  человека.  Вот  именно  эта,  вторая
половина человека, это и есть Отец Небесный для человека.

Смысл  жизни  человека  – это  достигнуть  Отца  своего  Небесного.  Само
достижение, как путь, на уровне логики я не описываю, поскольку неразумность
сатаны, который восстанет под видом критики, не даст реализоваться этому пути,
по  многим  причинам.  Иной  сатана  скажет,  это  ложный  путь,  и  уведет  людей
другим путем, в заблуждение. Иной сатана скажет сам в себе, я властелин мира
людей, уберите этот путь с моих глаз, и эта книга исчезнет в среде людей. Иной
сатана скажет,  я  долго искал сакральные знания,  и  вот  я  нашел.  Но,  не сумев
победить свои эмоции, на эмоциях поступит и с этим путем.

Поэтому, я  не излагаю какого-либо пути, но даю знания, которые по факту,  по
результату,  в  конечном  итоге  познает  каждый  человек.  Помимо  этих  знаний,
описываю знания и с научной точки зрения, насколько я сам смог найти аналоги в
науке.

Самой сложной деталью для скептика и атеиста, это представить в воображении
настоящий мир, именно на уровне мышления высшего своего разума.

Понятие атеист, отвергает Бога. Но дело в том, что по факту атеист отвергает не
Бога,  а отвергает самого себя настоящего. И толпы верующих людей в Бога,  с
большой буквы, занимаются тем же самым. Это истинная информация.

Верующие люди в Бога, с большой буквы, адресуют свои мысли в никуда, и тем
самым пренебрегают Отцом своим Небесным. Даже мысль пошевелить пальцем
сначала побывает в Отце Небесном, и уже только потом палец пошевелится. И
даже если пальца нет, в результате какого-либо случая, то на самом деле палец
есть, но он утратил материальные элементы таблицы Менделеева.

Пренебрежение Отцом своим Небесным, где человек пренебрегает самим собой,
ведет к такому эффекту.

Человек замыкается в самом себе ненастоящем, утрачивая знания о своем Отце
Небесном, и утратив осознанную связь с Отцом своим Небесным.

В результате чего человек начинает совершать ошибки, где каждая ошибка влечет
за собой другие ошибки. 

Результат многочисленных ошибок отражается на разуме человека.

Разум человека постоянно перерождается в различных человеческих телах.

Этот процесс перерождения выглядит следующим образом.

Человек,  не  увидевший  во  время  мирской  жизни  змея  Уробороса,  или  не
познавший свет истины, от Отца своего Небесного, не выходит за пределы хаоса.
Не выйдя за  пределы хаоса,  человек не достиг смысла жизни.  Не достигшему
смысла жизни человеку, надлежит идти в два вида миров хаоса, либо под землю,
либо  на  небо.  Несмотря  на  стереотипы людей,  что  попасть  на  небо  можно за
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какие-либо  заслуги,  то  на  самом  деле  это  не  так.  Понятие  «заслуги» может
сформироваться лишь при наличии сатаны, то есть второго человека. При условии
отсутствия сатаны, то есть когда человек пребывает в одиночестве, на протяжении
всей своей мирской жизни, и не источает негатива в отношении других людей, то
этот человек уже не будет далее пребывать на небе, даже если в нем сохраняется
грех с прошлых жизней.

Понятие  «грех»  и  понятие  «карма» -  разные  вещи.  С  позиции  реинкарнации
разума  человека,  необходимо  знать,  что  существует  невидимый  свод
закономерностей, которые, так или иначе, влияют на разум. На данный момент
ничего  подобного  у  людей  нет,  ни  научного  направления,  ни  религиозного
направления.

Единственным  исключением  указание  на  правила  реинкарнации  содержатся  в
Ветхом Завете и в Новом Завете в виде заповедей.

Все  заповеди,  они,  так  или иначе,  упреждают ошибки,  которые может сделать
человек.

Данное  упреждение,  они  лишь  упреждает  проблему,  но  не  объясняет  сути
проблемы.

Сама суть проблемы очень сложна для понимания, и сложность состоит в том, что
понимание человек передает человеку на уровне понимания, где само понимание
имеет  техническую  природу.  Саму  техническую  природу  мышления  человека
изучить нельзя, поскольку само мышление взаимосвязано с Отцом Небесным.

Разграничить  возможное  от  невозможного  на  уровне  развития  человечества  на
данный момент не представляется возможным для всего человечества. Поскольку,
если проблему складывали тысячелетиями, то ровно и тысячелетия понадобятся
ее искоренить, чтобы просто остались знания о проблеме, но не сама проблема.

Чтобы  примерно  оценить  масштабы  проблемы,  то  представьте  в  своем
воображении,  что  все,  что  вы видите  вокруг,  имеет  природу  химии,  физики и
близких к этому наук. Второй момент, представьте в своем воображении, что ваш
разум постоянно перерождается. Ну и третий момент, представьте себе, что все
разумы одинаковы.

Даже этих трех моментов вам будет достаточно для философских размышлений
внутри себя, чтобы понять разницу между этими истинными знаниями и тем, что
внутри головы каждого россиянина на уровне информации.

Ваши философские размышления, они так и останутся размышлениями, и с ними
вы ничего практического не сделаете, так как вы не осознаете выводы. Ваш разум
будет по-прежнему крутить картинки мира внутри вас, и вы будете жить этими
картинками, воспринимая их за реальный мир.

Логически объяснить вам степень вашего заблуждения просто нереально, потому
что все ваши жизненные знания ложны.
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Все эти ложные знания уже сформировали внутри вас эмоциональную реакцию на
то или иное.

Ваша эмоциональная реакция на ложные знания, на все то ложное, что видят ваши
глаза, закрывает от вас самое главное, а именно – самого себя.

Чтобы понимать правильно, то вы сам, вы и есть Отец Небесный, и вас никто и
ничто не переделает. Вы создали сами себя, персонально. И в данный момент вы
всего лишь дух. Но в постоянной связи с самими собой настоящим.

Победить  иллюзию,  победить  все  ложные  стереотипы  и  заблуждения,  это
означает, что вы победите самого себя в человеческом разуме.

Эта победа стоит очень дорого.  Победив самого себя,  вы побеждаете весь мир
людей. Мир людей, он не ограничивается только теми людьми, кто в настоящее
время в человеческих телах. На самом деле, людей гораздо больше во много раз,
без  человеческих  тел.  Все  эти  люди,  рано  или  поздно  переродятся  в  телах.  И
каждый  из  этих  людей  принесет  с  собой  свои  эмоции  из  прошлой  жизни.  И
человек,  рождающий  тело  человека,  для  человека,  и  с  помощью  человека,
заплетает эмоции каждого в клубок, совместно со своими эмоциями, и эмоциями
других.

Клубок этот, он как гордиев узел, который невозможно развязать, и его пришлось
разрубить  мечом.  Равно  также  невозможно  развязать  эмоции  внутри  себя,  и
разложить их по полочкам. И правильный выход, только полное сжигание клубка
эмоций внутри себя, для достижения самого себя настоящего.

Описать все заблуждения и расставить правильные приоритеты и границы, в том
или ином, для человеческого мышления, невозможно.

Невидимые законы физики и химии, они вечны и неизменны.

Законы людей невечны и изменчивы, непостоянны. В качестве примера я могу
привести из личного опыта такой пример. В детстве, когда мне было шестнадцать
лет,  мои  друзья  спросили  у  меня,  кому  можно  продать  видеомагнитофон  с
телевизором (видеодвойку). Я им просто ответил, спросите у Васи, может быть он
знает, кто хочет купить. Они после моих слов пошли к Васе, и Вася купил у них
эту  видеодвойку  за  четыреста  долларов.  Затем  выяснилось,  что  мои  знакомые
украли эту видеодвойку, и я якобы помог им реализовать краденое, отправив их к
Васе.  Таким  образом,  за  минутный  разговор  на  улице  я  стал  соучастником
преступления, а именно соучастником сбыта краденого. Дальше дело пошло еще
веселее. На тот момент в России действовал закон, согласно которому к долларам
прикасаться было нельзя. И были такие случаи, когда за прикасание к долларам,
под  эгидой  валютных  махинаций,  людей  расстреливали  по  приговору  суда.
Возможно, таких случаев были единицы, но они были. И не важно, чьи амбиции
или интересы затрагивал доллар, но он как был от начала элементами таблицы
Менделеева, так и поныне такой же он и есть, даже перейдя в электронный вид, он
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никуда  в  сути  вещей  не  убежит  от  элементов  таблицы  Менделеева.  Что  же
касается отношения к  доллару,  то  каждый человек придумывает сам себе  свое
отношение к нему, а точнее к своему воображению.

В итоге, радости следователя не было предела, ведь я был обвинен в валютных
махинациях. А затем обвинение примотало меня и к самой краже этого телевизора
и видеомагнитофона. На результате, за эти «преступления» я отбыл один год в
местах лишения свободы.

Неважно то, что все люди в России передумали, и решили узаконить доллар, и
прикасаться к нему. Этот закон вы можете менять. То есть, необходимо понимать
правильно  именно  то,  что  люди  сами  себе  придумывают  преступление  и
наказание.

В  данном  моменте,  я  не  отговариваю  кого-либо  отказаться  придумывать
преступления и наказания. 

Многие люди на бытовом уровне понимания спрашивают, что такое истина.

Истина,  это  информация  о  настоящем,  которое  воплощено  законами  физики,
химии  и  подобных  наук.  Элементы  таблицы  Менделеева,  это  результат
химического  превращения  духов  в  определенное  состояние.  Правильное
понимание истины, это дух – первичен.

Для  людей  на  бытовом  уровне  понимания,  этот  закон  неизменен  никогда,
поскольку это закон вечности. 

В чем разница между законами людей и между законами вечности?

В  истине,  у  человека  нет  родственников,  нет  детей,  нет  папы  с  мамой,  нет
любимых  домашних  животных,  нет  дома,  нет  каких-либо  личных  вещей  и
предметов. В истине, у человека есть только Отец Небесный.

Запомните этот закон, потому что он вечен для человека. Еще что следует помнить
человеку,  так  это  то,  что  он  сотворен  по  образу  и  подобию  самого  себя
настоящего, в виде духа. Или тоже самое, человек создал сам себя по образу и
подобию самого себя, будучи сознанием в Отце Небесном. Примерная схема для
понимания выглядит так.
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В  этой  схеме  правильно  понимать  нужно  так,  что  Отец  Небесный  человека,
никуда  не  прячется,  и  чтобы  человеку  познать  Отца  Небесного,  нужно
распрощаться с тем миром, который человек придумал сам себе.

В  тот  момент,  когда  вы  осознаете,  что  весь  мир  существует  лишь  в  вашем
воображении, и не более того, то лишь только тогда вы осознаете, что человек не
может быть виноватым ни в чем.

Утверждать  о  том,  что  понятия  вины нет  для  человека,  можно,  но  лишь тому
человеку, который покаялся. Само покаяние имеет духовную природу, именно в
разуме.

В поисках аналогов, я прочитал множество информации, но вот точного описания,
именно покаяния, я  не нашел. Вернее я нашел много призывов к раскаянию и
покаянию, но вот именно самого пикового момента я не нашел.

То  есть,  из  всего  прочитанного  не  вполне  ясно  и  понятно,  как  объективно
человеку понять, что он результативно раскаялся, и что он действительно прощен.
То  есть  что  должно  произойти,  если  человек  не  придумал  сам  себе,  что  он
раскаялся, а если он действительно раскаялся.

Верующие люди утверждают, что Бог все видит, и что Бог всем прощает, а вернее
тем, кто раскаивается.

Для скептиков и атеистов я  этот  момент изложу с  личного примера,  чтобы не
вводить в заблуждение, со слов других.

Чтобы читателю было более понятно, я напомню некоторые слова Иисуса Христа,
а также его предложения по смыслу, чтобы мне не дублировать тот же смысл под
видом моих слов. То есть сам смысл одинаков.

От Матфея. Глава 10/20 «Ибо не вы будете говорить, но Дух Отца вашего будет
говорить в вас».

От Матфея. Глава 12/36,37 «Говорю же вам, что за всякое праздное слово, какое
скажут люди, дадут они ответ в день суда». «Ибо от слов своих оправдаешься, и от
слов своих осудишься».

Эти строки я привел для того, чтобы скептики и атеисты видели разницу в том,
что говорят верующие люди, и что говорил Христос.

То  есть,  в  моменте  прощения греха,  ключевую роль  играет  не  Бог  с  большой
буквы, а сам человек, и Отец его Небесный.

Также  скептики  и  атеисты  должны  правильно  и  объективно  понимать,  что
верующие  люди  уже  давно  получают  смешанную  информацию,  например,  о
Царстве Небесном и о Царстве Божьем. Смешение этих разных миров смешивает
и правильное понимание того, кто эти миры населяет.

Также смешение  этих  миров  смешивает  представление  о  том,  как  в  эти  миры
попадает человек.
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Обожение по благодати, как термин отсутствует в Библии, но сам смысл есть и в
таких словах Христа.

От  Матфея.  Глава  18/1,2,3,4  –  «В  то  время,  ученики  приступили  к  Иисусу  и
сказали: кто больше в Царстве Небесном?» - «Иисус, призвав дитя, поставил его
посреди них» - «и сказал: истинно говорю вам, если не обратитесь и не будете как
дети, не войдете в Царство Небесное» - «Итак, кто умалится, как это дитя, тот и
больше в Царстве Небесном».

Эти слова Христа не следует понимать как – кто больше в Царстве Небесном. Эти
слова,  во-первых,  говорят  о  самом  принципе  разума,  будучи  взрослым  в
понимании людей, обернуться и стать дитем. Во-вторых, в данных притчах речь
идет о Царстве Божьем, а точнее о Царстве Богов, или о Шамбале.

Я  готов  выслушать  шквал  критики  в  свой  адрес  от  верующих  людей  в  том
отношении,  что  они  по-другому  поняли  слова  Христа,  или  их  научили  уже
готовому другому пониманию, но скептикам и атеистам я лишь подтверждаю эти
слова  Христа,  и  тот  человек,  который обернется  и  станет  как  дитя,  тот  и  сам
поймет истинность слов Христа, а также и поймет рисунок младенца, обвитый
змеем Уроборосом.

В  следующей  книге  я  распишу скептикам  и  атеистам  Новый  Завет  Христа,  в
правильном  понимании,  устранив  все  те  ложные  представления,  которые  туда
примешивают люди.

Возвращаясь к понятию «грех», а также к понятию «хула», я на уровне понимания
разграничу эти понятия так. Хула, это ваш личный негатив, в сторону человека,
который по принципу зеркала отражается и возвращается в ваш дух. А понятие
«грех»,  это  ваше  собственное  заблуждение,  которое  породило  дальнейшие
заблуждения. Но при этом, все ваши заблуждения, они у вас в духе, а вот чтобы
избавиться  от  заблуждений,  вам  потребуется  физическое  тело  человека.
Физическое  тело  необходимо  из-за  наличия  сердца,  которое  способно  выдать
необходимое, для того, чтобы грех вас покинул.

Как именно грех покидает дух, я опишу в следующей книге, именно с личного
опыта.  Только  мое  описание  будет  на  уровне  ощущений,  и  с  моей  лично
наблюдательности. Возможно, этот момент будет иметь какое-либо отношение к
тонким телам из восточных учений. Но при этом, перебирать восточные учения в
поисках аналога, у меня нет возможности.

Пока  же,  понимание  грех,  в  виде  интеллектуального  мышления  я  опишу  с
позиции такого понимания, как корень проблемы заблуждения.

Сам корень можно назвать – причина. А уже все дальнейшие ростки корня, можно
назвать последствиями причины.

Любой ученый, например, из раздела квантовой физики, исследует то или иное в
сфере  своего  изучаемого  предмета,  и  уходит  в  сторону  настоящего.  Но  это

158



настоящее, оно создает в голове ученого кашу. Просто неразбериху. Сюда можно
отнести и  большой объем взаимосвязанных моментов,  и  очень большой объем
информации, но самая большая проблема для такого человека, именно осознать,
что  он  сам  примерно  на  понимании  человека,  который  управляет  телом
человеческим,  как  роботом.  То  есть,  вот  как  человека  поместить  в  огромного
робота, и человек будет управлять роботом путем множества кнопок и рычагов,
также  и  разум,  который  и  есть  человек,  управляет  телом  человеческим,  как
роботом. За тем исключением, что Отец Небесный,  управляет каждым атомом,
каждой  элементарной  частицей  тела  человеческого,  и  весь  этот  процесс
называется внутри человека – «обмен веществ».

Объяснить в материальном понимании, что любой волос на теле человека, это не
волос,  а  набор  элементов  таблицы  Менделеева,  который  подсчитан  Отцом
Небесным, и создан этот волос путем обмена веществ внутри тела человека, а сам
процесс  обмена  веществ  управляется  из  Отца  Небесного,  то  в  этом  моменте
человек  навряд  ли  меня  поймет,  поскольку  человек  более  озабочен
материальными  проблемами,  да  и  человек  воспринимает  волос  не  на  уровне
элементов таблицы Менделеева, а так, как он видит этот волос. Ученый, которому
это  будет  интересно,  также  глубоко  не  проникнет  в  этом  вопросе,  поскольку
помимо работы, ученый также проводит свое свободное время в быту, и также
мыслит как другие люди, во что одеться, что покушать, где жить, красивая ли него
вторая половина, и прочие бытовые материальные потребности.

То  есть,  отсутствие  знаний у  ученых связано  с  тем,  что  они сходят  с  ума,  не
доводя до остальных то, что находится за пределами разума человека.

То есть, примерно, объективно это выглядит в истинной природе вещей так.

Вот, в данный момент я нахожусь в тюрьме. Камера небольшая, примерно 6 на 4
метра. В камере 14 кроватей, 7 двухъярусных. Также, есть туалет и небольшой
стол.  Вот  и  вся  обстановка  в  камере.  Количество  человек  11.  Все  это  я  могу
приперчить  эмоциональной  окраской,  типа  какая  обстановка  между  людьми  в
камере,  или  какие  у  кого  из  них  личные  проблемы,  или  проблемы  по  их
уголовным  делам.  Также  на  эмоции  читателя  я  оставляю  в  его  воображении
отсутствие  комфорта  или  тюремные  запахи,  или  отношение  конвоя  к
заключенным.

Теперь  для  человека,  читающего  эти  строки,  я  выведу  такое  сложное
умозаключение.

Все  отношения  между  заключенными  убираем  в  сторону,  так  как  это  лишь
эмоции.  Убираем  отношение  охраны  к  заключенным,  так  как  это  тоже  лишь
эмоции. Убираем все запахи, и хорошие, и плохие, так как это тоже влияет лишь
на эмоции. Далее убираем понимание комфорта, до такой степени, как будто мы и
не знали о нем.
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В остатке мы имеем лишь то, что есть старая тюрьма, зданию которой 130 лет,
далее имеем 11 человеческих тел в тесной камере. Но даже в этом минимуме мы
имеем понятие как «старая тюрьма» или «тесная камера».

Чтобы  избавиться  от  этих  остатков  эмоционального  понимания,  можно
представить себе, что все это мы снимаем на видеокамеру, которая сохранит все
снятое,  но  это  все  снятое  будет  храниться  в  виде  видеозаписи  на
неэмоциональном уровне. Просто как информация.

Спустя тысячу или миллион лет от этой тюрьмы, камеры, людей в телах, ничего
не останется. Все это разрушится до состояния атомов, или элементов таблицы
Менделеева, которые затем будут участвовать в других предметах, вещах, телах
людей, или животных, или птиц.

То  есть,  весьма  несложно  представить  себе,  как  путешествует,  например,
крупинка кальция, где сегодня она в кости рыбы или птицы, завтра в отложениях
минералов, затем участвует в метаболизме любого другого организма, или лежит в
виде отложений чего-либо, или человек насыпал ее в цемент, и уложил фундамент
из  него,  который  спустя  время  разрушится,  и  эта  крупинка  перейдет  в  другое
строение, или изменит свои свойства до другого понимания самой частицы. То
есть, эта схема проста – ничто не вечно.

Но в каждом правиле есть исключение. Вечна сама материя, из которой состоит
все видимое и невидимое. Но все видимое и невидимое настолько многообразно,
и настолько длительно запоминать все это в одном разуме, что даже компьютер не
в  состоянии  будет  охватить  все  человеческие  знания,  и  свести  все  в  одно,  в
логическую  последовательность.  И  эта  логическая  последовательность  должна
предполагать,  в  конце  концов,  разрушение  разума.  Ведь  если  все  разумы
разрушатся, то любой интеллектуальной игре конец. Поскольку если нет разума,
то некому и созерцать.

Вторая причина, делающая исключение из правил, это разум. Разум состоит из
первичной материи. Самый наивысший разум, это разум Отца Небесного. Этих
разумов много, и все они Отцы Небесные во множественном числе. Каждый из
этих  разумов,  он  вечен  тем,  что  он  не  разрушает  сам  себя,  и  таким  образом,
существуя сам по себе вечно, он образует понимание – жизнь вечная.

Разум  Отца  Небесного  существует  от  того  начала,  как  он  сформировался  из
первичной материи. Вся накопленная информация от начала,  она содержится в
Отце  Небесном,  именно  с  того  момента,  как  она  смогла  технически  говоря
сохраняться.

Человек,  как  личность,  как  разум,  аналог  своего  Отца  Небесного,  как
технического разума, а вот накопленная информация, разная. Сам разум человека
был сотворен уже после того, как появились – элементы таблицы Менделеева.
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Разум  человека  также  вечен,  как  и  его  вторая  половина  –  Отец  Небесный.
Информация  внутри  Отца  Небесного,  это  и  есть  истина,  в  первой  инстанции.
Именно  эта  истина  является  высшей  информацией,  самой  совершенной
информацией.

Разум человека вечно барахтается между мирами людей, ангелов, ада. Человек не
вечно пребывает в том или ином мире.

Единственный выход для человека, объединиться со своим Отцом Небесным, и
осознанием перейти в Него. 

Сам путь объединения я уже расписал с нескольких ракурсов для более полного
понимания.

Скептики и атеисты в той или иной мере не воспринимают факт того, что разум
человека вечен. Таким образом, они сами отвергают факт того,  что будут жить
после смерти.

При этом у  многих  скептиков  и  атеистов,  стереотипы и  жизненные принципы
таковы,  что  жизнь  одна,  и  прожить  ее  нужно  так,  чтобы  не  было  потом
мучительно  больно  за  бесцельно  прожитые  годы.  И  при  этом  неважно  как
проживает  свою  жизнь  человек.  Кто-то  накапливает  материальные  ценности,
чтобы  оставить  их  по  наследству  детям,  кто-то  воюет  ради  материальных
ценностей, кто-то работает на работе.

В этом моменте я и сам в прошлом скептик и атеист, и могу сказать с личного
опыта вот что.

Разум человека,  что  является  его  личностью,  или  черной половиной Инь Янь,
постоянно перерождается в различных человеческих телах.

Чтобы  было  более  понятным,  любой  из  читателей,  возможно,  переродился  за
последнюю тысячу лет ни один раз, возможно 3 раза, возможно 5 или 10 раз. Где и
когда он перерождался, разницы нет, хоть в Африке африканцем, хоть в Америке
американцем,  хоть  в  Германии  немцем,  хоть  в  неизвестной  миру  индейской
деревне.  В  каждом  перерождении  человеку  навязывается  мнение  родителей,
друзей, обществом, СМИ. В каждом из перерождений человек чтит своих отца и
мать,  уважает  традиции народа,  в  котором он  родился  и  в  общем он является
членом  того  общества,  где  он  родился.  При  этом  я  не  вникаю  в  мелочи,  что
человек рождался слепым или глухим, или воспитывался в детском доме, или еще
что-то. Просто я пока указываю на то, что человек постоянно перерождается в том
или ином обществе, с различными интервалами.

Я не навязываю читателю эту позицию, поскольку это является с моего личного
опыта истиной.

Эта истина выливается вот в такие факты. Например, недалеко от Приморского
края, где я вырос, находятся территориально Курильские острова, а также острова,
которые принадлежат государству Япония.
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Меня  с  детства  приучали  к  тому,  что  острова  Курильской  гряды принадлежат
России.  А с  Японией была некогда война,  и до сих пор не  подписано мирное
соглашение, или мирный договор. И уже став постарше, я наблюдаю через СМИ
такое: как только в Японии избирается новый правитель, он сразу обещает в своей
предвыборной кампании вернуть острова Японии. И в Японии сразу происходят
митинги, пикеты, сжигание флагов у Российского посольства, и с другой стороны,
в  России  также  начинаются  пикеты,  недовольства  людей  и  прочие  моменты,
связанные с этим вопросом.

С  позиции  реинкарнации  человек  сам  породил  эту  проблемы,  сам  себе  ее
придумал, и сам с героизмом пытается преодолеть эту проблему.

Выглядит это так. В этой жизни человек родился в России, и неважно, по какой
причине  этот  человек  заселился  на  эти  острова.  Затем,  в  следующей  жизни
человек перерождается в Японии, и начинает требовать острова передать Японии,
поскольку в новой жизни он член общества Японии. Затем, в следующей жизни,
родившись  снова  в  России,  этот  человек  уже  вновь  на  стороне  Российского
общества.

То  есть,  таким  образом,  человек,  прыгая  туда-сюда  в  процессе  реинкарнации,
борется с собственной тупостью, и этот принцип касается всего материального
перерождения человека в человеческих телах.

То есть,  чтобы понять  это,  человеку достаточно представить  такую гипотезу в
своем воображении. Или, например, можно представить, что в какой-то прошлой
своей жизни придумали какое-либо оружие,  и научили этому других людей.  К
следующему вашему перерождению вы столкнетесь с собственным изобретением,
возможно улучшенным и модернизированным, но вы столкнетесь с ним.

И уже в новой жизни вы будете бегать от собственного изобретения из прошлой
жизни, или придумывать новое оружие против этого.

Главной проблемой недооценки реинкарнации, на мой взгляд, является глобальное
и повальное убеждение людей, что существует враг, и этот враг – человек.

В истине эту ситуацию я могу охарактеризовать так, что когда вы родились, вы
как робот готовы выполнять программу проживания жизни на земле.

И вот когда вы созрели, вам родители и общество начинают накручивать свою
программу, свое видение, как надо прожить жизнь.

И вот, вам вставили диск с программой, как роботу, и вы живете согласно этой
программе.  В  другой  жизни,  другими  родителями  и  другим  обществом  вам
вставляется другой диск с другой программой.

Избавиться от диска с программой вы не можете, поскольку у вас нет знаний о
том, что лежит там, за пределами отсутствия этого диска с программой внутри
вас.
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Этот диск с программой, это ваши стереотипы, ваша логика, ваши эмоции, ваша
мирская жизнь со всеми ее проблемами и радостями.

И в тот момент, когда вы отключите эту программу внутри себя, ваш мир рухнет.
Условно  это  можно  назвать  сумасшествием.  Ведь  человеку  уже  не  интересны
ценности общества, не интересна его мирская жизнь и эмоциональное восприятие
мира.  Это  мое  предложение  эмоционально  вызвало  у  вас  смешанные  чувства,
самоотречения  человека  от  реальности.  Но  на  самом  деле,  обратите  особое
внимание  на  тот  факт,  что  в  сути  вещей,  самоотречение  от  мира  и  этой
реальности,  которую  мы  воспринимаем  как  жизнь,  всего  лишь  обнажает  то
состояние,  которые  имеет  ребенок,  то  есть   ребенку  не  интересны  ценности
общества, не интересна мирская жизнь, не интересно эмоциональное восприятие
мира, но вот играть – интересно.

Также сам принцип информации,  которой вращает человеческий разум,  можно
изобразить так.

Любая информация

То есть, в этом рисунке, разум человека я изобразил в виде дубликата носителя
информации.

При этом очень важно понимать, что разум человека независимо от имеющейся в
нем  информации,  является  всего  лишь  носителем  информации.  Именно
структурно сам носитель и является духом.

Главный  носитель  информации  также  структурно,  технически,  точно  так  же
является носителем информации. В своем рисунке выше я изобразил носители
информации  в  прямоугольном  виде,  чтобы  сравнить  эти  носители-разумы  с
жесткими  дисками  компьютера.  То  есть,  вот  как  взять  жесткий  диск  от
компьютера,  где  он  лишь  является  носителем  информации,  то  вот  в  этом
понимании, это и есть дух.

Верующим  людям  рекомендую  не  обвинять  меня  в  богохульстве,  в  данном
моменте, поскольку я описываю с технической точки зрения собственный разум и
разум Отца моего Небесного, где в истине разум Отца моего Небесного является
шарообразным, в сжатом состоянии.

В данном моменте я указываю скептикам и атеистам, что цикл их перерождении
бесконечен,  и  если  в  человеческом  теле  они  ощущают  себя  людьми,  но  они
заблуждаются, поскольку каждый человек, лишь дух в теле.

Это заблуждение, в виде информации, содержится в их духе разуме.

Например,  как  я  описывал  до  этого  про  тюрьму,  в  которой меня  содержат,  то
заблуждением скептика и атеиста, является то, что я нахожусь в тюрьме.
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С  одной  стороны,  мое  воспитание  и  мировоззрение  ничем  не  отличается  от
любого другого россиянина.

С другой стороны, мое осознание сути вещей позволяет мне понимать, что само
здание  тюрьмы  это  всего  лишь  набор  элементов  таблицы  Менделеева.  Все
внутреннее убранство камеры, это тоже лишь элементы таблицы Менделеева. Все
люди, находящиеся со мной в камере, также своими телами являются элементами
таблицы Менделеева, в совокупности с элементарными частицами.

И  с  моей  позиции,  тут  в  камере,  все  люди  являются  лишь  духами  в  телах
человеческих.

То есть, по сути, никакой тюрьмы нет, никаких людей, кроме их духов нет. Само
общение между мною и сокамерниками, имеет стопроцентный объем эмоций с их
стороны, в общении.

Что-либо безэмоциональное им не интересно, поскольку это, так или иначе, имеет
отношение к наукам или к программе школьного обучения.

Мое  отношение  к  материальному  миру,  к  тому,  что  никакой  тюрьмы  нет,  что
никаких сокамерников нет,  и  что  это  лишь плод воображения каждого  из  нас,
именно в разуме, сокамерники встречают по-разному.

Именно  в  этом  месте  я  бы  советовал  читателю  не  спешить  с  выводами
относительно моего восприятия окружающей обстановки.

Дело  в  том,  что  человек  тоскует  по  свободе  или по  родственникам,  кто-то  по
комфорту или спиртным напиткам, кто-то по женщинам или по наркотикам. Все
это, обусловлено для каждого человека, заключенного в тюрьму.

Но в моих знаниях я нахожусь на свободе, и это не моя бредовая идея, не плод
моей фантазии. Это истина.

И истина эта заключается вот в чем. Свобода на самом деле, в истине, находится
за пределами Уробороса, то есть за пределами невидимого щита радиационных
полей  Ван  Аллена.  Именно  там  и  находится  мой  Отец  Небесный,  который
свободен от всего материального мира, и в котором я побывал своим сознанием. И
я в этом уверен настолько, что меня никто и ничто не переубедит в обратном.

Моя  уверенность  получена  мною на  личном опыте,  когда  будучи скептиком и
атеистом, увидел свободный мир, своим четвертым глазом. Название этого мира
Шамбала или Царство богов.

Теперь,  в  этом  моменте,  я  особо  подчеркну  то,  что  это  мое  понимание,  оно
истинно, невзирая на ваше мнение по этому поводу.

То есть для людей я как бы нахожусь в тюрьме, в неволе. Но на самом деле я
нахожусь на свободе, а все люди в России находятся в тюрьме, в неволе.

С  моей  точки  зрения,  тюрьма  – это  бессмысленный,  бесконечный  цикл
перерождения разума человека.
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Понять меня в этом моменте возможно и сложно, но тот скептик и атеист, который
ищет правду, в конечном счете, упрется в то же самое, что я сейчас излагаю.

То есть, принцип скептика таков, что пока не пощупаю, не потрогаю – не поверю.
Я со своей стороны, частично уже изложил свой собственный опыт, как я к этому
пришел. Также я могу изложить для многих, кто лично меня обвинял в чем-либо,
что после выхода из своего физического тела у них будет возможность поговорить
со мной. То есть, увидеть меня они не смогут, а вот общаться смогут. Расстояние
между мною и ними будет большим по меркам человека, но слышать они будут
так, как будто мы рядом.

Это же касается, в принципе, и любого читателя, кто читает эти мои строки.

Те люди, кто задумывается над тем, есть ли жизнь после смерти, и если есть, то
какая она, то я немного вам расскажу об этом.

Но вначале я немного напомню вам слова Иисус Христа, из Евангелия от Марка. 

Евангелие от Марка, глава 10/23,24,25,26,27,28,29.

И,  посмотрев  вокруг,  Иисус  говорит  ученикам  Своим:  как  трудно  имеющим
богатства войти в Царство Божие! Ученики ужаснулись от слов Его. Но Иисус
опять говорит им в ответ:  дети! как трудно надеющимся на богатство войти в
Царство Божие! Удобнее верблюду пройти сквозь игольные уши, нежели богатому
войти  в  Царство  Божие.  Они  же  чрезвычайно  изумлялись  и  говорили  между
собою: кто же может спастись? Иисус,  воззрев на них,  говорит:  человекам это
невозможно, но не Богу, ибо все возможно Богу.

И начал Петр говорить Ему: вот, мы оставили все и последовали за Тобою.

Иисус сказал в ответ: истинно говорю вам: нет никого, кто оставил бы дом, или
братьев, или сестер,  или отца, или мать, или жену, или детей, или земли, ради
Меня и Евангелия, и не получил бы ныне, во время сие, среди гонений, во сто крат
более домов, и братьев, и сестер, и отцов, и матерей, и детей и земель, а в веке
грядущем жизни вечной.

Я не просто так указал слова Иисуса Христа. В этих словах заложен смысл того,
как человек живет мирской жизнью. Любое богатство человека, в чем бы оно не
заключалось,  оно  оставляется  человеком  в  материальном  мире,  там  же,  где  и
остается тело человека. И любое богатство человека, это лишь плод его фантазии,
и этой фантазии, рано или поздно наступает конец. То есть, как я изображал разум
в  качестве  носителя  информации,  то  богатство  человека  –  это  лишь  его
информация  в  разуме,  и  разум,  выходя  из  физического  тела,  не  может  более
пользоваться  этой  информацией  так,  как  он  ей  пользовался,  будучи  в  теле
человека.

То же самое касается и перечисленного Христом в виде дома,  братьев,  сестер,
отца, матери, жены, детей, земли. Все это, точно такой же плод фантазии человека.
Но чтобы понять эти слова Христа, вам придется понять и мои слова о том, что
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никакой тюрьмы на самом деле нет, и что я нахожусь в тюрьме, это лишь плод
вашей фантазии, вашего разума. Если же вы, захотите проверить, и придете ко мне
в тюрьму, то вы, конечно, увидите мое тело, в котором я нахожусь своим духом, но
вы  воспримете  мое  тело  человеческое,  за  меня  самого,  равно  также  как  вы
воспринимаете других людей. Поэтому в этом моменте вам важнее понять, что вы
сами дух в теле, и что окружающий вас материальный мир, всего лишь элементы
таблицы Менделеева. Как только вы это поймете, вы начнете понимать и то, что
все  ваши родные,  дом,  земля  под  домом,  и  любое  ваше богатство,  лишь плод
вашего воображения.

Даже если теоретически вы это сможете допустить, то именно осознать вы этого
не сможете.  

Осознание этого, оно само к вам придет, как только вы откажетесь от всего этого.
Это отречение, оно называется аскеза.  Только, как я ранее писал в этой книге,
аскеза,  это  ваше  отречение,  прежде  всего,  в  вашем  отношении  ко  всему.  И  я
подчеркиваю еще раз, именно в отношении.

Я подчеркиваю про отношение неспроста, так как даже если вы поменяете свое
проживание с  роскошного дома на  сырую пещеру,  то  именно пещера в  вашем
воображении  станет  вам  домом.  То  есть  по  факту,  одни  элементы  таблицы
Менделеева  вы  променяете  на  аналогичные.  То  есть  пещера  не  должна  стать
вашим домом. Но вот если вы сможете отречься от дома в своем отношении к
дому, то можете это делать и в роскошном доме, не перебираясь в пещеру.

Для тех, кому это очень сложно понять, попробуйте примерно понять так, что в
данный  момент  вы  всего  лишь  шаровая  молния,  примагниченная  к  гипофизу
физического тела человека, и что понимание жилища или дома, всего лишь вам
навязано с детства родителями или обществом. И это навязанное, лишь ваш диск с
программой, на эту мирскую жизнь.

Вот  если  вы  сами  сможете  извлечь  из  себя  этот  диск  с  программой  мирской
жизни,  то  вот  в  тот  момент  вы  и  станете  младенцем.  Но  человекам  это
невозможно, это возможно только богу с маленькой буквы.

То  есть  для  тех,  кто  пытается  понять  правильно,  я  еще  раз  повторюсь,  что
описанное мною обожение по благодати, делает из вас бога, с маленькой буквы,
или то же понимание – сына Божьего, или тоже понимание – Святого человека,
или тоже понимание – Будда. Сам результат обожения по благодати делает ваш
разум  как  у  младенца.  Этот  момент  называется  рождением  свыше,  дважды
рожденным,  заново  родившимся.  Как  только  ваш  разум  очистится  от  диска  с
программой  мирской  жизни,  вы  сразу  очиститесь  от  массы  собственных
заблуждений, от тьмы неведения, от греха, от собственного ЭГО (по восточным
учениям). Сам момент состояния вашего разума, в понимании младенца, вы не
проморгаете  никак.  С  одной  стороны,  вам  поможет  мое  знание  с  позиции
психиатрии, в таких терминах как эмоциональное выгорание, процесс разгона и
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процесс торможения, и с другой стороны, я переведу вам притчи Иисуса Христа в
то же понимании, с тем же смыслом, только в удобно понимаемой форме.

Например,  слова  Христа  от  Марка,  гл.  10/15  –  «Истинно  говорю  вам:  кто  не
примет  Царствия  Божия,  как  дитя,  тот  не  войдет  в  него»,  очень  сложны  для
понимания и сути вещей, и многие люди крутят так и эдак притчи Христа,  до
такой степени, что сам смысл притч, приобретает смысл иной, далекий от правды
и истины. В этой же притче смысл таков, как я излагаю обожение по благодати. То
есть,  если  человек  сделает  сам  себя  младенцем,  то  он  перейдет  осознанием в
своего Отца Небесного,  о  Отец Небесный находится за  пределами невидимого
щита радиационных полей Ван Аллена, в Шамбале, или Царстве богов, или по
Новому Завету в Царстве Божием.

То  есть  до  тех  пор,  пока  вы  не  сделаете  усилие  над  собой,  в  отречении  от
программы мирской жизни,  и  пока не  избавитесь  от  греха  и  не  сделаете  свой
разум чистым, не сможете вы перейти осознанием в Отца своего Небесного. Но
если сможете,  то вы будете долго смеяться над тем фактом, что боги перешли
осознанием в копии своих разумов, и первоначальная игра в людей, весьма скоро
превратилась в идиотизм.

Только лишь с высоты своего высшего разума, с высоты Отца своего Небесного,
человек осознает всю глупость термина – «развитая цивилизация».

Развитая  цивилизация,  она  тянет  каждого  человека  в  материальный  мир
настолько, что человек вынужден сам себе врать ради тех ценностей, которые на
самом деле ценностями не являются. Вранье человека, оно создает целую систему,
построенную на лжи.

Глобально  все  государства  имеют  свои  армии,  и  периодически  воюют.  Но  на
самом деле,  воюют не государства,  воюют не армии,  а  воюет человек,  причем
каждый  индивидуально.  И  неважно,  какая  программа  мирской  жизни
побудительно влияет на человека.  Кто-то думает,  что он защищает Родину, или
родную землю, кто-то думает, что он защищает своих детей или свои ценности.
Но этот человек заблуждается в том, что он что-то защищает, так как сам человек
лишь дух, и даже тело человеческое не является его телом, как принадлежащим
ему, поскольку если человек будет думать, что элементы таблицы Менделеева и
элементарные частицы, из которых состоит тело человеческое, принадлежит ему,
то он будет отождествлять себя с телом, и то, что он в сути вещей есть копия
самого себя настоящего в виде духа, то это информация утрачивается. К этому в
принципе и скатились на уровне информации все люди, за редким исключением.

Я пишу это понимание лишь для того, чтобы потом, когда человек выйдет духом
из своего физического тела, понимал суть вещей, что он всего лишь дух. И как бы
потом, после выхода из физического тела человека, человек не вопил бы, взывая
во все стороны, никто ему не поможет. Никто.
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Я  лишь  смогу  напомнить  тому  человеку  о  вот  этой  своей  книге,  в  которой  я
изложил путь к Отцу своему Небесному, который заключается в том, что человеку
при жизни в теле человека необходимо было достигнуть своим разумом особого
состоянии сознания, чтобы из его разума выгорело все то, что мешало ему понять
своим осознанием своего Отца Небесного.

То есть, еще раз повторюсь, тот, кто пожелает поговорить со мной после выхода из
своего  физического  тела,  будьте  готовы  к  тому,  что  я  буду  говорить  лишь
исключительно о понимании того, каким образом вы достигали своего обожения
по благодати. Если вы и не пытались сделать свой разум как у младенца, и не
смогли  и  не  желали  выжечь  из  себя  свои  эмоции,  то  ваше  эмоциональное
восприятие мира я оставлю вам, чтобы огонь это уничтожил,  и чтобы остатки
ваших эмоций меньше смогли навредить вам, в следующем вашем перерождении
в теле человека.

Ваши эмоциональные привязанности, все ваши желания, все ваши хочу, все ваши
привычки в материальном мире, а также все ваши страхи, все это так или иначе
завязано на вашем эмоциональном восприятии мира, которого на самом деле нет,
но  все  перечисленное,  оно  будет  вас  ждать  в  следующей  жизни,  в  теле
человеческом. Это называется карма. Только не та карма, которая предполагает то
понимание, которое вам навязывают, а та карма, которую я вам сейчас объясню.

Самое главное, на мое понимание разграничить для человека такие понимания,
как случайность, как карма, как свода выбора, как грех. Поскольку эти понятия не
одно целое, как существующий стереотип понятия карма. 

Для начала,  скептику и атеисту,  я  уже разъяснил,  каким образом выглядит его
спасение,  из  бесконечной  череды  перерождений.  То  есть,  если  в  этой  жизни
человека устраивает то, каким образом сложилась его жизнь, обстоятельство, и
видение мира, то не факт, что человека будет устраивать его следующая жизнь.

Конец этих перерождений наступит лишь тогда, когда человек своим осознанием
перейдет  в  Отца  своего  Небесного  и  познает  истину.  Отец  Небесный каждого
человека пребывает в Шамбале,  или в Царстве Богов,  или по Новому Завету в
Царстве Божьем.

Многие люди спорят о том,  где находятся врата,  ведущие в Шамбалу,  а  также
многие люди уверены, что Шамбала – это часть материального мира.

Я никого не отговариваю от его мнения, но тем людям, кто в это не вникал и не
искал, типа скептиков и атеистов, я напомню слова Христа, Евангелие от Луки,
глава  17/20,21  –  «Быв  же  спрошен  фарисеями,  когда  придет  Царство  Божие,
отвечал им: не придет Царство Божие приметным образом, и не скажут: вот, оно
здесь, или: вот, там. Ибо вот, Царство Божие внутрь вас есть».

Я не просто так напоминаю многим слова Христа, а скептикам и атеистам, кто не
читал Евангелия, я написал эти слова из Евангелия, чтобы каждый человек четко
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понимал то, что смысл жизни человека, это войти в Царство Божие по Новому
Завету, или в Царство богов, или в Шамбалу.

В этом моменте человеку предстоит самому решать, достигать ли смысла жизни,
или придумать самому себе какой-либо иной смысл жизни. То есть,  это и есть
право выбора каждого человека. Поэтому уговаривать кого-либо или принуждать,
смысла  нет.  На  мой  взгляд,  объективное  понимание  сути  самого  принципа
обожения по благодати даст скептикам или атеистам правильное направление к
истине, взамен религиозных представлений о том, какою жизнью жить человеку.

То есть, я подчеркиваю в этом моменте, правильное понимание того, что, какую
бы жизнь  не  прожил человек,  если  этот  человек  не  достигнет  своим разумом
состояния младенца, то этот человек вновь переродится человеком, и не войдет в
жизнь вечную.

В перерывах между перерождениями, пребывая духом вне тела, внутри человека,
внутри духа, полыхает огонь, но это происходит только с тем, кто ушел в мир
Агарь. То есть под землю.

Этот огонь выжгет почти все эмоции в духе, почти всю логику. Остатки того, что
не выжгется огнем, именно то, от чего дух до конца не очистится, будет влиять на
следующую жизнь человека. 

Те духи, которые не ушли под землю в мир Агарь, и пребывают среди людей, то
этот  эффект  временный,  до  тех  пор,  пока  не  будет  разрушено  то,  что  держит
человека,  его  дух  среди  людей.  Обычно,  таких  духов  держит  клятва  другим
людям, и пока они это помнят, дух человека привязан к людям, к объекту, к месту.
Но рано или поздно, этот дух уйдет либо в мир Агарь, либо в рай, либо в Царство
богов.

Тот человек, который ушел в рай, он стал ангелом, но не богом, и ему все равно
придется  рано  или  поздно  переродится  среди  людей,  для  того  чтобы  познать
истину от Отца своего Небесного. 

Весь этот сонм духов в разных мирах общается между собой. Но разные миры
дают разные ощущения духам. 

Я приведу пример из  Нового Завета  Иисуса  Христа,  Евангелие от Луки,  глава
16/19,20,21,22,23,24,25,26 – «Некоторый человек был богат, одевался в порфиру и
виссон и каждый день пиршествовал блистательно. Был также некоторый нищий,
именем  Лазарь,  который  лежал  у  ворот  его  в  струпьях  и  желал  напитаться
крошками, падающими со стола богача, и псы, приходя, лизали струпья его. Умер
нищий, и отнесен был Ангелами на лоно Авраамово. Умер и богач, и похоронили
его. И в аде, будучи в муках, он поднял глаза свои, увидел вдали Авраама и Лазаря
на лоне его, и возопив, сказал: отче Авраам! Умилосердись надо мною и пошли
Лазаря, чтобы омочил конец перста своего в воде и прохладил язык мой, ибо я
мучаюсь в пламени сем. Но Авраам сказал: чадо! Вспомни, что ты получил уже
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доброе твое в жизни твоей, а Лазарь – злое; ныне же он здесь утешается, а ты
страдаешь; и сверх всего того между нами и вами утверждена великая пропасть,
так  что  хотящие  перейти  отсюда  к  вам  не  могут,  также  и  оттуда  к  нам  не
переходят». 

В  этом  моменте  Христос  разъясняет  общение  между  людьми  в  аду  и  между
людьми на небе,  в  раю. В данном диалоге нет общения с  богами с маленькой
буквы. Также, в данном диалоге речь идет о том, что богач поднял глаза и увидел
вдали Лазаря. В моей правде и истине те люди, которые идут в ад, они не могут
видеть  тех,  что  в  раю,  но  вот  понимать  это  они  могут.  Также  они  не  могут
разговаривать так, как будто они рядом. Утвержденная великая пропасть между
адом и раем, в понимании людей, имеет расстояние более чем 7 километров, в
моем понимании. Насчет того, что дух вне тела может поднять глаза и посмотреть
вверх, то на личном своем опыте, я не сталкивался с таким, взгляд всегда был как
бы вперед, даже если было ощущение опускания вниз или поднятия вверх.

Что касается самих разговоров, будучи вне тел, то по большому счету, мне не о
чем разговаривать с людьми. Любой разговор, в конечном итоге сводится к правде
и истине. При жизни в теле человека, все помыслы человека сведены к телу, и
очень редко к духу. Разницу в этом очень часто человек не замечает.

Вот пример с моего личного опыта.  Примерно лет 12 назад я ехал на машине
один,  и  немного  превысил  скорость.  Меня  остановил  сотрудник  ГАИ,  показал
радар,  где было зафиксировано мое нарушение, и попросил небольшую взятку,
чтобы  закрыть  глаза  на  мое  нарушение.  И  пригласил  меня  в  машину  с
документами.  Я  начал  искать  документы от  машины,  и  вспомнил,  что  неделю
назад  я  их  не  забрал  у  своего  знакомого,  который  ездил  на  этой  же  машине
несколько дней. Напарник сотрудника, который меня остановил, услышав о том,
что  помимо того,  что  превысил  скорость,  еще и  не  имею документов,  быстро
скалькулировал мне еще большую сумму взятки. Также он скороговоркой выдал
мне, нет ли при мне оружия, наркотиков, и не хочу ли я пописать им в стаканчик
для анализа тестов на все виды наркотиков. Я ответил, что наркотиков и оружия у
меня  нет,  и  что  наркотики  я  не  употребляю.  Пописав  им  в  стаканчик,  они
проверили  тестом  мочу,  и  обрадовались,  увидев  то,  что  тест  показал,  что  я
употреблял марихуану. На вопросы мне, почему тест показал наличие марихуаны,
я им пояснил, что несколько дней назад мои знакомые курили у меня в машине
марихуану, но я в этом не участвовал. На тот момент я не знал, что если постоять
рядом с курящим, то их дым попадает и в тебя. На результате, меня отвели к врачу,
который взял у меня анализы, а сотрудники ГАИ оформили протокол, в котором
написали, что я веду себя неадекватно, от меня идет запах алкоголя, и вообщем
все признаки выпившего алкоголь человека. После оформления протокола меня
отпустили из ГАИ, вернув мне документы и машину. Документы на тот момент
мне привез знакомый, которому я сообщил о том, что меня сопровождают в ГАИ.
Отъехав  примерно метров  100  от  здания  ГАИ,  меня  остановил  другой  экипаж
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ГАИ, который сразу же попросил меня проехать на тест к врачу. Я им объяснил,
что только что я там был, и какой смысл ехать снова. Они все равно настояли на
поездке к врачу, равно также оформили протокол и разъяснили мне, что после
сдачи  своей  смены,  после  своего  дежурства,  они  отрапортуются  о  количестве
составленных  протоколов,  и  уже  далее,  людям  покажут  сводку  о  том,  сколько
человек  было  задержано  в  состоянии  алкогольного  опьянения.  То  есть,  таким
образом,  статистика  будет  завышена.  Я  посмеялся  над  такой  «работой»
сотрудников, которые использовали наличие в моей моче следов каннабиса, как
то, что людям по телевизору покажут сводку новостей о том, что было задержано
ровно  столько  людей,  сколько  раз  они  привезут  меня  к  врачу.  Я  смеясь
рассказывал эту историю знакомым до тех пор, пока не пришел в суд. Идя в суд, я
не предполагал даже того, что меня могут лишить водительских прав за то, что я
ехал за рулем трезвый. Но, тем не менее, судья вместо того, чтобы поздороваться
со мной, прям с порога мне заявил, - «два года лишения прав, вы свободны». И,
несмотря на то, что я попытался все-таки поговорить с ним, он не хотел слышать
ни единого слова от меня. На результате, меня лишили на пять с половиной лет
водительских  прав.  Сейчас,  когда  прошло  уже  много  времени,  с  тех  пор,  эту
историю я вспоминаю также с улыбкой. Только на данный момент, знания мои
расширены, а эмоций поубавилось. 

Если в той истории меня эмоционально волновало, как так, за что меня лишили
водительских прав, где справедливость и закон, куда смотрят люди. Сейчас, когда
эмоционально  это  уже  выгорело,  а  в  моих  знаниях  появилась  информация  о
перерождении, то уже сейчас, я могу лишь скорбеть о незнании людей. То есть,
после выхода из тела, зная о том, что и бывший сотрудник ГАИ, и судья, будучи в
аду, после горения, вновь переродятся рано или поздно, среди людей, то они, уже,
будучи в других телах,  столкнутся ровно с той системой,  которую они сами и
породили.

То есть, если представить себе циклы перерождения как игру, то я вышел из этой
игры, и могу остальным рассказать, как лично я вышел из игры. Ну а оставшимся
в  игре,  могу  лишь  сказать  слова  напутствия  такие  –  «Сейчас,  в  аду,  из  тебя
выгорит все плохое, и ты вновь переродишься среди людей. Будучи среди людей,
пожинай там то, что ты там посеял в своей прошлой жизни». Ну, или могу тут, в
среде людей,  напомнить людям слова Христа  –  «каким судом судите,  таким и
будете судимы». Либо тот же самый смысл, выразить тем, что вот как спортсмены
бегут с эстафетными палочками, то ровно также и человек, все знания о мире, он
оставляет другим людям, на период своего перерождения, а затем, возвращаясь в
тело человека, ему другие передают ту же эстафетную палочку, которую он затем
вновь  передаст  им.  И  это  продолжается  вечно,  и  сама  эстафетная  палочка,
давным-давно превратилась в такое понимание как «испорченный телефон». И не
раньше  того  времени  или  момента  человек  начнет  исправляться,  пока  не
«отремонтирует» «испорченный телефон».
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Пока  знания  людей  идут  в  отрыве  от  реинкарнации,  этот  момент  никогда  не
настанет.

Восточные  знания  реинкарнации  по  какой-то  причине  не  проясняют  этого
момента людям.

То  есть,  люди  вообще  не  понимают  того,  что  все  то,  что  они  придумывают
сегодня, остается в виде информации для их следующей жизни.

Самое главное,  ошибочное непонимание человека в  том,  что человек сам себе
враг.  Это  вражеское  отношение  человек  взрастил  сам  в  себе,  многими
перерождениями.  На  заре  человечества,  в  самом  начале,  были  другие  знания,
которые собственно никуда не исчезли, но сохранились в Отцах Небесных, и путь
к этим знаниям, а точнее к Отцу Небесному, немного видоизменился, с поправкой
на  уничтожение  греха  внутри  себя.  Грех  внутри  человека  усилился  до
максимальной свой формы.

Описанный мною случай с личного опыта про то, что меня в трезвом состоянии
три раза лишили водительских прав за  управление автомобилем в алкогольном
опьянении,  то  это  не  образует  понятие  «грех»,  ни  для  сотрудника  ГАИ,
составившего протокол с ложным искажением действительности, ни для судьи, не
давшему мне сказать ни слова, и осудившему меня лишь с позиции обвинения.
Это  лишь  относится  к  пониманию  –  система.  Система,  она  дождется  любого
человека, за исключением такого редкого случая, когда гибнет все человечество в
целом.  С  гибелью  всего  человечества,  гибнет  любая  система,  придуманная
людьми,  в  их  обществе.  То  есть,  этот  классифицирующий  признак,  который
разграничивает понимание грех – в законе реинкарнации, и понимание термина –
«система».  Учитывая  также  и  то,  что  для  меня  эта  история  с  лишением
водительских  прав,  до  сих  пор  как  анекдот,  и  не  держит  меня  ни  обидой,  ни
плохими  эмоциями,  ни  желанием  реабилитироваться,  и  уже  тем  более  ни
желанием получить какую-либо компенсацию. То есть, я еще раз подчеркиваю,
что  принцип  реинкарнации,  сам  его  закон,  не  отразит  понимание  грех,  ни  в
действиях сотрудника ГАИ, ни в действиях судьи, а именно такая ситуация это –
понятие  система.  Сами  корни  системы,  эмоциональный  закулисный  настрой
людей, стоящих на вершине системы, а также любые побочные эффекты системы,
все это полностью создает в разуме человека, частично конечно, как часть мира, в
воображении человека.

Когда система перестанет доминировать над человеком, то человек будет немного
лучше. Но в любом случае, и сотрудник ГАИ, и судья в этой ситуации пребывают
в тьме неведения,  во тьме логики,  поскольку нет никакой работы сотрудником
ГАИ  и  судьей,  и  что  это  лишь  придумано  другими  системами,  и  навязано
человеку, самим собой с прошлых жизней.
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Устраняя  понятие  реинкарнация,  в  понимании  системы,  то  система  дает
абсолютно другие логические выводы. Этих логических выводов очень много. И
любой из этих выводов, наносит лишь вред самому человеку.

Например,  в  России,  есть  на  слуху  такая  заповедь  Христа  –  «не
прелюбодействуй».

Эта  заповедь  была  известна  и  до  Христа,  но  только  сам  смысл  заповеди  он
распространяется далеко за  пределы одной жизни.  В рамках одной жизни,  эта
заповедь  немного  сдерживает  людей  от  повального  разврата,  как  это  было  в
истории людей тех или иных обществ.

Сама  суть  заповеди,  она  связывает  разум  человека,  его  ощущения  с  внешним
миром.

Любые тактильные ощущения,  ощущения боли,  все это происходит в духе.  То
есть,  где  бы,  в  каком  бы  месте  тело  не  ощутило  бы  боль  или  какое-либо
ощущение, все это уходит в дух.

Проводником этого можно условно назвать нервную систему человека, но и за ней
прячутся такие вещи, как электроны, магний и прочее.

В  среде  людей  написано  очень  много  книг,  а  также  и  помимо  этих  книг
существует  множество  информации  о  взаимоотношениях  между  мужчиной  и
женщиной.

Точно также существует очень много информации и о том, что интимная связь
вредит людям, в отношениях между мужчинами и женщинами.

Вред  этой  связи  достаточно  объективно  не  описан  нигде,  либо  мне  не
повстречалось такой информации.

Я  попробую  сейчас  расписать  объективное  и  истинное  понимание  термина
мужчина и женщина, как оно есть на самом деле.

Вначале  идет  высший разум  человека,  то  есть  оригинал  духа,  который  создал
копию самого себя по духу. Он выглядит шарообразно.
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Затем, следует копия этого шара, аналогичная по своей структуре.

Копия духа является разумом человека,  его личностью. Вне тела разум уже не
отождествляет себя с телом, и разуму человека уже немного проще осознать, что
он  не  является  ни  мужчиной,  ни  женщиной.  Но  привитые  при  жизни  в  теле
человека  стереотипы  и  жизненные  ценности,  будут  держать  человека  и  после
выхода из тела, поскольку рамки человека, созданы и утверждены им самим.

В  первом  рисунке,  объективное  понимание  любого  мужчины  или  любой
женщины, заключается в том, что каждый человек есть бог с маленькой буквы, и
при этом, это понятие уходит в корень того, откуда взялся человек, и уже потом,
при жизни в теле человека, человек должен знать, что его высшее я, его высший
разум не только не наделен полом, но и не имеет понятия про пол. Управление
телом,  либо  мужским,  либо  женским,  на  молекулярном  уровне,  это  чисто
техническое понимание, в высшем разуме человека.

На втором рисунке, где изображен высший разум и его копия, то именно копия
находится в физическом теле. Именно копия духа впоследствии может думать о
том, мужчина она или женщина. То есть понятие мира, мужчина или женщина, это
лишь определение людьми, условно, тела человека.

Далее,  после  духа  идет  такое  понимание  тела,  как  тонкое  тело  в  восточных
учениях, или термин «душа» в широком понимании.
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Сама душа, это общее понимание элементарных частиц. Со своей стороны, я могу
свидетельствовать о таких вещах, что моя душа с расстояния 10-20 сантиметров
выглядит  как  пена  у  берега  реки,  или  с  расстояния  2-3  метра,  как  белый
порхающий платок.

Также я с большой осторожностью могу сказать и то, что сам дух входит в тело
новорожденного ребенка уже в процессе родов, и не находится в утробе матери.
То  есть,  беременная  женщина,  это  один  дух,  даже  если  женщина  вынашивает
двойню или тройню. В тех случаях, когда у беременной раздвоение, растроение, и
более личностей, в любом случае, участвует один дух, в самих родах.

Душа – это своего рода голограмма тела. То есть проекция. До этого момента, как
душа  сформирована  духом,  для  воплощения,  сжатия,  Отец  Небесный  может
вносить любые конструктивные изменения в душу. Где любые изменения получат
свой шанс на бытие, через сперматозоид.

Что же касается непорочного зачатия девой Марией Иисуса Христа,  где смысл
сводится к тому, что Дева Мария, не познавшая мужчину, забеременела,  и при
этом, верующие люди утверждают, что в этом принимал участие Святой Дух, то
мне  об  этом  ничего  не  известно.  Я  не  вмешиваюсь  и  не  обсуждаю  данное
утверждение верующих людей. Я лишь могу свидетельствовать о том, что Сын
Божий, это бог с маленькой буквы. О себе могу сказать, что я второй ребенок у
матери, и что своего биологического отца я никогда не видел.

Также, исходя из изложенного в книге, я делаю упор на том, что Сын Божий, это
термин,  означающий  то,  что  человек  делает  свой  разум  как  младенца,  будучи
человеком,  во взрослом возрасте.  Где взрослый возраст,  характеризуется всеми
расширениями  в  духе,  которые  в  медицине  принято  называть  переходными
возрастами личности. 
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То есть, я подчеркиваю то, что читатель, рожденный самым обычным образом,
может родиться свыше, невзирая на то, каким образом было зачато его тело.

Также еще раз подчеркиваю и то, что сам человек и его тело, это разные вещи, и
скептикам  и  атеистам  не  стоит  спешить  в  своих  выводах  относительно  этого.
Также,  во  избежание сложных вопросов,  разрушающих современную доктрину
медицины,  многие  факты  утаиваются,  а  само  объективное  представление  по
данному вопросу искаженно людьми.

Прелюбодеяние, как основа термина, означает как то, что человек воспринимает
плод своего воображения за реальность. То есть, элементы таблицы Менделеева,
формирующие  образ  тела,  не  обязательно  должны  быть  воодушевленными.
Например, некрофилия, она как показатель одного из путей прелюбодеяния, где в
любом варианте,  сам принцип опять-таки повторюсь, так или иначе завязан на
элементы таблицы Менделеева.

Любое отождествление себя как духа в теле, создает меньше заблуждений, чем
отождествление себя как человека без понимания духа, который и есть человек.

Самая большая проблема в этом, преждевременное лишение человека жизни, где
лишение  человека  жизни  это  выход  духа  из  тела.  Преждевременная  причина
может быть разной, и на усмотрение человека, она может быть хорошей, а может
быть плохой.

Но  если  отстранить  логику  человека,  то  преждевременный выход  человека  из
тела, можно отнести в категорию случайностей, и что случайностей не бывает. Но
человек  со  своей  логикой,  ежедневно  ввергает  себя  в  грех,  оправдывая  свои
поступки  тем,  что  это  враг,  или  осужденный  судом,  или  еще  какими-либо
причинами.

На  самом деле,  человек убивает  не  тело,  а  высвобождает дух  из  тела.  В  этом
случае, дух вновь перерождается, в новом теле. И где или в каком теле, человеку
неведомо, за редкими исключениями. С точки зрения глобального перерождения
духов  в  телах  человеческих,  все  люди  уже  неоднократно  были  друг  другу
родственниками,  друзьями,  папами  и  мамами,  детьми  и  детьми  детей.  И  при
каждом новом рождении, человек уже не узнает в других телах людей, тех, с кем
был знаком в прошлых жизнях.

В новой жизни человек,  вцепившись в материальный мир, посылает на смерть
(выход духа из тела) тех людей, кто в прошлых жизнях был ему папой или мамой,
дедушкой или бабушкой, либо другом или просто знакомым. Посылает он их тем
путем,  который  в  корне  имеет  логику  и  тьму  заблуждения,  воспринимая
материальный мир за действительность.

Грех,  он  сохраняется  в  разуме  человека,  переходя  из  одной  мирской  жизни,  в
другую жизнь в духе человека.
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Прелюбодеяние можно расценивать и так, что человек воспринимая картинки из
плода своего воображения, сам зацикливает себя эмоционально на том или ином.
Например,  если  взять  туземца  и  туземку,  а  также  европейца  и  европейку,  и
поставить вот в таком порядке

Туземец Туземка

Я

Европейка Европеец

То в этом рисунке,  при таких позициях взрослому человеку, с  его нынешними
стереотипами о красоте, или привитыми с детства ценностями, эта ситуация будет
выглядеть следующим образом.

На уровне Отцов Небесных, все как бы ушли играть осознанием в свои же копии
разумов. То есть, на уровне Отцов Небесных, нет никаких туземцев, европейцев и
прочих условных национальностей  и  определений.  Затем,  копии этих  разумов,
облачены в одежды кожаные, которые мы называем телами человеческими, но в
истине, изначально, тела эти не эволюционировали от обезьян или инопланетян, а
тела эти были созданы Отцами Небесными.

Затем далее люди стали множиться. Разумы людей, бывших от начала, и разумы
людей  здесь  и  сейчас,  отличаются  огромной  разницей,  в  восприятии
материального мира. В этой разнице, как минимум, кроется такое понимание, как
обойти инцест.

Также, раньше люди жили в свою мирскую жизнь при большом участии в этом
своих Отцов Небесных.

Об этих моментах я напишу в следующей своей книге,  а пока остановлюсь на
разборе картинки между туземцами и европейцами.

Как  я  уже сказал  выше,  копии разумов,  и  они же черные половины Инь Янь,
являются  разумами  людей.  Для  того  человека,  кто  уже  переродился  сто  раз
мужчиной и сто раз  женщиной,  принципиально уже неважно,  в  каком теле  он
рожден в этой жизни, если он не ищет рождения свыше.

Так и в этом случае, эти разумы, пребывающие в телах туземцев и европейцев,
могут и прелюбодействовать, а могут и не прелюбодействовать. 

Вариант  прелюбодейства  в  разуме  обычно  порождается  со  стереотипами  в
сравнении  тел  или  одежды  или  иных  атрибутов  человеческого  тела,  также
стереотип красоты, тоже идет в тесном переплете со сравнением.

Если представить, что европейка одета как женщина, типа голливудских актрис,
то  стандарт  ее  одежды  и  макияжа,  можно  примерно  перечислить  без
преувеличения.  В  стандартный  набор  входят:  серьги,  заколки,  губная  помада,
тушь  для  ресниц,  тени  для  глаз,  румяна  для  щек,  дезодорант  или  духи  (для
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запаха),  туфли  на  шпильке,  кольцо  или  кольца,  часы  или  браслет,  накладные
ногти, лак на ногтях ног, татуаж или татуировки.

Вся  косметика,  атрибуты  одежды  и  прочее,  все  это  не  является  тем,  чем  оно
является в воображении человека. То есть та же губная помада, это по сути набор
элементов таблицы Менделеева, но из-за преломления света, который дает эффект
разного цвета той или иной помады, человек по-разному это воспринимает. Одной
из основных причин применения губной помады, это желание понравится другим
или другому. С практической точки зрения, помада требуется людям как изделие
только в тех случаях,  когда содержит лечебный состав от обветривания губ.  В
остальных случаях, как правило, люди уже не задумываются о применении губной
помады,  кроме как  желания приукрасить  свое  лицо.  Таким образом,  стереотип
губной помады на губах, настолько прочно осел в «цивилизованном обществе»,
что человек перестал понимать то, что это не элемент мира, а обуза для разума
человека.

Я никого не отговариваю от того,  пользоваться помадой или нет,  и я  также не
вмешиваюсь в восприятие вкуса  или цвета  помады.  Я лишь со своей стороны
подчеркиваю, что помада, это лишь набор элементов таблицы Менделеева, и не
более того. Второй момент, я подчеркиваю то, что губная помада является обузой
для разума человека, создавая в разуме эту деталь, как часть мира, где человек
отдает этому хоть каплю своего внимания, вместо того, чтобы эту каплю внимания
обратить в свою пользу, в поиске рождения свыше.

В материальном мире, даже губная помада прочно вросла в стереотип мирской
жизни людей, где люди тратят на это внимание и усилия, создавая и разрабатывая
саму помаду, рекламируя и транспортируя ее, не говоря уже об обсуждении самой
помады между женским полом, и восприимчивости ее мужским полом. 

Ну  и  самая  главная  конечно  проблема,  это  проблема  реинкарнации  разума,  из
одного  тела  в  другое.  Где  в  одной  жизни,  будучи  в  женском  теле,  человек
пользуется  губной  помадой,  а  например,  в  следующей,  в  мужском  теле,  уже
оценивает эту же помаду на женских телах. Пользование помадой в одной жизни,
доведенное в разуме до автоматизма, до машинальных движений, не исчезает из
разума, а остается на уровне понимания подсознания в следующей жизни.

В  какую  сторону  или  к  каким  последствиям  приведет  привычка  человека  с
прошлой жизни, даже в таком примере как с губной помадой, предугадать сложно.
К тому же,  главное в  этом учитывать,  на  каком этапе мирской жизни человек
вышел духом из тела в своей прошлой жизни. То есть, если человек вышел духом
в  прошлой  жизни,  на  активном  пике  пользования  губной  помадой,  то
побудительные  мотивы  в  следующей  жизни,  будут  активнее  выражены.  Эти
побудительные мотивы, это и есть карма, а наличие губной помады в мире это
относится к пониманию – система.
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Если взять за пример какого-нибудь человека, из среды людоедов, на нынешний
век,  из прошлого века,  и неважно где находится племя людоедов,  где-нибудь в
Новой  Зеландии  или  в  джунглях  Амазонки,  и  условно  представить  себе  его
перерождение в той среде людей, где каннибализм не особо-то известен, как вид
насыщения  человека.  В  этом  случае,  побудительные  мотивы  такого  человека,
вполне могут реализоваться в подобном плане, при создании подходящих условий
в новой мирской жизни.

То  есть,  абсолютно  любое  доведенное  до  автоматизма  и  машинальности
мышление, или мышление, сопряженное с внешне выраженным действием, оно
дает свои плоды в следующем перерождении, но уже в понимании побудительных
причин, как тяга.

Даже если взять, например, солдата из фашистской армии, который с легкостью
бросал людей, или заталкивал людей в кунсткамеры концлагерей, где они сгорали,
то в следующем перерождении, это может быть выражено и так, что ребенок в
подростковом возрасте, может например, кидать в огонь котят или щенков, или
какое-либо другое беззащитное существо. Это отношение относится к понятию
«карма».

Также,  к  понятию карма относятся любые побудительные мотивы к воровству,
вплоть до клептомании.

Это означает,  что в прошлой жизни или прошлых жизнях, человек промышлял
воровством, либо жил воровством, зарабатывая этим на мирскую жизнь.

Поэтому,  заповедь  –  не  кради,  она  лишь  несет  в  себе  упреждение,  что  разум
придет к такому образу мышления, как клептомания.

Если рассматривать само воровство как вид кармы, то причиной этому служит
заблуждение людей в виде того, что у них что-то есть. То есть, этот мир, полный
элементов таблицы Менделеева, существует сам по себе и без разума людей, в том
отношении, что люди сами себе придумывают то, что якобы у них что-то есть,
состоящее  из  элементов  таблицы Менделеева.  То  есть,  как  я  ранее,  например,
описывал движения элемента таблицы Менделеева, как кругооборот элементов в
природе,  так  и  ныне  я  вновь  могу  повториться  в  этом,  для  более  лучшего
понимания сути вещей.

Например, любой элемент таблицы Менделеева, который у меня сегодня в теле,
например, в коже, уже весьма скоро будет частицей хлеба, который вы будете есть,
или, например, любая частица моей крови на уровне атомов и микрочастиц, уже
возможно весьма скоро будет каплей вина в вашем бокале.

Описывая губную помаду, как состоящую из элементов таблицы Менделеева,  я
вам никакой Америки не открыл, все это любой школьник проходит в школьной
программе  обучения.  Уже  после  школы,  когда  вы  уже  воспринимаете  губную
помаду как часть мира, и сами удаляетесь от науки даже на школьном уровне, и
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сами погружаетесь  в  тот  мир,  который вы придумываете  сами себе,  используя
свое воображение в мирской жизни, то это проблема лично ваша, и решать эту
проблему за  вас  никто не будет.  Но научные познания,  это дорога к правде,  к
правде о том, как устроен мир. Если вы сами правды не ищете, то не удивляйтесь
потом тому, что правда, она есть, и неважно как она выглядит.

В процессе обвинения меня в совершении уголовного преступления, в 1997 году, я
понял,  что  правда,  она  очень  далеко  запрятана,  и  дойти  до  нее  путем
многочисленных судов, просто катастрофически тяжко.

Выглядит  эта  система  так.  Есть  районный  суд,  который  судит  вас  со  слов
обвинения,  то  есть  с  позиции следователя  и  прокурора.  При этом у  судьи нет
иного  варианта,  кроме  как  осудить  обвиняемого,  так  как  приговор  судьи,  он
подтверждает  проведенную  работу  прокурора,  а  работа  прокурора,  в  свою
очередь, подтверждает работу следователя, а работа следователя, в свою очередь,
подтверждает работу оперативных работников. После районного суда вас судит
краевой  суд,  который  также  обязан  вас  осудить,  чтобы  оправдать  работу
районного судьи. И уже далее, свою точку ставит Верховный суд, который также
лишь оправдывает работу нижестоящих судов.

Описание мною работы судов, а точнее системы правосудия, это ненужное мне
занятие, поскольку система у людей, это кратковременное явление с точки зрения
вечности. Этим описанием я хочу показать разницу в том, что такое навязанное
обществом чувство вины, и что такое вина на самом деле. 

По существующим стереотипам, за причиненное неудобство перед человеком, или
людьми, принято извиняться и признавать свою вину в каком-либо проступке.

Однако  разделить  плохое  и  хорошее  между  людьми  не  получится  ни  у  кого.
Многие  пытались  это  сделать,  многие  пытаются  это  сделать,  и  многие  будут
пытаться это сделать. Некоторые утверждают, что правовое государство возможно
сделать.

На  самом деле,  все  попытки людей делать  правовое  государство,  обречены на
провал. То есть, в мире людей не устоит ни одна система.

Главная проблема человека в этом вопросе состоит в том, что, уже родившись в
теле  человека,  дух  человека  вступает  на  очень  сложный  путь,  найти  правду.
Правда лежит за порогом разума человека, а внутри разума человека правда может
лежать только в том случае, если кто-то из людей сможет выйти за пределы разума
человека,  и вот все что он там увидит и честно расскажет людям, и люди ему
поверят,  и  не  исказят  сами  для  себя  информацию,  то  у  этих  людей  будет
настоящая  информация  о  том,  какой  он,  этот  настоящий  мир,  и  что  из  себя
представляет человек.

Любой элемент добра,  правды, истины и подобного, не дастся человеку до тех
пор, пока человек не родится свыше.
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Все  то,  что  человек  воспринимает  за  правду,  доброе,  истину,  на  самом  деле
таковым не является.

Еще  раз  подчеркну  именно  тот  факт,  что  пока  человек  не  перейдет  своим
осознание в дух Отца своего Небесного, и пока человек не увидит мир глазом
Отца  своего  Небесного,  человек  этот,  будет  вечно  блуждать  в  хаосе,  вечно
перерождаясь  из  тело  в  тело  человека,  и  в  перерывах  между перерождениями
гореть в аду,  выжигая из себя все заблуждения. Ну а те люди, которые смогут
войти в рай, и не будут гореть в аду,  им также суждено будет  переродиться в
среде людей.

Чтобы разглядеть вину, в чем может быть виноват человек, необходимо либо на
личном опыте это познать, либо перенять этот опыт от других.

Также, обратной стороной этой медали служит такой момент, что если человек
действительно виноват, и действительно раскаивается в своей виновности, то как
понять,  где  та  грань,  где  человек  покаялся,  и  ему  прощена  его  вина.  В  этом
моменте  не  все  так  просто,  как  кажется  человеку,  на  уровне  его  логического
мышления. Поскольку дело в том, что человеку неведомо, в чем на самом деле
может быть его вина.

Неведение  человека  относительно  того,  в  чем  может  быть  его  вина,  весьма
обширно.  В  каждом  обществе  людей  есть  свой  свод  правил  и  законов,
относительно проживания мирской жизни в этом обществе.

Эти  правила  и  законы  формируются  по-разному,  но  в  корне  причины  вины
человека, эти же общества закладывают свои логические умозаключения.

Например,  я  снова упомяну про закон,  как  тайна  об  усыновлении.  По смыслу
этого  закона,  ребенку  при  взрослении  навязываются  ложные  данные  о  его
рождении,  в  случае  его  усыновления.  При  этом  дата  рождения  сдвигается  на
любой  предел  в  размере  двух  лет.  Также  ребенок  с  детства  вводится  в
заблуждение относительно его настоящих родителей.

При  этом  можно  бесконечно  спорить  о  том,  насколько  это  правильно,  или
наоборот  неправильно.  Есть  много  сторонников  того,  что  кто  воспитал,  тот  и
родитель. В этом моменте я лишь указываю на то, что именно общество само себе
придумало закон, согласно которому правду нужно скрывать, а иначе общество в
случае  разглашения  правды,  посадит  такого  человека  в  тюрьму.  Каких-либо
активистов, которые настаивали бы в этом вопросе на правде – нет.

То  же  самое  касается  и  закона  о  Государственной  тайне,  где  спектр  тайн
многочислен,  разнообразен,  и  также  правда  скрыта  самими людьми,  от  самих
себя.

Таким образом, даже в этом минимуме, читатель должен адекватно понимать тот
факт, что поиски правды – это дело индивидуальное.
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Со своего  личного  опыта  могу  сказать  так,  что  если вы действительно будете
искать правду, то в итоге, еще при жизни в теле человеческом вы узнаете о том,
что  все  бремя  лишения  и  гонения,  лишь  то,  чего  на  самом  деле  нет,  и  вы
посмеетесь с этой правды.

Ну  а  для  тех,  кто  правды  не  ищет,  я  доведу  до  логического  умозаключения
начатую мною сравнительную историю про европейцев и туземцев.

Если туземцу показать европейку, как объект противоположного пола, то навряд
ли она понравится туземцу, без привычных татуировок, ракушек в волосах, цвета
кожи и иных атрибутов,  типа колец  в  носу или в  ушах,  или каких-либо иных
предметов и атрибутов.

При этом туземцу очень сложно объяснить даже школьные знания относительно
элементов  таблицы  Менделеева.  И  как  бы  я  не  объяснял  бы  туземцу
периодическую  систему  элементов  таблицы  Менделеева,  мы  все  равно  не
достигнем понимания в этом вопросе.

Точно таким же образом может выслушать и европейца относительно туземки.
Помимо эмоционального мнения европейца о туземке, например о запахе от нее,
колец  в  носу  или  ушах,  перьях  или  ракушках  в  волосах,  каких-либо
обезображенных частей  тела  или  что-либо  подобное,  мне  также  будет  сложно
объяснить европейцу то, что я перечислял ранее типа губной помады, туши, румян
и прочего, что это все является лишь элементами таблицы Менделеева. В лучшем
случае, европеец порекомендует мне пойти к психиатру, а если европеец окажется
психиатром по профессии, то я так сказать, могу сразу узнать о себе много нового
в плане психиатрических заболеваний, которыми я болею на данный момент.

Этот момент очень сложный для понимания человека, который живет неправдой.
Для  лучшего  понимания,  я  изображу  вновь  ту  же  схему  с  туземцами  и
европейцами, но уже так, как оно есть на самом деле.

То есть по факту,  все представления европейца,  европейки, туземца, туземки о
том, что они являются людьми – ложны. Далее, представление каждого из этих

182



людей о том, что они мужчины или женщины – ложны. Их представление о том,
что кто-то из них туземец, а кто-то европеец – ложны.

То есть правда каждого человека в том, что он как личность, как разум, как я –
дух. И своим духом человек ищет правду.

Правда – понятие обширное. С точки зрения среднестатистического россиянина, в
России отсутствует начисто правда о грехе, правда о покаянии и раскаянии, правда
о карме, правда о реинкарнации.

Отсутствие  этой  правды,  как  причины,  влечет  за  собой  килотонны  ложной
информации, объясняющей то или иное, даже на уровне теорий или гипотез.

Разумеется,  в  лексиконе  русских  людей  есть  такие  слова,  как  грех,  карма,
раскаяние,  покаяние,  реинкарнация,  но  дальше  этого  слова  так  и  остаются
словами.

Например,  в  понятии  грех  включено  такое  понимании,  как  зависть.  То  есть
зависть считается грехом.

Но на самом деле причина зависти кроется в том, что в прошлой жизни, или в
прошлых жизнях человек был, например, богатым или президентом, или царем, и
любой каприз выполнялся в ту же минуту, и человек не знал отказа ни в чем. 

Лекарство  от  зависти,  это  образ  новой  мирской  жизни,  и  новые  стереотипы
мышления. 

Богатство  человека,  выраженное  в  деньгах,  или  во  множестве  услужливой
прислуги, не говорит о том, что этот человек обязательно будет страдать завистью
в следующей жизни. Все зависит от мышления этого человека, от его отношения к
богатству, или занимаемому положению в обществе. Например, легкомысленное
отношение к деньгам, не ведет к зависти.

Возвращаясь  к  пониманию прелюбодеяния,  то  я  хочу  захватить  максимальный
спектр мелочей и нюансов, влияющих на факт прелюбодеяния. 

Как  я  описал  на  картинке  туземцев  и  европейцев,  то  на  самом деле,  их  тела,
одежда,  украшения,  косметика  и  прочие  атрибуты,  все  это  элементы  таблицы
Менделеева и элементарные частицы. Об этом я тоже не раз уже сказал.

Есть взять глобально, масштабно, в пределах всех людей на планете, но вы сами
сможете увидеть разницу в том,  что я  говорю о восприятии человеческих тел,
одежды, украшений, косметики и прочего, типа машин, домов, и в принципе всего
материального мира, а разницу в том, как вы воспринимаете этот мир.

То  есть,  восприятие  скептика  и  атеиста  идет  в  отрыве  даже  от  минимума
школьных знаний. Полученные школьные знания, некоторые развивают и далее,
идя учиться в ВУЗы, а многие уходят с этого пути, и ввергают сами себя в пучину
той  мирской  жизни,  где  разум  человека  начинает  обременять  себя
эмоциональными  заблуждениями.  То  есть,  человек  говорит  сам  себе,  под
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давлением общества, что нужно зарабатывать на еду, одежду, жилище и прочее
необходимое для мирской жизни. И затем, мирская жизнь человека наполняется
ровно тем смыслом, который он сам хочет.

В смысл мирской жизни человека входит, пожалуй, все то, что он знает об этом, и
что он сам выбирает.

При этом если человеку неведомо о реинкарнации, то человеку неведомо и о той
системе, которую он сам себе оставил с прошлых жизней. Система с прошлых
жизней, она дает о себе знать в любых мелочах. Система, приведшая человека к
перерождению,  не  дает  вектора  развития  в  духовном  отношении,  а  еще  более
вплетает разум человека в материальный мир.

Карма человека не  имеет отношения к  системе,  поскольку карма складывается
всеми прошлыми жизнями, а система не вечна.

Если условно представить себя за порогом физических тел, то примерно это будет
выглядеть так. 

На этом рисунке я изобразил себя  слева,  в  виде одного шара.  Справа от  меня
четыре аналогичных шара, и все эти шары Отцы Небесные, включая и мой шар.
Количество  в  пять  шаров  я  взял  произвольно,  без  какого-либо  смысла.  Шар
посередине  – это любой читатель, не сделавший свой разум как у младенца, и
эмоции  которого  не  выгорели.  Человек  вышел  из  физического  тела,  что
называется  биологической  смертью,  и  я  вышел  из  тела,  что  тоже  называется
биологической смертью. На самом деле, ни человек читатель этой книги, ни я, как
личности не умерли, а продолжаем жить своей личностью и после выхода из тела.
Две линии на рисунке, они отделяют как границы Отцов Небесных от большого
шара, который есть планета  Земля. Внутри этих линий находится мир-рай, или
Царство Небесное.

На  рисунке  шар  посредине  связан  двумя  потоками  с  шаром  между  Землей  и
Царством Небесным. Это человек, который духом вышел из тела. Где шар наверху
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–  это  его  Отец  Небесный,  а  шар  внизу  –  это  копия  Отца  Небесного,  то  есть
человек.

Поток  с  левого  шара,  которым  я  изобразил  самого  себя  в  виде  Отца  своего
Небесного, это мое общение с человеком.

О  чем  можно  общаться  после  выхода  из  человеческих  тел?  О  чем  угодно.
Поскольку человек проходя своих духом сквозь материальный мир, очень быстро
понимает, что весь тот материальный мир, которым жил человек, остался позади,
и  что  ждет  человека  впереди,  ему  неведомо.  После  выхода  из  тела  человек
передвигается  таким  образом,  который  у  людей  в  понимании  полета.  Также
человек понимает и все то, о чем говорят люди, в том числе и про этого человека,
который уже вне тела.

Человек, будучи вне тела, может воззвать ко мне – «Господи, Андрей, что же мне
делать сейчас?»

На этот вопрос я могу ответить так – «Ты уже все сделал, и все твое дальнейшее,
ты сам себе проложил».

То есть, в этом моменте, я хочу подчеркнуть лишь то, что суд, обвинение и прочие
подобные  моменты,  которые  люди  списывают  на  Бога  с  большой  буквы,  я
оставляю верующим людям, на их веру в это.

От себя же скептикам и атеистам я скажу вот так, боги, с маленькой буквы, вас не
будут судить, так как в истине суд и обвинение – это эмоции, а боги эмоциям не
подвержены.

Второй момент. Создание копий самих себя – это игра. В этой игре есть правила,
которые можно назвать законами, но этот закон находится за гранью воображения
человека, в его привычном состоянии сознания.

Переводя на уровень понимания человека этот закон, это выглядит в истине так –
никто ни в чем не виноват.

Также, этот закон можно перевести и так – не убивай человека – это грех.

Логика человека, его эмоции, вплетенные в логику, не дадут человеку понять эти
законы.

Я нахожусь сейчас в теле человека, смотрю по телевизору новости со всего света,
из которых следует, где и какие традиции у людей, где и в каких масштабах идут
войны,  где  и  в  каких  обществах  венчают  однополые  браки,  или  проходят
гей-парады, как люди сами себе создают наркотики, и сами с этим борются, где
люди ходят в храмы и молятся, и взывают к Богу с большой буквы. Говорить о
чем-либо другом,  смысла нет,  так  как  одного этого достаточно,  чтобы увидеть
размах безумия и запутанности разума человека.

Безумие  и  запутанность  людей  заключается  в  том,  что  каждый  человек
индивидуально забыл про самого себя и про Отца своего Небесного.
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Провести логическую связь между двумя половинами разума Инь Янь возможно
технически, на уровне понимания науки, но для простого понимания скептика и
атеиста на бытовом уровне, это уже проблема.

Я сейчас  попробую описать проблему,  и главное в  этом понимать весь  размах
вечности, всю проблему понятия «грех», и всю запутанность у людей во лжи.

За  последние  100  лет  на  планете  произошло  множество  войн,  и  за  это  время
миллиарды людей молились и взывали к высшим силам за помощью.

За время этих войн многие люди были убиты, многие просто искалечены. Убирая
в сторону эмоции, и зная о том, что убитые люди вновь переродятся среди людей,
то  обнажается  проблема греха,  где  грех  заключается  в  том,  что  люди убивали
людей. В этом моменте причина убийств относится к воображению, а факт выхода
духа из тела человека, где его игра была прервана, уже относится к греху.

То есть,  объективная сторона войн,  это массовое облечение во грех множества
людей. Эти люди пока не избавятся от своего греха, не выйдут из игры, и будут
вечно перерождаться.

Об  этих  людях  можно  скорбеть  в  масштабном  понимании.  Только  я  особо
подчеркиваю, что понятие скорбь, оно относится только к той категории людей,
которые  находятся  в  телах  человеческих.  Те  люди,  которые  вышли  из  тел,
независимо по каким причинам, скорби не подлежат.

Можно долго спорить о том, кто больше или меньше виноват в убийстве человека
во время войны, человек, выпустивший пулю-дуру, или человек, убивающий по
приказу другого человека. В любом случае, ничто не может оправдать убийства.
Это – грех.

Как я уже писал ранее, я на личном опыте испытал очищение от греха. Вначале я
даже, если честно, и не понял, что произошло. Запомнил по ощущениям, и по
внешним признакам. Уже в дальнейшем, после моего второго рождения, когда я
вышел из состояния младенца, которое я могу охарактеризовать как понимание
процесса  разгона  и  процесса  торможения,  из  книг  и  толкований  современной
психиатрии, я начал поиски того, что это было.

В  результате  поисков  я  нашел  аналог  в  словах  Христа,  который  описан  в
Евангелие от Матфея, глава 6/7 – «Ты же, когда молишься, войди в комнату твою
и,  затворив  дверь  твою,  помолись  Отцу твоему,  который втайне;  и  Отец твой,
видящий тайное, воздаст тебе явно».

В этих словах Христа, я с легкостью могу заменить слова  «молишься» на слова
«раскаиваешься», и смысл этих слов будет выглядеть точно также – «Ты же, когда
раскаиваешься,  войди  в  комнату  твою  и,  затворив  дверь  твою,  покайся  Отцу
твоему, который втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно».

В этом моменте, я не буду полностью описывать свой личный опыт, это я сделаю в
следующей книге, а в этой книге я укажу на самые важные моменты в раскаянии.
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На чисто мое мнение, с тех пор, как люди начали эмоционально реагировать на те
или  иные  поступки  человека,  начали  появляться  такие  вещи,  как:  упреки,
высказывания,  обвинения,  общественное  порицание  и  подобные  элементы  в
человеческом общении. Как только это начало проявляться в человеке,  человек
стал избегать упреков, обвинений, общественного порицания и подобного, путем
искажения  правды,  недоговаривания,  а  порой  и  откровенной  лжи.  На  данный
момент,  человеку  невдомек,  что  весь  этот  клубок  хитросплетений  на
эмоциональном уровне сидит в нем. Расплести этот клубок на хорошее и плохое,
на белое и черное, у человека не получится.  Раскаяние, оно как огонь, сожжет
эмоции,  и клубок этот  без  эмоциональной окраски сам рассыпется в  сознании
человека. Главным элементом в раскаянии служит понимание того, что человек и
Отец его Небесный, одно целое. Но поскольку у людей этого понимания нет, то и
результата  в  этом направлении нет.  Те  люди,  которые уверены в  том,  что  они
безгрешны,  на  самом  деле  ошибаются.  Они  имеют  на  себе  грех,  но  в  этом
почему-то признаются только священники в церквях.

Говоря о детях, которые родились только что, то их условно можно разделить на
три типа. Первый и второй тип людей пришел из ада и рая, и эти люди грешны, с
первого дня рождения, в среде людей. Третий тип людей, это те, кто пришел из
Царства  богов  в  мир  людей,  но  это  большая  редкость,  на  фоне  нынешнего
развития людей.  Из мира богов люди приходят безгрешными со дня рождения
среди людей, но свою карму в духе они продолжают нести.

Из представленных людьми видов покаяния и раскаяния, я видел и слышал только
такие:  от  родителей  я  слышал  –  извинись,  от  людей  слышал,  что  ходят  на
исповедь  к  священнику  или  просто  в  церковь  или  храм.  В  приговорах  суда  в
отношении  разных  людей,  я  сотни  раз  читал  –  вину  признает,  в  содеянном
раскаивается.

Но как я уже писал прежде, я не встретил ни разу объективного описания того, в
какой момент человек должен понять или осознать, что он действительно прощен
или раскаялся.

Насколько я понял из личного опыта, раскаяние, оно ведет к сумасшествию, а если
быть точнее, то раскаяние служит катализатором того, чем является обожение по
благодати.

Чтобы лучше понять меня в этом моменте, я нарисую вот такой рисунок.
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Я  нарисовал  дух  в  виде  шара  с  глазом  посередине,  и  вокруг  шара  черную
прослойку.  Пусть  эта  черная  прослойка  будет  как  покрывало,  которое
обволакивает  дух.  Так  вот,  в  тот  момент,  когда  человек  раскается,  это  черное
покрывало, оно как бы слетит с человека. По ощущениям, это будет похоже на то,
что вот как будто с вас сдернут шелковое покрывало, или шелковую простынь.
Это будет для вас именно ощущение, а по факту, это и будет прощение греха.

Это ваше внутреннее освобождение от греха, оно будет сопровождаться всем тем,
что я описывал про рождение свыше, путем обожения по благодати.

Сопровождаться оно будет потому, что вашим глазам предстанут такие моменты,
которые вы будете называть паранормальными.

Раскаяние предполагает такой вариант событий, что вначале вы должны осознать
свою вину. Но как я уже говорил до этого, никто из людей ни в чем не виноват.

Понять  этот  момент  именно  на  уровне  логики  сложно,  поскольку  именно
раскаяние убирает  пелену с  ваших глаз.  То есть,  именно за  раскаянием лежит
духовный мир.

Многие читатели, которые весьма начитаны восточных практик, учений, религий,
возможно, найдут в этой моей книге много схожего с тем или иным из восточных
учений.  Но на самом деле,  все,  что я описываю в этой книге,  и что напишу в
следующей книге,  взято  мною из  личного  опыта.  Даже в  тех  моментах,  где  я
указываю свое личное видение змея Уробороса или Авалокитешвары, дает мне
лично знания о том, что раз люди этого не видят, и не свидетельствуют об этом, то
либо люди вообще не раскаиваются, либо люди раскаиваются, но сходят с ума, и
не могут свидетельствовать об этом. И на сугубо мое мнение, это свидетельствует
о том, что люди ушли в сторону, именно в этом моменте.

Я  к  этому  моменту  еще  вернусь  неоднократно  в  следующей  книге,  чтобы
расписать  весь  обширный  спектр  безэмоционального  описания  Нового  Завета
Иисуса  Христа,  в  отличие  от  описания  его  эмоциональными людьми,  а  также
распишу  тот  мир,  который  принято  называть  Небом,  или  раем,  или  миром
Ангелов.

В  этой  книге  я  описал,  как  я  считаю,  очень  много  факторов,  наглядно
показывающих, что вход в Шамбалу, он лежит именно таким образом, каким я его
показал технически. И вход в Шамбалу, или в мир богов, или в Царство Божие,
пролегает  именно  такими  техническими  моментами,  а  также  теми
обстоятельствами  разума,  которые  сопровождают  эти  моменты.  Сам  вход  в
Шамбалу, в Царство Божие, в мир богов, пролегает именно в вас, и прячется он за
вашим собственным раскаянием с таким результатом, чтобы вы были прощены.
Понять то, что вы прощены, и что вы в результате этого действительно вошли в
Царство Божие, вам поможет видение храма, различные комнаты и помещения, и
в одной из комнат вы увидите мужчину, и услышите его имя Аватитешвара (как я
услышал), или Авалокитешвара, как его описывают в восточных учениях. Хоть
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Имя  Авалокитешвара  и  описано  в  восточных  учениях  и  религиях,  я
исключительно с собственного опыта описываю это, и свидетельствую о том, что
я видел Авалокитешвару. Это мужчина, на вид лет 40-50, с короткой стрижкой, не
худой. Это видение, оно будет как кино в телевизоре, которое вы просто смотрите.
Это состояние меня поймало, едва я только закрыл глаза, готовясь спать, и только
вылез из ванны.

То есть выведу это в одно предложение, - «если вы раскаетесь, это будет начало,
где конец будет в последнем видении – Авалокитешвары».

При этом помните такое правило или закон, как хотите, если вы захотите сами
раскаяться, то помните, кроме вас это сделать некому за вас. Это ваше личное. И
второе, рядом с вами, во время раскаяния должна быть вода, для того, чтобы вы
могли иногда помыться именно в одиночестве.

И третье в этом правиле, кайтесь перед тем, кому причинили именно ту обиду,
которую тот человек сам себе вообразил. Даже если вы убили человека, кайтесь
именно перед ним, вот как будто он перед вами.

Я никогда лично не убивал человека, на моих руках нет ни капли крови, и на моих
глазах ни разу не убили человека.  Но скажу тем,  кто убил человека.  Когда вы
раскаетесь  перед  убитым человеком,  в  том  случае,  если  убитый  вами  человек
простит вам ваше убийство, как он думал при жизни, находясь в теле человека, то
его прощенье послужит для того, чтобы с вас сошли все грехи, накопленные вами,
с Вашего прихода из Царства Божьего. Ну а тому человеку, к его радости, от его
прощения, Отец его Небесный, поднимет его в бездне, с уровня ада, до уровня
рая.  Поэтому также помните и  то,  что  если вы кому-то прощаете,  то  от  этого
выигрываете лично вы, я описал лишь один из способов выбраться из ада в рай.

В  следующей  книге  я  буду  описывать  многое  по  умолчанию  с  позиции
реинкарнации, как само собой разумеющееся.

В этой книге,  я  считаю, что немного объяснил читателю, что по сути, человек
лишь бьется с собственной тупостью, и при этом на самом деле никто не виноват
ему в этом.

Битву  с  собственной  тупостью  человек  не  замечает  из-за  того,  что  логика
вынуждает человека барахтаться на уровне эмоций. Учитывая, что в России нет
понятия реинкарнация, то мне пришлось с личного опыта разгребать то, что мне
не померещилось и не показалось то, что есть реинкарнация. Хотя я на тот момент
был скептик  и  атеист.  Эмоциональный взгляд  и  безэмоциональный взгляд,  это
разные взгляды на вещи,  где позиция эмоционального взгляда не поймет из-за
своих эмоций позицию безэмоционального взгляда.

Достаточным я считаю и то, что я напомнил школьные знания читателю о том, что
весь  материальный  мир,  это  элементы  таблицы  Менделеева,  и  элементарные
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частицы,  и  я  особо  не  обременял  читателя  в  том,  какие  типы  энергий  как
работают, или что такое ртуть в природе вещей.

Также  я  объяснил,  что  воспринимаемая  женщина  мужчиной  в  современном
обществе,  распыляет  внимание  мужчины  на  сотни  деталей  в  виде  браслетов,
часов,  макияжа,  татуажа,  губной  помады,  одежды  и  прочего. Плюс  ко  всему
мужчина  в  силу  навязанных  стереотипов  начинает  видеть  и  думать  о  том,
грациозная женщина, или изящная, или симпатичная, или просто красивая, и это
еще  больше  распыляет  внимание,  ну  и  плюс  ко  всему  этому  масса  эмоций,
положительных или отрицательных.  Все  это в массе  человек придумывает сам
себе,  и  в  сути  вещей  не  замечает  одного  единственного,  что  перед  ним  не
женщина, а элементы таблицы Менделеева. Но осознать это человеку мешает то,
что у него недостает знаний относительного того, кто же такой человек. Влюбляя
самого себя, именно на эмоциональном уровне в заплете с логикой, в элементы
таблицы  Менделеева,  и  в  образы  женщин,  мужчина  не  понимает  того,  что  в
следующей жизни он, возможно, переродится в женском теле, и тяга с прошлой
жизни  к  женщинам  сохранится,  и  таким  образом,  женщину  будет  влечь  к
женщинам, что образует понятие «лесбиянства».

Ровно то же самое касается и женщин, которые влюбляются в мужчин, ради плода
своего  воображения,  а  в  сути  вещей  в  элементы  таблицы  Менделеева.  После
перерождения  в  мужском  теле,  бывшая  женщина  сама  себя  наполнившая
желанием и своим хочу к мужчинам,  то  в  следующей жизни,  при рождении в
мужском  теле,  этот  мужчина  будет  бегать  за  мужчиной,  что  в  среде  людей
называется «гомосексуализм».

И в том случае, если ощущения с прошлой жизни женщиной окажутся сильнее, то
такой мужчина обращается к врачам, чтобы они сменили ему пол с мужского на
женский.  И  таким  образом,  разум  человека,  настолько  запутывается  в  своей
идентификации, что уже в следующей жизни человек будет не понимать, кто он,
мужчина или женщина, независимо от того, в каком теле он родился.

В каждом случае ваше увлечение противоположным полом даст о себе знать в
следующей жизни. Это и есть ваша карма.

Переродившись  в  следующей  жизни  с  тягой  от  прошлой  жизни,  вы  будете
подгонять систему, которая есть мирская жизнь среди людей, под свои запутанные
видения  своей  половой  ориентации,  а  таким  образом,  усложняя  и  запутывая
систему у людей в телах, и свой собственный разум.

Все заблуждения людей, они лежат на поверхности, их не нужно искать.

Лицемерие людей, которые многими жизнями сами себе запутывали сознание, и
систему у людей в мирской жизни, создало проблему им самим. Эти проблемы
легко прослеживаются отсутствием логически-эмоционального взгляда.
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Основной урон знаниям наносят эмоции людей. Например, очень многие люди
мнят  себя  праведниками,  учителями,  различными гуру,  или  иными духовными
наставниками.

О таких «духовных наставниках» предупреждал и Христос, в Евангелие от Луки,
глава  12/4,5  –  «Говорю же вам,  друзьям Моим:  не  бойтесь  убивающих тело и
потом не могущих ничего более сделать; но скажу вам, кого бояться: бойтесь того,
кто, по убиении, может ввергнуть в гиенну; ей, говорю вам, того бойтесь».

В этой притче,  в  оригинале слова того и кто,  написаны с большой буквы, что
естественно подменяет смысл сказанного, в уклон того, что подразумевается Бог с
большой буквы, и далее подмена смысла сказанного переходит к тому, что человек
думает, что есть Некто, кто ввергает в гиенну. Отсюда видно, что в слова Христа
вмешался человек, который не достиг истины, и не избавился от эмоций и страха
перед неведомым ему. В этой притче Христос на самом деле упреждает о сатане,
который является человеком. И человек этот убеждает человека в том, что он знает
путь  к  истине.  И  этот  сатана,  и  сам  не  нашел  пути,  и  другому  не  дал.  Вот
истинный смысл этой притчи. Где дальнейшее развитие для человека, дорога в ад.
Тот же человек, который не делал зла людям, не привязывался к материальному
миру, то тому человеку и верить ни во что не нужно, для того, чтобы попасть в рай
или по-другому, в Царство Небесное.

Что же касается убиения тела и ввержения в геенну, то разница в этом такова.
Когда  я  был  скептиком  и  атеистом,  я  свято  верил  в  Конституцию Российской
Федерации,  и  что  самый  главный  принцип,  что  высшая  ценность,  это  жизнь
человека. Но на личном опыте, когда я убедился в том, что жизнь далеко не одна, и
что при желании можно иметь хоть тысячу, хоть миллион человеческих жизней, и
листать их можно как миг,  как мгновение времени.  Познав это,  я  только тогда
лишь осознал, что жизнь человека не является высшей ценностью. На самом деле,
высшей ценностью является рождение свыше, именно в процессе мирской жизни.
И  мне  стал  непонятен  смысл  Конституции,  поскольку  в  России  есть  Армия,
готовая по сигналу вступить в бой, и люди, думающие, что они солдаты, готовы
сами погрузить себя в грех,  убивая людей. Также меня впоследствии удивил и
такой  факт,  что,  несмотря  на  знания  о  реинкарнации,  восточные  учения
свидетельствуют о том, что цикл перерождения вечен, до выхода на свободу, в
Шамбалу. В этом заложено общее глобальное понимание того, что любая война
бессмысленна.  То  есть  человек  переходит  своими  реинкарнациями  в  разные
общества. То есть, как сейчас на планете 172 страны, или чуть больше с учетом
других  обществ,  и  человек  перерождается  в  разных  странах,  в  разных  частях
планеты, то можно представить себе все эти общества как комнаты, где человек
ходит из одной комнаты в другую. И хождение по этим комнатам вечное, пока вы
не познаете истину,  и истина освободит вас от вечного хождения по комнатам
обществ.
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Также меня удивляет и тот факт, что ламы и гуру, высших посвящений и рангов,
не  объясняют  людям,  например,  такие  мелочи  мирской  жизни,  как  создание
людьми множества языков. То есть в каждой новой жизни, человек вновь изучает
новый язык, за исключением тех случаев, когда человек перерождается вновь в
том же обществе,  язык ему дается легче. Но вырастая, человек видит, что все
общества и государства говорят на разных языках. То есть это различное общение
между людьми создает в мирской жизни человека массу различных переводчиков
с  одного  языка  на  другой,  и  помимо  книг,  множество  различных  пособий,
профессий репетитора, учителей иностранных языков, различных компьютерных
программ и других изделий. Помимо этого, все эти перечисленные вещи создают
в воображении людей, которые не связаны с языковым барьером, дополнительную
иллюзию существующего мира в материи.

То есть, когда все люди дружно возьмут друг друга за руки и поймут, что они
перерождаются в телах людей в разных сообществах, странах, то люди массово
могут перейти на один язык, чтобы не громоздить тонны книг, пособий и прочего,
относящемуся к иностранным языкам, и к профессиям.

С одной стороны, при желании, все люди могут перейти на другой язык, любой,
но один. По времени, переучить язык, это 3-5 лет, ну а далее люди скинут с себя
хоть часть обременения, которым они самоозадачиваются.

С одной стороны, все довольно просто, но с другой стороны, перед вами встанет
куча  баранов,  которой  предстоит  решить  этот  вопрос  самостоятельно,  своими
силами.

Каждый  баран  начнет  восхвалять  свой  язык,  или  свое  наречие,  иные  бараны
увидят  в  этом новые ворота,  иные бараны сочтут  это  глупостью,  кто-то  будет
отстаивать свою письменность, молитвы на камнях, или какие-либо традиции. 

Но в любом случае, каждый человек должен понимать, что возможно, это именно
он основал эту традицию, эту письменность,  или что-либо другое,  по причине
которой, то или иное общество, не хочет переходить на новый язык.

Также  человеку  при  этом  понимании  станет  понятно,  что  могилы,  различные
захоронения с памятниками, все это лишнее. Человек как личность не умирает
никогда.  Поскольку,  сколько  держится  захоронение,  столько  возможен  туда
привязан дух.

В начале книги я писал о том, что никаких Государств на самом деле нет, в виде
территорий.  Все  эти территории стран,  они всего лишь в  разумах людей,  а  на
самом деле этих территорий нет.  Уберите всех  людей с  планеты,  и  с  этим же
исчезнет  понимание  территориальности  стран,  государств  и  мелких  республик
вплоть до деревень.
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Как  только  вы  придете  к  этому,  вы  сразу  же  поймете  и  то,  что  никакого
патриотизма нет, а ваша война, ваши руки по локоть в крови, вы можете отмыть
только сами, путем сжигания в себе греха.

Также,  осознание  цикла  реинкарнации,  приведет  вас,  пожалуй,  ко  всем  тем
смыслам заповедей Христа, и ко многим его притчам.

Все это вы можете воспринимать по-разному. Кто-то может посмеяться над всем
этим, и, отложив книгу в сторону, опять уйти в пучину мирской жизни, в погоне за
удовольствиями, которые всего лишь ощущения вашего духа. Тот же скептик и
атеист, который призадумается, то советую вам прочитать следующую мою книгу,
которую я сразу начну писать после этой книги. Эту книгу я пишу, грубо говоря,
на коленке, и урывками. Нахождение в тюрьме тормозит написание книги, но не я
создавал эти обстоятельства, а те люди, о которых я недавно писал слова Христа –
«Говорю же вам, друзьям Моим: не бойтесь убивающих тело и потом не могущих
ничего более сделать».

В моем случае, это люди, которые сами себя считают сотрудниками полиции. В
интернете, общество их считает садистами, которые занимаются пытками людей
уже более 20 лет. И пытки эти проводятся довольно длительное время, благодаря
тому, что те органы, которые обязаны надзирать за ними, создают лишь имитацию
этого. У меня лично сложилось двоякое чувство об этих людях.

Начиналось все с того, что я вышел рано утром из дома, чтобы отвезти ребенка в
школу. До школы нам надо ехать 11 километров. Во дворе дома ко мне подбежали
трое  мужчин,  которые затолкали меня  в  свою машину,  а  ключи от  машины,  в
которую я  положил портфель ребенка,  и  собирался  на  ней ехать  с  ребенком в
школу,  эти  мужчины  забрали  и  сев  в  машину,  угнали  ее  в  неизвестном
направлении. Меня же привезли в неизвестное здание, без каких-либо вывесок и
опознавательных знаков. Внутри здания эти люди надели мне пакет на голову и
начали душить. Затем мне выломали один палец на руке, до состояния открытого
перелома, и сломали еще второй палец на руке.

Что хотели эти люди? Я точно не знаю. С их слов, они хотели, чтобы я подписал
бумаги, в которых будет написано, что якобы я кого-то убил. При этом они мне
пояснили, что они знают, что я никого не убивал, но от меня требуется именно
подписать.  Далее,  на  протяжении  нескольких  часов,  меня  пытками  заставили
выучить версию убийства, к которому якобы я причастен. Затем они придумали
такую забаву, что продолжая пытки с пакетом у меня на голове, они дали на выбор
четыре фамилии моих знакомых, и сказали, что я должен угадать, с кем из них я
совершил убийство. При этом, варианты ответа могли быть любые. После каждого
неверного  ответа,  по их мнению,  они душили либо до состояния клинической
смерти,  либо  до  потери  сознания.  Душили  профессионально,  виден  был  их
огромный опыт и сноровка в этом. После примерно 10-го раза я «угадал», с кем
якобы я душил человека, и они, записав мое «угадывание» себе на телефон, на
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видео, великодушно разрешили сделать один глоток воды. В итоге, после 15 часов
пыток, они вызвали адвоката, который расписался, не глядя в «протокол допроса»,
и пробыв ровно три минуты, ушел, так и не выполнив одну мою единственную
просьбу, дать телефон для одного звонка. После этого меня отвезли в больницу,
где  врач  вправлял  мне  все  вывихнутые  суставы  пальцев,  зашивал  открытые
переломы,  вправлял  кости  закрытых переломов,  наложил гипс  на  переломы,  и
после этого, меня водворили в ИВС. В ИВС мне сразу сказали, пиши заявление на
тех,  кто причинил тебе  переломы, чтобы к нам не  было вопросов.  Я написал.
Затем  меня  перевели  в  СИЗО.  В  СИЗО  сказали  тоже  самое,  пиши
объяснительную, откуда у тебя травмы, чтобы к нам не было вопросов.  Опять
пришлось написать. Через несколько дней меня опять привезли в то же здание, где
проводят пытки, и привезли туда же молодого человека, которого я ранее когда-то
знал. Между нами была проведена очная ставка. Через день меня снова привезли
туда же,  и вновь там был еще один мой ранее знакомый, и между нами была
проведена очная ставка. На обоих очных ставках я по совету адвоката, молчал.
После очной ставки, эти люди, раздев меня догола, начали бить по голове, требуя
две вещи. Первое, это никуда более не обращаться с заявлениями о том, что меня
похитили,  пытали,  и  в  итоге  спрятали  в  тюрьму.  И  второе,  это  написать
собственноручно  заявление  на  имя  следователя,  что  меня  никто  не  бьет,  не
унижает и подобное. После этого меня опять увезли в тюрьму, и вот уже седьмой
месяц  меня  просто  держат  тут,  ничего  не  делая.  Напутствие  тех  людей  было
таково, что все пытки еще впереди, что на меня навешают еще несколько старых
нераскрытых преступлений, равно как и это, восьмилетней давности.

В  дальнейшем,  все  судьи,  которые  принимали  решение,  оставить  меня  под
стражей по обвинению в убийстве,  ничего не хотели слышать о том, что меня
похитили, что меня никто не задерживал, как это указано в обвинении. Также и то,
что меня пытали, принуждая расписаться в бумагах и сказать на видеозапись, что
якобы я причастен к убийству, никому это оказалось не нужным. Также и то, что
никаких доказательств и мотива нет, тоже никому не интересно.

Мать и жена уже написали больше сотни обращений в различные инстанции, в
разные  прокуратуры,  следственные  комитеты,  различным  уполномоченным  по
правам человека, в газеты и общественные организации. Пока результата никакого
нет, и меня никто и ни разу не спросил, как оно было на самом деле.

Теперь  я  предлагаю  читателю  убрать  из  этой  истории  все
эмоционально-логические моменты и нюансы, для тех, кто сможет это сделать.

Примерно, это будет выглядеть так.

То,  что  я  вышел  из  дома  везти  ребенка  в  школу,  это  система,  которую  люди
придумали сами себе. Далее, угон автомобиля этими людьми, которые забрали у
меня ключи от машины, это вовсе не угон,  а  перемещение элементов таблицы
Менделеева, из одного места в другое, на усмотрение тех людей, которые сами
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этого так захотели. При этом, что это автомобиль, это лишь плод воображения,
который имеет техническую подоплеку, в виде элементов таблицы Менделеева.
Говоря о том, кто хозяин автомобиля, или дорогой автомобиль или дешевый, это
лишь определение людей для самих себя, вот ровно насколько они сами себе это
придумали.  Далее,  мое  похищение  от  дома  и  привоз  меня  в  здание,  где  меня
подвергли пыткам, это также нужно рассматривать так, что мое тело, как набор
элементов  таблицы  Менделеева,  переместили  из  одного  места  в  другое,  и
произошло  это  по  желанию  этих  людей,  это  их  –  хочу,  их  –  надо.  Далее,  их
сноровка к удушению, сноровка в пытках, а самое конечно главное в этом – их
получение удовольствия от этого,  это  их личная карма,  которая персонально у
каждого  из  них,  в  следующей  жизни,  даст  им  их  же  плоды  от  этого.  В  этом
моменте мне нет нужды испытывать неприязнь к ним, или хулить их, каждый из
них, сам кузнец своего счастья. То есть я не просто так указывают в этом моменте,
факт удовольствия между эмоциями и логикой.  Удовольствие,  а  точнее эмоция
удовлетворения, оно ложится глубже эмоции, в духе, и выжечь это сложнее, чем
просто эмоцию. Далее, поездка в больницу, была продиктована не их желанием
помочь, а их боязнью тем, что на ИВС меня могут не принять. О сострадании не
было  и  речи.  Поэтому  все  переломы,  открытые  и  закрытые,  все  гематомы  и
синяки, все ожоги от сигарет или паяльника, все это на безэмоциональном уровне
выглядит  как  смещение  костей,  или  трещины и  переломы костей,  еще  глубже
этого медицинского взгляда, на атомном уровне, уже не выглядит так трагично,
поскольку эмоционально-логическая связь уже не плюсует к этому испытанную
боль.

Всю эту историю я описал лишь для того, чтобы читателю были лучше понятны
слова  Христа  –  «Не  бойтесь  убивающих  тело,  и  потом  ничего  не  могущих
сделать».

В моем случае, это точно также можно назвать отсутствием страха от пытателей,
но в моем осознании, вся эта история с пытками, с испытанной болью, у меня
вызывала смех.

Человеку с  его логикой и эмоциями сложно понять этот момент,  поэтому я со
своей стороны дополню это еще вот таким примером.

Представьте себе, что вы читаете книгу, и до конца этой книги еще много страниц
(я имею ввиду не эту книгу, а любую другую). И каждая следующая страница, это
ваша следующая жизнь среди людей.  И этих жизней у вас впереди еще очень
много.  Вы  будете  в  различных  ролях  в  следующих  жизнях,  будете  и
военачальниками,  и  президентами,  и  нищими,  и  всеми  теми,  кто  на  планете
является винтиком системы. То есть глобально, масштабно, все происходящее у
людей я называю системой,  а каждый человек персонально,  лишь винтик этой
системы. Чтобы выйти из всего этого, недостаточно долистать страницы книги до
конца. Ваши следующие жизни вечны. И страницы книги не впишутся в ваше
логическое представление о книге, поскольку эти страницы бесконечны.
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На фоне этого примера я держу в руках свою книгу, в этой книге у меня последняя
страница.  То  есть,  цепь  моих  перерождений  окончена,  и  это  моя  последняя
страница.  В  этой  моей  последней  странице  мне  осталось  совсем  немного
потерпеть. Терпения требуется очень много, чтобы выслушивать все заблуждения
людей.

Я  не  раз  пытался  объяснить  людям  разницу  во  взглядах  между  эмоциями  и
отсутствием эмоций, но человек как запрограммированный робот,  сам не хочет
ничего  понимать.  То есть  человек  даже не  пытается  вникнуть в  то,  что после
выхода из своего физического тела, его жизнь не прекращается, просто весь его
разум ориентирован на проживание в человеческом теле.

После  выхода  человека  из  его  физического  тела,  человек  при  любом раскладе
остается в тюрьме, внутри окружности змея Уробороса, пока при жизни в теле
человеческом,  не  достигнет  разумом,  состояния  младенческого  состояния,  без
эмоций и логики.

В моем случае я нахожусь в тюрьме, по желанию тех людей, которые подвергали
меня пыткам.

Но истинно говорю, на самом деле ситуация наоборот. На самом деле, эти люди
находятся в тюрьме, и пока ни не раскаются, они не станут свободными, и будут
рабами собственных эмоций и логики, и греха.

Я  же  уже  свободен,  и  нахожусь  за  пределами  окружности  змея  Уробороса,  в
Шамбале. По другому я могу объяснить это же самое словами Христа, который
сказал – «и познаете истину, и истина сделает вас свободным. Ему отвечали: мы
семя  Авраамово  и  не  были  рабами  никому  никогда;  Как  же  ты  говоришь:
сделаетесь свободными? Иисус отвечал им: истинно, истинно говорю вам: всякий,
делающий грех – есть раб греха (Евангелие от Иоанна, гл. 8/32,33,34)».

В этом моменте я еще раз подчеркиваю, что я очистился от греха путем раскаяния,
и именно это послужило моим катализатором к рождению свыше путем обожения
по благодати.

Мое  раскаяние,  оно  не  имеет  никакого  отношения  ко  всему  тому,  в  чем  меня
обвиняли  за  всю  мою  мирскую  жизнь.  Даже  описываемый  мною  случай,  на
данный момент, где меня обвиняют в убийстве, это не имеет ко мне отношения.
Даже в том случае, если суд примет сфабрикованное обвинение и осудит меня, и
укажет  в  приговоре  обычный  шаблон  –  «вину  признает,  в  содеянном
раскаивается», то это лишь будет тем, что куча лжецов, состоящая из этих мужчин
пытателей,  следователя,  адвоката  по назначению,  прокурора,  судьи,  придумали
сами себе, чтобы получить награду от людей, в виде своих зарплат и премий. Но
от  себя  я  могу  сказать  так,  вот  кто  убил  этого  человека,  тому  и  предстоит
раскаиваться, потому что грех на нем за убийство человека.
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Что же касается системы правосудия, то об этом написаны сотни книг, бывших
работников система правосудия и адвокатов. Кому интересно, как судит система
правосудия, вы можете почитать эту юридическую литературу.

Со своей стороны, об этом моменте, я могу сказать так, на самом деле, это система
людей. У меня в руках книга на последней странице, и я вас скоро покину, а в
ваших  руках  книги  с  бесчисленным  количеством  страниц,  и  в  следующих
перерождениях, ныне те лжецы, которые сформировали систему правосудия, сами
и  будут  судиться  с  нею.  Христос  по  этому  поводу  говорил  так,  каким  судом
судите, таким и будете судимы. Я своими словами излагаю по сути тот же смысл,
что сказал и Христос.

Далее Христос говорил и такое, Евангелие от Иоанна, гл. 8/43,44,45,46 – «Почему
вы не понимаете речи моей? Потому что не можете слышать слова Моего. Ваш
отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был человекоубийца
от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит он ложь,
говорит свое, ибо он лжец и отец лжи. А как я истину говорю, то не верите мне.
Кто из вас обличит Меня в неправде? Если же Я говорю истину, почему вы не
верите мне?»

В  этом  моменте  Христос  поясняет  слушателям,  что  все  они  являются
человекоубийцами в прошлых жизнях, и именно это обстоятельство являет в их
духе  грех.  Их  торможение  грехом,  как  причина,  выдает  им  следствие,  в  виде
вечного перерождения,  пока они не избавятся от греха.  Но вместо того,  чтобы
признавать свою вину и раскаиваться,  они создают сами себе систему лжи. На
моем  примере,  я  выключу  эмоциональный  окрас  в  нижеизложенном,  но
постараюсь сохранить логику для понимания.

Вот смотрите, как это примерно выглядит. Все мужчины, которые похитили меня,
а в истине переместили мое тело, состоящее из элементов таблицы Менделеева, из
одного места в другое,  и тоже самое сделали с похищенной машиной, они, по
своему заблуждению, сами себя считают сотрудниками полиции. Но в истине, они
человекоубийцы в прошлых жизнях, по различным причинам. В этой жизни они
об этом ничего не помнят уже. Эти мои слова можно отнести на мой бред, или что
я сумасшедший, и несу чушь. Если вы сами хотите, можете считать и так, но в
истине,  они  –  человекоубийцы.  Многими  жизнями  они  сами  себе  создавали
различные системы в разных обществах на планете. В этой мирской жизни они не
ведают о том, что они перерождаются, и все их стереотипы сведены к одной этой
жизни. Эта жизнь полна лжи кругом. Но человек обычно об этом не задумывается.
Если все люди начнут считать то, сколько они врут ежедневно, то окажется, что
они врут почти на 100%. Но это вранье, его можно разглядеть только как разницу
в знаниях человека. Чем больше человек знает о мироустройстве, тем меньше он
врет.
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Но вращаясь  в  мирской  жизни,  далекой  от  знаний  о  мироустройстве,  мирская
жизнь является одним враньем, а человек в мирской жизни – лжец. Но чем больше
человек удаляется от мирской суеты, и усиленно изучает мироустройство, то тем
ближе к правде человек.

Эта правда,  она отличается от правды в системе людей.  Ничего общего между
этими правдами нет.

На  моем  примере,  я  обрисую  ту  правду,  которую  сами  себе  делают  люди,  в
системе правосудия, или в системе людей, которую они сами будут пожинать в
следующей жизни.

В моем случае, адвокат, услышав о том, что его вызывают в коллегию адвокатов,
расспросить  о  том,  почему меня допрашивали с  травмами,  среди которых был
открытый  перелом,  без  оказания  медицинской  помощи,  сразу  открестился  от
этого, заявив о том, что я был цел и невредим, и никаких повреждений тела у меня
не было. А также адвокат заявил, что он присутствовал при допросе.

Ну что же.  Если мы оставляем эмоции,  то можно гневно писать  сотни жалоб,
подтверждая  медицинскими  справками  все  повреждения,  а  также  всеми
фотографиями следов пыток и побоев. Что получим в результате? В результате мы
получим  то,  что  является  иллюзией,  то  есть  эмоционально-логическим
продолжением  истории  про  то,  что  человек  в  роли  адвоката,  испугался
ответственности,  испугался  потерять  работу.  И  на  конечном  результате,  мы
получаем то, что мы принимаем за суету мирской жизни.

Если  мы  убираем  эмоции,  то  в  этом  вопросе  обнажается  лишь  ложь  этого
человека, который в роли адвоката. И его ложь ложится в систему мирской жизни
людей, и все. Более в этом нет ничего.

Уполномоченный по правам человека, к которому обратились моя мать и жена,
проверил  все  документы,  и  убедился  в  том,  что  действительно  меня
«допрашивали» с открытыми переломами, без оказания медицинской помощи. И
результат своего умозаключения уполномоченный по правам человека передал в
отдел  собственной  безопасности  полиции,  и  написал  отписку,  что  он  все
проверил, нашел нарушения, принял меры. В результате, кроме этой бумаги, нет
ничего.

На  безэмоциональном  уровне,  мать  и  жена  отдали  несколько  листов  бумаги,
которая  есть  элементы  таблицы  Менделеева,  и  уполномоченный  по  правам
человека передал свои бумаги в отдел собственной безопасности. На этом вот и
все. Все остальное, что относится к эмоциям, все осталось в системе людей, из
которой я уже вышел, и все что в системе, я оставляю людям.

 В этом моменте, я упомяну слова Христа, для скептиков и атеистов, для более
лучшего  понимания  о  том,  что  я  действительно  оставляю людям,  их  систему,
которую они сами делают в мирской жизни, и которую они сами будут пожинать в
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следующей жизни. Евангелие от Иоанна, гл. 8/14,15,16,21,22,23 – «Иисус сказал
им в ответ:  если Я и Сам о Себе свидетельствую, свидетельство мое истинно;
потому что Я знаю, откуда пришел и куда иду; а вы не знаете, откуда Я и куда иду.
Вы судите по плоти; я не сужу никого. А если и сужу Я, то суд Мой истинен,
потому что Я не один, но Я и Отец, пославший меня. Опять сказал им Иисус: Я
отхожу, и будете искать Меня, и умрете во грехе вашем. Куда Я иду, туда вы не
можете прийти. Тут Иудеи говорили: неужели Он убьет Сам Себя, что говорит
«Куда я иду, вы не можете прийти»? Он сказал им: вы от нижних, Я от вышних;
вы от мира сего, Я не от сего мира».

Чтобы скептикам и атеистам было понятнее, я объясню с личного опыта. Когда я
ранее написал, что в моей книге эта страница последняя, и что я вышел из цикла
перерождений, то я указываю на то, для логического понимания, что я раскаялся,
и  этим  самым  я  очистился  от  греха,  очистившись  от  греха,  я  автоматически
испытал  состояние  обожения  по  благодати,  и  благодаря  этому  состоянию,  я
объединился  с  Отцом  своим  Небесным  в  одно  целое,  и  уже  от  Отца  своего
Небесного я познал истину. В истине после выхода за пределы своего физического
тела, я уйду в Царство богов, или Шамбалу, и этот мир находится за пределами
змея Уробороса,  или за  пределами невидимого щита радиационных полей Ван
Аллена, и в мире том я буду бессмертным, а точнее вошедшим в жизнь вечную. В
отличие от меня, любой человек, кто не очистится от греха, не выйдет за пределы
змея Уробороса, и уйдет в иные миры, в нижние, где в нем будет выгорать вся его
мирская жизнь, все его стереотипы. После выгорания человек этот переродится
снова.

Все мои утверждения я обосновал с научной точки зрения. То есть, это не плод
моей  фантазии,  не  шизофрения  и  не  паранойя.  Но  вы  можете  считать  все
сказанное мною, и написанное мною, так, как вы этого хотите.

Для информации тем, кто считает себя учеником восточных учений, я намеренно
не пишу и не описываю энергии. На мой взгляд, тем людям, которых я повстречал
в этой мирской жизни, будет достаточно и того, что я описал в этой книге. То есть,
я сужу по себе, с накопленного личного опыта, будучи скептиком и атеистом. То
есть, на тот период, когда я был скептиком и атеистом, мне было бы интересно
узнать о том, о чем я написал в книге этой, чем например то, что атомы, сжатые во
множестве своем, имеют различные энергии. И что, например, еда имеет самое
разнообразное количество энергий, и что так называемый обмен веществ, он лишь
борется с чужой энергией, очищая все тело человека от примесей чужих энергий.
И объяснить мне, что на атомном уровне, с этими чужими энергиями, борется на
самом деле не обмен веществ, а высшее Я человека, то навряд ли бы мне это было
бы интересно. Это скорее бы навеяло бы мне скуку, и непонимание как скептику.

Для всех тех сторонников восточных учений,  от себя я могу с осторожностью
сравнить  раскаяние,  с  кундалини,  с  понятием  психической  энергии,  с  аджна
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чакрой,  и  далее,  состояние  обожения  по  благодати,  я  могу  с  осторожностью
сравнить с буддхи, с самадхи.

Для ученых любых мастей я обозначил термины из современной науки, такие как:
ультразвук,  псевдокавитация,  гомогенизация,  эмоциональное  выгорание,
превышение допустимой нормы пределов кавитации, процесс разгона и процесс
торможения. Особый гвоздь для ученых поломать голову в этом вопросе, будет
заключаться в том, что есть ультразвук и видимое воздействие ультразвука, но вот
источника ультразвука нет, но он есть и находится он за пределами невидимого
щита  радиационных  полей  Ван  Аллена.  Возможно,  я  бы  смог  дать  лучшее
объяснение или какие-либо определения,  дополняющие этот эффект,  но пока я
обозначил все,  с  чем я  лично столкнулся,  без  преувеличений,  без  приукрас.  И
именно так, как я сам это понял.

В  следующей  книге,  я  очень  подробно,  до  мелочей  распишу  свой  опыт  в
раскаянии, но для меня он обозначился как моя история с котом, и в дальнейшем,
вторая половина, выраженная впоследствии в следствии, это мое понимание того,
сошел я с ума или нет.

С точки зрения меня как скептика и атеиста, над самим собой, я сошел с ума в том
понимании,  что  я  умер,  и  умер  в  этом  мире,  в  мире  эмоций  и  стереотипов,
привитых  мне  с  детства.  В  течение  примерно  трех  лет  моя  логика  и  эмоции
восстановились, или вернее будет сказать, наросли по новой. Но увиденное мною,
и  прочувствованное  мною,  оно  лишь  расширило  мой  личный  опыт,  добавив
знаний.

В самом начале, когда я спонтанно с этим столкнулся, я не совсем понимал, с чем
я столкнулся, и я больше думал о том, что возможно я действительно сошел с ума.
И только исключительно благодаря тому, что с детства я рос скептиком, заставило
меня потратить очень много времени на то, чтобы разобраться в том, что я вовсе
не сошел с ума, в широком смысле этого слова, а что мое схождение с ума, лишь
откинуло от меня материальный мир в эмоционально-логическом понимании.

Моментов, которые были очень сложными для понимания, на самом деле, было
очень много. Например, при движении меня в мире Шамбалы, я слышал смех.
Очень четкий и здоровый смех. Вначале я лишь это просто запомнил. Уже затем,
просыпаясь в теле,  я  осознанием переходил из Отца своего Небесного,  в  свою
копию,  и  начинал  думать  логически,  как  связан  смех  и  движение.  И  уже  в
дальнейшем, я неоднократно обращал на это внимание, и установил, что это мое
восприятие смеха, от моего собственного движения. То есть, вот как человек идет
и  слышит звучание  своих  каблуков  от  обуви,  то  тот  же принцип и  здесь,  при
движении идет тот звук, который воспринимается на уровне понимания как смех.

Или,  например,  вот  такой  момент.  Когда  вы  вращаете  в  голове  известные вам
ответы  на  вопрос,  в  какой-то  момент,  вас  пронзает  озарение.  Возвращаясь  к
предпоследней своей мысли, вы получаете правильный ответ. Соединяя несколько
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правильных  ответов  в  один  логический  клубок,  вы  непроизвольно  чихаете.
Конечно, чихать можно и от пылинки, попавшей в нос, или от света, попавшего в
глаза, но именно это чихание, оно как рогатка, выстреливает вашу мысль вверх.

В  начале  книги,  я  указывал  на  то,  что  в  конце  книги  я  напишу,  что  из  себя
представляет  Бог с  большой буквы.  Эта  книга  является лишь частью книги,  и
поэтому мое представление о Боге с большой буквы, я укажу в конце следующей
книги. То есть условно я разделил книгу на две части.

В этой книге я делал упор больше на то, что бы скептику и атеисту, было более
понятно  то,  что  такое  святость,  и  где  точка  преломления  в  жизни  человека,
которая  объективно  и  адекватно  разъяснена  мною,  при  наилучшем понимании
этого.

Многие моменты, описываемые мною в книге, возможно где-то не до конца будут
понятны читателю, или возможно по ходу написания книги, я где-то отвлекся и не
завершил начатую мысль. Но моя щедрость на слова и объяснения, с нескольких
ракурсов на одно и то же, не столько повторяет одно и то же, сколько дополняет
неоднократно в мелочах, логическое понимание какого-либо нюанса или момента.

Какого-либо перерыва в написании книг у меня не будет после завершения этой
страницы, я приступлю к написанию первой страницы второй книги.  

Тот человек, кто раскается и очистится от греха, тому эта книга не понадобится,
поскольку испытав на себе лично жизнь вне человеческого тела, в другом мире,
даст  тому  человеку  и  полное  представление  о  его  прошлых  жизнях,  о
перерождениях, о том, что человек человеку брат, и что никаких врагов на самом
деле нет.  Также человек этот моментально поймет, что из-под палки исправить
человека невозможно, человека исправят лишь правильные знания о том, что из
себя представляет человек.

Основной преградой человечества я считаю то,  что люди в большинстве своем
верят в то, что человек думает мозгами. Как только на этот барьер в понимании
люди сами обратят внимание, так у людей и сдвинется с места истинный ответ,
чем же, вернее каким местом думает человек.

На этом первая часть книги завершена.  И помните,  что я  как  автор запрещаю
переводить эту книгу на другие языки.
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